Enquête sociale générale (Les Canadiens au travail et à la maison) 2016

Dictionnaire de données principal (exclut les sections sports et culture) Fichier de microdonnées à grande diffusion



Table des matières

| <u>Variable</u> | Position | Description | Page |
|--------------------|----------|---|------|
| RECID | 001-005 | Numéro d'identification de l'enregistrement | 11 |
| WGHT PER | 006-015 | Pondération de la personne - Général | |
| SPLTSMPL | 016-016 | Fractionnement d'échantillon | |
| AGEARR10 | 017-018 | Groupe d'âge lorsqu'il/elle est venu(e) au Canada de façon permanente | |
| AGECXRYG | 019-020 | Âge du plus jeune enfant du répondant dans le ménage | |
| AGEFHSDG | 021-022 | Âge du père du répondant dans le ménage | |
| AGEGR10 | 023-024 | Groupe d'âge du répondant (groupes de 10) | |
| AGEHSDYG | 025-024 | Âge du plus jeune membre dans le ménage du répondant | |
| APRGRDIF | 023-020 | Différence d'âge entre le répondant et le(la) conjoint(e)/partenaire | |
| AGEPRG10 | 029-030 | Groupe d'âge conjoint(e)/partenaire du répondant (groupes de 10) | |
| SEX | | | |
| | 031-031 | Sexe du répondant | |
| MARSTAT | 032-033 | État matrimonial du répondant | |
| SEXPR | 034-034 | Sexe du (de la) conjoint(e)/partenaire du répondant dans le ménage | |
| PRTYPEC | 035-035 | Type de conjoint(e)/partenaire du répondant vivant dans le ménage | |
| CHH0014C | 036-036 | Enfants dans le ménage - 0 à 14 ans | |
| CHINHSDC | 037-037 | Enfants du répondant dans le ménage - Tout âge/état matrimonial | |
| CXR0014C | 038-038 | Enfants du répondant dans le ménage - 0 à 14 ans | |
| CXRFLAG | 039-039 | Enfant(s) du répondant vivant dans le ménage | |
| CXRTIME6 | 040-041 | Groupe d'âge des enfants du répondant dans ménage | |
| PARNUM | 042-042 | Nombre de parents du répondant dans le ménage | |
| LIVARR08 | 043-044 | Situation des personnes dans le ménage du répondant (8 catégories) | |
| LIVARR11 | 045-046 | Situation des personnes dans le ménage du répondant (11 catégories) | |
| FHSD | 047-047 | Père du répondant dans le ménage | |
| MHSD | 048-048 | Mère du répondant dans le ménage | |
| AGEMHSDG | 049-050 | Âge de la mère du répondant dans le ménage | |
| GRFHSD | 051-051 | Grand-père du répondant dans le ménage | 24 |
| GRMHSD | 052-052 | Grand-mère du répondant dans le ménage | 24 |
| SONHSD | 053-053 | Nombre de fils du répondant dans le ménage | 24 |
| DAUHSD | 054-054 | Nombre de filles du répondant dans le ménage | 25 |
| SOLHSDC | 055-055 | Nombre de soeurs plus âgées du répondant dans le ménage | 25 |
| GRSOHSDC | 056-056 | Nombre de petits-fils du répondant dans le ménage | 26 |
| GRCHHSDC | 057-057 | Nombre de petits-enfants du répondant dans le ménage | 26 |
| GRDAHSDC | 058-058 | Nombre de petites-filles du répondant dans le ménage | 27 |
| BRHSDC | 059-060 | Nombre de frères du répondant dans le ménage | 27 |
| BROHSDC | 061-062 | Nombre de frères plus âgés du répondant dans le ménage | 28 |
| SIHSDC | 063-064 | Nombre de soeurs du répondant dans le ménage | 28 |
| ILHSDC | 065-066 | Nombre de membres de la belle-famille du répondant dans le ménage | 29 |
| ORELHSDC | 067-068 | Nombre d'autres personnes apparentées au répondant dans le ménage | 29 |
| UNRLHSDC | 069-070 | Nombre de personnes non apparentées au répondant dans le ménage | 30 |
| HSDSIZEC | 071-072 | Taille du ménage du répondant | |
| HSDELIGC | 073-073 | Nombre de membres dans le ménage du répondant âgés de 15 ans ou plus | 31 |
| MULTIGEN | 074-074 | Famille de trois générations ou plus dans le ménage | 31 |
| LUC_RST | 075-075 | Indicateur de centre de population | 32 |
| PRV | 076-077 | Province de résidence | 32 |
| BPR_16 | 078-078 | Statut d'immigrant reçu | 33 |
| BRTHCAN | 079-079 | Lieu de naissance du répondant - Canada | 33 |
| BRTHFCAN | 080-080 | Lieu de naissance du père du répondant - Canada | |
| BRTHMCAN | 081-081 | Lieu de naissance de la mère du répondant - Canada | |
| BRTHPCAN | 082-082 | Lieu de naissance de la conjoint(e)/partenaire du répondant - Canada | |
| BRTHPRVC | 083-084 | Province de naissance du répondant | |
| DCIT | 085-086 | Statut de citoyenneté ' | |
| IMMSTAT | 087-087 | Statut d'immigrant | |
| RECIMM | 088-088 | Immigrant récent | |
| YRARRI | 089-090 | Année où le répondant est venu au Canada pour la première fois | |
| LIP_10 | 091-091 | Programmes d'immigration | |
| LIP_15 | 092-092 | Système de sélection des immigrants - Système de points | |
| MAR 110 | 093-094 | Activité principale - 12 derniers mois | |
| MAR 133 | 095-095 | Emploi - Semaine dernière | |
| ···· ·· ·_ · · · · | 555 555 | | |

| MAR 134 | 096-096 | Recherche du travail - Quatre dernières semaines | 40 |
|--|---|---|--|
| MAR 135 | 097-097 | Emploi à un moment ou un autre - 12 derniers mois | |
| MAR_137 | 098-098 | Actuellement à la retraite | |
| REW 10 | 099-099 | Déjà occupé un emploi payé/eu sa propre entreprise | |
| _ | 100-100 | Retraite d'un emploi rémunéré/propre entreprise | |
| REW_40 | | | |
| WET_110 | 101-102 | Nombre de semaines avec emploi - 12 derniers mois | |
| WET_120 | 103-103 | Type d'emploi pendant les semaines travaillées | |
| CUREMPLO | 104-104 | Répondant présentement travailleur | |
| WLY_145 | 105-106 | Nombre de semaines travaillées à cet emploi - 12 derniers mois | 44 |
| WLY_147 | 107-108 | Nombre de personnes employées à l'endroit de travail | 44 |
| WLY 150 | 109-109 | Conditions d'emploi dans le poste | 45 |
| WLY_160 | 110-110 | Emploi syndiqué ou couvert par une convention collective | |
| NAIC12CY | 111-112 | SCIAN 2012 (20 catégories) - L'an dernier | |
| NOC1610 | 113-114 | CNP 2016 (10 catégories) - L'an dernier | |
| WORKSIZE | 115-115 | Taille de l'entreprise | |
| | | | |
| WHW120GR | 116-116 | Nombre d'heures travaillées par semaine à l'emploi | |
| WHW_230 | 117-118 | Horaire de travail habituel à l'emploi principal | |
| WHW_240 | 119-119 | Préférence d'un horaire de travail régulier si possible | |
| WTI_110 | 120-120 | Télétravail - Indicateur | |
| WTI120GR | 121-121 | Télétravail - Nombre d'heures payées par semaine | 50 |
| RET 01 | 122-122 | Retraite - Plus d'une fois | 51 |
| RET 02C | 123-124 | Retraite - Nombre de fois | 51 |
| RET_03GR | 125-126 | Retraite - Année | |
| RET 04 | 127-127 | Retraite -Volontaire | |
| RET 06 | 128-128 | Retraite - Retour sur le marché du travail | |
| — | | Retraite - Raison de retour sur le marché du travail | |
| RET_07 | 129-129 | | |
| RET_08GR | 130-131 | Retraite - Retour sur le marché du travail: Année | |
| RET_10 | 132-132 | Retraite - Retour sur le marché du travail: Temps plein/partiel | |
| RET_11 | 133-133 | Retraite - Retour sur le marché du travail: Type d'emploi | |
| RET_12 | 134-134 | Retraite - Prestations de pension ou de retraite | 55 |
| RET_13GR | 135-136 | Retraite - Années de service donnant droit à une pension | 55 |
| RET_15 | 137-137 | Retraite - Jouissance de la vie avant et après | 56 |
| RET 17 | 138-138 | Retraite - Raison pour profiter moins de la vie | |
| RET_18 | 139-139 | Retraite - Niveau de vie financier | |
| RET_19 | 140-140 | Retraite - Revenu suffisant | |
| RETIRED | 141-141 | Retraité | |
| RETYEARC | 142-144 | Nombre d'années depuis la plus récente retraite | |
| _ | | | |
| LPW_01GR | 145-146 | Nombre de semaines de recherche du travail | |
| LPW_02 | 147-147 | Recherche d'emploi à plein temps ou à temps partiel | |
| LPW_03 | 148-148 | Chances de trouver un emploi dans les six prochains mois | |
| LPW_04 | 149-149 | Nombre d'emplois postulés - 12 derniers mois | 60 |
| LPW_05C | 150-151 | Entrevue pour emploi ou un suivi | |
| LPW_06 | 152-152 | Traitement injuste ou discrimination lors de la recherche de travail | 61 |
| LPW 07A | 153-153 | Traitement injuste ou discrimination basé sur l'âge | 61 |
| LPW 07B | 100 100 | | Οı |
| LPW 07C | | | |
| | 154-154 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe | 62 |
| _ | 154-154 155-155 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe | 62 62 |
| LPW_07D | 154-154 155-155 156-156 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe | 62 62 63 |
| LPW_07D LPW_07E | 154-154 155-155 156-156 157-157 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture | 62 62 63 63 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique | 62 63 63 63 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité | 62 63 63 63 64 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue | 62 63 63 63 64 64 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J LPW_07L | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 161-161 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose | 62 63 63 63 64 64 65 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J LPW_07L LPW_08A | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 161-161 162-162 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue | 62 63 63 64 64 65 65 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J LPW_07L | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 161-161 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur | 62 63 63 64 64 65 65 66 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J LPW_07L LPW_08A | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 161-161 162-162 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur Traitement injuste ou discrimination - Examens différents | 62 63 63 64 64 65 65 66 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J LPW_07L LPW_08A LPW_08B | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 161-161 162-162 163-163 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur | 62 63 63 64 64 65 65 66 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J LPW_07L LPW_08A LPW_08B LPW_08C | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 161-161 162-162 163-163 164-164 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur Traitement injuste ou discrimination - Examens différents Traitement injuste ou discrimination - Pas accomodé pour incapacité | 62 63 63 64 64 65 66 66 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J LPW_07L LPW_08A LPW_08B LPW_08C LPW_08D LPW_08E | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 161-161 162-162 163-163 164-164 165-165 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur Traitement injuste ou discrimination - Examens différents Traitement injuste ou discrimination - Pas accomodé pour incapacité Traitement injuste ou discrimination - Autre forme | 62 63 63 63 64 65 65 66 66 66 67 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J LPW_08A LPW_08B LPW_08C LPW_08D LPW_08E LPW_09GR | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 161-161 162-162 163-163 164-164 165-165 166-166 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur Traitement injuste ou discrimination - Examens différents Traitement injuste ou discrimination - Pas accomodé pour incapacité Traitement injuste ou discrimination - Autre forme Raison de ne pas postuler à un emploi | 62 63 63 64 65 66 66 66 67 67 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J LPW_08A LPW_08B LPW_08C LPW_08D LPW_08E LPW_09GR LPW_10 | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 161-161 162-162 163-163 164-164 165-165 166-166 167-167 168-168 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur Traitement injuste ou discrimination - Examens différents Traitement injuste ou discrimination - Pas accomodé pour incapacité Traitement injuste ou discrimination - Autre forme Raison de ne pas postuler à un emploi Difficultés financières lors de la recherche de travail | 62 63 63 64 64 65 66 66 67 67 68 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J LPW_08A LPW_08B LPW_08C LPW_08D LPW_08E LPW_09GR LPW_10 LPW_11 | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 161-161 162-162 163-163 164-164 165-165 166-166 167-167 168-168 169-169 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur Traitement injuste ou discrimination - Examens différents Traitement injuste ou discrimination - Pas accomodé pour incapacité Traitement injuste ou discrimination - Autre forme Raison de ne pas postuler à un emploi Difficultés financières lors de la recherche de travail Plus de difficultés dans les relations avec parents et amis | 62 63 63 64 65 65 66 66 67 68 68 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J LPW_08A LPW_08B LPW_08C LPW_08D LPW_08E LPW_09GR LPW_10 LPW_11 LPW_12 | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 161-161 162-162 163-163 164-164 165-165 166-166 167-167 168-168 169-169 170-170 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur Traitement injuste ou discrimination - Examens différents Traitement injuste ou discrimination - Pas accomodé pour incapacité Traitement injuste ou discrimination - Autre forme Raison de ne pas postuler à un emploi Difficultés financières lors de la recherche de travail Plus de difficultés dans les relations avec parents et amis Déménagement - Offre d'emploi dans une autre ville de la province | 62 63 63 64 65 66 66 67 67 68 68 69 |
| LPW_07D LPW_07E LPW_07F LPW_07H LPW_07J LPW_08A LPW_08B LPW_08C LPW_08D LPW_08E LPW_09GR LPW_10 LPW_11 | 154-154 155-155 156-156 157-157 158-158 159-159 160-160 161-161 162-162 163-163 164-164 165-165 166-166 167-167 168-168 169-169 | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe Traitement injuste ou discrimination basé sur la race Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur Traitement injuste ou discrimination - Examens différents Traitement injuste ou discrimination - Pas accomodé pour incapacité Traitement injuste ou discrimination - Autre forme Raison de ne pas postuler à un emploi Difficultés financières lors de la recherche de travail Plus de difficultés dans les relations avec parents et amis | 62 63 63 64 64 65 66 66 67 67 68 69 69 |

| LPW 15GR | 174-175 | Raison de ne pas déménager dans une autre province | 70 |
|--------------|---------|--|-----|
| SEM 01 | 176-176 | Travailleur autonome - Propriétaire | |
| SEM 04GR | 177-177 | Travailleur autonome - Année de démarage de l'entreprise | |
| _ | | · · · · · · · · · · · · · · · · · · · | |
| SEM_07GR | 178-178 | Année au cours de laquelle on devient travailleur autonome | |
| SEM_08 | 179-179 | Travailleur autonome - A des employés | |
| SEM_09C | 180-181 | Travailleur autonome - Nombre d'employés | 73 |
| SEM 11 | 182-182 | Travailleur autonome - Lieu de travail | 73 |
| SEM 12 | 183-183 | Travailleur autonome - Contrat écrit | |
| SEM 13 | 184-184 | Travailleur autonome - Assurance santé | |
| - | | | |
| SEM_14 | 185-185 | Travailleur autonome - Assurance dentaire | |
| SEM_15 | 186-186 | Travailleur autonome - Assurance-invalidité | |
| SEM_17 | 187-187 | Travailleur autonome - Pas d'emploi rémunéré acceptable | 75 |
| SEM 18 | 188-189 | Travailleur autonome - Raison principale | 76 |
| SEM 21 | 190-190 | Travailleur autonome - Avoir des problèmes financiers | 76 |
| ETU 01 | 191-192 | Plans d'avenir en éducation - Plus haut niveau probable | |
| _ | 193-194 | Plans d'avenir en éducation - Plus haut niveau désiré | |
| ETU_02GR | | | |
| ETU_03 | 195-195 | Plans d'avenir en éducation - Obstacles | |
| ETU_04 | 196-197 | Plans d'avenir en éducation - Raison des obstacles | |
| ETU_05GR | 198-198 | Principale activité attendue après la fin des études | 79 |
| ETU 08 | 199-199 | Confiance de trouver un emploi correspondant au niveau de scolarité | 80 |
| ETU 09 | 200-201 | Enrichissement du milieu d'étude par les différences culturelles | |
| - | 202-202 | Respect des différences culturelles dans le milieu d'étude | |
| ETU_10 | | | |
| WER_01 | 203-204 | Être heureux quand on travaille fort | |
| WER_03 | 205-206 | Avoir hâte de quitter le travail à la fin de la journée | |
| WER_04 | 207-208 | Un effort supplémentaire pour que le travail se fasse sans récompense | 82 |
| WER 05 | 209-210 | Être fier de son travail | |
| WER_06 | 211-212 | Être plus heureux quand on n'a plus à travailler de la vie | |
| WER_07 | 213-214 | Travailler enlève l'énergie de faire des choses plus importantes | |
| | _ | | |
| WER_08 | 215-216 | La meilleure récompense de travailler - Sentiment du devoir accompli | |
| WER_09 | 217-218 | Admiration pour des gens qui travaillent fort | |
| JSR_01GR | 219-219 | Satisfaction en rapport avec être son propre patron | 86 |
| JSR 02 | 220-220 | Satisfaction en rapport avec l'emploi | 87 |
| JSR 03 | 221-222 | Raison d'insatisfaction en rapport avec l'emploi | |
| JSR 04 | 223-223 | Plan de quitter l'emploi actuel | |
| | 224-224 | Raison pour quitter l'emploi actuel | |
| JSR_05 | | | |
| JSR_06 | 225-225 | Amélioration des conditions de travail et report du départ de l'emploi | |
| JSR_07 | 226-226 | Sentiment d'appartenance à l'organisation | 89 |
| JSR_08 | 227-227 | Motivation à performer | 89 |
| JSR 09 | 228-228 | Satisfaction en rapport avec l'emploi - Sentiment d'accomplissement | 90 |
| JSR 10 | 229-229 | Satisfaction en rapport avec l'emploi - Sentiment d'un travail utile | |
| WIR_01 | 230-230 | Gestion de la charge de travail | |
| | | | |
| WIR_02 | 231-231 | Choix de l'ordre des tâches | |
| WIR_03 | 232-232 | Passage rapide d'une tâche à une autre au travail | |
| WIR_04 | 233-233 | Compléter le travail attribué durant les heures de travail normales | 92 |
| WIR_05 | 234-234 | "Temps morts" au travail | 93 |
| WIR 06 | 235-235 | Échéances fixes à respecter au travail | |
| WIR 07 | 236-236 | Faire plus de travail sans recevoir de rémunération additionnelle | |
| _ | 237-237 | | |
| WDR_01 | | Travailler en équipe | |
| WDR_02 | 238-238 | Membres de l'équipe travaillent bien ensemble | |
| WDR_03 | 239-239 | Responsable de la distribution des tâches | |
| WDR_04 | 240-241 | Attribution des tâches des collègues - Dernier mois | 96 |
| WDR 05 | 242-242 | S'attribuer le mérite d'un travail fait par un collègue | 96 |
| WDR_06 | 243-243 | Aide et appui des collègues de travail | |
| WDR_07 | 244-245 | Aide et appui du gestionnaire ou superviseur | |
| _ | _ | | |
| WDR_08 | 246-246 | Les collègues travaillent aussi fort | |
| WDR_09 | 247-247 | Distribution équitable du travail | |
| WDR_10 | 248-248 | Possibilité de participer aux décisions | |
| STJ_01 | 249-249 | Perte d'emploi d'ici 6 mois | |
| STJ_02 | 250-250 | Facilité de trouver un autre emploi après la perte de l'emploi actuel | |
| STJ_03 | 251-251 | Bonnes chances d'avancement professionnel | |
| STJ_04 | 252-252 | Description des compétences dans l'emploi actuel | |
| | | | |
| STJ_05 | 253-253 | Relation entre l'emploi actuel et le domaine d'études ou formations | |
| STJ_06 | 254-254 | Raison - Ne pas travailler dans le domaine d'études/formation | 102 |

| STJ_07 | 255-255 | Raison - Ne pas travailler dans le domaine d'études/formation | 102 |
|----------|---------|---|-----|
| STJ 08 | 256-256 | Sous/Surqualification pour l'emploi actuel | |
| STJ_09 | 257-257 | Formation formelle payée par l'employeur - 12 derniers mois | |
| STJ 10 | 258-258 | Formation formelle payée par vous-même - 12 derniers mois | |
| STJ 11 | 259-259 | Formation informelle des collègues/superviseurs - 12 derniers mois | |
| STJ_12 | 260-260 | Formation formelle/informelle - Améliorer la façon de travailler | |
| STJ 13 | 261-261 | Formation - Amélioration de la sécurité d'emploi | |
| STJ 14 | 262-262 | Formation - Amélioration des perspectives d'emploi | |
| CAB 01A | 263-263 | Avantages sociaux - Régime de retraite de votre employeur | |
| CAB 01B | 264-264 | Avantages sociaux - Congé de maladie payé | |
| CAB 01C | 265-265 | Avantages sociaux - Congé de vacances payé | |
| CAB 01D | 266-266 | Avantages sociaux - Assurance-invalidité | |
| CAB 01E | 267-267 | Avantages sociaux - Assurance-maladie complémentaire | |
| CAB 01F | 268-268 | Avantages sociaux - Régime d'indemnisation d'accidents du travail | |
| CAB 01G | 269-269 | Avantages sociaux - Prestations de maternité/congé parental | |
| CAB 01H | 270-270 | Avantages sociaux - Autre | |
| CAB_01I | 271-271 | Avantages sociaux - Aucun de la présente liste | |
| CAB_02 | 272-272 | Évaluation formelle du rendement dans l'emploi actuel | |
| CAB 03 | 273-273 | Dernière date d'évaluation formelle du rendement | |
| CAB 04 | 274-274 | Horaire flexible au travail | |
| CAB_05 | 275-275 | Importance de l'horaire flexible | |
| CAB 06 | 276-276 | Avoir des heures d'absence pour des raisons familiales/personnelles | |
| SFC 01 | 277-277 | Bons amis au travail - Nombre | |
| SFC 02 | 278-278 | Voir des amis du travail en dehors des heures de travail | |
| SFC_03 | 279-279 | Sentiment d'isolement au travail | |
| SFC 04GR | 280-280 | Sentiment d'isolement au travail - Raison principale | |
| SFC_05 | 281-282 | Être en compétition avec des collègues - Derniers 12 mois | |
| SFC 06 | 283-283 | Compétition avec des collègues - Effet sur le travail | |
| SFC 07 | 284-285 | Conflits avec des gestionnaires ou superviseurs - 12 derniers mois | |
| SFC 08 | 286-287 | Conflits avec des collègues - 12 derniers mois | |
| SFC 09 | 288-289 | Conflits avec des employés ou subordonnés - 12 derniers mois | |
| IWR 07 | 290-291 | Enrichissement du milieu de travail par les différences culturelles | |
| IWR 08 | 292-292 | Respect des différences culturelles dans le milieu de travail | |
| DBH 01 | 293-293 | Traitement injuste/Discrimination - 12 derniers mois | |
| DBH_02 | 294-294 | Traitement injuste/Discrimination - Fréquence dans 12 derniers mois | |
| DBH 03A | 295-295 | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'âge | |
| DBH 03B | 296-296 | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur le sexe | |
| DBH_03C | 297-297 | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la race | |
| DBH 03D | 298-298 | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la nationalité | |
| DBH 03E | 299-299 | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'ethnie | |
| DBH_03F | 300-300 | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur apparence physisique | |
| DBH 03G | 301-301 | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la religion | |
| DBH 03H | 302-302 | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur une incapacité | |
| DBH_03I | 303-303 | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'orientation sexuelle | |
| DBH 03J | 304-304 | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la langue | |
| DBH 03K | 305-305 | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l' identité sexuelle | |
| DBH_03L | 306-306 | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur autre chose | |
| DBH 04A | 307-307 | Forme de discrimination au travail - Ignoré par les autres | |
| DBH 04B | 308-308 | Forme de discrimination au travail - Vous mettre mal à l'aise | |
| DBH_04C | 309-309 | Forme de discrimination au travail - Parler dans votre dos | |
| DBH 04D | 310-310 | Forme de discrimination au travail - Promotion ou formation refusée | |
| DBH 04E | 311-311 | Forme de discrimination au travail - On vous donnait trop de travail | |
| DBH 04F | 312-312 | Forme de discrimination au travail - On vous proposait moins de défis | |
| DBH 04G | 313-313 | Forme de discrimination au travail - Autre | |
| DBH 05 | 314-314 | Insulte verbale - 12 derniers mois | |
| DBH 07 | 315-315 | Harcèlement sexuel - 12 derniers mois | |
| DBH_09 | 316-316 | Menaces personnelles - 12 derniers mois | |
| DBH 11 | 317-317 | Comportements humiliants - 12 derniers mois | |
| DBH_13 | 318-318 | Violence physique - 12 derniers mois | |
| HARASSED | 319-319 | Traitement injuste ou discrimination au travail | |
| DB2_01_1 | 320-321 | Insulte verbale au travail - 12 derniers mois | |
| DB2 01 2 | 322-323 | Harcèlement sexuel au travail - 12 derniers mois | |
| DB2_01_3 | 324-325 | Menaces personnelles au travail - 12 derniers mois | |

| DB2_01_4 | 326-327 | Comportements humiliants au travail - 12 derniers mois | 131 |
|--------------|---------|--|-----|
| DB2 01 5 | 328-329 | Violence physique au travail - 12 derniers mois | 131 |
| DB2_02AA | 330-330 | Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire | |
| | | | |
| DB2_02AB | 331-331 | Personnes responsables - Collègue ou pair | |
| DB2 02AC | 332-332 | Personnes responsables -Employé | 133 |
| DB2_02AD | 333-333 | Personnes responsables - Client | |
| DB2 02AE | 334-334 | Personnes responsables - Membre conseil d'administration/actionnaire | |
| _ | | • | |
| DB2_02AF | 335-335 | Personnes responsables - Autre | |
| DB2_02AG | 336-336 | Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire | 134 |
| DB2 02AH | 337-337 | Personnes responsables - Collègue ou pair | |
| — | | | |
| DB2_02AI | 338-338 | Personnes responsables - Employé | |
| DB2_02AJ | 339-339 | Personnes responsables - Client | 136 |
| DB2 02AL | 340-340 | Personnes responsables - Autre | 136 |
| DB2 02AM | 341-341 | Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire | |
| _ | | | |
| DB2_02AN | 342-342 | Personnes responsables - Collègue ou pair | |
| DB2_02AO | 343-343 | Personnes responsables - Employé | 138 |
| DB2_02AP | 344-344 | Personnes responsables - Client | 138 |
| DB2 02AR | 345-345 | Personnes responsables - Autre | |
| _ | | | |
| DB2_02AS | 346-346 | Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire | |
| DB2_02AT | 347-347 | Personnes responsables - Collègue ou pair | 139 |
| DB2 02AU | 348-348 | Personnes responsables - Employé | 140 |
| DB2 02AV | 349-349 | Personnes responsables - Client | |
| _ | | | |
| DB2_02AW | 350-350 | Personnes responsables - Membre conseil d'administration/actionnaire | |
| DB2_02AX | 351-351 | Personnes responsables - Autre | 141 |
| DB2 02AZ | 352-352 | Personnes responsables - Collègue ou pair | 141 |
| DB2 02BB | 353-353 | Personnes responsables - Client | |
| _ | | | |
| DB2_02BC | 354-354 | Personnes responsables - Membre conseil d'administration/actionnaire | |
| DB2_02BD | 355-355 | Personnes responsables - Autre | 143 |
| DB2_03_1 | 356-356 | Tentative de régler l'insulte verbale au travail | 143 |
| DB2 03 2 | 357-357 | Tentative de régler le harcèlement sexuel au travail | |
| | | | |
| DB2_03_3 | 358-358 | Tentative de régler les menaces personnelles au travail | |
| DB2_03_4 | 359-359 | Tentative de régler de comportements humiliantsau travail | |
| DB2_03_5 | 360-360 | Tentative de régler la violence physique au travail | 145 |
| DB2 04A | 361-361 | Réaction - Insulte verbale: Confronter la personne | 145 |
| DB2_04B | 362-362 | Réaction - Insulte verbale: En parler à quelqu'un d'autre | |
| | | | |
| DB2_04C | 363-363 | Réaction - Insulte verbale: Le signaler à un gestionnaire | |
| DB2_04D | 364-364 | Réaction - Insulte verbale: Déposer un grief | 146 |
| DB2_04E | 365-365 | Réaction - Insulte verbale: Autre | 147 |
| DB2 04F | 366-366 | Réaction - Harcèlement sexuel: Confronter la personne directement | |
| _ | | | |
| DB2_04G | 367-367 | Réaction - Harcèlement sexuel: En parler à quelqu'un d'autre | |
| DB2_04H | 368-368 | Réaction - Harcèlement sexuel: Le signaler à un gestionnaire | 148 |
| DB2_04I | 369-369 | Réaction - Harcèlement sexuel: Déposer un grief | |
| DB2_04J | 370-370 | Réaction - Harcèlement sexuel: Autre | |
| | | | |
| DB2_04K | 371-371 | Réaction - Menaces personnelles: Confronter la personne | |
| DB2_04L | 372-372 | Réaction - Menaces personnelles: En parler à quelqu'un d'autre | |
| DB2_04M | 373-373 | Réaction - Menaces personnelles: Le signaler à un gestionnaire | |
| DB2 04N | 374-374 | Réaction - Menaces personnelles: Déposer un grief | 151 |
| _ | | | |
| DB2_04O | 375-375 | Réaction - Menaces personnelles: Autre | |
| DB2_04P | 376-376 | Réaction - Comportements humiliants: Confronter la personne | |
| DB2 04Q | 377-377 | Réaction - Comportements humiliants: En parler quelqu'un d'autre | 152 |
| DB2 04R | 378-378 | Réaction - Comportements humiliants: Le signaler à un gestionnaire | |
| _ | | | |
| DB2_04S | 379-379 | Réaction - Comportements humiliants: Déposer un grief | |
| DB2_04T | 380-380 | Réaction - Comportements humiliants: Autre | |
| DB2 04U | 381-381 | Réaction - Violence physique: Confronter la personne directement | 154 |
| DB2_04V | 382-382 | Réaction - Violence physique: En parler à quelqu'un d'autre | |
| | | | |
| DB2_04W | 383-383 | Réaction - Violence physique: Le signaler à un gestionnaire | |
| DB2_04X | 384-384 | Réaction - Violence physique: Déposer un grief | |
| DB2_04Y | 385-385 | Réaction - Violence physique: Autre | 155 |
| DB2 05 1 | 386-386 | Degré auquel la situation était résolue - Insulte verbale | |
| DB2_05_2 | 387-387 | Degré auquel la situation était résolue - Harcèlement sexuel | |
| | 388-388 | Degré auquel la situation était résolue - Menaces personnelles | |
| DB2_05_3 | | | |
| DB2_05_4 | 389-389 | Degré auquel la situation était résolue - Comportements humiliants | |
| DB2_05_5 | 390-390 | Degré auquel la situation était résolue - Violence physique | 158 |

| ODA_01A | 391-391 | La pêche - 12 derniers mois | |
|------------------|---------|--|-----|
| ODA_01B | 392-392 | La chasse ou le trappage - 12 derniers mois | 158 |
| ODA_01C | 393-393 | La cueillette de fruits ou de champignons sauvages - 12 derniers mois | 159 |
| ODA_01D | 394-394 | Motoneige/ VTT/Autre véhicule utilisé hors route - 12 derniers mois | 159 |
| ODA 01E | 395-395 | Camping sous la tente - 12 derniers mois | 160 |
| ODA 01F | 396-396 | Canoë/Kayak - 12 derniers mois | 160 |
| ODA 01G | 397-397 | Randonnées pédestres en nature - 12 derniers mois | |
| ODA 01H | 398-398 | La raquette ou le ski de fond - 12 derniers mois | |
| ODA 01I | 399-399 | Observation de la faune/photographie à l'extérieur - 12 derniers mois | |
| ODA 01J | 400-400 | Vélo de montagne - 12 derniers mois | |
| ODA 01K | 401-401 | Bateau motorisé ou moto marine - 12 derniers mois | |
| ODA_01L | 402-402 | Autre activité extérieure - 12 derniers mois | |
| ODA 01M | 403-403 | N'a pas participé à des activités extérieures - 12 derniers mois | |
| IUR 01 | 404-404 | Utilisation de la technologie - Internet | |
| IUR 05A | 405-405 | Appareils - Ordinateur de bureau | |
| _ | | | |
| IUR_05B | 406-406 | Appareils - Portable ou miniportable | |
| IUR_05C | 407-407 | Appareils - Tablette ou lecteur numérique | |
| IUR_05D | 408-408 | Appareils - Console de jeu vidéo | |
| IUR_05E | 409-409 | Appareils - Électroménagers intelligents ou reliés à internet | |
| IUR_05F | 410-410 | Appareils - Appareil GPS (portable ou monté sur le tableau de bord) | |
| IUR_05G | 411-411 | Appareils - Téléphone intelligent | |
| IUR_05H | 412-412 | Appareils - Téléphone cellulaire non intelligent | |
| IUR_05I | 413-413 | Appareils - Caméra vidéo ou appareil photo numérique | 168 |
| IUR_05J | 414-414 | Appareils - Téléviseur intelligent avec connexion Internet | 168 |
| IUR_05K | 415-415 | Appareils - Périphériques pour accès à Internet depuis le téléviseur | 168 |
| IUR_05L | 416-416 | Appareils - Appareil numérique portable | 169 |
| IUR 05M | 417-417 | Appareils - Aucun de ces appareils | |
| IUR 09 | 418-418 | Utilisation de la technologie - Aide à communiquer | |
| IUR 10 | 419-419 | Utilisation de la technologie - Fait gagner du temps | |
| IUR 11 | 420-420 | Utilisation de la technologie - Nuire à certains aspects de votre vie | |
| IUR 12 | 421-421 | Utilisation de la technologie - Aide à être plus créatif | |
| IUR 13 | 422-422 | Utilisation de la technologie - Aide à prendre de meilleures décisions | |
| IUR 14 | 423-423 | Utilisation de la technologie - Effet sur la vie en général | |
| HEH 01 | 424-424 | Habitudes alimentaires | |
| HEH_02 | 425-426 | Manger à l'extérieur/acheter des plats à emporter - Dernier mois | |
| HEH 03 | 427-428 | Types de repas ou collations pris ou achetés à l'extérieur | |
| HEH 04 | 429-430 | Raison pour manger à l'extérieur | |
| HEH_09 | 431-432 | Achat à l'épicerie des plats prêts à emporter - Dernier mois | |
| HEH 10 | 433-433 | Disponibilité des informations nutritionnelles avec le menu | |
| HEH 11 | 434-434 | Influence des informations nutritionnelles sur la commande ou achat | |
| GHT_01 | | | |
| | 435-435 | Consultation de l'information nutritionnelle sur l'emballage | |
| GHT_02 | 436-436 | Type d'information nutritionnelle consultée le plus souvent | |
| GHT_03 | 437-438 | Raison de ne pas consulter l'information nutritionnelle | |
| GHT_04 | 439-439 | Changement des habitudes alimentaires afin de contrôler le poids | |
| DRR_110 | 440-441 | Consommation d'alcool | |
| DCOG_FL | 442-442 | État d'incapacité - Apprentissage | |
| DDIS_FL | 443-443 | État d'incapacité | |
| DHEA_FL | 444-444 | État d'incapacité - Ouïe | |
| DMEN_FL | 445-445 | État d'incapacité - Mental/psychologique | 180 |
| DPHY_FL | 446-446 | État d'incapacité - Physique | 181 |
| DUNK_FL | 447-447 | Type d'incapacté inconnu | 181 |
| DVIS_FL | 448-448 | État d'incapacité - Vision | 181 |
| SMK 05 | 449-449 | Usage actuel du tabac | 182 |
| SRH_110 | 450-450 | État de santé autodéclaré en général | |
| SRH 115 | 451-451 | État de santé autodéclaré en général | |
| FAM 03 | 452-452 | Niveau de satisafation - Quantité de temps passé en famille | |
| FAM 04 | 453-453 | Niveau de satisafation - Qualité de temps passé en famille | |
| COM 01 | 454-455 | Répartition des tâches - Préparation de repas | |
| COM_01 | 456-457 | Répartition des tâches - Entretien ménager intérieur | |
| COM_02 | 458-459 | Répartition des tâches - Faire l'épicerie | |
| COM_03 COM_04 | 460-461 | Répartition des tâches - Entretien et réparation de la maison | |
| COM_04 COM 05 | 462-463 | Répartition des tâches - Travaux extérieurs et jardinage | |
| _ | | | |
| COM_06 | 464-465 | Répartition des tâches - Organisation de la vie sociale du ménage | 10/ |

| COM.08 488-489 Répartition des tâches - Supérviser les enfants 188 COM. 10GR 472-471 Répartition des tâches - Activités des enfants à l'eure activités 189 COM 11 473-472 Répartition des tâches - Activités des enfants à l'eure du coucher 189 COM 12 475-476 Répartition des tâches - Activités des enfants à l'aire leurs devoirs 190 TMG 01 477-477 Impact du temps consacré au travail sur les responsabilités familiales 191 TMG 02 478-478 Impact du temps consacré au travail sur les responsabilités familiales 191 TMG 03 479-479 Satifaction de l'acquibrier mort l'emploi et la via à la maison 192 SMG_01 480-480 Discress dans la vie 192 SMG_01 481-482 Stress dans la vie 192 DOS 01 483-484 Degré de satisfaction - Santian vie 193 DOS 03 487-488 Degré de satisfaction - Sentiment d'apparten d'aux la vie 193 DOS 04 487-489 Degré de satisfaction - Sentiment d'apparten d'aux la vie 196 DOS 05 493-490 Degré de satisfaction - Sentiment d'apparten ne à | COM 07 | 466-467 | Répartition des tâches - Comptes et payement de factures | 188 |
|--|--------------|---------|--|-----|
| COM 09 470-471 Répartition des labers - Conduire les enfants à leurs activités 1189 COM_111 473-474 Répartition des labers - Activités des onfants à l'houre du coucher 189 COM_11 475-476 Repartition des l'abers - Alder les orfants à laire leurs dévoires 190 TMG_01 477-477 Impact du temps consacré au travail sur les responsabilités familiales 191 TMG_03 478-478 Impact du temps consacré au travail sur les responsabilités familiales in l'et vavail 191 TMG_03 478-479 Salisfaction de l'équilibre entre l'emploi et la vie à la maison 192 SMG_02 481-482 Siress dans la vie - Source principale 193 DOS 01 483-484 Degré de satisfaction - Santie 193 DOS_03 487-488 Degré de satisfaction - Santie 194 DOS_04 489-490 Degré de satisfaction - Santier 195 DOS_05 481-492 Degré de satisfaction - Santiment d'esparine parinemale 186 DOS_06 481-494 Degré de satisfaction - Santiment d'esparinemance à la collectivité 186 DOS_07 485-494 Degré de satisfaction | | | | |
| COM 11 OGR 472-472 Répartition des làches - Activités des enfants à l'heure du coucher 199 COM 12 475-476 475-476 Répartition des làches - Activités de la faire leurs devoires 190 COM 12 475-476 Statisfaction de la répartition des taches 190 TIMG 02 478-478 Impact du temps consacré au travail sur les responsabilités familiales 191 TIMG 02 478-478 Impact du temps consacré au travail sur les responsabilités familiales 191 TIMG 03 479-479 Statisfaction de l'écultibre entre l'emploi et la vie à la misson 192 SMG 01 480-480 Statisfaction de l'écultibre entre l'emploi et la vie à la misson 192 SMG 01 481-482 Stress dans la vie - Source principale 193 DOS 03 485-486 Degré de satisfaction - Niveau de vie . 193 DOS 04 489-490 Degré de satisfaction - Acoppissement dans la vie . 195 DOS 05 491-492 Degré de satisfaction - Acoppissement dans la vie . 195 DOS 06 491-492 Degré de satisfaction - Sentiment d'esparance présonnéle . 196 DOS 07 495-496 Degré de satisfaction - Sentiment d'appartenance à la collectivité . 196 DOS 108 497-998 Degré de satisfaction - Se | | | | |
| COM_11 473-474 Repartition des taches - Aider les enfants à faire lours devoire 199 TMG_01 477-477 Batisfaction de la répartition des tâches 190 TMG_01 477-477 Impact du temps consacré au travail sur les responsabilités familiales 191 TMG_03 478-478 Impact des responsabilités familiales un tervail 191 TMG_03 478-478 Satisfaction de l'équilibre entre l'emploi et la vie à la maison 192 SMG_02 481-482 Stress dans la vie - Source principale 193 DS_02 486-480 Degré de satisfaction - Sinve une vie - 193 193 DOS_02 486-486 Degré de satisfaction - Source principale 193 DOS_03 487-488 Degré de satisfaction - Source principale 193 DOS_04 489-490 Degré de satisfaction - Source principale 193 DOS_05 491-492 Degré de satisfaction - Source presonnelles 195 DOS_06 493-494 Degré de satisfaction - Relations personnelles 195 DOS_07 495-496 Degré de satisfaction - Source principale 195 DOS_08 | - | - | · | |
| COM_12 475-476 Satisfaction de la répartition des tâches 190 TMG_01 477-477 Impact des responsabilités familiales sur le travail 191 TMG_02 478-478 Impact des responsabilités familiales sur le travail 191 TMG_03 479-478 Satisfaction de l'équilibre entre l'emploi et la vie à la maison 192 SMG_01 480-480 Stress dans la vie 193 SMG_01 481-482 Stress dans la vie 193 DOS_01 483-484 Degré de satisfaction - Noveau de vie 193 DOS_02 485-486 Degré de satisfaction - Santé 193 DOS_03 487-486 Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité 195 DOS_05 491-492 Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité 196 DOS_06 493-494 Degré de satisfaction - Sentiment d'appartenance à la collectivité 196 DOS_07 495-496 Degré de satisfaction - Tamps disponible pour faire œ qu'on aime 198 DOS_10GR 501-500 Solon - Degré de satisfaction - Tamps disponible pour faire œ qu'on aime 198 DOS_10GR 5 | - | | | |
| TMG_02 478-477 Impact du temps consacré au travail sur les responsabilités familiales | _ | | | |
| TMG_02 | - | 477-477 | | |
| TMG 03 | TMG 02 | 478-478 | | |
| SMC_02 | TMG 03 | 479-479 | | |
| DOS 01 483-484 Degré de satisfaction - Niveau de vie 193 DOS 03 487-488 Degré de satisfaction - Santé 194 DOS 03 487-488 Degré de satisfaction - Accopissement dans la vie 195 DOS 06 491-492 Degré de satisfaction - Pelations personnelles 195 DOS 06 491-492 Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité 196 DOS 07 495-496 Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité 198 DOS 08 497-498 Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité 199 DOS 108 497-590 Degré de satisfaction - Caulté de l'avien renament local 198 DOS 109 495-500 Degré de satisfaction - Vie au Canada 199 SLM 01 505-501 Degré de satisfaction - Vie au Canada 199 SLM 01 505-501 Degré de satisfaction - Vie au Canada 199 SLM 01 505-505 Niveau de vie de voir emênage actuel 201 OPP 02 506-506 Possibilités d'education 201 OPP 03 507-507 Possibilités d'education 201 <td>SMG_01</td> <td>480-480</td> <td></td> <td></td> | SMG_01 | 480-480 | | |
| DOS 02 485-486 Degré de satisfaction - Santé 194 DOS 03 487-488 Degré de satisfaction - Acopilissement dans la vie 195 DOS 04 489-490 Degré de satisfaction - Paparence personnelles 195 DOS 06 491-492 Degré de satisfaction - Paparence personnelle 196 DOS 06 493-494 Degré de satisfaction - Sentiment d'appartenance à la collectivité 197 DOS 08 497-498 Degré de satisfaction - Sentiment d'appartenance à la collectivité 198 DOS 09 499-500 Degré de satisfaction - Coulté de Termivonnement local 188 DOS 10 505-501 Degré de satisfaction - Cualité de Termivonnement local 198 DOS 11 502-502 Expérience au Canada 199 SIM 01 503-504 Sentiment à l'égard de la vie en général 200 OPP-01 505-505 Possibilités d'éduciation 201 OPP 03 507-507 Possibilités d'éduciation 201 OPP 04 508-508 Possibilités d'acqueirr des biens 202 OPP 05 509-509 Possibilités d'acqueirr des b | SMG_02 | 481-482 | Stress dans la vie - Source principale | 193 |
| DOS 03 487-488 Degré de satisfaction - Accoplissement dans la vie 195 DOS 05 491-490 Degré de satisfaction - Relations personnelles 195 DOS 05 491-492 Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité 196 DOS 06 493-494 Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité 198 DOS 07 495-496 Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité 198 DOS 10 497-498 Degré de satisfaction - Temps disponible pour faire ce qu'on aime 198 DOS 10 505 199 499-500 Degré de satisfaction - Vea ut Canada 199 DOS 10 505 501 Digré de satisfaction - Vea ut Canada 198 DOS 11 502-502 Expérience au Canada 199 DOS 11 503-504 Sentiment à l'égard de la vie en général 200 DOP 02 506-505 Possibilités d'éducation 201 OPP 04 508-506 Possibilités d'éducation 201 OPP 05 509-509 Possibilités d'el soirs et activités récréatives 202 OPP 06 510-510 <t< td=""><td>DOS_01</td><td>483-484</td><td></td><td></td></t<> | DOS_01 | 483-484 | | |
| DOS 04 489-490 Degré de satisfaction - Relations personnelles 195 DOS 06 493-494 Degré de satisfaction - Apparence personnelle 196 DOS 06 493-494 Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité 196 DOS 07 495-496 Degré de satisfaction - Temps disponible pour faire ce qu'on aime 198 DOS 08 497-498 Degré de satisfaction - Temps disponible pour faire ce qu'on aime 198 DOS 10GR 501-501 Degré de satisfaction - Vel au Canada 199 DOS 11 502-502 Expérience au Canada 199 SIM 01 503-504 Sentiment à l'égard de la vie en général 200 OPP 01 505-505 Niveau de vie de votre ménage actuel 201 OPP 03 507-507 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP 04 508-508 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP 05 509-509 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP 06 510-510 Perspectives d'averir - 5 prochaines années 203 LAS 01 511-511 La vie dans un an 203 </td <td>DOS_02</td> <td>485-486</td> <td>Degré de satisfaction - Santé</td> <td>194</td> | DOS_02 | 485-486 | Degré de satisfaction - Santé | 194 |
| DOS 05 491-492 Degré de satisfaction - Apparence personnelle 196 DOS 06 493-494 Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité 196 DOS 07 495-496 Degré de satisfaction - Sentiment d'appartenance à la collectivité 197 DOS 09 499-500 Degré de satisfaction - Cualité de l'environnement local 198 DOS 11 502-502 Expérience au Canada 199 SLM 01 503-504 Sentiment à l'égard de la vie en général 200 SLM 01 503-504 Sentiment à l'égard de la vie en général 201 OPP 02 506-506 Possibilités d'éducation 201 OPP 03 507-507 Possibilités d'elique de vie de voire ménage actuel 201 OPP 04 508-508 Possibilités d'elique | DOS_03 | 487-488 | | |
| DOS 06 493-494 Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité 196 DOS 07 495-496 Degré de satisfaction - Sentiment d'appartenance à la collectivité 197 DOS 08 497-498 Degré de satisfaction - Temps disponible pour faire ce qu'on aime 198 DOS 10GR 501-501 Degré de satisfaction - Vie au Canada 198 DOS 11 502-502 Expérience au Canada 199 SLM 01 503-504 Sentiment à l'égard de la vie en général 200 SUM 01 505-505 Sontiment à l'égard de la vie en général 200 OPP 01 505-506 Possibilités d'acquérir des biens 201 OPP 03 507-507 Possibilités d'acquérir des biens 201 OPP 04 508-508 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP 05 509-509 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP 06 510-510 Perspectives d'avenir - 5 pronchaines années 203 LAS 01 511-511 La vie dans un an 203 LAS 03 514-514 Status qui affecteront la vie dans un an 204 <td>DOS_04</td> <td>489-490</td> <td></td> <td></td> | DOS_04 | 489-490 | | |
| DOS_07 495-496 Degré de satisfaction - Sentiment d'appartenance à la collectivité 197 DOS_09 499-500 Degré de satisfaction - Temps disponible pour laire ce qu'n aime 198 DOS_10GR 501-501 Degré de satisfaction - Vie au Canada 199 DOS_11 502-502 Expérience au Canada 199 SLM_01 503-504 Sentiment à l'égard de la vie en général 200 OPP_01 505-505 Niveau de vie de votre ménage actuel 201 OPP_02 506-506 Possibilités d'éducation 201 OPP_03 507-507 Possibilités d'éducation 201 OPP_04 508-508 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP_05 509-509 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP_06 510-510 Perspectives d'avenir - 5 prochaines années 203 LAS_02 511-511 La vie dans un an 203 LAS_03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS_04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 | | 491-492 | | |
| DOS 08 497-498 Degré de satisfaction - Temps disponible pour faire ce qu'on aime 198 DOS 10GR 501-501 Degré de satisfaction - Qualité de l'environnement local 198 DOS 11 502-502 Expérience au Canada 199 SLM 01 503-504 Sentiment à l'égard de la vie en général 200 OPP 01 505-505 Niveau de vie de votre ménage actuel 201 OPP 02 506-506 Possibilités d'emploi 201 OPP 03 507-507 Possibilités d'emploi 201 OPP 04 508-508 Possibilités de loisire et activités récréatives 202 OPP 05 509-509 Possibilités de loisire et activités récréatives 202 OPP 06 510-510 Perspectives d'avenir - 5 prochaines années 203 LAS 02 512-513 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 204 LAS 03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS 04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 RES 02 518-518 Perception positive de l'avenir 20 | | | | |
| DOS 90 499-500 Degré de satisfaction - Vualité de l'environnement local 198 DOS 110 501-501 Degré de satisfaction - Vie au Canada 199 DOS 11 502-502 Expérience au Canada 199 SLM_01 503-504 Sentiment à l'égard de la vie en général 200 OPP_02 506-505 Niveau de vie de votre ménage actuel 201 OPP_03 507-507 Possibilités d'éducation 201 OPP_04 508-508 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP_05 509-509 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP_06 510-510 Perspectives d'avenir - 5 prochaines années 203 LAS_01 511-511 La vie dans un an 203 LAS_03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS_03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS_04 515-516 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 205 RES_01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES_03 519-51 | _ | | | |
| DOS 110GR 501-501 Degré de satisfaction - Vie au Canada 199 DOS 11 502-502 Expérience au Canada 199 SLM_01 503-504 Sentiment à l'égard de la vie en général 200 OPP_01 505-505 Niveau de vie de votre ménage actuel 201 OPP_03 507-507 Possibilités d'éducation 201 OPP_04 508-508 Possibilités d'éducation 201 OPP_05 509-509 Possibilités de loisirs et activités récréatives 202 OPP_06 510-511 Perspectives d'averir - 5 prochaines années 203 LAS 01 511-511 La vie dans un an 203 LAS 02 512-513 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 204 LAS 04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 RES 01 517-517 Avoir de l'ènergie pour relever les défis de la vie 205 RES 02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES 03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 <t< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td></t<> | | | | |
| DOS 11 502-502 Expérience au Canada 199 SIM 01 503-504 Sentiment à l'égard de la vie en général 200 OPP_01 505-505 Niveau de vie de votre ménage actuel 201 OPP_02 506-506 Possibilités d'éducation 201 OPP_03 507-507 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP_04 508-508 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP_05 509-509 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP_06 510-510 Perspectives d'avenir - 5 prochaines années 203 LAS_01 511-511 La vie dans un an 203 LAS_02 512-513 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 204 LAS_03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS_04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 RES_01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES_02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 <t< td=""><td>_</td><td></td><td></td><td></td></t<> | _ | | | |
| SLM_01 503-504 Sentiment à l'égard de la vie en général 200 OPP_02 506-505 Niveau de vie de votre ménage actuel 201 OPP_03 506-506 Possibilités d'éducation 201 OPP_04 508-508 Possibilités d'education 201 OPP_05 509-509 Possibilités de loisirs et activités récréatives 202 OPP_05 509-509 Possibilités de loisirs et activités récréatives 202 OPP_06 510-510 Perspectives d'avenir - 5 prochaines années 203 LAS_01 511-511 La vie dans un an 203 LAS_02 512-513 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 204 LAS_03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS_04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 RES_01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES_02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES_03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 <td>_</td> <td></td> <td></td> <td></td> | _ | | | |
| OPP_01 505-505 Niveau de vie de votre ménage actuel 201 OPP_03 506-506 Possibilités d'éducation 201 OPP_04 508-508 Possibilités d'éducation 201 OPP_05 509-509 Possibilités de loisire et activités récréatives 202 OPP_06 510-510 Perspectives d'avenir - 5 prochaines années 203 LAS_01 511-511 La vie dans un an 203 LAS_02 512-513 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 204 LAS_03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS_04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 RES_01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES_03 519-519 Conflance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES_05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie 207 RES_06 522-522 Avoir des gens sur qui compter 208 < | | | | |
| OPP_02 506-506 Possibilités d'éducation 201 OPP_03 507-507 Possibilités d'emploi 201 OPP_04 508-508 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP_05 509-509 Possibilités de loisirs et activités récréatives 202 OPP_06 510-510 Perspectives d'avenir - 5 prochaines années 203 LAS_01 511-511 La vie dans un an 203 LAS_02 512-513 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 204 LAS_03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS_04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 RES_01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES_02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES_03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu' on a mal agi 207 RES_05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie 207 | _ | | | |
| OPP_03 507-507 Possibilités d'acquérir des biens 201 OPP_04 508-508 Possibilités d'acquérir des biens 202 OPP_05 509-509 Possibilités de loisirs et activités récréatives 202 OPP_06 510-510 Perspectives d'avenir - 5 prochaines années 203 LAS_01 511-511 La vie dans un an 203 LAS_02 512-513 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 204 LAS_03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS_04 515-516 Facteurs qui affecteront la titutation financière dans un an 205 RES_01 517-517 Avoir de l'ênergie pour relever les défis de la vie 205 RES_02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES_03 519-519 Confilance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES_05 521-521 Avoir des gens sur qui compter 208 | | | | |
| OPP 04 508-508 Possibilités de loisirs et activités récréatives 202 OPP 05 509-509 Possibilités de loisirs et activités récréatives 202 OPP 06 510-510 Perspectives d'avenir - 5 prochaines années 203 LAS 01 511-511 La vie dans un an 203 LAS 02 512-513 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 204 LAS 03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS 04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 RES 01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES 02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES 03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES 04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES 05 521-521 Avoir des gens sur qui compter 208 RES 06 522-522 Avoir des gens sur qui compter 208 RES 07 523-523 Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vi | _ | | | |
| OPP_05 509-509 Possibilités de loisirs et activités récréatives 202 OPP_06 510-510 Perspectives d'avenir - 5 prochaines années 203 LAS_01 511-511 La vie dans un an 203 LAS_02 512-513 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 204 LAS_04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 RES_01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES_02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES_03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES_05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie 207 RES_06 522-522 Avoir des gens sur qui compter 208 RES_07 523-523 Capacité d'acperter des dépreuves dans la vie 207 RES_08 524-524 Capacité d'accepter des dépreuves de passer à autre chose 209 RES_09 525-525 Capacité d'accepter des | _ | | | |
| OPP 06 510-510 Perspectives d'avenir - 5 prochaines années 203 LAS 01 511-511 La vie dans un an 203 LAS 02 512-513 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 204 LAS 03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS 04 515-516 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 205 RES 01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES 02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES 03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES 04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES 05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie 207 RES 06 522-522 Avoir des gens sur qui compter 208 RES 07 523-523 Capacité de rebondir rapidement 208 RES 08 524-524 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES 10 525-525 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose < | | | | |
| LAS_01 511-511 La vie dans un an 203 LAS_02 512-513 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 204 LAS_03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS_04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 RES_01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES_02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES_03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES_05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie 207 RES_06 522-522 Avoir des gens sur qui compter 208 RES_07 523-523 Capacité d'erbondir rapidement 208 RES_08 524-524 Capacité d'aprendre à partir des épreuves dans la vie 209 RES_09 525-525 Capacité d'excepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_10 526-526 Capacité d'excepter des dépreuves et passer à | | | | |
| LAS_02 512-513 Facteurs qui affecteront la vie dans un an 204 LAS_03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS_04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 RES_01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES_02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES_03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES_05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie 207 RES_06 522-522 Avoir des gens sur qui compter 208 RES_07 523-523 Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie 209 RES_09 525-525 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_00 526-526 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_01 526-526 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_01 526 | _ | | La vio dans un an | 203 |
| LAS_03 514-514 Situation financière dans un an 204 LAS_04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 RES_01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES_02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES_03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES_05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie 207 RES_06 522-522 Avoir des gens sur qui compter 208 RES_07 523-523 Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie 209 RES_08 524-524 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_09 525-525 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_01 526-526 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_01 526-526 Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves 210 PSC_01 <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> | | | | |
| LAS 04 515-516 Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an 205 RES_01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES_02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES_03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES_05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie 207 RES_06 522-522 Avoir des gens sur qui compter 208 RES_07 523-523 Capacité de rebondir rapidement 208 RES_08 524-524 Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie 209 RES_09 525-525 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_10 526-526 Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves 210 DOR_120 528-527 Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves 210 DOR_120 528-529 Genre de logement du répondant 211 LRD_10 530-531 | | | | |
| RES_01 517-517 Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie 205 RES_02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES_03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES_05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie 207 RES_06 522-522 Avoir des gens sur qui compter 208 RES_07 523-523 Capacité de rebondir rapidement 208 RES_08 524-524 Capacité d'accepter des dépreuves dans la vie 209 RES_09 525-525 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_10 526-526 Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves 210 PSC_01 527-527 Classe sociale 210 DOR_120 528-528 Logement - Propriétaire/Locataire 211 DWELC 529-529 Genre de logement du répondant 211 LRD_10 530-531 Période de temps dans le logement 212 < | _ | | | |
| RES_02 518-518 Perception positive de l'avenir 206 RES_03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES_05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie 207 RES_06 522-522 Avoir des gens sur qui compter 208 RES_07 523-523 Capacité de rebondir rapidement 208 RES_08 524-524 Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie 209 RES_09 525-525 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_10 526-526 Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves 210 PSC_01 527-527 Classe sociale 210 DOR_120 528-528 Logement - Propriétaire/Locataire 211 DWELC 529-529 Genre de logement du répondant 221 DSQ_30 532-532 Douleur récurrente 212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente 21 | | | | |
| RES_03 519-519 Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis 206 RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi 207 RES_05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie 207 RES_06 522-522 Avoir des gens sur qui compter 208 RES_07 523-523 Capacité de rebondir rapidement 208 RES_08 524-524 Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie 208 RES_09 525-525 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_10 526-526 Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves 210 PSC_01 527-527 Classe sociale 210 DOR_120 528-528 Logement - Propriétaire/Locataire 211 DWELC 529-529 Genre de logement du répondant 221 LRD_10 530-531 Période de temps dans le logement 212 DSQ_30 532-532 Douleur récurrente 212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente | | | | |
| RES_04 520-520 Capacité d'admettre qu'on a mal agi .207 RES_05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie .207 RES_06 522-522 Avoir des gens sur qui compter .208 RES_07 523-523 Capacité de rebondir rapidement .208 RES_08 524-524 Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie .209 RES_09 525-525 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose .209 RES_10 526-526 Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves .210 PSC_01 527-527 Classe sociale .210 PSC_01 527-527 Classe sociale .210 DOR_120 528-528 Logement - Propriétaire/Locataire .211 LDC 529-529 Genre de logement du répondant .211 LRD_10 530-531 Période de temps dans le logement .212 DSQ_30 532-532 Douleur récurrente .212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente .213 <td< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td></td<> | | | | |
| RES_05 521-521 Avoir un but à atteindre dans la vie 207 RES_06 522-522 Avoir des gens sur qui compter 208 RES_07 523-523 Capacité de rebondir rapidement 208 RES_08 524-524 Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie 209 RES_09 525-525 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_10 526-526 Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves 210 PSC_01 527-527 Classe sociale 210 DOR_120 528-528 Logement - Propriétaire/Locataire 211 DWELC 529-529 Genre de logement du répondant 211 LRD_10 530-531 Période de temps dans le logement 212 DSQ_30 532-532 Douleur récurrente 212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente 213 EDE_01 535-535 Éducation - Fréquentation scolaire 213 EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'établissement d'enseignement 214 <td>_</td> <td></td> <td></td> <td></td> | _ | | | |
| RES_07 523-523 Capacité de rebondir rapidement 208 RES_08 524-524 Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie 209 RES_09 525-525 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_10 526-526 Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves 210 PSC_01 527-527 Classe sociale 210 DOR_120 528-528 Logement - Propriétaire/Locataire 211 DWELC 529-529 Genre de logement du répondant 211 LRD_10 530-531 Période de temps dans le logement 212 DSQ_30 532-532 Douleur récurrente 212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente 213 ESC1_01 534-534 Éducation - Fréquentation scolaire 213 EDE_01 535-535 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_03 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 | RES_05 | 521-521 | | |
| RES_08 524-524 Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie 209 RES_09 525-525 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_10 526-526 Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves 210 PSC_01 527-527 Classe sociale 210 DOR_120 528-528 Logement - Propriétaire/Locataire 211 DWELC 529-529 Genre de logement du répondant 211 LRD_10 530-531 Période de temps dans le logement 212 DSQ_30 532-532 Douleur récurrente 212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente 213 ESC1_01 534-534 Éducation - Fréquentation scolaire 213 EDE_01 535-535 Éducation - Type d'établissement d'enseignement 214 EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_05 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_06GR 539-540 Plus haut niveau de scolarité - Province de fin d'é | RES_06 | 522-522 | Avoir des gens sur qui compter | 208 |
| RES_09 525-525 Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose 209 RES_10 526-526 Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves 210 PSC_01 527-527 Classe sociale 210 DOR_120 528-528 Logement - Propriétaire/Locataire 211 DWELC 529-529 Genre de logement du répondant 211 LRD_10 530-531 Période de temps dans le logement 212 DSQ_30 532-532 Douleur récurrente 212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente 213 ESC1_01 534-534 Éducation - Fréquentation scolaire 213 EDE_01 535-535 Éducation - Type d'établissement d'enseignement 214 EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_05 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_06GR 539-540 Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études 215 EDE_MFS 542-543 Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou | RES_07 | 523-523 | Capacité de rebondir rapidement | 208 |
| RES_10 526-526 Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves 210 PSC_01 527-527 Classe sociale 210 DOR_120 528-528 Logement - Propriétaire/Locataire 211 DWELC 529-529 Genre de logement du répondant 211 LRD_10 530-531 Période de temps dans le logement 212 DSQ_30 532-532 Douleur récurrente 212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente 213 ESC1_01 534-534 Éducation - Fréquentation scolaire 213 EDE_01 535-535 Éducation - Type d'établissement d'enseignement 214 EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_05 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_06GR 539-540 Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études 215 EDE_CAN 541-541 Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement 216 EDE_MFS 542-543 Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôm | RES_08 | 524-524 | Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie | 209 |
| PSC_01 527-527 Classe sociale 210 DOR_120 528-528 Logement - Propriétaire/Locataire 211 DWELC 529-529 Genre de logement du répondant 211 LRD_10 530-531 Période de temps dans le logement 212 DSQ_30 532-532 Douleur récurrente 212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente 213 ESC1_01 534-534 Éducation - Fréquentation scolaire 213 EDE_01 535-535 Éducation - Type d'établissement d'enseignement 214 EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_05 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_06GR 539-540 Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études 215 EDE_CAN 541-541 Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement 216 EDE_MFS 542-543 Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade 216 EHG_3_01 544-545 Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou gra | RES_09 | 525-525 | | |
| DOR_120 528-528 Logement - Propriétaire/Locataire 211 DWELC 529-529 Genre de logement du répondant 211 LRD_10 530-531 Période de temps dans le logement 212 DSQ_30 532-532 Douleur récurrente 212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente 213 ESC1_01 534-534 Éducation - Fréquentation scolaire 213 EDE_01 535-535 Éducation - Type d'établissement d'enseignement 214 EDE_02 536-536 Éducation - Type d'établissement d'enseignement 214 EDE_05 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_06GR 539-540 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_CAN 541-541 Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement 216 EDE_MFS 542-543 Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade 216 EHG_3_01 544-545 Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade 217 EOP_200 546-547 | RES_10 | 526-526 | | |
| DWELC 529-529 Genre de logement du répondant 211 LRD_10 530-531 Période de temps dans le logement 212 DSQ_30 532-532 Douleur récurrente 212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente 213 ESC1_01 534-534 Éducation - Fréquentation scolaire 213 EDE_01 535-535 Éducation - Type d'établissement d'enseignement 214 EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_05 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_06GR 539-540 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_CAN 541-541 Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement 216 EDE_MFS 542-543 Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade 216 EHG3_01 544-545 Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade 217 EOP_200 546-547 Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire 217 RELIGFLG 548-548 | PSC_01 | | | |
| LRD_10 530-531 Période de temps dans le logement 212 DSQ_30 532-532 Douleur récurrente 212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente 213 ESC1_01 534-534 Éducation - Fréquentation scolaire 213 EDE_01 535-535 Éducation - Type d'établissement d'enseignement 214 EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_05 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_06GR 539-540 Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études 215 EDE_CAN 541-541 Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement 216 EDE_MFS 542-543 Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade 216 EHG3_01 544-545 Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade 217 EOP_200 546-547 Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire 217 RELIGFLG 548-548 Indicateur d'appartenance religieuse 218 RLR_110 549-549 Importance des convictions religieuses ou spirituelles 218 <td>_</td> <td></td> <td></td> <td></td> | _ | | | |
| DSQ_30 532-532 Douleur récurrente 212 DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente 213 ESC1_01 534-534 Éducation - Fréquentation scolaire 213 EDE_01 535-535 Éducation - Type d'établissement d'enseignement 214 EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_05 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_06GR 539-540 Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études 215 EDE_CAN 541-541 Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement 216 EDE_MFS 542-543 Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade 216 EHG3_01 544-545 Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade 217 EOP_200 546-547 Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire 217 RELIGFLG 548-548 Indicateur d'appartenance religieuse 218 RLR_110 549-549 Importance des convictions religieuses ou spirituelles 218 AMB_01 550-550 Groupe autochtone - Répondant 219 | _ | | | |
| DSQ_31 533-533 Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente 213 ESC1_01 534-534 Éducation - Fréquentation scolaire 213 EDE_01 535-535 Éducation - Type d'établissement d'enseignement 214 EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_05 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_06GR 539-540 Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études 215 EDE_CAN 541-541 Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement 216 EDE_MFS 542-543 Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade 216 EHG3_01 544-545 Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade 217 EOP_200 546-547 Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire 217 RELIGFLG 548-548 Indicateur d'appartenance religieuse 218 RLR_110 549-549 Importance des convictions religieuses ou spirituelles 218 AMB_01 550-550 Groupe autochtone - Répondant 219 AIP_01 551-551 Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire | _ | | | |
| ESC1_01 534-534 Éducation - Fréquentation scolaire 213 EDE_01 535-535 Éducation - Type d'établissement d'enseignement 214 EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_05 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_06GR 539-540 Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études 215 EDE_CAN 541-541 Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement 216 EDE_MFS 542-543 Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade 216 EHG3_01 544-545 Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade 217 EOP_200 546-547 Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire 217 RELIGFLG 548-548 Indicateur d'appartenance religieuse 218 RLR_110 549-549 Importance des convictions religieuses ou spirituelles 218 AMB_01 550-550 Groupe autochtone - Répondant 219 AIP_01 551-551 Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire 219 | | | | |
| EDE_01 535-535 Éducation - Type d'établissement d'enseignement 214 EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_05 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_06GR 539-540 Plus haut veau de scolarité - Année de fin d'études 215 EDE_CAN 541-541 Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement 216 EDE_MFS 542-543 Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade 216 EHG3_01 544-545 Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade 217 EOP_200 546-547 Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire 217 RELIGFLG 548-548 Indicateur d'appartenance religieuse 218 RLR_110 549-549 Importance des convictions religieuses ou spirituelles 218 AMB_01 550-550 Groupe autochtone - Répondant 219 AIP_01 551-551 Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire 219 | _ | | , | |
| EDE_02 536-536 Éducation - Statut d'étudiant 214 EDE_05 537-538 Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire 215 EDE_06GR 539-540 Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études 215 EDE_CAN 541-541 Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement 216 EDE_MFS 542-543 Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade 216 EHG3_01 544-545 Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade 217 EOP_200 546-547 Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire 217 RELIGFLG 548-548 Indicateur d'appartenance religieuse 218 RLR_110 549-549 Importance des convictions religieuses ou spirituelles 218 AMB_01 550-550 Groupe autochtone - Répondant 219 AIP_01 551-551 Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire 219 | - | | | |
| EDE_05537-538Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire.215EDE_06GR539-540Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études.215EDE_CAN541-541Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement.216EDE_MFS542-543Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade.216EHG3_01544-545Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade.217EOP_200546-547Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire.217RELIGFLG548-548Indicateur d'appartenance religieuse.218RLR_110549-549Importance des convictions religieuses ou spirituelles.218AMB_01550-550Groupe autochtone - Répondant.219AIP_01551-551Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire.219 | _ | | | |
| EDE_06GR539-540Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études215EDE_CAN541-541Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement216EDE_MFS542-543Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade216EHG3_01544-545Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade217EOP_200546-547Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire217RELIGFLG548-548Indicateur d'appartenance religieuse218RLR_110549-549Importance des convictions religieuses ou spirituelles218AMB_01550-550Groupe autochtone - Répondant219AIP_01551-551Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire219 | _ | | | |
| EDE_CAN541-541Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement216EDE_MFS542-543Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade216EHG3_01544-545Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade217EOP_200546-547Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire217RELIGFLG548-548Indicateur d'appartenance religieuse218RLR_110549-549Importance des convictions religieuses ou spirituelles218AMB_01550-550Groupe autochtone - Répondant219AIP_01551-551Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire219 | _ | | | |
| EDE_MFS542-543Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade216EHG3_01544-545Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade217EOP_200546-547Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire217RELIGFLG548-548Indicateur d'appartenance religieuse218RLR_110549-549Importance des convictions religieuses ou spirituelles218AMB_01550-550Groupe autochtone - Répondant219AIP_01551-551Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire219 | _ | | | |
| EHG3_01 544-545 Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade 217 EOP_200 546-547 Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire 217 RELIGFLG 548-548 Indicateur d'appartenance religieuse 218 RLR_110 549-549 Importance des convictions religieuses ou spirituelles 218 AMB_01 550-550 Groupe autochtone - Répondant 219 AIP_01 551-551 Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire 219 | | | | |
| EOP_200546-547Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire.217RELIGFLG548-548Indicateur d'appartenance religieuse.218RLR_110549-549Importance des convictions religieuses ou spirituelles.218AMB_01550-550Groupe autochtone - Répondant.219AIP_01551-551Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire.219 | _ | | , | |
| RELIGFLG548-548Indicateur d'appartenance religieuse218RLR_110549-549Importance des convictions religieuses ou spirituelles218AMB_01550-550Groupe autochtone - Répondant219AIP_01551-551Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire219 | _ | | | |
| RLR_110549-549Importance des convictions religieuses ou spirituelles218AMB_01550-550Groupe autochtone - Répondant219AIP_01551-551Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire219 | _ | | | |
| AMB_01 550-550 Groupe autochtone - Répondant 219 AIP_01 551-551 Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire 219 | | | | |
| AIP_01 551-551 Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire | _ | | | |
| | _ | | | |
| | VISMIN | | | |

| VISMINPR | 553-553 | Minorité visible du(de la) conjoint(e)/partenaire du répondant | 220 |
|-----------------------|---------|--|-----|
| LAN 01 | 554-554 | Connaissance des langues officielles | |
| LANHMULT | 555-555 | Langue parlée le plus souvent à la maison - Unique ou multiple | 221 |
| LANHOME | 556-557 | Langue parlée le plus souvent à la maison - Regroupement | 222 |
| LANMT | 558-559 | Langue maternelle - Regroupement | 222 |
| LANMTMUL | 560-560 | Langue maternelle - Unique ou multiple | 223 |
| TTLINCG2 | 561-562 | Revenu - Revenu personnel groupé (avant impôt) | 224 |
| FAMINCG2 | 563-564 | Revenu de la famille - Revenu de la famille groupé (avant impôt) | 224 |
| WTBS 001 | 565-574 | Pondération Bootstrap no 1 pour la pondération personnelle - Général | 225 |
| Index par sujet | | | 227 |
| Index des variables . | | | 237 |
| | | | |

Nom de la variable : RECID Longueur : 5.0 Position : 1

Nom de la question :

Concept : Numéro d'identification de l'enregistrement

Texte de la question : -

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|---------------|-----------|--------------------|----------|
| RECID | 00001 - 19609 | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |
| Enchaînement valide | 99996 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 99997 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 99998 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99999 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WGHT_PER Longueur : 10.4 Position : 6

Nom de la question :

Concept : Pondération de la personne - Général

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota : Voir section sur Estimation du guide de l'utilisateur.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------------------|-------------------------|------------------|--------------------|----------|
| Pondération de la personne (général) | 00025.3099 - 17060.9949 | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |
| Enchaînement valide | 99999.9996 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 99999.9997 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 99999.9998 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99999.9999 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SPLTSMPL Longueur : 1.0 Position : 16

Nom de la question :

Concept: Fractionnement d'échantillon

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Les poids distincts ont été développés pour le questionnaire global (qui exclut les Sports

et la Culture), la version avec les questions sur les sports (exclut la culture) et la version

avec les questions sur la culture (exclut les sports).

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Sports | 1 | 9 765 | 14 966 489 | 49,8 |
| Culture | 2 | 9 844 | 15 112 300 | 50,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : AGEARR10 Longueur : 2.0 Position : 17

Nom de la question :

Concept: Groupe d'âge lorsqu'il/elle est venu(e) au Canada de façon permanente

Texte de la question :

Univers: BRTHCAN NE 1

Nota: Cette variable dérivée indique le groupe d'âge du répondant lorsqu'il est venu au

Canada pour y vivre la première fois de façon permanente.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de BPR_Q15 et AGE.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| 0 à 9 ans | 01 | 673 | 1 400 295 | 4,7 |
| 10 à 19 ans | 02 | 652 | 1 407 772 | 4,7 |
| 20 à 29 ans | 03 | 1 228 | 2 300 418 | 7,6 |
| 30 à 39 ans | 04 | 843 | 1 553 199 | 5,2 |
| 40 à 49 ans | 05 | 291 | 588 479 | 2,0 |
| 50 à 59 ans | 06 | 78 | 167 642 | 0,6 |
| 60 ans et plus | 07 | 48 | 101 740 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 15 706 | 22 378 025 | 74,4 |
| Ne sait pas | 97 | 18 | 17 564 | 0,1 |
| Refus | 98 | 26 | 39 958 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 46 | 123 696 | 0,4 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : AGECXRYG Longueur : 2.0 Position : 19

Nom de la question :

Concept : Âge du plus jeune enfant du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: CXRFLAG = 1

Nota : Comprend les enfants biologiques, adoptés ou par alliance.

Remplace AGECHRYC. L'état matrimonial des enfants n'a pas été recueilli.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| 0 à 4 ans | 01 | 1 510 | 2 753 228 | 9,2 |
| 5 à 9 ans | 02 | 1 163 | 1 949 315 | 6,5 |
| 10 à 14 ans | 03 | 897 | 1 633 280 | 5,4 |
| 15 à 19 ans | 04 | 608 | 1 683 777 | 5,6 |
| 19 à 24 ans | 05 | 451 | 1 124 098 | 3,7 |
| 25 ans et plus | 06 | 797 | 1 738 694 | 5,8 |
| Enchaînement valide | 96 | 14 183 | 19 196 397 | 63,8 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : AGEFHSDG Longueur : 2.0 Position : 21

Nom de la question :

Concept : Âge du père du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: FHSD = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| 0 à 9 ans | 01 | 29 | 69 013 | 0,2 |
| 10 à 19 ans | 02 | 272 | 903 671 | 3,0 |
| 20 à 29 ans | 03 | 578 | 2 266 185 | 7,5 |
| 30 à 39 ans | 04 | 230 | 879 762 | 2,9 |
| 40 à 49 ans | 05 | 67 | 272 071 | 0,9 |
| 50 ans et plus | 06 | 49 | 146 139 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 96 | 18 384 | 25 541 948 | 84,9 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : AGEGR10 Longueur : 2.0 Position : 23

Nom de la question :

Concept : Groupe d'âge du répondant (groupes de 10)

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| 15 à 24 ans | 01 | 1 443 | 4 464 835 | 14,8 |
| 25 à 34 ans | 02 | 2 425 | 5 021 075 | 16,7 |
| 35 à 44 ans | 03 | 2 928 | 4 785 971 | 15,9 |
| 45 à 54 ans | 04 | 3 139 | 5 061 735 | 16,8 |
| 55 à 64 ans | 05 | 4 050 | 4 943 336 | 16,4 |
| 65 à 74 ans | 06 | 3 431 | 3 415 154 | 11,4 |
| 75 ans et plus | 07 | 2 193 | 2 386 683 | 7,9 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : AGEHSDYG Longueur : 2.0 Position : 25

Nom de la question :

Concept : Âge du plus jeune membre dans le ménage du répondant

Texte de la question :

Univers : Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| 0 à 9 ans | 01 | 2 919 | 5 329 159 | 17,7 |
| 10 à 19 ans | 02 | 2 202 | 5 584 627 | 18,6 |
| 20 à 29 ans | 03 | 2 163 | 5 219 329 | 17,4 |
| 30 à 39 ans | 04 | 1 323 | 2 184 571 | 7,3 |
| 40 à 49 ans | 05 | 1 314 | 1 806 443 | 6,0 |
| 50 à 59 ans | 06 | 2 921 | 3 439 466 | 11,4 |
| 60 à 69 ans | 07 | 3 631 | 3 477 951 | 11,6 |
| 70 à 79 ans | 08 | 2 110 | 2 011 647 | 6,7 |
| 80 à 89 ans | 09 | 906 | 914 393 | 3,0 |
| 90 ans et plus | 10 | 120 | 111 204 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : APRGRDIF Longueur : 2.0 Position : 27

Nom de la question :

Concept : Différence d'âge entre le répondant et le(la) conjoint(e)/partenaire

Texte de la question :

Univers: MARSTAT = 01 ou 02

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|------------------|--------------------|----------|
| Le répondant est plus vieux de 11 ans ou | 01 | 269 | 446 056 | 1,5 |
| plus | | | | |
| Le répondant est 6 à 10 ans plus vieux | 02 | 836 | 1 386 060 | 4,6 |
| Le répondant est 5 ans plus vieux | 03 | 387 | 661 862 | 2,2 |
| Le répondant est 4 ans plus vieux | 04 | 499 | 814 149 | 2,7 |
| Le répondant est 3 ans plus vieux | 05 | 704 | 1 247 110 | 4,1 |
| Le répondant est 2 ans plus vieux | 06 | 848 | 1 370 417 | 4,6 |
| Le répondant est 1 an plus vieux | 07 | 1 097 | 1 805 911 | 6,0 |
| Le répondant et le(la) conjoint(e) ont le | 80 | 1 378 | 2 305 109 | 7,7 |
| même âge | | | | |
| Le répondant est 1 an plus jeune | 09 | 1 034 | 1 654 314 | 5,5 |
| Le répondant est 2 ans plus jeune | 10 | 874 | 1 377 708 | 4,6 |
| Le répondant est 3 ans plus jeune | 11 | 719 | 1 066 991 | 3,5 |
| Le répondant est 4 ans plus jeune | 12 | 544 | 865 803 | 2,9 |
| Le répondant est 5 ans plus jeune | 13 | 389 | 629 046 | 2,1 |
| Le répondant est 6 à 10 ans plus jeune | 14 | 886 | 1 465 574 | 4,9 |
| Le répondant est plus jeune de 11 ans ou | 15 | 306 | 570 151 | 1,9 |
| plus | | | | |
| Enchaînement valide | 96 | 8 839 | 12 412 528 | 41,3 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : AGEPRG10 Longueur : 2.0 Position : 29

Nom de la question :

Concept : Groupe d'âge conjoint(e)/partenaire du répondant (groupes de 10)

Texte de la question :

Univers: MARSTAT = 01 ou 02

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| 15 à 24 ans | 01 | 104 | 237 481 | 0,8 |
| 25 à 34 ans | 02 | 1 317 | 2 639 404 | 8,8 |
| 35 à 44 ans | 03 | 1 988 | 3 586 393 | 11,9 |
| 45 à 54 ans | 04 | 1 949 | 3 771 468 | 12,5 |
| 55 à 64 ans | 05 | 2 527 | 3 692 515 | 12,3 |
| 65 à 74 ans | 06 | 1 993 | 2 419 724 | 8,0 |
| 75 ans et plus | 07 | 892 | 1 319 275 | 4,4 |
| Enchaînement valide | 96 | 8 839 | 12 412 528 | 41,3 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEX Longueur : 1.0 Position : 31

Nom de la question :

Concept : Sexe du répondant

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Homme | 1 | 8 782 | 14 843 908 | 49,4 |
| Femme | 2 | 10 827 | 15 234 880 | 50,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : MARSTAT Longueur : 2.0 Position : 32

Nom de la question :

Concept : État matrimonial du répondant

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Marié | 01 | 9 426 | 14 878 027 | 49,5 |
| En union libre | 02 | 1 791 | 3 382 384 | 11,2 |
| Veuf | 03 | 1 775 | 1 383 757 | 4,6 |
| Séparé | 04 | 635 | 649 754 | 2,2 |
| Divorcé | 05 | 1 666 | 1 511 304 | 5,0 |
| Célibataire, jamais marié | 06 | 4 316 | 8 273 564 | 27,5 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEXPR Longueur : 1.0 Position : 34

Nom de la question :

Concept: Sexe du (de la) conjoint(e)/partenaire du répondant dans le ménage

Texte de la question : -

Univers: MARSTAT = 01, 02

Nota: Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

1 Conjoint(e)/Partenaire de sexe masculin vivant dans le ménage

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Conjoint(e)/Partenaire de sexe masculin vivant dans le mé | 1 | 5 567 | 8 673 889 | 28,8 |
| Conjoint(e)/Partenaire de sexe féminin vivant dans le ménage | 2 | 5 203 | 8 992 372 | 29,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 8 839 | 12 412 528 | 41,3 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : PRTYPEC Longueur : 1.0 Position : 35

Nom de la question :

Concept: Type de conjoint(e)/partenaire du répondant vivant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: MARSTAT = 01 ou 02

Nota: Le total de cette variable comprend les répondants ayant déclaré vivre avec un(e) con-

joint(e) dans la liste des membres du ménage. Dans certains cas, des répondants ayant déclaré veuf(ve)s, séparé(e)s, divorcé(e)s ou célibataires, jamais marié(e)s au moment de l'établissement de la liste des membres du ménage ou, ont déclaré qu'il y avait un membre du ménage qui était leur époux ou épouse ou conjoint(e) en union

libre.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|-------------|------------------|--------------------|----------|
| Le répondant n'a pas de conjoint(e) vivant dans le ménage | 0 | 8 838 | 12 412 126 | 41,3 |
| Le répondant est marié au conjoint(e) vivant dans le ménage | 1 | 8 979 | 14 304 774 | 47,6 |
| En union libre avec le conjoint(e) vivant dans le ménage | 2 | 1 638 | 3 097 481 | 10,3 |
| A un(e) conjoint(e) de même sexe dans le ménage | 3 | 154 | 264 407 | 0,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |

 Catégories de réponse
 Code
 Fréquence
 Fréquence pondérée
 %

 Total
 19 609
 30 078 789
 100,0

Nom de la variable : CHH0014C Longueur : 1.0 Position : 36

Nom de la question :

Concept: Enfants dans le ménage - 0 à 14 ans

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée indique le nombre d'enfants âgés de 0 à 14 ans vivant dans le

ménage du répondant.

Cette variable est plafonnée à trois enfants et plus.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Aucun | 0 | 15 459 | 21 950 239 | 73,0 |
| Un | 1 | 1 895 | 4 025 527 | 13,4 |
| Deux | 2 | 1 669 | 2 962 527 | 9,8 |
| Trois ou plus | 3 | 586 | 1 140 497 | 3,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CHINHSDC Longueur : 1.0 Position : 37

Nom de la question :

Concept : Enfants du répondant dans le ménage - Tout âge/état matrimonial

Texte de la question : -

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée indique le nombre d'enfants du répondant (peu importe l'âge ou

le statut matrimonial) vivant dans le ménage, plafonnée à quatre enfants et plus.

Comprend les enfants biologiques, adoptés ou par alliance.

Cette variable est plafonnée à quatre enfants et plus.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Aucun | 0 | 14 183 | 19 196 397 | 63,8 |
| Un | 1 | 2 588 | 4 800 490 | 16,0 |
| Deux | 2 | 2 126 | 4 337 155 | 14,4 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Trois | 3 | 580 | 1 374 996 | 4,6 |
| Quatre ou plus | 4 | 132 | 369 750 | 1,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CXR0014C Longueur : 1.0 Position : 38

Nom de la question :

Concept: Enfants du répondant dans le ménage - 0 à 14 ans

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée indique le nombre d'enfants du répondant âgés de 0 à 14 ans

vivant dans le ménage.

Comprend les enfants biologiques, adoptés ou les enfants du (de la) conjoint(e).

Cette variable est plafonnée à trois enfants et plus.

Remplace CHR0014C. L'état matrimonial des enfants n'a pas été recueilli en 2016.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Aucun | 0 | 16 039 | 23 742 966 | 78,9 |
| Un | 1 | 1 549 | 2 927 188 | 9,7 |
| Deux | 2 | 1 516 | 2 524 284 | 8,4 |
| Trois ou plus | 3 | 505 | 884 352 | 2,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CXRFLAG Longueur : 1.0 Position : 39

Nom de la question :

Concept : Enfant(s) du répondant vivant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Comprend les enfants biologiques, adoptés ou par alliance.

Remplace CHRFLAG. L'état matrimonial des enfants n'a pas été recueilli en 2016.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 5 426 | 10 882 392 | 36,2 |
| Non | 2 | 14 183 | 19 196 397 | 63,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CXRTIME6 Longueur : 2.0 Position : 40

Nom de la question :

Concept : Groupe d'âge des enfants du répondant dans ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Comprend les enfants biologiques, adoptés ou par alliance.

Remplace CHRTIME6. L'état matrimonial des enfants n'a pas été recueilli in 2016.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Aucun enfant âgé de moins de 19 ans dans le ménage | 01 | 15 542 | 22 358 714 | 74,3 |
| Touls les enfants âgés de moins de 5 ans | 02 | 837 | 1 539 640 | 5,1 |
| Tous les enfants âgés de 5 à 12 ans | 03 | 1 149 | 1 639 595 | 5,5 |
| Tous les enfants agés de 13 ans et plus | 04 | 817 | 2 020 300 | 6,7 |
| Au moins un enfant âgé de moins de 5 ans | 05 | 673 | 1 213 587 | 4,0 |
| mais pas tous | | | | |
| Autre | 06 | 591 | 1 306 951 | 4,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : PARNUM Longueur : 1.0 Position : 42

Nom de la question :

Concept : Nombre de parents du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Aucun | 0 | 17 884 | 24 210 855 | 80,5 |
| Un parent | 1 | 637 | 1 698 857 | 5,6 |
| Deux parents | 2 | 1 088 | 4 169 077 | 13,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LIVARR08 Longueur : 2.0 Position : 43

Nom de la question :

Concept: Situation des personnes dans le ménage du répondant (8 catégories)

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Enquête sociale générale 2016, Les Canadiens au travail et à la maison, dérivée à par-

tir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Moins de 25 ans - Ne vivant pas avec les parents | 01 | 363 | 710 156 | 2,4 |
| Moins de 25 ans - Vivant avec les deux parents | 02 | 781 | 2 888 942 | 9,6 |
| Moins de 25 ans - Vivant avec la mère uniquement | 03 | 221 | 639 648 | 2,1 |
| Moins de 25 ans - Vivant avec le père uniquement | 04 | 70 | 198 949 | 0,7 |
| 25 ans et plus - Ne vivant pas avec les parents | 05 | 17 556 | 23 684 345 | 78,7 |
| 25 ans et plus - Vivant avec les deux parents | 06 | 289 | 1 170 063 | 3,9 |
| 25 ans et plus - Vivant avec la mère uniquement | 07 | 268 | 635 493 | 2,1 |
| 25 ans et plus - Vivant avec le père uniquement | 08 | 61 | 151 191 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LIVARR11 Longueur : 2.0 Position : 45

Nom de la question :

Concept : Situation des personnes dans le ménage du répondant (11 catégories)

Texte de la question : -

Univers: Tous les répondants

Nota: Les fréquences pour les catégories de réponses 02, 03, 04 et 05 comprennent les

répondants ayant déclaré vivre avec un conjoint(e)/partenaire dans la liste des mem-

bres du ménage.

Les catégories de réponses originales ont été abrégées en raison de restriction d'espace.

Le texte complet est comme suit :

10 Ménage avec plusieurs personnes - Autre situation des personnes dans le ménage

du répondant

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Vivant seul | 01 | 5 462 | 4 113 446 | 13,7 |
| Vivant avec conjoint(e) seulement | 02 | 6 150 | 7 650 724 | 25,4 |
| Vivant avec conjoint(e) et enfant(s) < 25 ans | 03 | 3 603 | 7 065 422 | 23,5 |
| Vivant avec conjoint(e) et enfant(s) 25 ans et plus | 04 | 421 | 905 493 | 3,0 |
| Vivant avec conjoint(e) et autre | 05 | 241 | 641 526 | 2,1 |
| Vivant sans conjoint(e) mais avec enfant(s) < 25 ans | 06 | 794 | 1 124 603 | 3,7 |
| Vivant sans conjoint(e) mais avec enfant(s) 25 ans et plus | 07 | 260 | 416 734 | 1,4 |
| Vivant avec deux parents | 08 | 1 055 | 4 055 324 | 13,5 |
| Vivant avec un parent | 09 | 563 | 1 515 203 | 5,0 |
| Ménage avec plusieurs personnes - Autre situation des per | 10 | 921 | 2 351 991 | 7,8 |
| Ménage avec plusieurs personnes - Liens indéfinis | 11 | 139 | 238 322 | 0,8 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable: FHSD Longueur: 1.0 Position: 47

Nom de la question :

Concept : Père du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 225 | 4 536 840 | 15,1 |
| Non | 2 | 18 384 | 25 541 948 | 84,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : MHSD Longueur : 1.0 Position : 48

Nom de la question :

Concept : Mère du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 589 | 5 497 046 | 18,3 |
| Non | 2 | 18 020 | 24 581 742 | 81,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : AGEMHSDG Longueur : 2.0 Position : 49

Nom de la question :

Concept : Âge de la mère du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: MHSD = 1

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| 0 à 9 ans | 01 | 71 | 202 634 | 0,7 |
| 10 à 19 ans | 02 | 460 | 1 652 001 | 5,5 |
| 20 à 29 ans | 03 | 652 | 2 441 327 | 8,1 |
| 30 à 39 ans | 04 | 192 | 654 637 | 2,2 |
| 40 à 49 ans | 05 | 103 | 300 820 | 1,0 |
| 50 ans et plus | 06 | 111 | 245 629 | 0,8 |
| Enchaînement valide | 96 | 18 020 | 24 581 742 | 81,7 |

| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|------|-----------|--------------------|----------|
| Ne sait pas | | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | | 99 | 0 | 0 | 0 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : GRFHSD Longueur : 1.0 Position : 51

Nom de la question :

Concept : Grand-père du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 28 | 124 220 | 0,4 |
| Non | 2 | 19 581 | 29 954 569 | 99,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : GRMHSD Longueur : 1.0 Position : 52

Nom de la question :

Concept: Grand-mère du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 72 | 347 297 | 1,2 |
| Non | 2 | 19 537 | 29 731 491 | 98,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SONHSD Longueur : 1.0 Position : 53

Nom de la question :

Concept : Nombre de fils du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota : Cette variable est plafonnée à quatre enfants et plus.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Aucun | 0 | 15 923 | 22 535 905 | 74,9 |
| Un | 1 | 2 680 | 5 194 682 | 17,3 |
| Deux | 2 | 851 | 1 934 418 | 6,4 |
| Trois | 3 | 132 | 335 420 | 1,1 |
| Quatre ou plus | 4 | 23 | 78 364 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DAUHSD Longueur : 1.0 Position : 54

Nom de la question :

Concept : Nombre de filles du répondant dans le ménage

Texte de la question : -

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable est plafonnée à quatre enfants et plus.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Aucun | 0 | 16 146 | 22 961 941 | 76,3 |
| Un | 1 | 2 596 | 5 296 994 | 17,6 |
| Deux | 2 | 726 | 1 474 005 | 4,9 |
| Trois | 3 | 126 | 307 023 | 1,0 |
| Quatre ou plus | 4 | 15 | 38 826 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SOLHSDC Longueur : 1.0 Position : 55

Nom de la question :

Concept : Nombre de soeurs plus âgées du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Aucun | 0 | 19 382 | 29 120 513 | 96,8 |
| Un | 1 | 214 | 870 798 | 2,9 |
| Deux ou plus | 2 | 13 | 87 477 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : GRSOHSDC Longueur : 1.0 Position : 56

Nom de la question :

Concept : Nombre de petits-fils du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers : Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Aucun | 0 | 19 484 | 29 721 366 | 98,8 |
| Un | 1 | 102 | 278 138 | 0,9 |
| Deux ou plus | 2 | 23 | 79 285 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : GRCHHSDC Longueur : 1.0 Position : 57

Nom de la question :

Concept : Nombre de petits-enfants du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Aucun | 0 | 19 418 | 29 578 849 | 98,3 |
| Un | 1 | 119 | 269 349 | 0,9 |
| Deux | 2 | 54 | 161 390 | 0,5 |
| Trois ou plus | 3 | 17 | 67 810 | 0,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 1 | 1 391 | 0,0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : GRDAHSDC Longueur : 1.0 Position : 58

Nom de la question :

Concept: Nombre de petites-filles du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Aucun | 0 | 19 498 | 29 790 226 | 99,0 |
| Un | 1 | 87 | 208 398 | 0,7 |
| Deux ou plus | 2 | 24 | 80 165 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : BRHSDC Longueur : 2.0 Position : 59

Nom de la question :

Concept : Nombre de frères du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers : Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Aucun | 00 | 18 935 | 27 432 424 | 91,2 |
| Un | 01 | 548 | 1 971 429 | 6,6 |
| Deux | 02 | 112 | 599 040 | 2,0 |
| Trois ou plus | 03 | 14 | 75 896 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : BROHSDC Longueur : 2.0 Position : 61

Nom de la question :

Concept : Nombre de frères plus âgés du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Aucun | 00 | 19 360 | 29 023 061 | 96,5 |
| Un | 01 | 227 | 923 847 | 3,1 |
| Deux ou plus | 02 | 22 | 131 880 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SIHSDC Longueur : 2.0 Position : 63

Nom de la question :

Concept : Nombre de soeurs du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
| Aucun | 00 | 18 991 | 27 540 211 | 91,6 |
| Un | 01 | 528 | 2 093 094 | 7,0 |
| Deux | 02 | 70 | 363 910 | 1,2 |
| Trois ou plus | 03 | 20 | 81 573 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ILHSDC Longueur : 2.0 Position : 65

Nom de la question :

Concept: Nombre de membres de la belle-famille du répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Aucun | 00 | 19 328 | 28 938 837 | 96,2 |
| Un | 01 | 224 | 804 659 | 2,7 |
| Deux | 02 | 40 | 200 905 | 0,7 |
| Trois ou plus | 03 | 17 | 134 388 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ORELHSDC Longueur : 2.0 Position : 67

Nom de la question :

Concept: Nombre d'autres personnes apparentées au répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Aucun | 00 | 19 345 | 29 066 019 | 96,6 |
| Un | 01 | 188 | 603 458 | 2,0 |
| Deux | 02 | 43 | 211 853 | 0,7 |
| Trois | 03 | 19 | 116 515 | 0,4 |
| Quatre ou plus | 04 | 14 | 80 944 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : UNRLHSDC Longueur : 2.0 Position : 69

Nom de la question :

Concept : Nombre de personnes non apparentées au répondant dans le ménage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Aucun | 00 | 19 006 | 28 622 724 | 95,2 |
| Un | 01 | 469 | 991 146 | 3,3 |
| Deux | 02 | 94 | 286 963 | 1,0 |
| Trois | 03 | 24 | 96 760 | 0,3 |
| Quatre ou plus | 04 | 16 | 81 196 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : HSDSIZEC Longueur : 2.0 Position : 71

Nom de la question :

Concept : Taille du ménage du répondant

Texte de la question :

Univers : Tous les répondants

Nota : Cette variable est plafonnée à six membres et plus du ménage.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------------|-------------|-----------|--------------------|----------|
| Catégories de réponse | <u>Code</u> | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
| Ménage à une personne | 01 | 5 462 | 4 113 446 | 13,7 |
| Ménage à deux personnes | 02 | 7 432 | 9 464 062 | 31,5 |
| Ménage à trois personnes | 03 | 2 803 | 5 576 549 | 18,5 |
| Ménage à quatre personnes | 04 | 2 580 | 6 038 558 | 20,1 |
| Ménage à cinq personnes | 05 | 906 | 2 961 991 | 9,8 |
| Ménage à six personnes ou plus | 06 | 426 | 1 924 183 | 6,4 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : HSDELIGC Longueur : 1.0 Position : 73

Nom de la question :

Concept: Nombre de membres dans le ménage du répondant âgés de 15 ans ou plus

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable est plafonnée à quatre membres et plus.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|------------------------|-------------|------------------|--------------------|----------|
| Un membre | 1 | 5 907 | 4 495 436 | 14,9 |
| Deux membres | 2 | 9 886 | 13 431 007 | 44,7 |
| Trois membres | 3 | 2 294 | 5 706 395 | 19,0 |
| Quatre membres ou plus | 4 | 1 522 | 6 445 950 | 21,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : MULTIGEN Longueur : 1.0 Position : 74

Nom de la question :

Concept : Famille de trois générations ou plus dans le ménage

Texte de la question :

Univers : Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de la liste des membres du ménage.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 257 | 1 036 457 | 3,4 |
| Non | 2 | 19 352 | 29 042 332 | 96,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LUC_RST Longueur : 1.0 Position : 75

Nom de la question :

Concept: Indicateur de centre de population

Texte de la question :

Univers: All respondents

Nota: Pour les définitions de régions métropolitaines de recensement (RMR), agglomérations

de recensement (AR), régions rurales et petites villes, voir le Glossaire illustré, produit no. 92-195-xwf au catalogue de Statistique Canada (2012). Une version électronique est disponible à http://www.statcan.gc.ca/pub/92-195-x/92-195-x2011001-fra.htm

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de PCODE, PRV

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Grands centres de population urbains (RMR/AR) | 1 | 15 350 | 25 205 404 | 83,8 |
| Régions rurales et petits centres de population (non RMR/RA) | 2 | 3 629 | 4 750 736 | 15,8 |
| Ïle-du-Prince-Edouard | 3 | 630 | 122 649 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : PRV Longueur : 2.0 Position : 76

Nom de la question :

Concept : Province de résidence

Texte de la question :

Univers : Tous les répondants

Nota : Cette variable dérivée indique la province de résidence du répondant.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de PCODE.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Terre-Neuve-et-Labrador | 10 | 1 295 | 447 558 | 1,5 |
| Ïle-du-Prince-Edouard | 11 | 630 | 122 649 | 0,4 |
| Nouvelle-Écosse | 12 | 1 264 | 804 964 | 2,7 |
| Nouveau-Brunswick | 13 | 1 287 | 634 908 | 2,1 |
| Québec | 24 | 3 132 | 6 958 591 | 23,1 |
| Ontario | 35 | 5 069 | 11 653 140 | 38,7 |
| Manitoba | 46 | 1 274 | 1 056 120 | 3,5 |
| Saskatchewan | 47 | 1 374 | 918 168 | 3,1 |
| Alberta | 48 | 1 737 | 3 457 504 | 11,5 |
| Colombie-Britannique | 59 | 2 547 | 4 025 186 | 13,4 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : BPR_16 Longueur : 1.0 Position : 78

Nom de la question : BPR_Q16

Concept: Statut d'immigrant reçu

Texte de la question : Êtes-vous ou avez-vous déjà été un immigrant reçu au Canada?

Univers: BRTHCAN NE1

Nota: Un immigrant reçu ou un résident permanent est une personne à qui les autorités de

l'immigration ont accordé le droit de résider au Canada en permanence.

Source : Enquête sociale générale, Identité sociale, 2013, adaptée à partir de BPR_Q16.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 383 | 6 668 035 | 22,2 |
| Non | 2 | 480 | 962 949 | 3,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 15 706 | 22 378 025 | 74,4 |
| Ne sait pas | 7 | 31 | 57 829 | 0,2 |
| Refus | 8 | 6 | 7 104 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 4 847 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : BRTHCAN Longueur : 1.0 Position : 79

Nom de la question :

Concept: Lieu de naissance du répondant - Canada

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée indique si un répondant est né au Canada ou à l'extérieur du

Canada et ce, selon une variante de la Classification type des pays et des zones

d'intérêt (CTPZI) 2011.

Pour plus d'information concernant la variante de la CTPZI, veuillez consulter le lien

suivant:

http://www23.statcan.gc.ca/imdb/p3VD_f.pl?Function=getVD&TVD=128099

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de BPR_B01.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | % |
|----------------------------|------|------------------|--------------------|-------|
| Né au Canada | 1 | 15 706 | 22 378 025 | 74,4 |
| Né à l'extérieur du Canada | 2 | 3 869 | 7 657 797 | 25,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 16 912 | 0,1 |
| Refus | 8 | 13 | 18 621 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 7 | 7 434 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : BRTHFCAN Longueur : 1.0 Position : 80

Nom de la question :

Concept: Lieu de naissance du père du répondant - Canada

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée indique si le père du répondant est né au Canada ou à l'extérieur

du Canada et ce, selon une variante de la Classification type des pays et des zones

d'intérêt (CTPZI) 2011.

Pour plus d'information concernant la variante de la CTPZI, veuillez consulter le lien

suivant:

http://www23.statcan.gc.ca/imdb/p3VD_f.pl?Function=getVD&TVD=128099

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de BPR_B09.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|----------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Né au Canada | 1 | 13 523 | 18 431 584 | 61,3 |
| Né à l'extérieur du Canada | 2 | 5 880 | 11 346 505 | 37,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 135 | 195 324 | 0,6 |
| Refus | 8 | 39 | 73 093 | 0,2 |
| Non déclaré | 9 | 32 | 32 283 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : BRTHMCAN Longueur : 1.0 Position : 81

Nom de la question :

Concept : Lieu de naissance de la mère du répondant - Canada

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée indique si la mère du répondant est née au Canada ou à l'extérieur

du Canada et ce, selon une variante de la Classification type des pays et des zones

d'intérêt (CTPZI) 2011.

Pour plus d'information concernant la variante de la CTPZI, veuillez consulter le lien

suivant:

http://www23.statcan.gc.ca/imdb/p3VD_f.pl?Function=getVD&TVD=128099

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de BPR B03.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|----------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Né au Canada | 1 | 13 791 | 18 757 647 | 62,4 |
| Né à l'extérieur du Canada | 2 | 5 706 | 11 158 234 | 37,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 61 | 95 049 | 0,3 |
| Refus | 8 | 35 | 50 712 | 0,2 |
| Non déclaré | 9 | 16 | 17 146 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : BRTHPCAN Longueur : 1.0 Position : 82

Nom de la question :

Concept: Lieu de naissance de la conjoint(e)/partenaire du répondant - Canada

Texte de la question :

Univers: MARSTAT = 01 ou 02

Nota: Cette variable dérivée indique si un(e) conjoint(e)/partenaire d'un répondant est né au

Canada ou à l'extérieur du Canada et ce, selon une variante de la Classification type

des pays et des zones d'intérêt (CTPZI) 2011.

Pour plus d'information concernant la variante de la CTPZI, veuillez consulter le lien

suivant:

http://www23.statcan.gc.ca/imdb/p3VD_f.pl?Function=getVD&TVD=128099

Cette question n'a pas été systématiquement demandée à la population cible.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée de

BPP_Q10 et BPP_S10.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|----------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Né au Canada | 1 | 7 852 | 11 787 017 | 39,2 |
| Né à l'extérieur du Canada | 2 | 2 056 | 4 383 345 | 14,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 8 392 | 11 818 378 | 39,3 |
| Ne sait pas | 7 | 12 | 30 028 | 0,1 |
| Refus | 8 | 10 | 8 737 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 1 287 | 2 051 283 | 6,8 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : BRTHPRVC Longueur : 2.0 Position : 83

Nom de la question :

Concept : Province de naissance du répondant

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée de

BPR Q02.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Terre-Neuve-et-Labrador | 01 | 1 352 | 626 840 | 2,1 |
| Île-du-Prince-Édouard | 02 | 489 | 117 506 | 0,4 |
| Nouvelle-Écosse | 03 | 1 146 | 839 476 | 2,8 |
| Nouveau-Brunswick | 04 | 1 128 | 664 288 | 2,2 |
| Québec | 05 | 2 256 | 4 782 974 | 15,9 |
| Ontario | 06 | 4 409 | 8 965 913 | 29,8 |
| Manitoba | 07 | 1 138 | 1 071 010 | 3,6 |
| Saskatchewan | 08 | 1 337 | 1 051 850 | 3,5 |
| Alberta | 09 | 1 178 | 2 137 275 | 7,1 |
| Colombie-Britannique | 10 | 1 231 | 2 057 830 | 6,8 |
| Yukon/Territoires du Nord-Ouest/Nunavut | 11 | 30 | 50 652 | 0,2 |
| Pays autre que le Canada | 12 | 3 869 | 7 657 797 | 25,5 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 21 | 25 736 | 0,1 |
| Refus | 98 | 16 | 21 288 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 9 | 8 353 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DCIT Longueur : 2.0 Position : 85

Nom de la question :

Concept : Statut de citoyenneté

Texte de la question : -

Univers: Tous les répondants

Nota : Cette variable dérivée indique le statut de citoyenneté des répondants ayant immigré au

Canada ainsi que des répondants canadiens de naissance. Elle indique le nombre de personnes étant citoyennes canadiennes et celles possédant la citoyenneté de d'autres

pays (incluant les citoyennetés multiples).

La table de recherche concernant les pays de citoyenneté sera disponible sous peu sur le site internet de Statistique Canada. Entre temps, cette table est disponible dans

le guide de l'utilisateur des microdonnées.

Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

02 Citoyenneté Canadienne de naissance et autre(s) citoyenneté(s)

04 Citoyenneté Canadienne par naturalisation et autre(s) citoyenneté(s)

Source: Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|-------------|-----------|--------------------|----------|
| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
| Citoyenneté canadienne de naissance seulement | 01 | 10 844 | 15 864 335 | 52,7 |
| Citoyenneté canadienne de naissance et autre(s) citoyenne | 02 | 160 | 354 472 | 1,2 |
| Citoyenneté canadienne par naturalisation seulement | 03 | 1 116 | 2 205 619 | 7,3 |
| Citoyenneté canadienne par naturalisation et autre(s) cit | 04 | 685 | 1 466 020 | 4,9 |
| Autre(s) citoyenneté(s) non canadienne(s) seulement | 05 | 634 | 1 352 100 | 4,5 |
| Indéterminée | 06 | 6 170 | 8 836 242 | 29,4 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IMMSTAT Longueur : 1.0 Position : 87

Nom de la question :

Concept : Statut d'immigrant

Texte de la question :

Univers: BPR_16 = 1

Nota: Cette variable dérivée indique si le répondant est un immigrant ou non. Un "immi-

grant"(ou résident permanent) est une personne à qui les autorités de l'immigration ont accordé le droit de résider au Canada en permanence. Les immigrants qui ont obtenu la citoyenneté canadienne par naturalisation sont compris dans cette catégorie.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de BPR_16.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------------|------------------|--------------------|----------|
| Immigrant | 1 | 3 383 | 6 668 035 | 22,2 |
| Non-immigrant | 2 | 16 226 | 23 410 754 | 77,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RECIMM Longueur : 1.0 Position : 88

Nom de la question :

Concept : Immigrant récent

Texte de la question :

Univers: (2016 - BPR_17) LE 10

Nota: Les immigrants récents sont ceux qui sont établis au Canada depuis dix ans ou moins.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de CURRENTYEAR et BPR_Q17.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Immigrant récent | 1 | 826 | 1 850 798 | 6,2 |
| Pas un immigrant récent | 2 | 2 470 | 4 645 873 | 15,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 16 226 | 23 410 754 | 77,8 |
| Ne sait pas | 7 | 68 | 136 871 | 0,5 |
| Refus | 8 | 19 | 34 493 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : YRARRI Longueur : 2.0 Position : 89

Nom de la question :

Concept: Année où le répondant est venu au Canada pour la première fois

Texte de la question :

Univers: BRTHCAN NE 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de BPR_Q15.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Avant 1946 | 01 | 28 | 22 335 | 0,1 |
| 1946 à 1959 | 02 | 452 | 595 607 | 2,0 |
| 1960 à 1964 | 03 | 148 | 189 024 | 0,6 |
| 1965 à 1969 | 04 | 295 | 401 634 | 1,3 |
| 1970 à 1974 | 05 | 256 | 353 468 | 1,2 |
| 1975 à 1979 | 06 | 213 | 355 108 | 1,2 |
| 1980 à 1984 | 07 | 165 | 268 726 | 0,9 |
| 1985 à 1989 | 08 | 250 | 532 886 | 1,8 |
| 1990 à 1994 | 09 | 314 | 728 146 | 2,4 |
| 1995 à 1999 | 10 | 292 | 764 769 | 2,5 |
| 2000 à 2004 | 11 | 374 | 977 881 | 3,3 |
| 2005 à 2009 | 12 | 441 | 974 865 | 3,2 |
| 2010 à 2014 | 13 | 528 | 1 196 834 | 4,0 |
| 2015 à 2016 | 14 | 67 | 171 946 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 96 | 15 706 | 22 378 025 | 74,4 |
| Ne sait pas | 97 | 18 | 17 564 | 0,1 |
| Refus | 98 | 16 | 26 273 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 46 | 123 696 | 0,4 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LIP_10 Longueur : 1.0 Position : 91

Nom de la question : LIP_Q10

Concept: Programmes d'immigration

Texte de la question : Sous quel programme d'immigration êtes-vous devenu un immigrant reçu au Canada?

Univers: BPR_16 = 1

Nota: Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

2 Le programme de réunification avec un membre de la famille déjà au Canada

3 Le système de points (travailleurs qualifiés et professionnels, investisseurs, entrepreneurs

et travailleurs autonomes)

Source: Enquête sociale générale, Identité sociale, 2013, question LIP_Q10.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Le programme des réfugiés | 1 | 286 | 620 052 | 2,1 |
| Le programme de réunification avec un membre de la famill | 2 | 1 193 | 2 405 345 | 8,0 |
| Le système de points (travailleurs qualifiés et professio | 3 | 1 407 | 2 788 899 | 9,3 |
| Autre - Précisez | 4 | 228 | 369 179 | 1,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 16 226 | 23 410 754 | 77,8 |
| Ne sait pas | 7 | 163 | 316 158 | 1,1 |
| Refus | 8 | 19 | 38 944 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 87 | 129 458 | 0,4 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LIP_15 Longueur : 1.0 Position : 92

Nom de la question : LIP_Q15

Concept: Système de sélection des immigrants - Système de points

Texte de la question : Est-ce vous ou un autre membre de la famille qui a fait la demande sous le système de

points?

Univers: $LIP_10 = 3$

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Identité sociale, 2013, question LIP_Q15.

| Catégories de réponse | Code <u>Fréquence</u> <u>Fréquence pondérée</u> | | <u>%</u> | |
|-----------------------------------|---|--------|------------|-------|
| Répondant | 1 | 675 | 1 236 749 | 4,1 |
| Membre de la famille du répondant | 2 | 521 | 1 150 185 | 3,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 202 | 27 289 889 | 90,7 |
| Ne sait pas | 7 | 8 | 16 356 | 0,1 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 203 | 385 609 | 1,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : MAR_110 Longueur : 2.0 Position : 93

Nom de la question : MAR_Q110

Concept: Activité principale - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, quelle était votre activité principale?

Univers: Tous les répondants

Nota: Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

09 Bénévolat ou des soins à des personnes autres que des enfants

Source: Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, adaptée à partir de MAR_Q110.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Travailler à un emploi rémunéré ou | 01 | 10 380 | 16 826 218 | 55,9 |
| travailleur autonome | | | | |
| Chercher un emploi rémunéré | 02 | 305 | 552 720 | 1,8 |
| Être aux études | 03 | 1 236 | 3 750 679 | 12,5 |
| S'occuper des enfants | 04 | 428 | 703 945 | 2,3 |
| Travaux ménagers | 05 | 383 | 579 968 | 1,9 |
| À la retraite | 06 | 5 695 | 5 976 194 | 19,9 |
| Congé de maternité/paternité ou parental | 07 | 121 | 221 671 | 0,7 |
| Maladie de longue durée | 08 | 625 | 729 775 | 2,4 |
| Bénévolat ou des soins à des personnes | 09 | 154 | 174 785 | 0,6 |
| autres que des enf | | | | |
| Autre - Précisez | 10 | 103 | 173 224 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 5 | 5 903 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 174 | 383 709 | 1,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : MAR_133 Longueur : 1.0 Position : 95

Nom de la question : MAR_Q133

Concept: Emploi - Semaine dernière

Texte de la question : Aviez-vous un emploi rémunéré ou étiez-vous travailleur autonome la semaine dernière?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, adaptée à partir de MAR_Q133.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 10 855 | 18 451 637 | 61,3 |
| Non | 2 | 8 739 | 11 602 000 | 38,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 2 | 5 434 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 1 139 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 12 | 18 580 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : MAR_134 Longueur : 1.0 Position : 96

Nom de la question : MAR_Q134

Concept: Recherche du travail - Quatre dernières semaines

Texte de la question : Au cours des quatre dernières semaines, avez-vous cherché du travail?

Univers: MAR_133 NE 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, adaptée à partir de MAR Q134.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 773 | 1 483 256 | 4,9 |
| Non | 2 | 7 974 | 10 138 393 | 33,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 855 | 18 451 637 | 61,3 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 1 488 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 5 | 4 015 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : MAR_135 Longueur : 1.0 Position : 97

Nom de la question : MAR_Q135

Concept: Emploi à un moment ou un autre - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, avez-vous, à un moment ou un autre, travaillé à un

emploi rémunéré ou étiez-vous travailleur autonome?

Univers: MAR_133 NE 1 et MAR_110 NE 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, adaptée à partir de MAR_Q135.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 869 | 1 696 724 | 5,6 |
| Non | 2 | 7 200 | 8 952 663 | 29,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 11 525 | 19 411 768 | 64,5 |
| Ne sait pas | 7 | 2 | 871 | 0,0 |
| Refus | 8 | 2 | 1 488 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 11 | 15 275 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : MAR_137 Longueur : 1.0 Position : 98

Nom de la question : MAR_Q137

Concept: Actuellement à la retraite

Texte de la question : Étes-vous actuellement à la retraite?

Univers: $MAR_135 = 1 \text{ et AGE} > 45 \text{ et MAR}_110 \text{ NE } 6$

Nota:

| Source : | Nouvelle question. | | | | |
|-----------------------|--------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
| Oui | | 1 | 169 | 159 586 | 0,5 |
| Non | | 2 | 376 | 485 359 | 1,6 |
| Enchaînement valide | | 6 | 19 041 | 29 393 104 | 97,7 |
| Ne sait pas | | 7 | 1 | 189 | 0,0 |
| Refus | | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | | 9 | 22 | 40 551 | 0,1 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |
| | | | | | |

Nom de la variable : REW_10 Longueur : 1.0 Position : 99

Nom de la question : REW_Q10

Concept: Déjà occupé un emploi payé/eu sa propre entreprise

Texte de la question : Avez-vous déjà occupé un emploi ou eu votre propre entreprise?

Univers: MAR_110 NE 1 et MAR_133 NE 1 et MAR_135 NE 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, adaptée à partir de REW_Q10.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 6 379 | 7 382 137 | 24,5 |
| Non | 2 | 827 | 1 575 178 | 5,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 12 394 | 21 108 492 | 70,2 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 6 224 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 339 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 6 419 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : REW_40 Longueur : 1.0 Position : 100

Nom de la question : REW_Q40

Concept : Retraite d'un emploi rémunéré/propre entreprise

Texte de la question : Avez-vous déjà pris votre retraite d'un emploi rémunéré ou de votre propre entreprise?

Univers: MAR_110 NE 6

Nota:

Source: Enquête sociale générale, La famille, le soutien social et la retraite, 2007, question

MAR_Q150.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 251 | 233 837 | 0,8 |
| Non | 2 | 1 247 | 2 049 558 | 6,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 103 | 27 787 690 | 92,4 |
| Ne sait pas | 7 | 3 | 1 398 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 1 139 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 5 167 | 0,0 |

Page 42 - 244

 Catégories de réponse
 Code
 Fréquence
 Fréquence pondérée
 %

 Total
 19 609
 30 078 789
 100,0

Nom de la variable : WET_110 Longueur : 2.0 Position : 101

Nom de la question : WET_Q110

Concept: Nombre de semaines avec emploi - 12 derniers mois

Texte de la question : Pendant combien de semaines étiez-vous un employé au cours des 12 derniers mois?

Univers: MAR_110 = 1 ou MAR_133 = 1 ou MAR_135 = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, adaptée à partir de WET_Q110.

| Catégories de réponse | | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|---------|------------------|--------------------|----------|
| Semaines | | 01 - 52 | 12 257 | 20 855 984 | 69,3 |
| Enchaînement valide | | 96 | 7 215 | 8 970 297 | 29,8 |
| Ne sait pas | | 97 | 84 | 162 681 | 0,5 |
| Refus | | 98 | 7 | 9 271 | 0,0 |
| Non déclaré | | 99 | 46 | 80 556 | 0,3 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WET_120 Longueur : 1.0 Position : 103

Nom de la question : WET_Q120

Concept: Type d'emploi pendant les semaines travaillées

Texte de la question : Étiez-vous surtout un travailleur rémunéré, un travailleur autonome ou un travailleur fa-

milial non rémunéré?

Univers: MAR_110 = 1 ou MAR_133 = 1 ou MAR_135 = 1

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, adaptée à partir de WET_Q120.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Travailleur rémunéré | 1 | 10 483 | 18 187 220 | 60,5 |
| Travailleur autonome | 2 | 1 841 | 2 787 470 | 9,3 |
| Travailleur familial non rémunéré | 3 | 46 | 79 552 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 7 215 | 8 970 297 | 29,8 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 23 523 | 0,1 |
| Refus | 8 | 1 | 308 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 19 | 30 420 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CUREMPLO Longueur : 1.0 Position : 104

Nom de la question :

Concept: Répondant présentement travailleur

Texte de la question : -

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée indique si le répondant est présentement un employé, un tra-

vailleur autonome ou sans emploi.

Source: Enguête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à par-

tir de MAR_Q110, MAR_Q133, MAR_Q135, WET_Q110, WET_Q120 et WHW_Q120.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Employé rémunéré actuel | 1 | 8 820 | 15 167 318 | 50,4 |
| Travailleurs indépendants actuels | 2 | 1 529 | 2 347 914 | 7,8 |
| Travailleur non salarié | 3 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WLY_145 Longueur : 2.0 Position : 105

Nom de la question : WLY_Q145

Concept : Nombre de semaines travaillées à cet emploi - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, pendant combien de semaines avez-vous travaillé à cet

emploi?

Univers: MAR_110 = 1 ou MAR_133 = 1 ou MAR_135 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|---------|-----------|--------------------|----------|
| Semaines | | 01 - 52 | 12 196 | 20 746 465 | 69,0 |
| Enchaînement valide | | 96 | 7 215 | 8 970 297 | 29,8 |
| Ne sait pas | | 97 | 114 | 222 013 | 0,7 |
| Refus | | 98 | 11 | 19 389 | 0,1 |
| Non déclaré | | 99 | 73 | 120 624 | 0,4 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WLY_147 Longueur : 2.0 Position : 107

Nom de la question : WLY_Q147

Concept : Nombre de personnes employées à l'endroit de travail

Texte de la question : Environ combien de personnes sont employées à l'endroit où vous [travaillez/travailliez]?

Univers: MAR_110 = 1 ou MAR_133 = 1 ou MAR_135 = 1 and WET_120 = 1, DK, RF ou NS

Nota:

Source: Enquête sur la population active, 2012, adaptée à partir de LFI_Q260.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Moins de 5 | 01 | 989 | 1 579 448 | 5,3 |
| Entre 5 et 19 | 02 | 2 294 | 4 066 539 | 13,5 |
| Entre 20 et 49 | 03 | 1 861 | 3 230 813 | 10,7 |
| Entre 50 et 99 | 04 | 1 265 | 2 294 372 | 7,6 |
| Entre 100 et 500 | 05 | 2 165 | 3 743 141 | 12,4 |
| Plus de 500 | 06 | 1 732 | 2 952 136 | 9,8 |
| Enchaînement valide | 96 | 9 102 | 11 837 319 | 39,4 |
| Ne sait pas | 97 | 153 | 307 983 | 1,0 |
| Refus | 98 | 20 | 26 245 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 28 | 40 794 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WLY_150 Longueur : 1.0 Position : 109

Nom de la question : WLY_Q150

Concept: Conditions d'emploi dans le poste

Texte de la question : Lequel des énoncés suivants décrit le mieux vos conditions d'emploi dans ce poste?

Univers: MAR_110 = 1 ou MAR_133 = 1 ou MAR_135 = 1 and WET_120 = 1, DK, RF ou NS

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, adaptée à partir de WLY_Q150.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---------------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Un employé permanent | 1 | 8 552 | 14 687 520 | 48,8 |
| Un employé saisonnier | 2 | 674 | 1 273 593 | 4,2 |
| Un employé nommé pour une période | 3 | 541 | 968 943 | 3,2 |
| déterminée | | | | |
| Un employé occasionnel ou sur demande | 4 | 701 | 1 241 857 | 4,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 102 | 11 837 319 | 39,4 |
| Ne sait pas | 7 | 12 | 25 684 | 0,1 |
| Refus | 8 | 5 | 6 816 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 22 | 37 057 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WLY_160 Longueur : 1.0 Position : 110

Nom de la question : WLY_Q160

Concept: Emploi syndiqué ou couvert par une convention collective

Texte de la question : Étes/Étiez-vous syndiqué ou couvert par une convention collective dans le cadre de cet

emploi?

Univers: MAR_110 = 1 ou MAR_133 = 1 ou MAR_135 = 1 and WET_120 = 1, DK, RF ou NS

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les soins donnés et reçus, 2012, question WLY Q160.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 448 | 5 502 460 | 18,3 |
| Non | 2 | 6 958 | 12 465 976 | 41,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 102 | 11 837 319 | 39,4 |
| Ne sait pas | 7 | 71 | 229 987 | 0,8 |
| Refus | 8 | 9 | 10 012 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 21 | 33 036 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : NAIC12CY Longueur : 2.0 Position : 111

Nom de la question :

Concept: SCIAN 2012 (20 catégories) - L'an dernier

Texte de la question :

Univers: MAR_110 = 1 ou MAR_133 = 1 ou MAR_135 = 1

Nota : Cette variable indique le secteur type d'industrie, d'entreprise ou de service dans lequel

se classe l'employé ou le travailleur autonome, selon les deux premiers chiffres du code du Système de classification des industries de l'Amérique du Nord (SCIAN) 2012.

Les répondants devaient indiquer la nature de l'entreprise dans laquelle ils travaillaient.

Ces renseignements permettent de déterminer le code du SCIAN 2012.

Le SCIAN est un système commun de classification des industries élaboré conjointement par le Canada, les États-Unis et le Mexique. Ces trois pays collaborent pour réviser le système tous les cinq ans afin de le mettre à jour en fonction des changements qui surviennent dans les activités économiques.

Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace. Le texte complet est comme suit :

02 Extraction minière, exploitation en carrière, et extraction de pétrole et de gaz

11 Services immobiliers et services de location et de location à bail

14 Services administratifs, services de soutien, services de gestion des déchets et ser-

vices d'assainissement

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de MAR_Q135, WLY_Q110, WLY_Q120 et NAICS 2012.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|------------------|--------------------|----------|
| Agriculture, industrie forestière, pêche et chasse | 01 | 355 | 439 641 | 1,5 |
| Extraction minière, exploitation en carrière, et extracti | 02 | 203 | 305 091 | 1,0 |
| Services publics | 03 | 107 | 183 648 | 0,6 |
| Construction | 04 | 775 | 1 324 262 | 4,4 |
| Fabrication | 05 | 900 | 1 700 681 | 5,7 |
| Commerce de gros | 06 | 384 | 699 909 | 2,3 |
| Commerce de détail | 07 | 1 232 | 2 336 082 | 7,8 |
| Transport et entreposage | 08 | 581 | 945 350 | 3,1 |
| Industrie de l'information et industrie culturelle | 09 | 250 | 419 308 | 1,4 |
| Finance et assurances | 10 | 508 | 890 008 | 3,0 |

Page 46 - 244

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Services immobiliers et services de location et de locati | 11 | 248 | 411 858 | 1,4 |
| Services professionnels, scientifiques et techniques | 12 | 936 | 1 619 400 | 5,4 |
| Gestion de sociétés et d'entreprises | 13 | 1 | 266 | 0,0 |
| Services administratifs, services de soutien, services de | 14 | 428 | 857 069 | 2,8 |
| Services d'enseignement | 15 | 1 021 | 1 637 925 | 5,4 |
| Soins de santé et assistance sociale | 16 | 1 665 | 2 563 407 | 8,5 |
| Arts, spectacles et loisirs | 17 | 298 | 545 732 | 1,8 |
| Services d'hébergement et de restauration | 18 | 631 | 1 392 227 | 4,6 |
| Autres services (sauf les administrations publiques) | 19 | 483 | 784 659 | 2,6 |
| Administrations publiques | 20 | 896 | 1 272 202 | 4,2 |
| Non codable | 95 | 25 | 49 681 | 0,2 |
| Enchaînement valide | 96 | 7 215 | 8 970 297 | 29,8 |
| Ne sait pas | 97 | 115 | 193 231 | 0,6 |
| Refus | 98 | 158 | 224 068 | 0,7 |
| Non déclaré | 99 | 194 | 312 788 | 1,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : NOC1610 Longueur : 2.0 Position : 113

Nom de la question :

Concept: CNP 2016 (10 catégories) - L'an dernier

Texte de la question :

Univers: MAR_110 = 1 ou MAR_133 = 1 ou MAR_135 = 1

Nota: Cette variable dérivée indique le groupe professionnel auquel un travailleur salarié ou

autonome et ce, en fonction du premier caractère de la Classification nationale des

professions (CNP) 2016.

Il a été demandé aux répondants quelles étaient leur occupation et travail, ainsi que leur activité principale. À partir de cette information, un code de quatre chiffres de la

Classification nationale des professions (CNP) 2016 a été déterminé.

La Classification nationale des professions (CNP) 2016 constitue une mise à jour de la

Classification nationale des professions 2011.

Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

05 Enseignement, droit et services sociaux, communautaires et gouvernementaux

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de MAR_Q135, WLY_Q130, WLY_Q140 et NOC 2016.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|-------------|------------------|--------------------|----------|
| Gestion | 01 | 1 254 | 1 921 830 | 6,4 |
| Affaires, finance et administration | 02 | 2 132 | 3 350 660 | 11,1 |
| Sciences naturelles et appliquées et professions apparentées | 03 | 961 | 1 624 360 | 5,4 |
| Secteur de la santé | 04 | 982 | 1 541 983 | 5,1 |
| Enseignement, droit et services sociaux, communautaires | 05 | 1 623 | 2 618 183 | 8,7 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Arts, culture, sports et loisirs | 06 | 373 | 728 419 | 2,4 |
| Vente et services | 07 | 2 554 | 5 017 340 | 16,7 |
| Métiers, transport, machinerie et domaines apparentés | 80 | 1 512 | 2 550 798 | 8,5 |
| Ressources naturelles, agriculture et production connexe | 09 | 311 | 469 828 | 1,6 |
| Manoeuvres de l'exploitation forestière | 10 | 434 | 875 044 | 2,9 |
| Non codable | 95 | 29 | 48 078 | 0,2 |
| Enchaînement valide | 96 | 7 215 | 8 970 297 | 29,8 |
| Ne sait pas | 97 | 18 | 29 951 | 0,1 |
| Refus | 98 | 13 | 16 490 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 198 | 315 528 | 1,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WORKSIZE Longueur : 1.0 Position : 115

Nom de la question :

Concept : Taille de l'entreprise

Texte de la question :

Univers: MAR_110 = 1 ou MAR_133 = 1 ou MAR_135 = 1

Nota : Petites entreprises - sont celles qui comptent de 1 à 99 employés

Moyennes entreprises - sont celles qui comptent de 100 à 499 employés

Grandes entreprises - sont celles qui comptent 500 employés ou plus

Pour plus d'information, voir le lien suivant :

http://www.statcan.gc.ca/pub/11f0027m/2011069/part-partie1-fra.htm

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de MAR_Q110, MAR_Q133 et MAR_Q135.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Petite entreprise | 1 | 6 409 | 11 171 171 | 37,1 |
| Moyenne entreprise | 2 | 2 165 | 3 743 141 | 12,4 |
| Grande entreprise | 3 | 1 732 | 2 952 136 | 9,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 102 | 11 837 319 | 39,4 |
| Ne sait pas | 7 | 153 | 307 983 | 1,0 |
| Refus | 8 | 20 | 26 245 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 28 | 40 794 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WHW120GR Longueur : 1.0 Position : 116

Nom de la question :

Concept : Nombre d'heures travaillées par semaine à l'emploi

Texte de la question :

Univers: MAR_110 = 1 ou MAR_133 = 1 ou MAR_135 = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, adaptée à partir de WHW_Q120.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| >0 à 15 heures | 1 | 1 004 | 1 942 825 | 6,5 |
| 16 à 29 heures | 2 | 1 305 | 2 354 202 | 7,8 |
| 30 à 40 heures | 3 | 7 181 | 12 147 451 | 40,4 |
| 41 heures et plus | 4 | 2 758 | 4 464 112 | 14,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 7 215 | 8 970 297 | 29,8 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 146 | 199 902 | 0,7 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WHW_230 Longueur : 2.0 Position : 117

Nom de la question : WHW_Q230

Concept: Horaire de travail habituel à l'emploi principal

Texte de la question : Lequel des énoncés suivants décrit le mieux votre horaire de travail habituel à votre

dernier emploi?

Univers: MAR_110 = 1 ou MAR_133 = 1 ou MAR_135 = 1

Nota: Quart rotatif - Indique un quart alternant périodiquement de jour et de soir ou de nuit.

Heures brisées -Indique un horaire de travail quotidien divisé en au moins deux péri-

odes distinctes.

Source: Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, adaptée à partir de WHW_Q230.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Un horaire ou quart normal de jour | 01 | 8 374 | 13 921 375 | 46,3 |
| Un quart normal de soir | 02 | 499 | 1 264 008 | 4,2 |
| Un quart normal de nuit | 03 | 215 | 381 216 | 1,3 |
| Un quart rotatif | 04 | 999 | 1 597 772 | 5,3 |
| Des heures brisées | 05 | 120 | 199 297 | 0,7 |
| Un horaire de travail comprimé | 06 | 106 | 155 890 | 0,5 |
| Sur demande « sur appel » ou occasionnel | 07 | 444 | 774 713 | 2,6 |
| Un horaire irrégulier | 08 | 1 391 | 2 415 975 | 8,0 |
| Autre - Précisez | 09 | 204 | 339 934 | 1,1 |
| Enchaînement valide | 96 | 7 215 | 8 970 297 | 29,8 |
| Ne sait pas | 97 | 8 | 10 551 | 0,0 |
| Refus | 98 | 8 | 13 133 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 26 | 34 629 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WHW_240 Longueur : 1.0 Position : 119

Nom de la question : WHW_Q240

Concept : Préférence d'un horaire de travail régulier si possible

Texte de la question : Préfériez-vous/Auriez-vous préféré un horaire de travail régulier si vous aviez/aviez eu

le choix?

Univers : WHW_230 = 4, 5, 6, 7 ou 8

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 427 | 2 617 462 | 8,7 |
| Non | 2 | 1 535 | 2 382 851 | 7,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 16 549 | 24 935 143 | 82,9 |
| Ne sait pas | 7 | 26 | 48 267 | 0,2 |
| Refus | 8 | 4 | 10 140 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 68 | 84 926 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WTI_110 Longueur : 1.0 Position : 120

Nom de la question : WTI_Q110

Concept: Télétravail - Indicateur

Texte de la question : Sans compter les heures supplémentaires, avez- vous/aviez-vous l'habitude d'effectuer

une partie de votre travail rémunéré à la maison?

Univers: WET_120 = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, adaptée à partir de WTI_Q110.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 346 | 2 321 472 | 7,7 |
| Non | 2 | 5 589 | 9 359 486 | 31,1 |
| Votre travail ne peut se faire de la maison | 3 | 3 444 | 6 305 344 | 21,0 |
| Votre travail peut seulement être fait à la | 4 | 90 | 180 561 | 0,6 |
| maison | | | | |
| Enchaînement valide | 6 | 9 126 | 11 891 569 | 39,5 |
| Ne sait pas | 7 | 10 | 15 265 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 2 768 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 2 | 2 324 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WTI120GR Longueur : 1.0 Position : 121

Nom de la question :

Concept : Télétravail - Nombre d'heures payées par semaine

Texte de la question :

Univers: WTI_110 = 1

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, question WTI_Q120.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| 1 à 5 heures | 1 | 508 | 909 947 | 3,0 |
| 6 à 10 heures | 2 | 347 | 606 333 | 2,0 |
| 11 à 15 heures | 3 | 98 | 163 026 | 0,5 |
| 16 à 20 heures | 4 | 110 | 179 719 | 0,6 |
| 21 heures et plus | 5 | 206 | 349 050 | 1,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 263 | 27 757 317 | 92,3 |
| Ne sait pas | 7 | 68 | 97 324 | 0,3 |
| Refus | 8 | 6 | 14 488 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 1 585 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RET_01 Longueur : 1.0 Position : 122

Nom de la question : RET_Q01

Concept : Retraite - Plus d'une fois

Texte de la question : Avez-vous pris votre retraite plus d'une fois?

Univers: RETIRED = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 328 | 335 316 | 1,1 |
| Non | 2 | 4 881 | 5 071 467 | 16,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 14 392 | 24 662 790 | 82,0 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 6 919 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 2 296 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RET_02C Longueur : 2.0 Position : 123

Nom de la question :

Concept : Retraite - Nombre de fois

Texte de la question : Combien de fois avez-vous pris votre retraite?

Univers: RET_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Deux fois | 02 | 282 | 282 413 | 0,9 |
| Trois fois ou plus | 03 | 44 | 51 929 | 0,2 |
| Enchaînement valide | 96 | 19 281 | 29 743 473 | 98,9 |
| Ne sait pas | 97 | 2 | 973 | 0,0 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RET_03GR Longueur : 2.0 Position : 125

Nom de la question :

Concept: Retraite - Année

Texte de la question : En quelle année avez-vous pris votre retraite la dernière fois?

Univers: RETIRED = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Études, travail et retraite, 1994, adaptée à partir de J26.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Avant 1985 | 01 | 309 | 333 932 | 1,1 |
| 1985 à 1989 | 02 | 204 | 194 425 | 0,6 |
| 1990 à 1994 | 03 | 438 | 464 367 | 1,5 |
| 1995 à 1999 | 04 | 674 | 712 582 | 2,4 |
| 2000 à 2004 | 05 | 831 | 827 576 | 2,8 |
| 2005 à 2009 | 06 | 999 | 1 025 342 | 3,4 |
| 2010 à 2014 | 07 | 1 362 | 1 465 753 | 4,9 |
| 2015 à 2016 | 08 | 271 | 267 502 | 0,9 |
| Enchaînement valide | 96 | 14 392 | 24 662 790 | 82,0 |
| Ne sait pas | 97 | 123 | 121 857 | 0,4 |
| Refus | 98 | 6 | 2 663 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RET_04 Longueur : 1.0 Position : 127

Nom de la question : RET_Q04

Concept: Retraite -Volontaire

Texte de la question :Votre dernière retraite était-elle volontaire, c'est-à-dire vouliez-vous prendre votre re-

traite?

Univers: RETIRED = 1

Nota:

Source : Enquête sociale générale, La famille, le soutien social et la retraite, 2007, adaptée à

partir de RFR_Q280.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 4 207 | 4 387 469 | 14,6 |
| Non | 2 | 989 | 1 011 881 | 3,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 14 392 | 24 662 790 | 82,0 |
| Ne sait pas | 7 | 17 | 11 854 | 0,0 |
| Refus | 8 | 3 | 3 978 | 0,0 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Non déclaré | 9 | 1 | 817 | 0,0 |
| Tot | al | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RET_06 Longueur : 1.0 Position : 128

Nom de la question : RET_Q06

Concept : Retraite - Retour sur le marché du travail

Texte de la question : Avez-vous occupé un emploi rémunéré à un moment quelconque après votre dernière

retraite?

Univers: RETIRED = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Études, travail et retraite, 1994, adaptée à partir de J28A.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 593 | 620 528 | 2,1 |
| Non | 2 | 4 613 | 4 779 979 | 15,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 14 392 | 24 662 790 | 82,0 |
| Ne sait pas | 7 | 7 | 6 922 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 4 495 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 4 074 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RET_07 Longueur : 1.0 Position : 129

Nom de la question : RET_Q07

Concept : Retraite - Raison de retour sur le marché du travail

Texte de la question : Quelle est la raison principale pour laquelle vous êtes retourné sur le marché du travail

après votre dernière retraite?

Univers: $RET_06 = 1$

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Études, travail et retraite, 1994, adaptée à partir de J29.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Pour des raisons financières | 1 | 137 | 151 099 | 0,5 |
| Vous vous ennuyiez | 2 | 121 | 114 601 | 0,4 |
| Trop jeune pour une retraite permanente | 3 | 85 | 86 841 | 0,3 |
| Pour aider financièrement un membre de ma famille | 4 | 20 | 23 105 | 0,1 |
| Autre - Précisez | 5 | 229 | 243 518 | 0,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 016 | 29 458 261 | 97,9 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 365 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RET_08GR Longueur : 2.0 Position : 130

Nom de la question :

Concept : Retraite - Retour sur le marché du travail: Année

Texte de la question : En quelle année avez-vous débuté votre emploi après la dernière retraite?

Univers: $RET_06 = 1$

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Études, travail et retraite, 1994, adaptée à partir de J30.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|-----------|--------------------|----------|
| Avant 1995 | 01 | 72 | 67 684 | 0,2 |
| 1995 à 1999 | 02 | 65 | 74 259 | 0,2 |
| 2000 à 2004 | 03 | 106 | 126 021 | 0,4 |
| 2005 à 2009 | 04 | 126 | 122 748 | 0,4 |
| 2010 à 2014 | 05 | 163 | 177 024 | 0,6 |
| 2015 à 2016 | 06 | 39 | 30 652 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 96 | 19 016 | 29 458 261 | 97,9 |
| Ne sait pas | 97 | 22 | 22 139 | 0,1 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| | Total | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |
| | | | | |

Nom de la variable : RET_10 Longueur : 1.0 Position : 132

Nom de la question : RET_Q10

Concept : Retraite - Retour sur le marché du travail: Temps plein/partiel

Texte de la question : Travailliez-vous surtout à temps plein ou à temps partiel à cet emploi?

Univers: $RET_06 = 1$

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Études, travail et retraite, 1994, adaptée à partir de J31.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Temps plein | 1 | 110 | 112 362 | 0,4 |
| Temps partiel | 2 | 411 | 421 082 | 1,4 |
| Autre - Précisez | 3 | 72 | 87 084 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 016 | 29 458 261 | 97,9 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RET_11 Longueur : 1.0 Position : 133

Nom de la question : RET_Q11

Concept : Retraite - Retour sur le marché du travail: Type d'emploi

Texte de la question : Étiez-vous alors un travailleur rémunéré, travailleur autonome ou travailleur familial non

rémunéré?

Univers: RET_06 = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Études, travail et retraite, 1994, adaptée à partir de J32.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Travailleur rémunéré | 1 | 450 | 454 199 | 1,5 |
| Travailleur autonome | 2 | 133 | 154 807 | 0,5 |
| Travailleur familial non rémunéré | 3 | 9 | 10 758 | 0,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 016 | 29 458 261 | 97,9 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 763 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RET_12 Longueur : 1.0 Position : 134

Nom de la question : RET_Q12

Concept : Retraite - Prestations de pension ou de retraite

Texte de la question : Recevez-vous des prestations de pension ou de retraite d'un de vos anciens em-

ployeurs?

Univers: RETIRED = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Études, travail et retraite, 1994, adaptée à partir de K13.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 2 743 | 2 789 632 | 9,3 |
| Non | 2 | 2 464 | 2 614 038 | 8,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 14 392 | 24 662 790 | 82,0 |
| Ne sait pas | 7 | 7 | 11 151 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 370 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 2 | 807 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RET_13GR Longueur : 2.0 Position : 135

Nom de la question :

Concept : Retraite - Années de service donnant droit à une pension

Texte de la question : Combien d'années de service donnant droit à une pension aviez-vous au moment de

votre retraite?

Univers : RET_12 = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, La famille, le Soutien Social et la Retraite, 2007, adaptée à

partir de PFR Q305.

| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|------|-----------|--------------------|----------|
| 0 ans | | 01 | 23 | 30 445 | 0,1 |
| 1 à 5 ans | | 02 | 52 | 44 420 | 0,1 |
| 6 à 10 ans | | 03 | 137 | 122 190 | 0,4 |
| 11 à 15 ans | | 04 | 169 | 163 587 | 0,5 |
| 16 à 20 ans | | 05 | 286 | 268 826 | 0,9 |
| 21 à 25 ans | | 06 | 346 | 333 960 | 1,1 |
| 26 à 30 ans | | 07 | 499 | 526 724 | 1,8 |
| 31 à 35 ans | | 80 | 672 | 721 833 | 2,4 |
| 36 à 40 ans | | 09 | 306 | 325 088 | 1,1 |
| 41 ans et plus | | 10 | 125 | 124 841 | 0,4 |
| Enchaînement valide | | 96 | 16 866 | 27 289 157 | 90,7 |
| Ne sait pas | | 97 | 119 | 121 108 | 0,4 |
| Refus | | 98 | 7 | 4 858 | 0,0 |
| Non déclaré | | 99 | 2 | 1 752 | 0,0 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |
| | | | | | |

Nom de la variable : RET_15 Longueur : 1.0 Position : 137

Nom de la question : RET_Q15

Concept : Retraite - Jouissance de la vie avant et après

Texte de la question : Diriez-vous que vous profitez maintenant davantage de la vie, moins ou de la même

manière que lors de l'année précédant votre dernière retraite?

Univers: RETIRED = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Études, travail et retraite, 1994, adaptée à partir de K15.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Davantage | 1 | 2 332 | 2 480 480 | 8,2 |
| Moins | 2 | 749 | 762 954 | 2,5 |
| Même manière | 3 | 2 077 | 2 106 839 | 7,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 14 392 | 24 662 790 | 82,0 |
| Ne sait pas | 7 | 51 | 55 845 | 0,2 |
| Refus | 8 | 8 | 9 881 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RET_17 Longueur : 1.0 Position : 138

Nom de la question : RET_Q17

Concept : Retraite - Raison pour profiter moins de la vie

Texte de la question : Quelle est la principale raison pour laquelle vous profitez moins de la vie?

Univers: $RET_15 = 2$

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Études, travail et retraite, 1994, adaptée à partir de K18.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Votre santé | 1 | 283 | 283 428 | 0,9 |
| Une baisse de revenu | 2 | 224 | 257 731 | 0,9 |
| Vous avez moins de contact avec les gens | 3 | 89 | 80 873 | 0,3 |
| Autre - Précisez | 4 | 149 | 140 194 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 860 | 29 315 835 | 97,5 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 729 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable: RET_18 Longueur: 1.0 Position: 139

Nom de la question : RET_Q18

Concept: Retraite - Niveau de vie financier

Texte de la question :Comparativement à vos attentes avant votre dernière retraite, comment décririez-vous

votre niveau de vie financier?

Univers: RETIRED = 1

Nota:

Source: Enquête canadienne sur les capacités financières (ECCF), 2008, adaptée à partir de

RP_Q10.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Mieux que prévu | 1 | 966 | 998 963 | 3,3 |
| Comme prévu | 2 | 3 202 | 3 358 274 | 11,2 |
| Pire que prévu | 3 | 973 | 984 313 | 3,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 14 392 | 24 662 790 | 82,0 |
| Ne sait pas | 7 | 62 | 56 644 | 0,2 |
| Refus | 8 | 12 | 15 124 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 2 | 2 681 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RET_19 Longueur : 1.0 Position : 140

Nom de la question : RET_Q19

Concept: Retraite - Revenu suffisant

Texte de la question : Votre revenu de retraite est-il suffisant pour vous permettre de payer aisément vos

dépenses mensuelles?

Univers: RETIRED = 1

Nota:

Source: Enquête canadienne sur les capacités financières (ECCF), 2008, question RP_Q11.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 4 042 | 4 174 421 | 13,9 |
| Non | 2 | 1 133 | 1 189 950 | 4,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 14 392 | 24 662 790 | 82,0 |
| Ne sait pas | 7 | 31 | 40 588 | 0,1 |
| Refus | 8 | 6 | 5 174 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 5 | 5 866 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RETIRED Longueur : 1.0 Position : 141

Nom de la question :

Concept: Retraité

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de MAR_Q110, REW_Q10, REW_Q40 et WHW_D280.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| À la retraite | 1 | 5 217 | 5 415 998 | 18,0 |
| Pas à la retraite | 2 | 14 392 | 24 662 790 | 82,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RETYEARC Longueur : 3.0 Position : 142

Nom de la question :

Concept : Nombre d'années depuis la plus récente retraite

Texte de la question :

Univers: RETIRED=1

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de CURRENTYEAR et RET_Q03.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-----------|-----------|--------------------|----------|
| Nombre d'années | 001 - 034 | 4 799 | 4 973 504 | 16,5 |
| 35 ou plus | 035 | 254 | 281 144 | 0,9 |
| Enchaînement valide | 996 | 14 556 | 24 824 141 | 82,5 |
| Ne sait pas | 997 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 998 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 999 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Page 58 - 244

Nom de la variable : LPW_01GR Longueur : 2.0 Position : 145

Nom de la question :

Concept : Nombre de semaines de recherche du travail

Texte de la question : En date de la semaine dernière, depuis combien de semaines cherchez-vous du tra-

vail?

Univers: MAR_110 = 2 ou MAR_134 = 1

Nota:

Source : Enquête sur la population active, 2014, question LFI_Q172.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| 0 semaines | 01 | 50 | 104 634 | 0,3 |
| 1 à 4 semaines | 02 | 234 | 523 948 | 1,7 |
| 5 à 12 semaines | 03 | 217 | 402 975 | 1,3 |
| 13 à 26 semaines | 04 | 139 | 244 152 | 0,8 |
| 27 à 52 semaines | 05 | 151 | 271 336 | 0,9 |
| 53 semaines et plus | 06 | 67 | 130 162 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 96 | 18 721 | 28 359 846 | 94,3 |
| Ne sait pas | 97 | 23 | 35 901 | 0,1 |
| Refus | 98 | 1 | 95 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 6 | 5 741 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_02 Longueur : 1.0 Position : 147

Nom de la question : LPW_Q02

Concept : Recherche d'emploi à plein temps ou à temps partiel

Texte de la question : Cherchiez-vous principalement un emploi à plein temps ou à temps partiel?

Univers: MAR_110 = 2 ou MAR_134 = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Éducation, travail et retraite, 1994, adaptée à partir de J1.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Temps plein | 1 | 407 | 749 980 | 2,5 |
| Temps partiel | 2 | 243 | 560 970 | 1,9 |
| Les deux | 3 | 227 | 389 715 | 1,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 721 | 28 359 846 | 94,3 |
| Ne sait pas | 7 | 7 | 13 825 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 1 107 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 3 345 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_03 Longueur : 1.0 Position : 148

Nom de la question : LPW_Q03

Concept: Chances de trouver un emploi dans les six prochains mois

Texte de la question : À votre avis, quelles sont vos chances de trouver un emploi au cours des six prochains

mois?

Univers: MAR_110 = 2 ou MAR_134 = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Éducation, travail et retraite, 1994, adaptée à partir de J2.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Excellentes | 1 | 151 | 307 784 | 1,0 |
| Très bonnes | 2 | 133 | 273 814 | 0,9 |
| Bonnes | 3 | 197 | 432 742 | 1,4 |
| Passables | 4 | 191 | 352 399 | 1,2 |
| Mauvaises | 5 | 187 | 305 655 | 1,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 721 | 28 359 846 | 94,3 |
| Ne sait pas | 7 | 22 | 35 005 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 7 051 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 4 494 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_04 Longueur : 1.0 Position : 149

Nom de la question : LPW_Q04

Concept: Nombre d'emplois postulés - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, environ combien d'emplois avez-vous postulés?

Univers: MAR_110 = 2 ou MAR_134 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Aucun | 1 | 89 | 112 228 | 0,4 |
| Moins de 25 | 2 | 529 | 1 081 076 | 3,6 |
| Entre 25 et 49 | 3 | 142 | 295 460 | 1,0 |
| Entre 50 et 99 | 4 | 64 | 114 951 | 0,4 |
| 100 ou plus | 5 | 52 | 96 262 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 721 | 28 359 846 | 94,3 |
| Ne sait pas | 7 | 7 | 13 666 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 1 460 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 3 839 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_05C Longueur : 2.0 Position : 150

Nom de la question :

Concept: Entrevue pour emploi ou un suivi

Texte de la question : Combien d'entre elles ont débouché sur une entrevue ou un suivi?

Univers : LPW_04 = 2, 3, 4, 5, DK, RF ou NS

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Aucun | 00 | 283 | 545 217 | 1,8 |
| Un emploi postulé | 01 | 128 | 264 243 | 0,9 |
| Deux emplois postulés | 02 | 120 | 220 848 | 0,7 |
| Trois emplois postulés | 03 | 67 | 127 746 | 0,4 |
| Quatre emplois postulés | 04 | 42 | 97 086 | 0,3 |
| Cinq emplois postulés | 05 | 46 | 112 683 | 0,4 |
| Six emplois postulés | 06 | 20 | 51 401 | 0,2 |
| Sept emplois postulés ou plus | 07 | 78 | 166 031 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 96 | 18 810 | 28 472 074 | 94,7 |
| Ne sait pas | 97 | 9 | 14 817 | 0,0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 6 | 6 644 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_06 Longueur : 1.0 Position : 152

Nom de la question : LPW_Q06

Concept: Traitement injuste ou discrimination lors de la recherche de travail

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, lorsque vous avez postulé ou lors d'entrevue pour ces

emplois, estimez-vous avoir été traité injustement ou victime de discrimination?

Univers : LPW_04 = 2, 3, 4, 5, DK, RF ou NS

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 129 | 238 676 | 0,8 |
| Non | 2 | 651 | 1 331 978 | 4,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 810 | 28 472 074 | 94,7 |
| Ne sait pas | 7 | 12 | 28 032 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 3 535 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 4 494 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_07A Longueur : 1.0 Position : 153

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste ou discrimination basé sur l'âge

Texte de la question : Selon vous, sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - L'âge

Univers: $LPW_06 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 71 | 114 720 | 0,4 |
| Non | 2 | 57 | 122 432 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 524 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_07B Longueur : 1.0 Position : 154

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe

Texte de la question : Selon vous, sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Le sexe

Univers: $LPW_06 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 15 | 31 218 | 0,1 |
| Non | 2 | 113 | 205 934 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 524 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_07C Longueur : 1.0 Position : 155

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste ou discrimination basé sur la race

Texte de la question : Selon vous, sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - La race ou

la couleur de votre peau

Univers: $LPW_06 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 20 | 34 597 | 0,1 |
| Non | 2 | 106 | 200 414 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 301 | 29 558 245 | 98,3 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 524 | 0,0 |

| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|------|-----------|--------------------|----------|
| Refus | | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | | 9 | 181 | 284 009 | 0,9 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_07D Longueur : 1.0 Position : 156

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité

Texte de la question : Selon vous, sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - La national-

ité ou statut d'immigrant

Univers: $LPW_06 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 10 | 9 091 | 0,0 |
| Non | 2 | 118 | 228 061 | 0,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 524 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_07E Longueur : 1.0 Position : 157

Nom de la question :

Concept: Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture

Texte de la question : Selon vous, sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - L'appartenance

ethnique ou culturelle

Univers: LPW_06 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 11 | 23 168 | 0,1 |
| Non | 2 | 117 | 213 984 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 524 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW 07F Longueur : 1.0 Position : 158

Nom de la question :

Concept: Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique

Texte de la question : Selon vous, sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - L'apparence

physique autre que la couleur de votre peau

Univers: $LPW_06 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 12 | 28 755 | 0,1 |
| Non | 2 | 116 | 208 397 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 524 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_07H Longueur : 1.0 Position : 159

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité

Texte de la question : Selon vous, sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Une inca-

pacité physique ou mentale

Univers: $LPW_06 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 13 | 17 178 | 0,1 |
| Non | 2 | 115 | 219 974 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 524 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_07J Longueur : 1.0 Position : 160

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue

Texte de la question : Selon vous, sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - La langue

Univers: $LPW_06 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 13 | 23 438 | 0,1 |
| Non | 2 | 115 | 213 714 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 524 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_07L Longueur : 1.0 Position : 161

Nom de la question : LPW_Q07

Concept: Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose

Texte de la question : Selon vous, sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Autre chose

Univers: $LPW_06 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 31 | 71 119 | 0,2 |
| Non | 2 | 97 | 166 033 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 524 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_08A Longueur : 1.0 Position : 162

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue

Texte de la question : Selon vous, de quelles formes de traitements injustes ou discriminatoires avez-vous été

victime? - Ne pas être convoqué à une entrevue

Univers: $LPW_06 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 70 | 138 959 | 0,5 |
| Non | 2 | 55 | 93 740 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 5 977 | 0,0 |

| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|------|-----------|--------------------|----------|
| Refus | | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | | 9 | 0 | 0 | 0 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_08B Longueur : 1.0 Position : 163

Nom de la question :

Concept: Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur

Texte de la question : Selon vous, de quelles formes de traitements injustes ou discriminatoires avez-vous été

victime? - Salaire offert inférieur au salaire indiqué dans l'offre d'emploi

Univers: $LPW_06 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 14 | 32 000 | 0,1 |
| Non | 2 | 111 | 200 699 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 5 977 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_08C Longueur : 1.0 Position : 164

Nom de la question :

Concept: Traitement injuste ou discrimination - Examens différents

Texte de la question : Selon vous, de quelles formes de traitements injustes ou discriminatoires avez-vous été

victime? - Examens différents de ceux administrés aux autres candidats

Univers: LPW_06 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 12 | 18 633 | 0,1 |
| Non | 2 | 113 | 214 066 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 5 977 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW 08D Longueur : 1.0 Position : 165

Nom de la question :

Concept: Traitement injuste ou discrimination - Pas accomodé pour incapacité

Texte de la question : Selon vous, de quelles formes de traitements injustes ou discriminatoires avez-vous été

victime? - Ne pas tenir compte des besoins particuliers reliés à une incapacité

Univers: $LPW_06 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 10 | 16 720 | 0,1 |
| Non | 2 | 115 | 215 980 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 5 977 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_08E Longueur : 1.0 Position : 166

Nom de la question :

Concept: Traitement injuste ou discrimination - Autre forme

Texte de la question : Selon vous, de quelles formes de traitements injustes ou discriminatoires avez-vous été

victime? - Autre

Univers: $LPW_06 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 45 | 75 553 | 0,3 |
| Non | 2 | 80 | 157 146 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 480 | 29 840 113 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 5 977 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_09GR Longueur : 1.0 Position : 167

Nom de la question :

Concept : Raison de ne pas postuler à un emploi

Texte de la question : Pourquoi n'avez-vous pas postulé pour un emploi?

Univers: $LPW_04 = 1$

Nota : Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

01 Vous n'avez vu aucun emploi correspondant à vos qualifications

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|------------------|--------------------|----------|
| Vous n'avez vu aucun emploi correspondant à vos qualifica | 1 | 23 | 22 231 | 0,1 |
| Vous n'avez vu aucun emploi qui vous intéresse | 2 | 10 | 14 201 | 0,0 |
| Vous êtes découragé/attendez un emploi précis/faites du | 3 | 16 | 16 103 | 0,1 |
| Autre - Précisez | 4 | 39 | 59 120 | 0,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 520 | 29 966 561 | 99,6 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 574 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_10 Longueur : 1.0 Position : 168

Nom de la question : LPW_Q10

Concept : Difficultés financières lors de la recherche de travail

Texte de la question : Depuis que vous cherchez du travail, avez-vous eu :

Des difficultés financières, comme d'avoir à vendre des biens, emprunter de l'argent

ou contracter un prêt?

Univers : MAR_110 = 2 ou MAR_134 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 356 | 654 174 | 2,2 |
| Non | 2 | 528 | 1 056 391 | 3,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 721 | 28 359 846 | 94,3 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 5 032 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 3 345 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_11 Longueur : 1.0 Position : 169

Nom de la question : LPW_Q11

Concept : Plus de difficultés dans les relations avec parents et amis

Texte de la question : (Depuis que vous cherchez du travail, avez-vous eu :)

Plus de difficultés que d'habitude dans vos relations avec vos parents et amis?

Univers: MAR_110 = 2 ou MAR_134 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 226 | 437 911 | 1,5 |
| Non | 2 | 656 | 1 269 875 | 4,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 721 | 28 359 846 | 94,3 |
| Ne sait pas | 7 | 2 | 6 047 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 1 764 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 3 345 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_12 Longueur : 1.0 Position : 170

Nom de la question : LPW_Q12

Concept: Déménagement - Offre d'emploi dans une autre ville de la province

Texte de la question : Si l'on vous offrait un emploi dans une autre ville de votre province, y aurait-il un em-

pêchement à accepter cet emploi?

Univers : MAR_110 = 2 ou MAR_134 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 526 | 1 042 658 | 3,5 |
| Non | 2 | 351 | 654 378 | 2,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 721 | 28 359 846 | 94,3 |
| Ne sait pas | 7 | 8 | 18 561 | 0,1 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 3 345 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_13 Longueur : 2.0 Position : 171

Nom de la question : LPW_Q13

Concept: Raison de ne pas déménager dans une autre ville

Texte de la question : Quelle serait la principale raison vous empêchant de déménager?

Univers: LPW_12 = 1

Nota : Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

03 Votre conjoint ou conjointe/vos enfants ne voudraient pas déménager 06 Un déménagement ne serait pas faisable pour des raisons financières

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Rester proche de votre famille et de vos amis | 01 | 197 | 387 803 | 1,3 |
| Prendre soin un membre de votre famille | 02 | 34 | 62 254 | 0,2 |
| Votre conjoint ou conjointe/vos enfants ne voudraient pas | 03 | 82 | 135 611 | 0,5 |
| Un déménagement serait trop exigeant | 04 | 15 | 44 255 | 0,1 |
| Le logement coûte trop cher ailleurs | 05 | 15 | 24 480 | 0,1 |
| Un déménagement ne serait pas faisable pour des raisons f | 06 | 91 | 179 241 | 0,6 |
| Autre - Précisez | 07 | 92 | 209 015 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 96 | 19 083 | 29 036 131 | 96,5 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_14 Longueur : 1.0 Position : 173

Nom de la question : LPW_Q14

Concept: Déménagement - Offre d'emploi dans une autre province

Texte de la question : Si l'on vous offrait un emploi dans une autre province, y aurait-il un empêchement à

accepter cet emploi?

Univers : MAR_110 = 2 ou MAR_134 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 593 | 1 172 913 | 3,9 |
| Non | 2 | 282 | 525 382 | 1,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 721 | 28 359 846 | 94,3 |
| Ne sait pas | 7 | 9 | 12 270 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 5 032 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 3 345 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LPW_15GR Longueur : 2.0 Position : 174

Nom de la question :

Concept : Raison de ne pas déménager dans une autre province

Texte de la question : Quelle serait la principale raison vous empêchant de déménager?

Univers: LPW_14 = 1

Nota: Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

03 Votre conjoint ou conjointe/vos enfants ne voudraient pas déménager 06 Un déménagement ne serait pas faisable pour des raisons financières

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|------------------|--------------------|----------|
| Rester proche de votre famille et de vos amis | 01 | 246 | 543 543 | 1,8 |
| Prendre soin un membre de votre famille | 02 | 45 | 85 331 | 0,3 |
| Votre conjoint ou conjointe/vos enfants ne voudraient pas | 03 | 95 | 161 110 | 0,5 |
| Un déménagement serait trop exigeant | 04 | 15 | 22 163 | 0,1 |
| Le logement coûte trop cher ailleurs | 05 | 11 | 14 822 | 0,0 |
| Un déménagement ne serait pas faisable pour des raisons f | 06 | 81 | 156 064 | 0,5 |
| Autre - Précisez | 07 | 99 | 187 201 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 96 | 19 016 | 28 905 876 | 96,1 |
| Ne sait pas | 97 | 1 | 2 678 | 0,0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_01 Longueur : 1.0 Position : 176

Nom de la question : SEM_Q01

Concept: Travailleur autonome - Propriétaire

Texte de la question : Êtes-vous propriétaire de votre propre entreprise?

Univers: CUREMPLO = 2

Nota:

Source: Enquête sur la population active, 2014, adaptée à partir de LFI_Q111.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 292 | 1 957 482 | 6,5 |
| Non | 2 | 170 | 286 974 | 1,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 080 | 27 730 875 | 92,2 |
| Ne sait pas | 7 | 6 | 12 643 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 1 662 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 60 | 89 154 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_04GR Longueur : 1.0 Position : 177

Nom de la question :

Concept : Travailleur autonome - Année de démarage de l'entreprise

Texte de la question : En quelle année votre entreprise a-t-elle débuté?

Univers: SEM_01 = 1

Nota:

Source : Enquête sur le travail indépendant (ETI), 2000, adaptée à partir de VL_Q4B.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Avant 1980 | 1 | 113 | 119 476 | 0,4 |
| 1980 à 1989 | 2 | 145 | 194 932 | 0,6 |
| 1990 à 1999 | 3 | 231 | 348 859 | 1,2 |
| 2000 à 2009 | 4 | 378 | 574 864 | 1,9 |
| 2010 à 2016 | 5 | 413 | 692 384 | 2,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 317 | 28 121 307 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 10 | 21 974 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 4 994 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_07GR Longueur : 1.0 Position : 178

Nom de la question :

Concept : Année au cours de laquelle on devient travailleur autonome

Texte de la question : En quelle année êtes-vous devenu travailleur autonome?

Univers: CUREMPLO = 2

Nota:

Source: Enquête sur le travail indépendant (ETI), 2000, adaptée à partir de VL_Q4B.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| 1970 à 1989 | 1 | 18 | 25 008 | 0,1 |
| 1990 à 1999 | 2 | 26 | 32 903 | 0,1 |
| 2000 à 2010 | 3 | 46 | 87 147 | 0,3 |
| 2011 à 2016 | 4 | 84 | 156 301 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 080 | 27 730 875 | 92,2 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 4 318 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 1 351 | 2 042 236 | 6,8 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_08 Longueur : 1.0 Position : 179

Nom de la question : SEM_Q08

Concept: Travailleur autonome - A des employés

Texte de la question : Mis à part vous, avez-vous des employés rémunérés?

Univers: CUREMPLO = 2

Nota:

Source : Enquête sur le travail indépendant (ETI), 2000, adaptée à partir de VL_Q7.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 491 | 811 161 | 2,7 |
| Non | 2 | 975 | 1 447 928 | 4,8 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Enchaînement valide | 6 | 18 080 | 27 730 875 | 92,2 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 171 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 3 326 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 61 | 85 329 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_09C Longueur : 2.0 Position : 180

Nom de la question :

Concept: Travailleur autonome - Nombre d'employés

Texte de la question : Combien d'employés avez-vous?

Univers: $SEM_08 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Un employé | 01 | 149 | 274 914 | 0,9 |
| Deux employés | 02 | 81 | 130 833 | 0,4 |
| Trois employés | 03 | 57 | 82 442 | 0,3 |
| Quatre employés | 04 | 28 | 35 045 | 0,1 |
| Cinq employés | 05 | 22 | 45 736 | 0,2 |
| Six employés | 06 | 20 | 43 842 | 0,1 |
| Sept employés | 07 | 16 | 29 069 | 0,1 |
| Huit employés | 08 | 10 | 13 893 | 0,0 |
| Neuf employés ou plus | 09 | 106 | 154 043 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 96 | 19 118 | 29 267 627 | 97,3 |
| Ne sait pas | 97 | 2 | 1 343 | 0,0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_11 Longueur : 1.0 Position : 182

Nom de la question : SEM_Q11

Concept : Travailleur autonome - Lieu de travail

Texte de la question : À quel endroit travaillez-vous la plupart du temps?

Univers: CUREMPLO = 2

Nota:

Source : Enquête sur le travail indépendant (ETI), 2000, adaptée à partir de WA_Q1A.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|-------------|------------------|--------------------|----------|
| À la maison | 1 | 466 | 682 476 | 2,3 |
| Hors du domicile, dans un lieu que vous possédez ou louez | 2 | 530 | 754 197 | 2,5 |
| Dans les différents locaux de vos clients | 3 | 364 | 665 891 | 2,2 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Autre - Précisez | 4 | 108 | 158 007 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 080 | 27 730 875 | 92,2 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 684 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 1 904 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 59 | 84 754 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_12 Longueur : 1.0 Position : 183

Nom de la question : SEM_Q12

Concept: Travailleur autonome - Contrat écrit

Texte de la question : Travaillez-vous habituellement par contrat écrit?

Univers: CUREMPLO = 2

Nota:

Source: Enquête sur le travail indépendant (ETI), 2000, adaptée à partir de WA_Q3.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 559 | 912 292 | 3,0 |
| Non | 2 | 904 | 1 339 255 | 4,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 080 | 27 730 875 | 92,2 |
| Ne sait pas | 7 | 5 | 7 362 | 0,0 |
| Refus | 8 | 2 | 4 252 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 59 | 84 754 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_13 Longueur : 1.0 Position : 184

Nom de la question : SEM_Q13

Concept : Travailleur autonome - Assurance santé

Texte de la question : Parmi la liste qui suit, à quels plans d'assurance avez-vous souscrit?

Une assurance santé, autre que le programme de santé de votre province

Univers: CUREMPLO = 2

Nota:

Source : Enquête sur le travail indépendant (ETI), 2000, adaptée à partir de BC_Q4.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 498 | 707 563 | 2,4 |
| Non | 2 | 967 | 1 550 527 | 5,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 080 | 27 730 875 | 92,2 |
| Ne sait pas | 7 | 5 | 5 071 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 59 | 84 754 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_14 Longueur : 1.0 Position : 185

Nom de la question : SEM_Q14

Concept: Travailleur autonome - Assurance dentaire

Texte de la question : (Parmi la liste qui suit, à quels plans d'assurance avez-vous souscrit?)

Une assurance dentaire autre qu'un programme provincial

Univers: CUREMPLO = 2

Nota:

Source: Enquête sur le travail indépendant (ETI), 2000, adaptée à partir de BC_Q1.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 340 | 475 709 | 1,6 |
| Non | 2 | 1 129 | 1 785 599 | 5,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 080 | 27 730 875 | 92,2 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 853 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 59 | 84 754 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_15 Longueur : 1.0 Position : 186

Nom de la question : SEM_Q15

Concept: Travailleur autonome - Assurance-invalidité

Texte de la question : (Parmi la liste qui suit, à quels plans d'assurance avez-vous souscrit?)

Une assurance-invalidité

Univers: CUREMPLO = 2

Nota:

Source: Enquête sur le travail indépendant (ETI), 2000, adaptée à partir de BC_Q7.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 515 | 806 096 | 2,7 |
| Non | 2 | 940 | 1 438 809 | 4,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 080 | 27 730 875 | 92,2 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 17 792 | 0,1 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 60 | 85 217 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_17 Longueur : 1.0 Position : 187

Nom de la question : SEM_Q17

Concept: Travailleur autonome - Pas d'emploi rémunéré acceptable

Texte de la question : Votre décision de devenir travailleur autonome vient-elle du fait que vous ne pouviez

pas trouver un emploi rémunéré acceptable?

Univers: CUREMPLO = 2

Nota:

Source: Enquête sur le travail indépendant (ETI), 2000, adaptée à partir de MS_Q1.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 284 | 467 703 | 1,6 |
| Non | 2 | 1 177 | 1 781 205 | 5,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 080 | 27 730 875 | 92,2 |
| Ne sait pas | 7 | 8 | 14 104 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 149 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 59 | 84 754 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_18 Longueur : 2.0 Position : 188

Nom de la question : SEM_Q18

Concept: Travailleur autonome - Raison principale

Texte de la question : Quelle est la principale raison pour laquelle vous êtes devenu travailleur autonome?

Univers: SEM_17 NE 1

Nota: Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

06 Vous avez joint ou pris le contrôle d'une entreprise familiale

Source: Enquête sur le travail indépendant (ETI), 2000, adaptée à partir de MS_Q2.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Meilleur équilibre entre le travail et la vie personnelle | 01 | 177 | 283 056 | 0,9 |
| La liberté d'être votre propre patron | 02 | 393 | 631 600 | 2,1 |
| Pouvoir gagner plus d'argent | 03 | 181 | 247 142 | 0,8 |
| Moins de stress | 04 | 20 | 24 517 | 0,1 |
| La nature de l'emploi | 05 | 169 | 284 445 | 0,9 |
| Vous avez joint ou pris le contrôle d'une entreprise fami | 06 | 123 | 173 110 | 0,6 |
| Autre - Précisez | 07 | 116 | 141 977 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 96 | 18 364 | 28 198 578 | 93,7 |
| Ne sait pas | 97 | 6 | 7 206 | 0,0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 60 | 87 158 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SEM_21 Longueur : 1.0 Position : 190

Nom de la question : SEM_Q21

Concept: Travailleur autonome - Avoir des problèmes financiers

Texte de la question : Est-ce que le fait d'être travailleur autonome vous a déjà causé des problèmes fi-

nanciers?

Univers: CUREMPLO = 2

Nota:

Source: Enquête sur le travail indépendant (ETI), 2000, adaptée à partir de FN_Q11.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 634 | 989 284 | 3,3 |
| Non | 2 | 830 | 1 261 613 | 4,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 080 | 27 730 875 | 92,2 |
| Ne sait pas | 7 | 5 | 8 937 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 3 326 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 59 | 84 754 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ETU_01 Longueur : 2.0 Position : 191

Nom de la question : ETU_Q01

Concept: Plans d'avenir en éducation - Plus haut niveau probable

Texte de la question : Quel est le plus haut niveau de scolarité que vous pensez atteindre?

Univers: $MAR_110 = 3$

Nota: Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

02 École commerciale privée ou institut de formation privé - certificat ou diplôme 04 Autre que le collège ou cégep, certificat d'écoles de métiers ou d'apprenti inscrit 06 Premier grade professionnel universitaire, comme médecine, dentisterie, médecine

vétérinaire, droit, optométrie ou théologie

Source: Enquête auprès des jeunes en transition, 2008, adaptée à partir de M_Q30.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Diplôme d'études secondaires ou équivalent | 01 | 43 | 105 290 | 0,4 |
| École commerciale privée ou institut de formation privé | 02 | 16 | 38 946 | 0,1 |
| Collège ou cégep | 03 | 188 | 536 699 | 1,8 |
| Autre que le collège ou cégep, certificat d'écoles de mét | 04 | 45 | 138 790 | 0,5 |
| Baccalauréat universitaire | 05 | 428 | 1 343 234 | 4,5 |
| Premier grade professionnel universitaire, comme médecin | 06 | 85 | 304 286 | 1,0 |
| Maîtrise universitaire | 07 | 277 | 816 362 | 2,7 |
| Ph.D. (doctorat acquis - universitaire) | 80 | 114 | 365 290 | 1,2 |
| Autre - Précisez | 09 | 13 | 27 796 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 96 | 18 366 | 26 316 327 | 87,5 |
| Ne sait pas | 97 | 23 | 53 838 | 0,2 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 11 | 31 932 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ETU_02GR Longueur : 2.0 Position : 193

Nom de la question :

Concept: Plans d'avenir en éducation - Plus haut niveau désiré

Texte de la question : Quel est le plus haut niveau de scolarité que vous aimeriez atteindre?

Univers: $MAR_110 = 3$

Nota: Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

02 École commerciale privée ou institut de formation privé - certificat ou diplôme 04 Autre que le collège ou cégep, certificat d'écoles de métiers ou d'apprenti inscrit

06 Premier grade professionnel universitaire, comme médecine, dentisterie, médecine

vétérinaire, droit, optométrie ou théologie

Source: Enquête auprès des jeunes en transition, 2008, adaptée à partir de M_Q31.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Diplôme d'études secondaires ou équivalent | 01 | 24 | 55 652 | 0,2 |
| École commerciale privée ou institut de formation privé | 02 | 39 | 119 256 | 0,4 |
| Collège ou cégep | 03 | 155 | 440 902 | 1,5 |
| Baccalauréat universitaire | 04 | 337 | 1 033 711 | 3,4 |
| Premier grade professionnel universitaire, comme médecin | 05 | 86 | 285 118 | 0,9 |
| Maîtrise universitaire | 06 | 357 | 1 079 195 | 3,6 |
| Ph.D. (doctorat acquis - universitaire) | 07 | 184 | 585 075 | 1,9 |
| Autre - Précisez | 80 | 9 | 17 497 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 96 | 18 199 | 25 944 401 | 86,3 |
| Ne sait pas | 97 | 32 | 93 069 | 0,3 |
| Refus | 98 | 2 | 6 022 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 185 | 418 889 | 1,4 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ETU_03 Longueur : 1.0 Position : 195

Nom de la question : ETU_Q03

Concept: Plans d'avenir en éducation - Obstacles

Texte de la question : Y a-t-il quelque chose qui vous empêcherait de poursuivre vos études aussi loin que

vous aimeriez?

Univers: $MAR_110 = 3$

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 388 | 1 131 607 | 3,8 |
| Non | 2 | 839 | 2 591 805 | 8,6 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Enchaînement valide | 6 | 18 366 | 26 316 327 | 87,5 |
| Ne sait pas | 7 | 7 | 14 854 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 9 | 24 196 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ETU_04 Longueur : 2.0 Position : 196

Nom de la question : ETU_Q04

Concept : Plans d'avenir en éducation - Raison des obstacles

Texte de la question : Quelle est la raison principale qui vous empêcherait?

Univers: ETU_03 = 1

Nota:

Source : Enquête auprès des jeunes en transition, 2008, adaptée à partir de M_Q32.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Votre situation financière | 01 | 261 | 739 191 | 2,5 |
| Vous êtes incapable d'être admis au | 02 | 24 | 85 605 | 0,3 |
| programme | | | | |
| Prend trop de temps | 03 | 21 | 81 034 | 0,3 |
| Soins de vos enfants | 04 | 15 | 30 424 | 0,1 |
| Votre santé | 05 | 20 | 67 150 | 0,2 |
| Autre - Précisez | 06 | 46 | 124 126 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 96 | 19 221 | 28 947 182 | 96,2 |
| Ne sait pas | 97 | 1 | 4 077 | 0,0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ETU_05GR Longueur : 1.0 Position : 198

Nom de la question :

Concept : Principale activité attendue après la fin des études

Texte de la question : À votre avis, quelle sera votre principale activité une fois que vous aurez terminé vos

études?

Univers: $MAR_110 = 3$

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---------------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Emploi rémunéré à temps plein | 1 | 940 | 2 894 888 | 9,6 |
| Emploi rémunéré à temps partiel | 2 | 40 | 110 971 | 0,4 |
| Propre entreprise ou travail autonome | 3 | 103 | 284 163 | 0,9 |
| Indécis | 4 | 142 | 431 930 | 1,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 199 | 25 944 401 | 86,3 |

| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|------|-----------|--------------------|----------|
| Ne sait pas | | 7 | 2 | 4 531 | 0,0 |
| Refus | | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | | 9 | 183 | 407 905 | 1,4 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ETU_08 Longueur : 1.0 Position : 199

Nom de la question : ETU_Q08

Concept : Confiance de trouver un emploi correspondant au niveau de scolarité

Texte de la question : Dans quelle mesure avez-vous confiance de trouver un emploi correspondant à votre

niveau de scolarité après la fin de vos études?

Univers: ETU_05GR = 1, 2 ou 3

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Très confiant | 1 | 491 | 1 398 099 | 4,6 |
| Assez confiant | 2 | 525 | 1 676 127 | 5,6 |
| Pas très confiant | 3 | 62 | 184 200 | 0,6 |
| Pas du tout confiant | 4 | 11 | 41 417 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 519 | 26 776 983 | 89,0 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 962 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ETU_09 Longueur : 2.0 Position : 200

Nom de la question : ETU_Q09

Concept : Enrichissement du milieu d'étude par les différences culturelles

Texte de la question : Dans quelle mesure les différences culturelles enrichissent-elles votre milieu d'études?

Univers: MAR_110 = 3

Nota:

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|------------------|--------------------|----------|
| Complètement | 01 | 249 | 726 012 | 2,4 |
| En grande partie | 02 | 288 | 987 280 | 3,3 |
| Un peu | 03 | 316 | 917 591 | 3,1 |
| Pas beaucoup | 04 | 73 | 217 540 | 0,7 |
| Pas du tout | 05 | 84 | 257 723 | 0,9 |
| Pas de différences culturelles dans votre milieu d'études | 06 | 199 | 570 837 | 1,9 |
| Enchaînement valide | 96 | 18 366 | 26 316 327 | 87,5 |
| Ne sait pas | 97 | 20 | 54 710 | 0,2 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Refus | 98 | 4 | 5 308 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 10 | 25 461 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ETU_10 Longueur : 1.0 Position : 202

Nom de la question : ETU_Q10

Concept : Respect des différences culturelles dans le milieu d'étude

Texte de la question : Dans quelle mesure les différences culturelles sont-elles respectées dans votre milieu

d'études?

Univers: ETU_09 NE 6

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Complètement | 1 | 477 | 1 463 338 | 4,9 |
| En grande partie | 2 | 399 | 1 282 498 | 4,3 |
| Un peu | 3 | 120 | 310 175 | 1,0 |
| Pas beaucoup | 4 | 15 | 44 145 | 0,1 |
| Pas du tout | 5 | 15 | 53 447 | 0,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 565 | 26 887 164 | 89,4 |
| Ne sait pas | 7 | 6 | 10 715 | 0,0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 272 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 10 | 25 035 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WER_01 Longueur : 2.0 Position : 203

Nom de la question : WER_Q01

Concept : Être heureux quand on travaille fort

Texte de la question : Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie 'entièrement en désaccord' et 10 signifie 'en-

tièrement d'accord', à quel point êtes-vous d'accord avec les énoncés suivants?

Ce qui me rend le plus heureux, c'est lorsque je travaille fort.

Univers: WET_120 = 1 ou 2

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Entièrement en désaccord | 00 | 102 | 173 142 | 0,6 |
| | 01 | 33 | 54 393 | 0,2 |
| | 02 | 55 | 104 470 | 0,3 |
| | 03 | 91 | 166 926 | 0,6 |
| | 04 | 105 | 216 989 | 0,7 |
| | 05 | 773 | 1 294 792 | 4,3 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| | 06 | 482 | 869 982 | 2,9 |
| | 07 | 1 458 | 2 704 737 | 9,0 |
| | 08 | 3 139 | 5 471 896 | 18,2 |
| | 09 | 1 569 | 2 652 338 | 8,8 |
| Entièrement d'accord | 10 | 4 482 | 7 221 947 | 24,0 |
| Enchaînement valide | 96 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 97 | 22 | 27 410 | 0,1 |
| Refus | 98 | 8 | 8 735 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 5 | 6 932 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WER_03 Longueur : 2.0 Position : 205

Nom de la question : WER_Q03

Concept : Avoir hâte de quitter le travail à la fin de la journée

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie 'entièrement en désaccord' et 10 signifie '

entièrement d'accord', à quel point êtes-vous d'accord avec les énoncés suivants?)

J'ai hâte de quitter le travail à la fin de la journée.

Univers: WET_120 = 1 ou 2 et CUREMPLO = 1 ou 2

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Entièrement en désaccord | 00 | 910 | 1 400 886 | 4,7 |
| | 01 | 395 | 597 294 | 2,0 |
| | 02 | 853 | 1 440 808 | 4,8 |
| | 03 | 799 | 1 319 884 | 4,4 |
| | 04 | 604 | 1 034 244 | 3,4 |
| | 05 | 1 858 | 3 044 007 | 10,1 |
| | 06 | 690 | 1 203 667 | 4,0 |
| | 07 | 1 015 | 1 822 459 | 6,1 |
| | 80 | 1 091 | 1 934 082 | 6,4 |
| | 09 | 423 | 774 714 | 2,6 |
| Entièrement d'accord | 10 | 1 515 | 2 624 498 | 8,7 |
| Enchaînement valide | 96 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 97 | 42 | 85 082 | 0,3 |
| Refus | 98 | 6 | 9 213 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 148 | 224 397 | 0,7 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WER_04 Longueur : 2.0 Position : 207

Nom de la question : WER_Q04

Concept: Un effort supplémentaire pour que le travail se fasse sans récompense

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie 'entièrement en désaccord' et 10 signifie '

entièrement d'accord', à quel point êtes-vous d'accord avec les énoncés suivants?)

Je fais volontiers un effort supplémentaire pour que le travail se fasse, même si mes efforts ne sont pas récompensés.

Univers : WET_120 = 1 ou 2

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Entièrement en désaccord | 00 | 173 | 313 600 | 1,0 |
| | 01 | 55 | 102 942 | 0,3 |
| | 02 | 77 | 128 167 | 0,4 |
| | 03 | 136 | 284 962 | 0,9 |
| | 04 | 119 | 235 790 | 0,8 |
| | 05 | 597 | 1 030 208 | 3,4 |
| | 06 | 448 | 806 003 | 2,7 |
| | 07 | 1 216 | 2 385 195 | 7,9 |
| | 80 | 2 681 | 4 690 309 | 15,6 |
| | 09 | 1 688 | 2 886 480 | 9,6 |
| Entièrement d'accord | 10 | 5 091 | 8 045 338 | 26,7 |
| Enchaînement valide | 96 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 97 | 34 | 52 185 | 0,2 |
| Refus | 98 | 4 | 5 668 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 5 | 7 843 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WER_05 Longueur : 2.0 Position : 209

Nom de la question : WER_Q05

Concept : Être fier de son travail

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie 'entièrement en désaccord' et 10 signifie '

entièrement d'accord', à quel point êtes-vous d'accord avec les énoncés suivants?)

Je suis fier du travail que je fais.

Univers : WET_120 = 1 ou 2

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Entièrement en désaccord | 00 | 35 | 66 035 | 0,2 |
| | 01 | 16 | 43 958 | 0,1 |
| | 02 | 20 | 38 636 | 0,1 |
| | 03 | 32 | 70 099 | 0,2 |
| | 04 | 32 | 64 761 | 0,2 |
| | 05 | 204 | 412 209 | 1,4 |
| | 06 | 164 | 359 476 | 1,2 |
| | 07 | 404 | 779 880 | 2,6 |
| | 08 | 1 410 | 2 760 938 | 9,2 |
| | 09 | 1 655 | 2 972 470 | 9,9 |
| Entièrement d'accord | 10 | 8 330 | 13 365 946 | 44,4 |
| Enchaînement valide | 96 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 97 | 14 | 29 913 | 0,1 |
| Refus | 98 | 2 | 2 175 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 6 | 8 193 | 0,0 |

 Catégories de réponse
 Code
 Fréquence
 Fréquence pondérée
 %

 Total
 19 609
 30 078 789
 100,0

Nom de la variable : WER_06 Longueur : 2.0 Position : 211

Nom de la question : WER_Q06

Concept: Étre plus heureux quand on n'a plus à travailler de la vie

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie 'entièrement en désaccord' et 10 signifie '

entièrement d'accord', à quel point êtes-vous d'accord avec les énoncés suivants?)

Je serais la personne la plus heureuse si je n'avais plus à travailler de ma vie.

Univers : WET_120 = 1 ou 2

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Entièrement en désaccord | 00 | 2 507 | 4 247 659 | 14,1 |
| | 01 | 720 | 1 193 017 | 4,0 |
| | 02 | 996 | 1 780 653 | 5,9 |
| | 03 | 921 | 1 583 921 | 5,3 |
| | 04 | 599 | 1 046 695 | 3,5 |
| | 05 | 1 799 | 3 065 474 | 10,2 |
| | 06 | 552 | 922 543 | 3,1 |
| | 07 | 654 | 1 105 865 | 3,7 |
| | 80 | 714 | 1 239 291 | 4,1 |
| | 09 | 302 | 566 632 | 1,9 |
| Entièrement d'accord | 10 | 2 485 | 4 120 538 | 13,7 |
| Enchaînement valide | 96 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 97 | 61 | 85 802 | 0,3 |
| Refus | 98 | 7 | 7 007 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 7 | 9 593 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WER_07 Longueur : 2.0 Position : 213

Nom de la question : WER_Q07

Concept : Travailler enlève l'énergie de faire des choses plus importantes

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie 'entièrement en désaccord' et 10 signifie '

entièrement d'accord', à quel point êtes-vous d'accord avec les énoncés suivants?)

Travailler m'enlève l'énergie de faire des choses plus importantes dans la vie.

Univers: WET_120 = 1 ou 2

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Entièrement en désaccord | 00 | 1 667 | 2 613 805 | 8,7 |
| | 01 | 611 | 979 868 | 3,3 |
| | 02 | 1 178 | 1 964 154 | 6,5 |
| | 03 | 1 224 | 2 138 840 | 7,1 |
| | 04 | 939 | 1 712 082 | 5,7 |
| | 05 | 2 338 | 3 972 530 | 13,2 |
| | 06 | 1 036 | 1 778 895 | 5,9 |
| | 07 | 1 231 | 2 293 595 | 7,6 |
| | 08 | 986 | 1 658 049 | 5,5 |
| | 09 | 262 | 457 090 | 1,5 |
| Entièrement d'accord | 10 | 769 | 1 283 018 | 4,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 97 | 67 | 94 463 | 0,3 |
| Refus | 98 | 10 | 20 329 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 6 | 7 971 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WER_08 Longueur : 2.0 Position : 215

Nom de la question : WER_Q08

Concept : La meilleure récompense de travailler - Sentiment du devoir accompli

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie 'entièrement en désaccord' et 10 signifie '

entièrement d'accord', à quel point êtes-vous d'accord avec les énoncés suivants?)

Le sentiment du devoir accompli est la meilleure récompense au travail.

Univers: WET_120 = 1 ou 2

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Entièrement en désaccord | 00 | 105 | 181 455 | 0,6 |
| | 01 | 37 | 46 286 | 0,2 |
| | 02 | 86 | 135 780 | 0,5 |
| | 03 | 159 | 298 883 | 1,0 |
| | 04 | 186 | 369 282 | 1,2 |
| | 05 | 950 | 1 606 709 | 5,3 |
| | 06 | 703 | 1 244 552 | 4,1 |
| | 07 | 1 580 | 2 902 175 | 9,6 |
| | 80 | 2 606 | 4 553 520 | 15,1 |
| | 09 | 1 456 | 2 586 684 | 8,6 |
| Entièrement d'accord | 10 | 4 415 | 6 974 071 | 23,2 |
| Enchaînement valide | 96 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 97 | 28 | 62 338 | 0,2 |
| Refus | 98 | 8 | 6 024 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 5 | 6 932 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WER_09 Longueur : 2.0 Position : 217

Nom de la question : WER_Q09

Concept: Admiration pour des gens qui travaillent fort

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie 'entièrement en désaccord' et 10 signifie '

entièrement d'accord', à quel point êtes-vous d'accord avec les énoncés suivants?)

J'admire les gens qui travaillent fort.

Univers: WET_120 = 1 ou 2

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Entièrement en désaccord | 00 | 39 | 69 238 | 0,2 |
| | 01 | 22 | 31 209 | 0,1 |
| | 02 | 26 | 58 583 | 0,2 |
| | 03 | 50 | 96 370 | 0,3 |
| | 04 | 65 | 137 723 | 0,5 |
| | 05 | 410 | 706 925 | 2,4 |
| | 06 | 244 | 466 467 | 1,6 |
| | 07 | 727 | 1 281 274 | 4,3 |
| | 80 | 1 956 | 3 346 602 | 11,1 |
| | 09 | 1 622 | 2 945 882 | 9,8 |
| Entièrement d'accord | 10 | 7 135 | 11 790 101 | 39,2 |
| Enchaînement valide | 96 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 97 | 18 | 31 017 | 0,1 |
| Refus | 98 | 5 | 6 366 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 5 | 6 932 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : JSR_01GR Longueur : 1.0 Position : 219

Nom de la question :

Concept : Satisfaction en rapport avec être son propre patron

Texte de la question : En général, aimez-vous être votre propre patro^NE?

Univers: CUREMPLO = 2

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

EF12b.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 905 | 1 353 051 | 4,5 |
| Souvent | 2 | 421 | 666 280 | 2,2 |
| Parfois | 3 | 141 | 237 354 | 0,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 080 | 27 730 875 | 92,2 |
| Ne sait pas | 7 | 3 | 6 476 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 59 | 84 754 | 0,3 |
| To | otal | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : JSR_02 Longueur : 1.0 Position : 220

Nom de la question : JSR_Q02

Concept : Satisfaction en rapport avec l'emploi

Texte de la question : En général, dans quelle mesure êtes-vous satisfait de votre emploi?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Enquête sur le milieu de travail et les, 2005, adaptée à partir de Q38.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Très satisfait | 1 | 3 175 | 5 180 408 | 17,2 |
| Satisfait | 2 | 4 315 | 7 549 838 | 25,1 |
| Ni satisfait ni insatisfait | 3 | 765 | 1 410 688 | 4,7 |
| Insatisfait | 4 | 351 | 664 031 | 2,2 |
| Très insatisfait | 5 | 119 | 208 404 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 6 | 12 537 | 0,0 |
| Refus | 8 | 2 | 4 549 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 87 | 136 864 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : JSR_03 Longueur : 2.0 Position : 221

Nom de la question : JSR_Q03

Concept: Raison d'insatisfaction en rapport avec l'emploi

Texte de la question : Quelle est la principale raison pourquoi vous n'êtes pas satisfait de votre emploi?

Univers: $JSR_02 = 4 \text{ ou } 5$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| La rémunération est insuffisante | 01 | 89 | 172 130 | 0,6 |
| Les heures de travail sont insuffisantes | 02 | 12 | 22 870 | 0,1 |
| Les avantages sociaux sont inexistants ou insuffisants | 03 | 15 | 31 562 | 0,1 |
| Vous n'aimez pas l'environnement de travail | 04 | 131 | 267 838 | 0,9 |
| Il n'y a aucune possibilité d'avancement | 05 | 57 | 101 626 | 0,3 |
| Autre - Précisez | 06 | 163 | 272 380 | 0,9 |
| Enchaînement valide | 96 | 19 139 | 29 206 354 | 97,1 |
| Ne sait pas | 97 | 1 | 2 561 | 0,0 |
| Refus | 98 | 2 | 1 469 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : JSR_04 Longueur : 1.0 Position : 223

Nom de la question : JSR_Q04

Concept: Plan de quitter l'emploi actuel

Texte de la question : Au cours des 12 prochains mois, prévoyez-vous quitter votre emploi?

Univers: CUREMPLO = 1 ou 2

Nota:

Source: Enquête nationale sur le travail et la santé du personnel infirmier, 2005, adaptée à partir

de JS_Q02.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | % |
|-----------------------|-------|------------------|--------------------|-------|
| Oui | 1 | 1 421 | 2 737 017 | 9,1 |
| Non | 2 | 8 631 | 14 284 152 | 47,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 7 | 144 | 262 272 | 0,9 |
| Refus | 8 | 5 | 6 849 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 148 | 224 943 | 0,7 |
| | Total | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : JSR_05 Longueur : 1.0 Position : 224

Nom de la question : JSR_Q05

Concept: Raison pour quitter l'emploi actuel

Texte de la question : Quelle est la principale raison pour laquelle vous prévoyez quitter votre emploi actuel?

Univers: $JSR_04 = 1$

Nota:

Source : Enquête nationale sur le travail et la santé du personnel infirmier, 2005, adaptée à partir

de JS_Q04.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Pour un changement de carrière | 1 | 349 | 775 338 | 2,6 |
| Parce que la rémunération est insuffisante | 2 | 217 | 451 680 | 1,5 |
| Pour prendre votre retraite | 3 | 267 | 286 828 | 1,0 |
| Parce que la charge de travail est trop | 4 | 67 | 113 952 | 0,4 |
| grande | | | | |
| Autre - Précisez | 5 | 519 | 1 103 832 | 3,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 188 | 27 341 771 | 90,9 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 5 387 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : JSR_06 Longueur : 1.0 Position : 225

Nom de la question : JSR_Q06

Concept: Amélioration des conditions de travail et report du départ de l'emploi

Texte de la question : Si les conditions de travail s'amélioraient, retarderiez-vous votre départ?

Univers: JSR_05 NE 3

Nota:

Source : Enquête nationale sur le travail et la santé du personnel infirmier, 2005, adaptée à partir

de JS_Q05.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|----------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 451 | 920 947 | 3,1 |
| Non | 2 | 477 | 1 119 863 | 3,7 |
| Pas certain pour le moment | 3 | 198 | 366 110 | 1,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 455 | 27 628 600 | 91,9 |
| Ne sait pas | 7 | 23 | 37 504 | 0,1 |
| Refus | 8 | 4 | 4 265 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 1 499 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : JSR_07 Longueur : 1.0 Position : 226

Nom de la question : JSR_Q07

Concept: Sentiment d'appartenance à l'organisation

Texte de la question : Dans quelle mesure êtes-vous en accord ou en désaccord avec les énoncés suivants?

J'ai un sentiment d'appartenance à l'organisation ou l'entreprise pour laquelle je tra-

vaille.

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q77d.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Entièrement d'accord | 1 | 3 296 | 5 557 178 | 18,5 |
| D'accord | 2 | 3 899 | 6 730 951 | 22,4 |
| Ni d'accord ni en désaccord | 3 | 1 033 | 1 824 723 | 6,1 |
| En désaccord | 4 | 348 | 621 834 | 2,1 |
| Entièrement en désaccord | 5 | 148 | 278 809 | 0,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 8 | 13 413 | 0,0 |
| Refus | 8 | 3 | 4 859 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 85 | 135 552 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : JSR_08 Longueur : 1.0 Position : 227

Nom de la question : JSR_Q08

Concept: Motivation à performer

Texte de la question : (Dans quelle mesure êtes-vous en accord ou en désaccord avec les énoncés suivants?)

L'organisation pour laquelle je travaille m'incite à faire de mon mieux.

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q77g.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|-------------|-----------|--------------------|----------|
| Entièrement d'accord | 1 | 2 421 | 4 375 873 | 14,5 |
| D'accord | 2 | 3 977 | 6 864 058 | 22,8 |
| Ni d'accord ni en désaccord | 3 | 1 381 | 2 208 293 | 7,3 |
| En désaccord | 4 | 690 | 1 146 423 | 3,8 |
| Entièrement en désaccord | 5 | 253 | 422 769 | 1,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 8 | 6 900 | 0,0 |
| Refus | 8 | 4 | 7 257 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 86 | 135 744 | 0,5 |
| To | tal | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : JSR_09 Longueur : 1.0 Position : 228

Nom de la question : JSR_Q09

Concept: Satisfaction en rapport avec l'emploi - Sentiment d'accomplissement

Texte de la question : Votre emploi vous donne-t-il un sentiment d'accomplissement?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q51h.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | % |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|-------|
| Toujours | 1 | 3 081 | 5 127 878 | 17,0 |
| Souvent | 2 | 4 549 | 7 634 091 | 25,4 |
| Parfois | 3 | 2 151 | 3 733 865 | 12,4 |
| Rarement | 4 | 328 | 628 265 | 2,1 |
| Jamais | 5 | 82 | 153 092 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 7 | 12 | 15 442 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 2 294 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 144 | 220 306 | 0,7 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : JSR_10 Longueur : 1.0 Position : 229

Nom de la question : JSR_Q10

Concept: Satisfaction en rapport avec l'emploi - Sentiment d'un travail utile

Texte de la question : Avez-vous l'impression de faire un travail utile?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q51j.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 5 087 | 8 224 758 | 27,3 |
| Souvent | 2 | 3 645 | 6 262 651 | 20,8 |
| Parfois | 3 | 1 219 | 2 260 159 | 7,5 |
| Rarement | 4 | 165 | 362 045 | 1,2 |
| Jamais | 5 | 75 | 145 489 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 7 | 12 | 37 339 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 2 485 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 144 | 220 306 | 0,7 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WIR_01 Longueur : 1.0 Position : 230

Nom de la question : WIR_Q01

Concept : Gestion de la charge de travail

Texte de la question : À quelle fréquence considérez-vous votre charge de travail gérable?

Univers: CUREMPLO = 1 ou 2

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 3 115 | 5 240 896 | 17,4 |
| Souvent | 2 | 4 369 | 7 520 325 | 25,0 |
| Parfois | 3 | 2 065 | 3 517 893 | 11,7 |
| Rarement | 4 | 514 | 778 735 | 2,6 |
| Jamais | 5 | 128 | 214 909 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 7 | 11 | 15 902 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 2 485 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 145 | 224 086 | 0,7 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WIR_02 Longueur : 1.0 Position : 231

Nom de la question : WIR_Q02

Concept: Choix de l'ordre des tâches

Texte de la question : À quelle fréquence pouvez-vous choisir l'ordre de vos tâches?

Univers: CUREMPLO = 1 ou 2

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q50a.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 3 073 | 5 135 812 | 17,1 |
| Souvent | 2 | 3 712 | 6 299 809 | 20,9 |
| Parfois | 3 | 2 065 | 3 542 756 | 11,8 |
| Rarement | 4 | 750 | 1 330 819 | 4,4 |
| Jamais | 5 | 570 | 928 062 | 3,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 7 | 34 | 57 464 | 0,2 |
| Refus | 8 | 1 | 204 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 144 | 220 306 | 0,7 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WIR_03 Longueur : 1.0 Position : 232

Nom de la question : WIR_Q03

Concept: Passage rapide d'une tâche à une autre au travail

Texte de la question : À quelle fréquence vous arrive-t-il de devoir passer rapidement d'une tâche à une autre

au travail?

Univers: CUREMPLO = 1 ou 2

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q50c.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 3 061 | 5 206 670 | 17,3 |
| Souvent | 2 | 4 505 | 7 558 690 | 25,1 |
| Parfois | 3 | 1 901 | 3 221 143 | 10,7 |
| Rarement | 4 | 504 | 937 299 | 3,1 |
| Jamais | 5 | 214 | 339 660 | 1,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 7 | 19 | 27 171 | 0,1 |
| Refus | 8 | 1 | 4 294 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 144 | 220 306 | 0,7 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WIR_04 Longueur : 1.0 Position : 233

Nom de la question : WIR_Q04

Concept : Compléter le travail attribué durant les heures de travail normales

Texte de la question : À quelle fréquence arrivez-vous à faire tout le travail qui vous est attribué durant les

heures de travail normales?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Sondage auprès des fonctionnaires fédéraux, 2014, adaptée à partir de Q20

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 2 698 | 4 894 835 | 16,3 |
| Souvent | 2 | 3 715 | 6 338 925 | 21,1 |
| Parfois | 3 | 1 503 | 2 469 066 | 8,2 |
| Rarement | 4 | 522 | 836 173 | 2,8 |
| Jamais | 5 | 255 | 423 398 | 1,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 37 | 63 019 | 0,2 |
| Refus | 8 | 4 | 4 880 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 86 | 137 022 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WIR_05 Longueur : 1.0 Position : 234

Nom de la question : WIR_Q05

Concept: "Temps morts" au travail

Texte de la question : À quelle fréquence avez-vous des 'temps morts' durant lesquels vous avez peu ou pas

de travail à faire?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 108 | 211 652 | 0,7 |
| Souvent | 2 | 521 | 1 042 329 | 3,5 |
| Parfois | 3 | 2 296 | 4 014 089 | 13,3 |
| Rarement | 4 | 3 569 | 5 969 993 | 19,8 |
| Jamais | 5 | 2 224 | 3 770 573 | 12,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 15 | 19 005 | 0,1 |
| Refus | 8 | 1 | 346 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 86 | 139 332 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WIR_06 Longueur : 1.0 Position : 235

Nom de la question : WIR_Q06

Concept : Échéances fixes à respecter au travail

Texte de la question : Avez-vous des échéances fixes à respecter dans votre travail?

Univers: CUREMPLO = 1 ou 2

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q45b.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 8 020 | 13 385 910 | 44,5 |
| Non | 2 | 2 150 | 3 871 659 | 12,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 7 | 29 | 31 214 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 156 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 147 | 224 294 | 0,7 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WIR_07 Longueur : 1.0 Position : 236

Nom de la question : WIR_Q07

Concept: Faire plus de travail sans recevoir de rémunération additionnelle

Texte de la question : Si on vous le demandait, accepteriez-vous de faire plus de travail en plus de vos princi-

pales responsabilités professionnelles sans recevoir de rémunération additionnelle?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 4 080 | 6 998 394 | 23,3 |
| Non | 2 | 4 559 | 7 871 473 | 26,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 85 | 137 829 | 0,5 |
| Refus | 8 | 4 | 3 296 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 92 | 156 326 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable: WDR 01 Longueur: 1.0 Position: 237

Nom de la question : WDR_Q01

Concept : Travailler en équipe

Texte de la question : Travaillez-vous en équipe?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q56.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 7 906 | 13 607 048 | 45,2 |
| Non | 2 | 817 | 1 404 196 | 4,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 8 | 17 148 | 0,1 |
| Refus | 8 | 1 | 551 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 88 | 138 375 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WDR_02 Longueur : 1.0 Position : 238

Nom de la question : WDR_Q02

Concept : Membres de l'équipe travaillent bien ensemble

Texte de la question : À quelle fréquence diriez-vous que les membres de votre équipe travaillent bien ensem-

ble?

Univers: WDR_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 2 471 | 4 439 579 | 14,8 |
| Souvent | 2 | 4 238 | 7 223 632 | 24,0 |
| Parfois | 3 | 1 039 | 1 685 385 | 5,6 |
| Rarement | 4 | 129 | 225 886 | 0,8 |
| Jamais | 5 | 19 | 22 889 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 11 703 | 16 471 740 | 54,8 |
| Ne sait pas | 7 | 7 | 5 671 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 346 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 2 | 3 661 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable: WDR 03 Longueur: 1.0 Position: 239

Nom de la question : WDR Q03

Concept : Responsable de la distribution des tâches

Texte de la question : Quelle est la principale personne responsable de la distribution des tâches?

Univers: $WDR_01 = 1$

Nota: Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

02 La personne qui possède le plus de compétences ou le plus d'ancienneté

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Le superviseur ou chef d'équipe | 1 | 4 607 | 8 052 356 | 26,8 |
| La personne qui possède le plus de compétences ou le plus | 2 | 404 | 726 390 | 2,4 |
| Vous prenez les décisions ensemble | 3 | 1 101 | 1 875 697 | 6,2 |
| Varie d'une tâche à l'autre | 4 | 1 738 | 2 873 181 | 9,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 11 703 | 16 471 740 | 54,8 |
| Ne sait pas | 7 | 46 | 69 383 | 0,2 |
| Refus | 8 | 7 | 6 831 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 3 210 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WDR_04 Longueur : 2.0 Position : 240

Nom de la question : WDR_Q04

Concept : Attribution des tâches des collègues - Dernier mois

Texte de la question : Au cours du mois dernier, à quelle fréquence vos collègues ont-ils essayé de vous at-

tribuer des tâches qui, à votre avis, relevaient de leurs responsabilités?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Chaque jour | 01 | 584 | 1 098 745 | 3,7 |
| Au moins une fois par semaine | 02 | 1 540 | 2 817 470 | 9,4 |
| Au moins une fois par mois | 03 | 1 623 | 2 895 534 | 9,6 |
| Pas au cours du dernier mois | 04 | 1 843 | 2 949 419 | 9,8 |
| Jamais | 05 | 2 844 | 4 807 782 | 16,0 |
| Vous n'avez pas de collègues | 06 | 257 | 399 199 | 1,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 97 | 35 | 54 993 | 0,2 |
| Refus | 98 | 7 | 5 969 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 87 | 138 207 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WDR_05 Longueur : 1.0 Position : 242

Nom de la question : WDR_Q05

Concept : S'attribuer le mérite d'un travail fait par un collègue

Texte de la question : Au cours du dernier mois, à quelle fréquence vos collègues ont-ils essayé de s'attribuer

le mérite d'un travail que vous aviez fait?

Univers: WDR_04 NE 6

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------------|-------------|-----------|--------------------|----------|
| Chaque jour | 1 | 167 | 285 178 | 0,9 |
| Au moins une fois par semaine | 2 | 415 | 800 064 | 2,7 |
| Au moins une fois par mois | 3 | 806 | 1 422 504 | 4,7 |
| Pas au cours du dernier mois | 4 | 2 032 | 3 275 411 | 10,9 |
| Jamais | 5 | 4 981 | 8 717 718 | 29,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 11 046 | 15 310 669 | 50,9 |
| Ne sait pas | 7 | 65 | 120 887 | 0,4 |
| Refus | 8 | 8 | 5 107 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 89 | 141 250 | 0,5 |
| Tota | al | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WDR_06 Longueur : 1.0 Position : 243

Nom de la question : WDR_Q06

Concept : Aide et appui des collègues de travail

Texte de la question : À quelle fréquence est-ce que vos collègues vous aident et vous appuient?

Univers: WDR_04 NE 6

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q51a.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | % |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|-------|
| Toujours | 1 | 3 050 | 5 406 066 | 18,0 |
| Souvent | 2 | 3 568 | 6 059 398 | 20,1 |
| Parfois | 3 | 1 490 | 2 553 776 | 8,5 |
| Rarement | 4 | 260 | 441 687 | 1,5 |
| Jamais | 5 | 87 | 150 658 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 11 046 | 15 310 669 | 50,9 |
| Ne sait pas | 7 | 15 | 12 859 | 0,0 |
| Refus | 8 | 4 | 4 031 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 89 | 139 646 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WDR_07 Longueur : 2.0 Position : 244

Nom de la question : WDR_Q07

Concept: Aide et appui du gestionnaire ou superviseur

Texte de la question : À quelle fréquence votre gestionnaire ou votre superviseur vous aide et vous appuie?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q51b.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | % |
|---|------|------------------|--------------------|-------|
| Toujours | 01 | 2 763 | 4 898 893 | 16,3 |
| Souvent | 02 | 2 799 | 4 814 725 | 16,0 |
| Parfois | 03 | 1 862 | 3 125 662 | 10,4 |
| Rarement | 04 | 761 | 1 295 783 | 4,3 |
| Jamais | 05 | 235 | 391 482 | 1,3 |
| Vous n'avez pas de superviseur ou de gestionnaire | 06 | 296 | 478 011 | 1,6 |
| Enchaînement valide | 96 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 97 | 13 | 21 573 | 0,1 |
| Refus | 98 | 4 | 3 837 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 87 | 137 351 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WDR_08 Longueur : 1.0 Position : 246

Nom de la question : WDR_Q08

Concept: Les collègues travaillent aussi fort

Texte de la question : Dans quelle mesure êtes-vous en accord ou en désaccord avec les énoncés suivants?

Vos collègues travaillent aussi fort que vous.

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|-------|------|------------------|--------------------|----------|
| Entièrement d'accord | | 1 | 1 766 | 3 102 927 | 10,3 |
| D'accord | | 2 | 4 214 | 7 074 218 | 23,5 |
| Ni d'accord ni en désaccord | | 3 | 1 560 | 2 725 823 | 9,1 |
| En désaccord | | 4 | 962 | 1 757 264 | 5,8 |
| Entièrement en désaccord | | 5 | 178 | 286 232 | 1,0 |
| Enchaînement valide | | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | | 7 | 42 | 67 508 | 0,2 |
| Refus | | 8 | 12 | 17 441 | 0,1 |
| Non déclaré | | 9 | 86 | 135 906 | 0,5 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WDR_09 Longueur : 1.0 Position : 247

Nom de la question : WDR_Q09

Concept : Distribution équitable du travail

Texte de la question : (Dans quelle mesure êtes-vous en accord ou en désaccord avec les énoncés suivants?)

Le travail est distribué de façon équitable dans votre lieu de travail.

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|-------|------------------|--------------------|----------|
| Entièrement d'accord | 1 | 1 512 | 2 728 302 | 9,1 |
| D'accord | 2 | 4 294 | 7 355 374 | 24,5 |
| Ni d'accord ni en désaccord | 3 | 1 470 | 2 515 785 | 8,4 |
| En désaccord | 4 | 1 153 | 1 948 900 | 6,5 |
| Entièrement en désaccord | 5 | 244 | 397 521 | 1,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 51 | 72 184 | 0,2 |
| Refus | 8 | 10 | 13 347 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 86 | 135 906 | 0,5 |
| | Total | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WDR_10 Longueur : 1.0 Position : 248

Nom de la question : WDR_Q10

Concept : Possibilité de participer aux décisions

Texte de la question : (Dans quelle mesure êtes-vous en accord ou en désaccord avec les énoncés suivants?)

Vous avez la possibilité de participer aux décisions qui touchent votre travail.

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Sondage auprès des fonctionnaires fédéraux, 2014, question Q16.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Entièrement d'accord | 1 | 2 184 | 3 709 775 | 12,3 |
| D'accord | 2 | 4 528 | 7 794 956 | 25,9 |
| Ni d'accord ni en désaccord | 3 | 1 046 | 1 776 434 | 5,9 |
| En désaccord | 4 | 699 | 1 315 850 | 4,4 |
| Entièrement en désaccord | 5 | 255 | 397 788 | 1,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 19 | 33 448 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 3 162 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 86 | 135 906 | 0,5 |
| ī | otal | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_01 Longueur : 1.0 Position : 249

Nom de la question : STJ_Q01

Concept: Perte d'emploi d'ici 6 mois

Texte de la question : Dans quelle mesure êtes-vous en accord ou en désaccord avec les énoncés suivants?

Vous pourriez perdre votre emploi d'ici six mois.

Univers: CUREMPLO = 1 ou 2

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q77a.

| Catégories de réponse | | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|-------|------|------------------|--------------------|----------|
| Entièrement d'accord | | 1 | 311 | 638 765 | 2,1 |
| D'accord | | 2 | 671 | 1 161 750 | 3,9 |
| Ni d'accord ni en désaccord | | 3 | 1 376 | 2 282 160 | 7,6 |
| En désaccord | | 4 | 3 608 | 6 170 211 | 20,5 |
| Entièrement en désaccord | | 5 | 4 134 | 6 881 521 | 22,9 |
| Enchaînement valide | | 6 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | | 7 | 92 | 144 966 | 0,5 |
| Refus | | 8 | 12 | 15 199 | 0,1 |
| Non déclaré | | 9 | 145 | 220 659 | 0,7 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_02 Longueur : 1.0 Position : 250

Nom de la question : STJ_Q02

Concept : Facilité de trouver un autre emploi après la perte de l'emploi actuel

Texte de la question : (Dans quelle mesure êtes-vous en accord ou en désaccord avec les énoncés suivants?)

Si vous perdiez ou quittiez votre emploi actuel, il serait facile de vous en trouver un

autre à un salaire semblable.

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q77f.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Entièrement d'accord | 1 | 1 071 | 2 137 516 | 7,1 |
| D'accord | 2 | 2 534 | 4 760 137 | 15,8 |
| Ni d'accord ni en désaccord | 3 | 1 377 | 2 418 343 | 8,0 |
| En désaccord | 4 | 2 408 | 3 791 589 | 12,6 |
| Entièrement en désaccord | 5 | 1 252 | 1 789 429 | 5,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 87 | 133 034 | 0,4 |
| Refus | 8 | 5 | 1 364 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 86 | 135 906 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_03 Longueur : 1.0 Position : 251

Nom de la question : STJ_Q03

Concept: Bonnes chances d'avancement professionnel

Texte de la question : (Dans quelle mesure êtes-vous en accord ou en désaccord avec les énoncés suivants?)

Votre emploi vous donne de bonnes chances d'avancement professionnel.

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q77c.

| Catégories de réponse | | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|-------|------|------------------|--------------------|----------|
| Entièrement d'accord | | 1 | 1 093 | 2 160 861 | 7,2 |
| D'accord | | 2 | 3 130 | 5 572 186 | 18,5 |
| Ni d'accord ni en désaccord | | 3 | 1 844 | 3 067 053 | 10,2 |
| En désaccord | | 4 | 1 920 | 3 064 952 | 10,2 |
| Entièrement en désaccord | | 5 | 683 | 1 073 619 | 3,6 |
| Enchaînement valide | | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | | 7 | 59 | 90 498 | 0,3 |
| Refus | | 8 | 5 | 2 244 | 0,0 |
| Non déclaré | | 9 | 86 | 135 906 | 0,5 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_04 Longueur : 1.0 Position : 252

Nom de la question : STJ_Q04

Concept: Description des compétences dans l'emploi actuel

Texte de la question : Lequel des énoncés suivants décrit le mieux vos compétences dans votre présent em-

ploi?

Univers: CUREMPLO = 1 ou 2

Nota : Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

01 Vous avez besoin d'une formation plus approfondie pour bien exercer vos fonctions 03 Vous avez les compétences requises pour exercer des fonctions plus exigeantes

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q60.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Vous avez besoin d'une formation plus approfondie pour bi | 1 | 682 | 1 291 631 | 4,3 |
| Vos compétences répondent aux exigences de votre travail | 2 | 5 872 | 9 793 376 | 32,6 |
| Vous avez les compétences requises pour exercer des fonct | 3 | 3 616 | 6 155 367 | 20,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 7 | 25 | 39 488 | 0,1 |
| Refus | 8 | 4 | 8 037 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 150 | 227 335 | 0,8 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_05 Longueur : 1.0 Position : 253

Nom de la question : STJ_Q05

Concept: Relation entre l'emploi actuel et le domaine d'études ou formations

Texte de la question : Dans quelle mesure votre emploi actuel est-il lié à votre domaine d'études ou vos for-

mations?

Univers: CUREMPLO = 1 ou 2

Nota:

Source: CIC Settlement Client Outcome Survey, adaptée à partir de Q24.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Complètement | 1 | 3 498 | 5 745 300 | 19,1 |
| En grande partie | 2 | 2 658 | 4 346 707 | 14,5 |
| Un peu | 3 | 1 777 | 2 933 506 | 9,8 |
| Pas beaucoup | 4 | 665 | 1 229 044 | 4,1 |
| Pas du tout | 5 | 1 563 | 2 973 482 | 9,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 7 | 35 | 56 948 | 0,2 |
| Refus | 8 | 8 | 9 660 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 145 | 220 586 | 0,7 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_06 Longueur : 1.0 Position : 254

Nom de la question : STJ_Q06

Concept: Raison - Ne pas travailler dans le domaine d'études/formation

Texte de la question : Quelle est la principale raison pour laquelle vous n'occupez pas un emploi lié à votre

domaine d'études ou vos formations?

Univers: STJ 05 = 4 ou 5 et RECIMM NE 1

Nota: Cette variable exclut les immigrants récents

Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

2 Vous avez choisi de travailler dans un différent type d'emploi

3 Vous n'avez pas été capable de trouver un emploi qui correspond à votre éducation,

vos compétences ou à votre expérience

Source: CIC Settlement Client Outcome Survey, adaptée à partir de Q27.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|------------------|--------------------|----------|
| Pas d'emplois disponible dans votre domaine | 1 | 27 | 63 578 | 0,2 |
| Vous avez choisi de travailler dans un différent type d'e | 2 | 91 | 223 367 | 0,7 |
| Vous n'avez pas été capable de trouver un emploi qui corr | 3 | 58 | 123 620 | 0,4 |
| Autre - Précisez | 4 | 56 | 108 846 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 372 | 29 554 096 | 98,3 |
| Ne sait pas | 7 | 2 | 1 955 | 0,0 |
| Refus | 8 | 3 | 3 326 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_07 Longueur : 1.0 Position : 255

Nom de la question : STJ Q07

Concept: Raison - Ne pas travailler dans le domaine d'études/formation

Texte de la question : Quelle est la principale raison pour laquelle vous n'occupez pas un emploi lié à votre

domaine d'études ou vos formations?

Univers: $STJ_05 = 4 \text{ ou } 5$

Nota : Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

1 Vous avez choisi de travailler dans un différent type d'emploi

2 Vos titres de compétence et qualifications n'ont pas encore été reconnus

4 Vous n'avez pas réussi à décrocher un emploi correspondant à vos études, formation

ou à votre expérience

Source: CIC Settlement Client Outcome Survey, adaptée à partir de Q27.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Vous avez choisi de travailler dans un différent type d'e | 1 | 31 | 69 328 | 0,2 |
| Vos titres de compétence et qualifications n'ont pas enco | 2 | 31 | 74 641 | 0,2 |
| Vous ne possédez pas d'expérience de travail au Canada. | 3 | 22 | 47 465 | 0,2 |
| Vous n'avez pas réussi à décrocher un emploi correspondan | 4 | 31 | 75 023 | 0,2 |
| Autre - Précisez | 5 | 11 | 25 678 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 17 381 | 25 876 263 | 86,0 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 2 297 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 2 101 | 3 908 092 | 13,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_08 Longueur : 1.0 Position : 256

Nom de la question : STJ_Q08

Concept: Sous/Surqualification pour l'emploi actuel

Texte de la question : Compte tenu de vos études, votre formation, et votre expérience, vous sentez-vous

surqualifié, qualifié ou sous-qualifié pour votre emploi?

Univers: CUREMPLO = 1 ou 2

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---------------------------------|-------------|------------------|--------------------|----------|
| Surqualifié pour votre emploi | 1 | 1 717 | 3 097 028 | 10,3 |
| Qualifié pour votre emploi | 2 | 8 252 | 13 765 118 | 45,8 |
| Sous-qualifié pour votre emploi | 3 | 198 | 385 815 | 1,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 7 | 30 | 36 956 | 0,1 |
| Refus | 8 | 4 | 3 760 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 148 | 226 556 | 0,8 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_09 Longueur : 1.0 Position : 257

Nom de la question : STJ_Q09

Concept: Formation formelle payée par l'employeur - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, avez-vous suivi une formation formelle payée par votre

employeur?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q61a.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 535 | 6 254 334 | 20,8 |
| Non | 2 | 5 180 | 8 743 685 | 29,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 24 143 | 0,1 |
| Refus | 8 | 1 | 346 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 90 | 144 810 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_10 Longueur : 1.0 Position : 258

Nom de la question : STJ_Q10

Concept: Formation formelle payée par vous-même - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, avez-vous suivi une formation formelle que vous avez

payée vous-même?

Univers: CUREMPLO = 1 ou 2

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q61b.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 450 | 2 613 710 | 8,7 |
| Non | 2 | 8 740 | 14 658 174 | 48,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 7 | 5 | 9 353 | 0,0 |
| Refus | 8 | 2 | 450 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 152 | 233 546 | 0,8 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_11 Longueur : 1.0 Position : 259

Nom de la question : STJ_Q11

Concept: Formation informelle des collègues/superviseurs - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, avez-vous reçu une formation informelle ou sur les lieux

de travail de vos collègues ou de vos superviseurs?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q61c.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 4 797 | 8 426 465 | 28,0 |
| Non | 2 | 3 922 | 6 588 241 | 21,9 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 9 | 12 010 | 0,0 |
| Refus | 8 | 3 | 716 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 89 | 139 887 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_12 Longueur : 1.0 Position : 260

Nom de la question : STJ_Q12

Concept: Formation formelle/informelle - Améliorer la façon de travailler

Texte de la question : Est-ce que l'une de ces formations formelles ou informelles vous a aidé à améliorer

votre façon de travailler?

Univers : STJ_09 = 1 ou STJ_10 = 1 ou STJ_11 = 1

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q61_1a.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 5 626 | 9 981 262 | 33,2 |
| Non | 2 | 856 | 1 386 506 | 4,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 13 104 | 18 665 975 | 62,1 |
| Ne sait pas | 7 | 16 | 31 575 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 7 519 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 5 | 5 953 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_13 Longueur : 1.0 Position : 261

Nom de la question : STJ_Q13

Concept : Formation - Amélioration de la sécurité d'emploi

Texte de la question : Avez-vous l'impression que votre formation a amélioré votre sécurité d'emploi?

Univers: STJ_09 = 1 ou STJ_10 = 1 ou STJ_11 = 1 et CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q61_1b.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 433 | 6 272 340 | 20,9 |
| Non | 2 | 2 595 | 4 351 192 | 14,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 13 545 | 19 410 455 | 64,5 |
| Ne sait pas | 7 | 32 | 37 263 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 4 361 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 2 | 3 179 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : STJ_14 Longueur : 1.0 Position : 262

Nom de la question : STJ_Q14

Concept : Formation - Amélioration des perspectives d'emploi

Texte de la question : Avez-vous l'impression que votre formation a amélioré vos perspectives d'emploi?

Univers: STJ_09 = 1 ou STJ_10 = 1 ou STJ_11 = 1 et CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q61_1c.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 4 091 | 7 361 425 | 24,5 |
| Non | 2 | 1 923 | 3 230 666 | 10,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 13 545 | 19 410 455 | 64,5 |
| Ne sait pas | 7 | 46 | 71 759 | 0,2 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 4 483 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB_01A Longueur : 1.0 Position : 263

Nom de la question :

Concept: Avantages sociaux - Régime de retraite de votre employeur

Texte de la question : Provenant de votre emploi, à quels des avantages sociaux suivants avez-vous accès?

- Régime de retraite provenant de votre employeur

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Enquête sur le milieu de travail et les employés, 2006, adaptée à partir de Q10a.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 421 | 5 758 228 | 19,1 |
| Non | 2 | 5 272 | 9 181 833 | 30,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 34 | 79 809 | 0,3 |
| Refus | 8 | 3 | 2 396 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 90 | 145 053 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB_01B Longueur : 1.0 Position : 264

Nom de la question :

Concept : Avantages sociaux - Congé de maladie payé

Texte de la question : Provenant de votre emploi, à quels des avantages sociaux suivants avez-vous accès?

- Congé de maladie payé

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Enquête sur le milieu de travail et les employés, 2006, adaptée à partir de Q10a.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 678 | 6 277 511 | 20,9 |
| Non | 2 | 5 015 | 8 662 550 | 28,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 34 | 79 809 | 0,3 |
| Refus | 8 | 3 | 2 396 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 90 | 145 053 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB_01C Longueur : 1.0 Position : 265

Nom de la question :

Concept: Avantages sociaux - Congé de vacances payé

Texte de la question : Provenant de votre emploi, à quels des avantages sociaux suivants avez-vous accès?

- Congé de vacances payé

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Enquête sur le milieu de travail et les employés, 2006, adaptée à partir de Q10a.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 4 756 | 8 362 265 | 27,8 |
| Non | 2 | 3 937 | 6 577 796 | 21,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 34 | 79 809 | 0,3 |
| Refus | 8 | 3 | 2 396 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 90 | 145 053 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB_01D Longueur : 1.0 Position : 266

Nom de la question :

Concept: Avantages sociaux - Assurance-invalidité

Texte de la question : Provenant de votre emploi, à quels des avantages sociaux suivants avez-vous accès?

- Assurance-invalidité

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Enquête sur le milieu de travail et les employés, 2006, adaptée à partir de Q10a.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 749 | 6 261 331 | 20,8 |
| Non | 2 | 4 944 | 8 678 730 | 28,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 34 | 79 809 | 0,3 |
| Refus | 8 | 3 | 2 396 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 90 | 145 053 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB_01E Longueur : 1.0 Position : 267

Nom de la question :

Concept: Avantages sociaux - Assurance-maladie complémentaire

Texte de la question : Provenant de votre emploi, à quels des avantages sociaux suivants avez-vous accès?

- Assurance-maladie complémentaire ou régime de soins dentaires

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Enquête sur le milieu de travail et les employés, 2006, adaptée à partir de Q10a.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 4 139 | 6 878 883 | 22,9 |
| Non | 2 | 4 554 | 8 061 178 | 26,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 34 | 79 809 | 0,3 |
| Refus | 8 | 3 | 2 396 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 90 | 145 053 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB 01F Longueur : 1.0 Position : 268

Nom de la question :

Concept: Avantages sociaux - Régime d'indemnisation d'accidents du travail

Texte de la question : Provenant de votre emploi, à quels des avantages sociaux suivants avez-vous accès?

- Régime d'indemnisation des victimes d'accident du travail

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Enquête sur le milieu de travail et les employés, 2006, adaptée à partir de Q10a.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 4 422 | 7 342 888 | 24,4 |
| Non | 2 | 4 271 | 7 597 172 | 25,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 34 | 79 809 | 0,3 |
| Refus | 8 | 3 | 2 396 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 90 | 145 053 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Page 108 - 244

Nom de la variable : CAB_01G Longueur : 1.0 Position : 269

Nom de la question :

Concept: Avantages sociaux - Prestations de maternité/congé parental

Texte de la question : Provenant de votre emploi, à quels des avantages sociaux suivants avez-vous accès?

- Prestations de maternité, de congé parental ou de mise à pied

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Enquête sur le milieu de travail et les employés, 2006, adaptée à partir de Q10a.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 704 | 6 277 847 | 20,9 |
| Non | 2 | 4 989 | 8 662 214 | 28,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 34 | 79 809 | 0,3 |
| Refus | 8 | 3 | 2 396 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 90 | 145 053 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB_01H Longueur : 1.0 Position : 270

Nom de la question :

Concept: Avantages sociaux - Autre

Texte de la question : Provenant de votre emploi, à quels des avantages sociaux suivants avez-vous accès?

- Autre - Précisez

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Enquête sur le milieu de travail et les employés, 2006, adaptée à partir de Q10a.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 442 | 679 642 | 2,3 |
| Non | 2 | 8 251 | 14 260 418 | 47,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 34 | 79 809 | 0,3 |
| Refus | 8 | 3 | 2 396 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 90 | 145 053 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB_01I Longueur : 1.0 Position : 271

Nom de la question :

Concept: Avantages sociaux - Aucun de la présente liste

Texte de la question : Provenant de votre emploi, à quels des avantages sociaux suivants avez-vous accès?

- Aucun de la présente liste

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Enquête sur le milieu de travail et les employés, 2006, adaptée à partir de Q10a.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 621 | 1 298 928 | 4,3 |
| Non | 2 | 8 072 | 13 641 133 | 45,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 34 | 79 809 | 0,3 |
| Refus | 8 | 3 | 2 396 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 90 | 145 053 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB 02 Longueur : 1.0 Position : 272

Nom de la question : CAB_Q02

Concept: Évaluation formelle du rendement dans l'emploi actuel

Texte de la question : Avez-vous déjà fait l'objet d'une évaluation du rendement en bonne et due forme dans

votre emploi actuel?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota: L'évaluation formelle du rendement comporte habituellement une rétroaction par écrit du

superviseur dans laquelle il évalue votre performance en ce qui a trait à vos tâches et objectifs définis. Cela se fait souvent sur une base régulière (trimestrielle, semestrielle ou annuelle). Elle exclut les commentaires positifs ou négatifs que vous recevez de manière informelle, même par écrit, ou de la rétroaction que vous recevez de pairs ou

de subalternes.

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 5 307 | 8 708 847 | 29,0 |
| Non | 2 | 3 403 | 6 287 185 | 20,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 19 | 28 169 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 1 055 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 89 | 142 063 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB_03 Longueur : 1.0 Position : 273

Nom de la question : CAB_Q03

Concept: Dernière date d'évaluation formelle du rendement

Texte de la question : À quand remonte la dernière évaluation du rendement en bonne et due forme dans

votre emploi actuel?

Univers: $CAB_02 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Au cours de la dernière année | 1 | 3 791 | 6 446 488 | 21,4 |
| II y a plus d'un an | 2 | 1 509 | 2 252 874 | 7,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 14 302 | 21 369 942 | 71,0 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 1 527 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 7 958 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB_04 Longueur : 1.0 Position : 274

Nom de la question : CAB_Q04

Concept: Horaire flexible au travail

Texte de la question : Avez-vous un horaire flexible qui vous permet de choisir l'heure à laquelle débute et se

termine votre journée de travail?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les soins donnés et reçus, 2012, question FWA_Q120.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 488 | 6 263 366 | 20,8 |
| Non | 2 | 5 219 | 8 738 585 | 29,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 17 | 15 605 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 3 581 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 93 | 146 181 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB_05 Longueur : 1.0 Position : 275

Nom de la question : CAB_Q05

Concept : Importance de l'horaire flexible

Texte de la question : Quelle importance accordez-vous au fait d'avoir un horaire flexible?

Univers: $CAB_04 = 1$

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Très important | 1 | 2 264 | 4 057 896 | 13,5 |
| Assez important | 2 | 957 | 1 745 373 | 5,8 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Pas très important | 3 | 208 | 361 617 | 1,2 |
| Pas important du tout | 4 | 59 | 98 480 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 16 121 | 23 815 423 | 79,2 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : CAB_06 Longueur : 1.0 Position : 276

Nom de la question : CAB_Q06

Concept: Avoir des heures d'absence pour des raisons familiales/personnelles

Texte de la question : Est-il facile pour vous de vous absenter du travail pendant une heure ou deux pour des

raisons personnelles ou familiales?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q43.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Très facile | 1 | 2 753 | 4 513 474 | 15,0 |
| Facile | 2 | 3 530 | 6 106 340 | 20,3 |
| Difficile | 3 | 1 389 | 2 454 669 | 8,2 |
| Très difficile | 4 | 1 011 | 1 866 128 | 6,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 7 | 44 | 81 273 | 0,3 |
| Refus | 8 | 6 | 5 995 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 87 | 139 439 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SFC_01 Longueur : 1.0 Position : 277

Nom de la question : SFC_Q01

Concept: Bons amis au travail - Nombre

Texte de la question : Combien de bons amis ou de bonnes amies avez-vous au travail?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q77e.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Plusieurs | 1 | 2 774 | 4 885 188 | 16,2 |
| Quelques-uns | 2 | 3 133 | 5 210 004 | 17,3 |
| Un ou deux | 3 | 1 944 | 3 439 452 | 11,4 |
| Aucun | 4 | 862 | 1 464 066 | 4,9 |

| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|------|-----------|--------------------|----------|
| Enchaînement valide | | 6 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | | 7 | 17 | 24 537 | 0,1 |
| Refus | | 8 | 3 | 2 386 | 0,0 |
| Non déclaré | | 9 | 87 | 141 686 | 0,5 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SFC_02 Longueur : 1.0 Position : 278

Nom de la question : SFC_Q02

Concept: Voir des amis du travail en dehors des heures de travail

Texte de la question : À quelle fréquence voyez-vous vos amis(es) du travail en dehors des heures de travail?

Univers: SFC_01 NE 4

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Chaque jour | 1 | 327 | 596 508 | 2,0 |
| Au moins une fois par semaine | 2 | 1 454 | 2 503 333 | 8,3 |
| Au moins une fois par mois | 3 | 2 343 | 4 042 730 | 13,4 |
| Moins d'une fois par mois | 4 | 2 252 | 3 663 355 | 12,2 |
| Jamais | 5 | 1 473 | 2 725 484 | 9,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 11 651 | 16 375 536 | 54,4 |
| Ne sait pas | 7 | 15 | 23 590 | 0,1 |
| Refus | 8 | 6 | 5 435 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 88 | 142 819 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SFC_03 Longueur : 1.0 Position : 279

Nom de la question : SFC_Q03

Concept: Sentiment d'isolement au travail

Texte de la question : Vous sentez-vous isolé au travail?

Univers: $SFC_01 = 4$

Nota:

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 195 | 315 124 | 1,0 |
| Non | 2 | 665 | 1 144 814 | 3,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 747 | 28 614 723 | 95,1 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 2 | 4 127 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SFC_04GR Longueur : 1.0 Position : 280

Nom de la question :

Concept: Sentiment d'isolement au travail - Raison principale

Texte de la question : Quelle est la principale raison pour laquelle vous vous sentez isolé au travail?

Univers: SFC_03 NE 2

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Mes collègues ne sont pas amicaux | 1 | 35 | 61 917 | 0,2 |
| Le lieu de travail est isolé | 2 | 51 | 81 216 | 0,3 |
| Discrimination | 3 | 10 | 20 005 | 0,1 |
| Autre - Précisez | 4 | 99 | 151 986 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 412 | 29 759 537 | 98,9 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 2 | 4 127 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SFC_05 Longueur : 2.0 Position : 281

Nom de la question : SFC_Q05

Concept: Être en compétition avec des collègues - Derniers 12 mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, à quelle fréquence vous êtes-vous senti en compétition

avec vos collègues?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|------------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 01 | 338 | 615 233 | 2,0 |
| Souvent | 02 | 481 | 974 417 | 3,2 |
| Parfois | 03 | 1 435 | 2 565 208 | 8,5 |
| Rarement | 04 | 2 386 | 4 093 406 | 13,6 |
| Jamais | 05 | 3 882 | 6 460 675 | 21,5 |
| Vous n'avez pas de collègues | 06 | 185 | 291 088 | 1,0 |
| Enchaînement valide | 96 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 97 | 19 | 21 480 | 0,1 |
| Refus | 98 | 5 | 3 760 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 89 | 142 051 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SFC_06 Longueur : 1.0 Position : 283

Nom de la question : SFC_Q06

Concept : Compétition avec des collègues - Effet sur le travail

Texte de la question : Cette compétition a-t-elle eu un effet positif, négatif ou aucun effet sur votre travail?

Univers: $SFC_05 = 1 \text{ ou } 2$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Un effet positif | 1 | 379 | 765 208 | 2,5 |
| Un effet négatif | 2 | 219 | 403 399 | 1,3 |
| Aucun effet | 3 | 219 | 420 274 | 1,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 790 | 28 489 138 | 94,7 |
| Ne sait pas | 7 | 2 | 770 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SFC_07 Longueur : 2.0 Position : 284

Nom de la question : SFC_Q07

Concept: Conflits avec des gestionnaires ou superviseurs - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, à quelle fréquence avez-vous eu des conflits au travail

avec:

Vos gestionnaires ou vos superviseurs?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Enquête estonienne sur vie au travail, 2009, adaptée à partir de QD4a.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 01 | 68 | 125 489 | 0,4 |
| Souvent | 02 | 277 | 477 490 | 1,6 |
| Parfois | 03 | 1 215 | 2 073 322 | 6,9 |
| Rarement | 04 | 2 820 | 4 835 358 | 16,1 |
| Jamais | 05 | 4 149 | 7 208 943 | 24,0 |
| Vous n'avez pas de gestionnaires ou de | 06 | 185 | 286 798 | 1,0 |
| superviseurs | | | | |
| Enchaînement valide | 96 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 97 | 13 | 15 827 | 0,1 |
| Refus | 98 | 5 | 3 079 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 88 | 141 013 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SFC_08 Longueur : 2.0 Position : 286

Nom de la question : SFC_Q08

Concept: Conflits avec des collègues - 12 derniers mois

Texte de la question : (Au cours des 12 derniers mois, à quelle fréquence avez-vous eu des conflits au travail

avec:)

Vos collègues?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Enquête estonienne sur vie au travail, 2009, adaptée à partir de QD4a.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|------------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 01 | 54 | 71 565 | 0,2 |
| Souvent | 02 | 183 | 358 773 | 1,2 |
| Parfois | 03 | 1 419 | 2 442 622 | 8,1 |
| Rarement | 04 | 3 279 | 5 514 236 | 18,3 |
| Jamais | 05 | 3 633 | 6 412 527 | 21,3 |
| Vous n'avez pas de collègues | 06 | 145 | 204 429 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 96 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 97 | 10 | 12 657 | 0,0 |
| Refus | 98 | 5 | 3 283 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 92 | 147 226 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SFC_09 Longueur : 2.0 Position : 288

Nom de la question : SFC_Q09

Concept: Conflits avec des employés ou subordonnés - 12 derniers mois

Texte de la question : (Au cours des 12 derniers mois, à quelle fréquence avez-vous eu des conflits au travail

avec:)

Vos employés ou subordonnés?

Univers: CUREMPLO = 1

Nota:

Source: Enquête estonienne sur vie au travail, 2009, adaptée à partir de QD4a.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|----------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 01 | 33 | 50 122 | 0,2 |
| Souvent | 02 | 110 | 189 403 | 0,6 |
| Parfois | 03 | 735 | 1 241 277 | 4,1 |
| Rarement | 04 | 1 704 | 2 736 393 | 9,1 |
| Jamais | 05 | 2 539 | 4 313 931 | 14,3 |
| Vous n'avez pas d'employés ou de | 06 | 3 590 | 6 468 062 | 21,5 |
| subordonnés | | | | |
| Enchaînement valide | 96 | 10 789 | 14 911 470 | 49,6 |
| Ne sait pas | 97 | 14 | 25 044 | 0,1 |
| Refus | 98 | 4 | 1 755 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 91 | 141 331 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IWR_07 Longueur : 2.0 Position : 290

Nom de la question : IWR_Q07

Concept: Enrichissement du milieu de travail par les différences culturelles

Texte de la question : Dans quelle mesure les différences culturelles enrichissent-elles votre milieu de travail?

Univers: CUREMPLO = 1 ou 2

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|------------------|--------------------|----------|
| Complètement | 01 | 1 316 | 2 434 187 | 8,1 |
| En grande partie | 02 | 1 533 | 2 775 794 | 9,2 |
| Un peu | 03 | 2 340 | 4 071 059 | 13,5 |
| Pas beaucoup | 04 | 895 | 1 546 088 | 5,1 |
| Pas du tout | 05 | 1 012 | 1 671 450 | 5,6 |
| Pas de différences culturelles dans votre | 06 | 3 003 | 4 641 483 | 15,4 |
| milieu de travail | | | | |
| Enchaînement valide | 96 | 9 260 | 12 563 556 | 41,8 |
| Ne sait pas | 97 | 94 | 144 565 | 0,5 |
| Refus | 98 | 10 | 9 218 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 146 | 221 388 | 0,7 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IWR_08 Longueur : 1.0 Position : 292

Nom de la question : IWR_Q08

Concept : Respect des différences culturelles dans le milieu de travail

Texte de la question : Dans quelle mesure les différences culturelles sont-elles respectées dans votre milieu

de travail?

Univers: IWR_07 NE 06

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Complètement | 1 | 3 473 | 6 364 615 | 21,2 |
| En grande partie | 2 | 2 692 | 4 492 082 | 14,9 |
| Un peu | 3 | 737 | 1 303 279 | 4,3 |
| Pas beaucoup | 4 | 124 | 235 998 | 0,8 |
| Pas du tout | 5 | 117 | 179 479 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 12 263 | 17 205 039 | 57,2 |
| Ne sait pas | 7 | 48 | 67 693 | 0,2 |
| Refus | 8 | 10 | 8 756 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 145 | 221 848 | 0,7 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_01 Longueur : 1.0 Position : 293

Nom de la question : DBH_Q01

Concept : Traitement injuste/Discrimination - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, avez-vous été traité injustement ou été victime de dis-

crimination au travail?

Univers : WET_120 = 1 ou 2

Nota: La discrimination est le fait de traiter une personne différemment, négativement ou de

façon à la défavoriser en raison de sa race, son âge, sa religion, son sexe ou une autre

raison.

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | | <u>Code</u> | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|-------------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | | 1 | 1 112 | 1 941 766 | 6,5 |
| Non | | 2 | 11 158 | 18 948 973 | 63,0 |
| Enchaînement valide | | 6 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | | 7 | 31 | 56 304 | 0,2 |
| Refus | | 8 | 14 | 14 547 | 0,0 |
| Non déclaré | | 9 | 9 | 13 100 | 0,0 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |
| | | | | | |

Nom de la variable : DBH_02 Longueur : 1.0 Position : 294

Nom de la question : DBH_Q02

Concept: Traitement injuste/Discrimination - Fréquence dans 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, à quelle fréquence avez-vous été traité injustement ou

avez-vous été victime de discrimination?

Univers: DBH_01 = 1

Nota: La discrimination est le fait de traiter une personne différemment, négativement ou de

façon à la défavoriser en raison de sa race, son âge, sa religion, son sexe ou une autre

raison.

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|------------------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Une fois | 1 | 194 | 365 224 | 1,2 |
| Parfois | 2 | 612 | 1 030 462 | 3,4 |
| Souvent | 3 | 198 | 344 634 | 1,1 |
| Chaque jour ou presque chaque jour | 4 | 104 | 196 007 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 2 | 3 869 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 83 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 1 488 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_03A Longueur : 1.0 Position : 295

Nom de la question :

Concept: Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'âge

Texte de la question : Sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Âge

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 267 | 487 246 | 1,6 |
| Non | 2 | 826 | 1 417 822 | 4,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 26 087 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 3 659 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 6 951 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_03B Longueur : 1.0 Position : 296

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste/Discrimination - Basée sur le sexe

Texte de la question : Sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Sexe

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 298 | 456 388 | 1,5 |
| Non | 2 | 795 | 1 448 680 | 4,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 26 087 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 3 659 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 6 951 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_03C Longueur : 1.0 Position : 297

Nom de la question :

Concept: Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la race

Texte de la question : Sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Race ou la couleur de

votre peau

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 173 | 325 639 | 1,1 |
| Non | 2 | 907 | 1 563 358 | 5,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 329 | 27 869 086 | 92,7 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 26 087 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 3 659 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 184 | 290 960 | 1,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_03D Longueur : 1.0 Position : 298

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la nationalité

Texte de la question : Sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Nationalité ou statut

d'immigrant

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 109 | 226 378 | 0,8 |
| Non | 2 | 984 | 1 678 691 | 5,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 26 087 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 3 659 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 6 951 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH 03E Longueur : 1.0 Position : 299

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'ethnie

Texte de la question : Sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Appartenance ethnique

ou culturelle

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 114 | 208 929 | 0,7 |
| Non | 2 | 979 | 1 696 139 | 5,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 26 087 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 3 659 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 6 951 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Page 120 - 244

Nom de la variable : DBH_03F Longueur : 1.0 Position : 300

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste/Discrimination - Basée sur apparence physisique

Texte de la question : Sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Apparence physique

autre que la couleur de votre peau

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 119 | 193 785 | 0,6 |
| Non | 2 | 974 | 1 711 283 | 5,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 26 087 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 3 659 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 6 951 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_03G Longueur : 1.0 Position : 301

Nom de la question :

Concept: Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la religion

Texte de la question : Sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Religion

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 43 | 80 885 | 0,3 |
| Non | 2 | 1 046 | 1 816 907 | 6,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 435 | 28 035 777 | 93,2 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 26 087 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 3 659 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 69 | 115 474 | 0,4 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_03H Longueur : 1.0 Position : 302

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste/Discrimination - Basée sur une incapacité

Texte de la question : Sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Une incapacité physique

ou mentale

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 76 | 135 148 | 0,4 |
| Non | 2 | 1 017 | 1 769 921 | 5,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 26 087 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 3 659 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 6 951 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH 03I Longueur : 1.0 Position : 303

Nom de la question :

Concept: Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'orientation sexuelle

Texte de la question : Sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Orientation sexuelle

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 4 | 1 64 380 | 0,2 |
| Non | 2 | 1 05 | 2 1 840 688 | 6,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 49 | 7 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | ' 14 | 4 26 087 | 0,1 |
| Refus | 8 | } | 2 3 659 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 |) | 6 951 | 0,0 |
| | Total | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_03J Longueur : 1.0 Position : 304

Nom de la question :

Concept : Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la langue

Texte de la question : Sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Langue

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 102 | 169 977 | 0,6 |
| Non | 2 | 991 | 1 735 091 | 5,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 26 087 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 3 659 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 6 951 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_03K Longueur : 1.0 Position : 305

Nom de la question : DBH_Q03

Concept : Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l' identité sexuelle

Texte de la question : Sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Identité sexuelle

Univers: DBH_01 = 1

Nota: Identité sexuelle fait référence à l'expérience intime et personnelle de son identité sex-

uelle, telle que vécue par chacun, comme de se sentir femme, homme, les deux, aucun ou autrement, selon où l'on se positionne sur le continuum de l'identité sexuelle. L'identité sexuelle d'une personne peut correspondre ou non au sexe qui lui a été assigné à la naissance, et est fondamentalement différente de l'orientation sexuelle.

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 39 | 64 795 | 0,2 |
| Non | 2 | 1 054 | 1 840 274 | 6,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 26 087 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 3 659 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 6 951 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_03L Longueur : 1.0 Position : 306

Nom de la question : DBH_Q03

Concept : Traitement injuste/Discrimination - Basée sur autre chose

Texte de la question : Sur quoi ce traitement injuste ou discriminatoire se fondait-il? - Autre

Univers: $DBH_01 = 1$

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 307 | 509 557 | 1,7 |
| Non | 2 | 786 | 1 395 511 | 4,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 14 | 26 087 | 0,1 |
| Refus | 8 | 2 | 3 659 | 0,0 |

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------------|------------------|--------------------|----------|
| Non déclaré | 9 | 3 | 6 951 | 0,0 |
| То | tal | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_04A Longueur : 1.0 Position : 307

Nom de la question :

Concept : Forme de discrimination au travail - Ignoré par les autres

Texte de la question : De quelles formes de discrimination, parmi les suivantes, avez-vous été victime? - Ig-

noré par les autres

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 286 | 454 676 | 1,5 |
| Non | 2 | 815 | 1 464 014 | 4,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 10 | 22 929 | 0,1 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 147 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_04B Longueur : 1.0 Position : 308

Nom de la question :

Concept: Forme de discrimination au travail - Vous mettre mal à l'aise

Texte de la question : De quelles formes de discrimination, parmi les suivantes, avez-vous été victime? - Vous

mettre mal à l'aise

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 564 | 926 189 | 3,1 |
| Non | 2 | 537 | 992 500 | 3,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 10 | 22 929 | 0,1 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 147 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_04C Longueur : 1.0 Position : 309

Nom de la question :

Concept: Forme de discrimination au travail - Parler dans votre dos

Texte de la question : De quelles formes de discrimination, parmi les suivantes, avez-vous été victime? - Les

gens parlaient dans votre dos

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 354 | 558 420 | 1,9 |
| Non | 2 | 747 | 1 360 269 | 4,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 10 | 22 929 | 0,1 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 147 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_04D Longueur : 1.0 Position : 310

Nom de la question :

Concept : Forme de discrimination au travail - Promotion ou formation refusée

Texte de la question : De quelles formes de discrimination, parmi les suivantes, avez-vous été victime? - Pro-

motion ou formation était refusée

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 262 | 424 931 | 1,4 |
| Non | 2 | 839 | 1 493 759 | 5,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 10 | 22 929 | 0,1 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 147 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_04E Longueur : 1.0 Position : 311

Nom de la question :

Concept: Forme de discrimination au travail - On vous donnait trop de travail

Texte de la question : De quelles formes de discrimination, parmi les suivantes, avez-vous été victime? - On

vous donnait trop de travail

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 208 | 376 838 | 1,3 |
| Non | 2 | 893 | 1 541 851 | 5,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 10 | 22 929 | 0,1 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 147 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_04F Longueur : 1.0 Position : 312

Nom de la question :

Concept: Forme de discrimination au travail - On vous proposait moins de défis

Texte de la question : De quelles formes de discrimination, parmi les suivantes, avez-vous été victime? - On

vous proposait moins de défis ou des tâches moins intéressantes

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 230 | 429 500 | 1,4 |
| Non | 2 | 871 | 1 489 189 | 5,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |
| Ne sait pas | 7 | 10 | 22 929 | 0,1 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 147 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_04G Longueur : 1.0 Position : 313

Nom de la question :

Concept: Forme de discrimination au travail - Autre

Texte de la question : De quelles formes de discrimination, parmi les suivantes, avez-vous été victime? - Autre

Univers: DBH_01 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 319 | 583 880 | 1,9 |
| Non | 2 | 782 | 1 334 809 | 4,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 497 | 28 137 023 | 93,5 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Ne sait pas | 7 | 10 | 22 929 | 0,1 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 147 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_05 Longueur : 1.0 Position : 314

Nom de la question : DBH_Q05

Concept: Insulte verbale - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, avez-vous fait l'objet :

D'insulte verbale au travail?

Univers: WET_120 = 1 ou 2

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q70a.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 327 | 2 157 121 | 7,2 |
| Non | 2 | 10 920 | 18 679 106 | 62,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 7 | 22 | 39 671 | 0,1 |
| Refus | 8 | 11 | 13 396 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 44 | 85 395 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_07 Longueur : 1.0 Position : 315

Nom de la question : DBH_Q07

Concept: Harcèlement sexuel - 12 derniers mois

Texte de la question : (Au cours des 12 derniers mois, avez-vous fait l'objet :)

D'attentions sexuelles importunes ou de harcèlement sexuel au travail?

Univers: WET_120 = 1 ou 2

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q70b.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 232 | 407 439 | 1,4 |
| Non | 2 | 11 992 | 20 399 725 | 67,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 7 | 18 | 30 652 | 0,1 |
| Refus | 8 | 8 | 5 996 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 74 | 130 877 | 0,4 |

 Catégories de réponse
 Code
 Fréquence
 Fréquence pondérée
 %

 Total
 19 609
 30 078 789
 100,0

Nom de la variable : DBH_09 Longueur : 1.0 Position : 316

Nom de la question : DBH_Q09

Concept: Menaces personnelles - 12 derniers mois

Texte de la question : (Au cours des 12 derniers mois, avez-vous fait l'objet :)

De menaces personnelles au travail?

Univers: WET_120 = 1 ou 2

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q70c.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 370 | 552 722 | 1,8 |
| Non | 2 | 11 877 | 20 295 594 | 67,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 7 | 18 | 29 705 | 0,1 |
| Refus | 8 | 9 | 8 275 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 50 | 88 394 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_11 Longueur : 1.0 Position : 317

Nom de la question : DBH_Q11

Concept: Comportements humiliants - 12 derniers mois

Texte de la question : (Au cours des 12 derniers mois, avez-vous fait l'objet :)

De comportements humiliants au travail?

Univers: WET_120 = 1 ou 2

Nota:

Source : Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q70c.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 644 | 1 039 259 | 3,5 |
| Non | 2 | 11 595 | 19 792 950 | 65,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 42 062 | 0,1 |
| Refus | 8 | 11 | 10 172 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 50 | 90 245 | 0,3 |
| Te | otal | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DBH_13 Longueur : 1.0 Position : 318

Nom de la question : DBH_Q13

Concept: Violence physique - 12 derniers mois

Texte de la question : (Au cours des 12 derniers mois, avez-vous fait l'objet :)

De violence physique au travail?

Univers: WET_120 = 1 ou 2

Nota:

Source: Cinquième enquête européenne sur les conditions de travail, 2010, adaptée à partir de

Q71a.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 256 | 377 315 | 1,3 |
| Non | 2 | 11 995 | 20 469 217 | 68,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 7 | 17 | 29 437 | 0,1 |
| Refus | 8 | 10 | 9 445 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 46 | 89 274 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : HARASSED Longueur : 1.0 Position : 319

Nom de la question :

Concept: Traitement injuste ou discrimination au travail

Texte de la question :

Univers: DBH_05 = 1, ou DBH_07 = 1, ou DBH_09 = 1, ou DBH_11 = 1, ou DBH_13 = 1

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de DBH_Q05, DBH_Q07, DBH_Q09, DBH_Q11 et DBH_Q13.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 894 | 3 059 890 | 10,2 |
| Non | 2 | 17 715 | 27 018 898 | 89,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_01_1 Longueur : 2.0 Position : 320

Nom de la question :

Concept : Insulte verbale au travail - 12 derniers mois

Texte de la question : Environ combien de fois est-ce que ça s'est produit au cours des derniers 12 mois? -

Insulte verbale au travail

Univers: DBH_05 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Une Fois | 01 | 189 | 330 044 | 1,1 |
| 2 à 5 fois | 02 | 614 | 910 901 | 3,0 |
| 6 à 10 fois | 03 | 187 | 332 090 | 1,1 |
| 11 à 25 fois | 04 | 132 | 245 254 | 0,8 |
| 26 à 50 fois | 05 | 62 | 106 617 | 0,4 |
| Plus de 50 fois | 06 | 155 | 247 982 | 0,8 |
| Enchaînement valide | 96 | 18 263 | 27 892 524 | 92,7 |
| Ne sait pas | 97 | 5 | 9 816 | 0,0 |
| Refus | 98 | 1 | 1 719 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 1 | 1 843 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_01_2 Longueur : 2.0 Position : 322

Nom de la question :

Concept: Harcèlement sexuel au travail - 12 derniers mois

Texte de la question : Environ combien de fois est-ce que ça s'est produit au cours des derniers 12 mois? -

Attentions sexuelles importunes ou de harcèlement sexuel au travail

Univers: DBH_07 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Une Fois | 01 | 51 | 79 972 | 0,3 |
| 2 à 5 fois | 02 | 127 | 220 952 | 0,7 |
| 6 à 10 fois | 03 | 31 | 59 832 | 0,2 |
| 11 à 25 fois | 04 | 24 | 48 864 | 0,2 |
| 26 à 50 fois | 05 | 10 | 14 975 | 0,0 |
| Plus de 50 fois | 06 | 13 | 24 290 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 96 | 19 350 | 29 628 877 | 98,5 |
| Ne sait pas | 97 | 1 | 567 | 0,0 |
| Refus | 98 | 1 | 267 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 1 | 193 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_01_3 Longueur : 2.0 Position : 324

Nom de la question :

Concept : Menaces personnelles au travail - 12 derniers mois

Texte de la question : Environ combien de fois est-ce que ça s'est produit au cours des derniers 12 mois? -

Menaces personnelles au travail

Univers: DBH_09 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Une Fois | 01 | 119 | 189 133 | 0,6 |
| 2 à 5 fois | 02 | 149 | 209 669 | 0,7 |
| 6 à 10 fois | 03 | 40 | 69 585 | 0,2 |
| 11 à 25 fois | 04 | 26 | 43 247 | 0,1 |
| 26 à 50 fois | 05 | 18 | 26 415 | 0,1 |
| Plus de 50 fois | 06 | 24 | 32 586 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 96 | 19 233 | 29 508 155 | 98,1 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_01_4 Longueur : 2.0 Position : 326

Nom de la question :

Concept: Comportements humiliants au travail - 12 derniers mois

Texte de la question : Environ combien de fois est-ce que ça s'est produit au cours des derniers 12 mois? -

Comportements humiliants au travail

Univers: DBH_11 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Une Fois | 01 | 123 | 234 713 | 0,8 |
| 2 à 5 fois | 02 | 333 | 512 616 | 1,7 |
| 6 à 10 fois | 03 | 97 | 153 612 | 0,5 |
| 11 à 25 fois | 04 | 50 | 93 647 | 0,3 |
| 26 à 50 fois | 05 | 23 | 31 965 | 0,1 |
| Plus de 50 fois | 06 | 27 | 43 205 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 96 | 18 954 | 29 007 429 | 96,4 |
| Ne sait pas | 97 | 1 | 1 249 | 0,0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 1 | 354 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_01_5 Longueur : 2.0 Position : 328

Nom de la question :

Concept: Violence physique au travail - 12 derniers mois

Texte de la question : Environ combien de fois est-ce que ça s'est produit au cours des derniers 12 mois? -

Violence physique au travail

Univers: DBH_13 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Une Fois | 01 | 54 | 99 890 | 0,3 |
| 2 à 5 fois | 02 | 91 | 150 520 | 0,5 |
| 6 à 10 fois | 03 | 47 | 57 360 | 0,2 |
| 11 à 25 fois | 04 | 31 | 35 033 | 0,1 |
| 26 à 50 fois | 05 | 24 | 34 680 | 0,1 |
| Plus de 50 fois | 06 | 19 | 25 097 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 96 | 19 343 | 29 676 210 | 98,7 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AA Longueur : 1.0 Position : 330

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Insulte verbale au tra-

vail

Univers: DBH_05 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 408 | 709 261 | 2,4 |
| Non | 2 | 936 | 1 470 194 | 4,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 263 | 27 892 524 | 92,7 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 2 963 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 3 847 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AB Longueur : 1.0 Position : 331

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Collègue ou pair

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Insulte verbale au tra-

vail

Univers: $DBH_05 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 389 | 652 660 | 2,2 |
| Non | 2 | 955 | 1 526 795 | 5,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 263 | 27 892 524 | 92,7 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 2 963 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 3 847 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AC Longueur : 1.0 Position : 332

Nom de la question :

Concept : Personnes responsables - Employé

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Insulte verbale au tra-

vail

Univers: DBH_05 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 66 | 92 051 | 0,3 |
| Non | 2 | 1 278 | 2 087 404 | 6,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 263 | 27 892 524 | 92,7 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 2 963 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 3 847 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AD Longueur : 1.0 Position : 333

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Client

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Insulte verbale au tra-

vail

Univers: DBH_05 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 687 | 1 086 280 | 3,6 |
| Non | 2 | 657 | 1 093 174 | 3,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 263 | 27 892 524 | 92,7 |

| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|------|-----------|--------------------|----------|
| Ne sait pas | | 7 | 1 | 2 963 | 0,0 |
| Refus | | 8 | 1 | 3 847 | 0,0 |
| Non déclaré | | 9 | 0 | 0 | 0 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AE Longueur : 1.0 Position : 334

Nom de la question :

Concept : Personnes responsables - Membre conseil d'administration/actionnaire

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Insulte verbale au tra-

vail

Univers: DBH_05 = 1

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 22 | 33 928 | 0,1 |
| Non | 2 | 1 322 | 2 145 527 | 7,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 263 | 27 892 524 | 92,7 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 2 963 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 3 847 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AF Longueur : 1.0 Position : 335

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Autre

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Insulte verbale au tra-

vail

Univers: DBH_05 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 165 | 236 145 | 0,8 |
| Non | 2 | 1 179 | 1 943 310 | 6,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 263 | 27 892 524 | 92,7 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 2 963 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 3 847 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AG Longueur : 1.0 Position : 336

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Attentions sexuelles

importunes ou de harcèlement sexuel au travail

Univers: DBH_07 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 34 | 68 180 | 0,2 |
| Non | 2 | 223 | 379 560 | 1,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 350 | 29 628 877 | 98,5 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 171 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AH Longueur : 1.0 Position : 337

Nom de la question :

Concept : Personnes responsables - Collègue ou pair

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Attentions sexuelles

importunes ou de harcèlement sexuel au travail

Univers: DBH_07 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 97 | 189 180 | 0,6 |
| Non | 2 | 160 | 258 560 | 0,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 350 | 29 628 877 | 98,5 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 171 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02Al Longueur : 1.0 Position : 338

Nom de la question :

Concept : Personnes responsables - Employé

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Attentions sexuelles

importunes ou de harcèlement sexuel au travail

Univers: DBH_07 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 11 | 31 666 | 0,1 |
| Non | 2 | 246 | 416 074 | 1,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 350 | 29 628 877 | 98,5 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 171 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AJ Longueur : 1.0 Position : 339

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Client

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Attentions sexuelles

importunes ou de harcèlement sexuel au travail

Univers: DBH_07 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 156 | 256 777 | 0,9 |
| Non | 2 | 101 | 190 964 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 350 | 29 628 877 | 98,5 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 171 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AL Longueur : 1.0 Position : 340

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Autre

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Attentions sexuelles

importunes ou de harcèlement sexuel au travail

Univers: DBH_07 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 27 | 40 943 | 0,1 |
| Non | 2 | 230 | 406 797 | 1,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 350 | 29 628 877 | 98,5 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 171 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AM Longueur : 1.0 Position : 341

Nom de la question :

Concept : Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Menaces personnelles

au travail

Univers: DBH_09 = 1

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 40 | 68 906 | 0,2 |
| Non | 2 | 336 | 501 728 | 1,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 233 | 29 508 155 | 98,1 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2 02AN Longueur : 1.0 Position : 342

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Collègue ou pair

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Menaces personnelles

au travail

Univers: DBH_09 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 54 | 91 716 | 0,3 |
| Non | 2 | 322 | 478 918 | 1,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 233 | 29 508 155 | 98,1 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AO Longueur : 1.0 Position : 343

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Employé

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Menaces personnelles

au travail

Univers: DBH_09 = 1

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 16 | 21 654 | 0,1 |
| Non | 2 | 360 | 548 980 | 1,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 233 | 29 508 155 | 98,1 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AP Longueur : 1.0 Position : 344

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Client

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Menaces personnelles

au travail

Univers: $DBH_09 = 1$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 273 | 397 706 | 1,3 |
| Non | 2 | 103 | 172 929 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 233 | 29 508 155 | 98,1 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AR Longueur : 1.0 Position : 345

Nom de la question :

Concept : Personnes responsables - Autre

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Menaces personnelles

au travail

Univers: DBH_09 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 68 | 101 948 | 0,3 |
| Non | 2 | 308 | 468 687 | 1,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 233 | 29 508 155 | 98,1 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AS Longueur : 1.0 Position : 346

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Comportements hu-

miliants au travail

Univers: DBH_11 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 334 | 566 458 | 1,9 |
| Non | 2 | 319 | 502 214 | 1,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 954 | 29 007 429 | 96,4 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 687 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AT Longueur : 1.0 Position : 347

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Collègue ou pair

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Comportements hu-

miliants au travail

Univers: DBH_11 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 257 | 404 274 | 1,3 |
| Non | 2 | 396 | 664 399 | 2,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 954 | 29 007 429 | 96,4 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 687 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AU Longueur : 1.0 Position : 348

Nom de la question :

Concept : Personnes responsables - Employé

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Comportements hu-

miliants au travail

Univers: DBH_11 = 1

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 36 | 50 758 | 0,2 |
| Non | 2 | 617 | 1 017 915 | 3,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 954 | 29 007 429 | 96,4 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 687 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2 02AV Longueur : 1.0 Position : 349

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Client

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Comportements hu-

miliants au travail

Univers: DBH_11 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 148 | 247 005 | 0,8 |
| Non | 2 | 505 | 821 668 | 2,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 954 | 29 007 429 | 96,4 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 687 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Page 140 - 244

Nom de la variable : DB2_02AW Longueur : 1.0 Position : 350

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Membre conseil d'administration/actionnaire

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Comportements hu-

miliants au travail

Univers: DBH_11 = 1

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 26 | 41 723 | 0,1 |
| Non | 2 | 627 | 1 026 949 | 3,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 954 | 29 007 429 | 96,4 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 687 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AX Longueur : 1.0 Position : 351

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Autre

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Comportements hu-

miliants au travail

Univers: DBH_11 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 46 | 54 083 | 0,2 |
| Non | 2 | 606 | 1 009 454 | 3,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 954 | 29 007 429 | 96,4 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 687 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 5 136 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02AZ Longueur : 1.0 Position : 352

Nom de la question :

Concept : Personnes responsables - Collègue ou pair

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Violence physique

Univers: DBH_13 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 18 | 20 260 | 0,1 |
| Non | 2 | 248 | 382 319 | 1,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 343 | 29 676 210 | 98,7 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02BB Longueur : 1.0 Position : 353

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Client

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Violence physique au

travail

Univers: DBH_13 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 238 | 364 764 | 1,2 |
| Non | 2 | 28 | 37 815 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 343 | 29 676 210 | 98,7 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02BC Longueur : 1.0 Position : 354

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Membre conseil d'administration/actionnaire

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Violence physique au

travail

Univers: DBH_13 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 0 | 0 | 0 |
| Non | 2 | 266 | 402 579 | 1,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 343 | 29 676 210 | 98,7 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_02BD Longueur : 1.0 Position : 355

Nom de la question :

Concept: Personnes responsables - Autre

Texte de la question : Quelles sont les personnes qui vous ont causé ces difficultés? - Violence physique au

travail

Univers : DBH_13 = 1

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 71 | 108 376 | 0,4 |
| Non | 2 | 195 | 294 203 | 1,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 343 | 29 676 210 | 98,7 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_03_1 Longueur : 1.0 Position : 356

Nom de la question :

Concept : Tentative de régler l'insulte verbale au travail

Texte de la question : Avez-vous tenté de régler la situation après coup? - Insulte verbale

Univers: DBH_05 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 989 | 1 630 095 | 5,4 |
| Non | 2 | 346 | 537 793 | 1,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 263 | 27 892 524 | 92,7 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 8 166 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 3 847 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 6 | 6 363 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_03_2 Longueur : 1.0 Position : 357

Nom de la question :

Concept : Tentative de régler le harcèlement sexuel au travail

Texte de la question : Avez-vous tenté de régler la situation après coup? - Attentions sexuelles importunes ou

de harcèlement sexuel

Univers: DBH_07 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 139 | 249 938 | 0,8 |
| Non | 2 | 118 | 197 802 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 350 | 29 628 877 | 98,5 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 1 905 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 267 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_03_3 Longueur : 1.0 Position : 358

Nom de la question :

Concept: Tentative de régler les menaces personnelles au travail

Texte de la question : Avez-vous tenté de régler la situation après coup? - Menaces personnelles

Univers: DBH_09 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 293 | 443 809 | 1,5 |
| Non | 2 | 82 | 126 225 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 233 | 29 508 155 | 98,1 |
| Ne sait pas | 7 | 1 | 600 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_03_4 Longueur : 1.0 Position : 359

Nom de la question :

Concept : Tentative de régler de comportements humiliantsau travail

Texte de la question : Avez-vous tenté de régler la situation après coup? - Comportements humiliants

Univers: DBH_11 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 401 | 656 685 | 2,2 |
| Non | 2 | 249 | 410 746 | 1,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 954 | 29 007 429 | 96,4 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 5 | 3 929 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_03_5 Longueur : 1.0 Position : 360

Nom de la question :

Concept : Tentative de régler la violence physique au travail

Texte de la question : Avez-vous tenté de régler la situation après coup? - Violence physique

Univers: DBH_13 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 220 | 320 710 | 1,1 |
| Non | 2 | 44 | 78 809 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 343 | 29 676 210 | 98,7 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 2 | 3 061 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04A Longueur : 1.0 Position : 361

Nom de la question :

Concept : Réaction - Insulte verbale: Confronter la personne

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Insulte verbale

Univers: DB2_03_1 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 627 | 1 073 804 | 3,6 |
| Non | 2 | 362 | 556 291 | 1,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 620 | 28 448 694 | 94,6 |

| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|------|-----------|--------------------|----------|
| Ne sait pas | | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | | 9 | 0 | 0 | 0 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04B Longueur : 1.0 Position : 362

Nom de la question :

Concept : Réaction - Insulte verbale: En parler à quelqu'un d'autre

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Insulte verbale

Univers: DB2_03_1 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 299 | 461 274 | 1,5 |
| Non | 2 | 690 | 1 168 822 | 3,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 620 | 28 448 694 | 94,6 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04C Longueur : 1.0 Position : 363

Nom de la question :

Concept : Réaction - Insulte verbale: Le signaler à un gestionnaire

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Insulte verbale

Univers: DB2_03_1 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 511 | 795 303 | 2,6 |
| Non | 2 | 478 | 834 792 | 2,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 620 | 28 448 694 | 94,6 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04D Longueur : 1.0 Position : 364

Nom de la question :

Concept : Réaction - Insulte verbale: Déposer un grief

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Insulte verbale

Univers: DB2_03_1 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 58 | 96 888 | 0,3 |
| Non | 2 | 931 | 1 533 207 | 5,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 620 | 28 448 694 | 94,6 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04E Longueur : 1.0 Position : 365

Nom de la question :

Concept: Réaction - Insulte verbale: Autre

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Insulte verbale

Univers: DB2_03_1 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 113 | 179 968 | 0,6 |
| Non | 2 | 876 | 1 450 127 | 4,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 620 | 28 448 694 | 94,6 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04F Longueur : 1.0 Position : 366

Nom de la question :

Concept : Réaction - Harcèlement sexuel: Confronter la personne directement

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Attentions sexuelles importunes ou de harcèlement sexuel

Univers: DB2_03_2 = 1

Nota:

| Source : | Nouvelle question. | | | | | |
|-----------------------|--------------------|------|-----------|--------------------|----------|--|
| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> | |
| Oui | | 1 | 74 | 134 241 | 0,4 | |
| Non | | 2 | 63 | 110 067 | 0,4 | |
| Enchaînement valide | | 6 | 19 470 | 29 828 851 | 99,2 | |
| Ne sait pas | | 7 | 0 | 0 | 0 | |
| Refus | | 8 | 0 | 0 | 0 | |
| Non déclaré | | 9 | 2 | 5 630 | 0,0 | |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 | |

Nom de la variable : DB2_04G Longueur : 1.0 Position : 367

Nom de la question :

Concept: Réaction - Harcèlement sexuel: En parler à quelqu'un d'autre

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? -Attentions sexuelles importunes ou de harcèlement sexuel

Univers: DB2_03_2 = 1

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 42 | 74 774 | 0,2 |
| Non | 2 | 97 | 175 164 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 470 | 29 828 851 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04H Longueur : 1.0 Position : 368

Nom de la question :

Concept : Réaction - Harcèlement sexuel: Le signaler à un gestionnaire

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Attentions sexuelles importunes ou de harcèlement sexuel

Univers: DB2_03_2 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 72 | 119 470 | 0,4 |
| Non | 2 | 67 | 130 468 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 470 | 29 828 851 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Page 148 - 244

Nom de la variable : DB2_04l Longueur : 1.0 Position : 369

Nom de la question :

Concept : Réaction - Harcèlement sexuel: Déposer un grief

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Attentions sexuelles importunes ou de harcèlement sexuel

Univers: DB2_03_2 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 10 | 11 662 | 0,0 |
| Non | 2 | 129 | 238 276 | 0,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 470 | 29 828 851 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04J Longueur : 1.0 Position : 370

Nom de la question :

Concept: Réaction - Harcèlement sexuel: Autre

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Attentions sexuelles importunes ou de harcèlement sexuel

Univers: DB2_03_2 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 13 | 22 991 | 0,1 |
| Non | 2 | 126 | 226 947 | 0,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 470 | 29 828 851 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04K Longueur : 1.0 Position : 371

Nom de la question : DB2_Q04

Concept : Réaction - Menaces personnelles: Confronter la personne

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Menaces personnelles

Univers: DB2_03_3 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 152 | 227 689 | 0,8 |
| Non | 2 | 141 | 216 120 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 316 | 29 634 980 | 98,5 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04L Longueur : 1.0 Position : 372

Nom de la question : DB2_Q04

Concept: Réaction - Menaces personnelles: En parler à quelqu'un d'autre

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Menaces personnelles

Univers: DB2_03_3 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 79 | 112 403 | 0,4 |
| Non | 2 | 214 | 331 406 | 1,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 316 | 29 634 980 | 98,5 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04M Longueur : 1.0 Position : 373

Nom de la question : DB2_Q04

Concept : Réaction - Menaces personnelles: Le signaler à un gestionnaire

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Menaces personnelles

Univers: DB2_03_3 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 174 | 271 172 | 0,9 |
| Non | 2 | 119 | 172 637 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 316 | 29 634 980 | 98,5 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04N Longueur : 1.0 Position : 374

Nom de la question : DB2_Q04

Concept : Réaction - Menaces personnelles: Déposer un grief

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Menaces personnelles

Univers: DB2_03_3 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 19 | 32 996 | 0,1 |
| Non | 2 | 274 | 410 813 | 1,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 316 | 29 634 980 | 98,5 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04O Longueur : 1.0 Position : 375

Nom de la question : DB2_Q04

Concept: Réaction - Menaces personnelles: Autre

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Menaces personnelles

Univers: DB2_03_3 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 66 | 104 462 | 0,3 |
| Non | 2 | 227 | 339 347 | 1,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 316 | 29 634 980 | 98,5 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04P Longueur : 1.0 Position : 376

Nom de la question :

Concept: Réaction - Comportements humiliants: Confronter la personne

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Comportements humiliants

Univers: DB2_03_4 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 245 | 387 683 | 1,3 |
| Non | 2 | 156 | 269 002 | 0,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 208 | 29 422 104 | 97,8 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04Q Longueur : 1.0 Position : 377

Nom de la question :

Concept: Réaction - Comportements humiliants: En parler quelqu'un d'autre

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Comportements humiliants

Univers: DB2_03_4 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 139 | 248 940 | 0,8 |
| Non | 2 | 262 | 407 744 | 1,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 208 | 29 422 104 | 97,8 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04R Longueur : 1.0 Position : 378

Nom de la question :

Concept : Réaction - Comportements humiliants: Le signaler à un gestionnaire

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Comportements humiliants

Univers: DB2_03_4 = 1

Nota:

| Source : | Nouvelle question. | | | |
|-----------------------|--------------------|------------------|--------------------|----------|
| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
| Oui | 1 | 210 | 339 440 | 1,1 |
| Non | 2 | 191 | 317 245 | 1,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 208 | 29 422 104 | 97,8 |
| Ne sait pas | 7 | 7 0 | 0 | 0 |

8

9

0

0

19 609

0

0

30 078 789

0

0

100,0

Nom de la variable : DB2_04S Longueur : 1.0 Position : 379

Nom de la question :

Concept : Réaction - Comportements humiliants: Déposer un grief

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Comportements humiliants

Total

Univers: DB2_03_4 = 1

Nota:

Refus

Non déclaré

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 40 | 57 808 | 0,2 |
| Non | 2 | 361 | 598 876 | 2,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 208 | 29 422 104 | 97,8 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04T Longueur : 1.0 Position : 380

Nom de la question :

Concept: Réaction - Comportements humiliants: Autre

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Comportements humiliants

Univers: DB2_03_4 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 40 | 63 773 | 0,2 |
| Non | 2 | 361 | 592 912 | 2,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 208 | 29 422 104 | 97,8 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04U Longueur : 1.0 Position : 381

Nom de la question :

Concept: Réaction - Violence physique: Confronter la personne directement

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Violence physique

Univers: DB2_03_5 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 112 | 170 171 | 0,6 |
| Non | 2 | 108 | 150 539 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 389 | 29 758 079 | 98,9 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04V Longueur : 1.0 Position : 382

Nom de la question :

Concept: Réaction - Violence physique: En parler à quelqu'un d'autre

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Violence physique

Univers: DB2_03_5 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 71 | 96 204 | 0,3 |
| Non | 2 | 149 | 224 506 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 389 | 29 758 079 | 98,9 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04W Longueur : 1.0 Position : 383

Nom de la question :

Concept : Réaction - Violence physique: Le signaler à un gestionnaire

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Violence physique

Univers: DB2_03_5 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 99 | 141 806 | 0,5 |
| Non | 2 | 121 | 178 903 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 389 | 29 758 079 | 98,9 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04X Longueur : 1.0 Position : 384

Nom de la question :

Concept : Réaction - Violence physique: Déposer un grief

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Violence physique

Univers: DB2_03_5 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 10 | 18 203 | 0,1 |
| Non | 2 | 210 | 302 506 | 1,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 389 | 29 758 079 | 98,9 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_04Y Longueur : 1.0 Position : 385

Nom de la question :

Concept: Réaction - Violence physique: Autre

Texte de la question : Qu'avez-vous fait? - Violence physique

Univers: DB2_03_5 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 56 | 81 746 | 0,3 |
| Non | 2 | 164 | 238 964 | 0,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 389 | 29 758 079 | 98,9 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_05_1 Longueur : 1.0 Position : 386

Nom de la question :

Concept : Degré auquel la situation était résolue - Insulte verbale

Texte de la question : Cela a-t-il aidé à régler la situation? - Insulte verbale

Univers: DB2_03_1 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Complètement | 1 | 146 | 256 396 | 0,9 |
| En grande partie | 2 | 244 | 387 210 | 1,3 |
| Un peu | 3 | 288 | 476 361 | 1,6 |
| Pas Beaucoup | 4 | 107 | 169 082 | 0,6 |
| Pas du tout | 5 | 195 | 330 676 | 1,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 620 | 28 448 694 | 94,6 |
| Ne sait pas | 7 | 8 | 9 759 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 612 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_05_2 Longueur : 1.0 Position : 387

Nom de la question :

Concept : Degré auquel la situation était résolue - Harcèlement sexuel

Texte de la question : Cela a-t-il aidé à régler la situation? - Attentions sexuelles importunes ou de harcèle-

ment sexuel

Univers: DB2_03_2 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Complètement | 1 | 40 | 84 544 | 0,3 |
| En grande partie | 2 | 36 | 66 215 | 0,2 |
| Un peu | 3 | 30 | 48 640 | 0,2 |
| Pas Beaucoup | 4 | 13 | 18 784 | 0,1 |
| Pas du tout | 5 | 15 | 26 114 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 470 | 29 828 851 | 99,2 |
| Ne sait pas | 7 | 4 | 4 462 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |

Page 156 - 244

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------------|-----------|--------------------|----------|
| Non déclaré | 9 | 1 | 1 179 | 0,0 |
| To | otal | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_05_3 Longueur : 1.0 Position : 388

Nom de la question :

Concept : Degré auquel la situation était résolue - Menaces personnelles

Texte de la question : Cela a-t-il aidé à régler la situation? - Menaces personnelles

Univers: DB2_03_3 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Complètement | 1 | 67 | 103 013 | 0,3 |
| En grande partie | 2 | 74 | 118 614 | 0,4 |
| Un peu | 3 | 88 | 129 818 | 0,4 |
| Pas Beaucoup | 4 | 23 | 28 403 | 0,1 |
| Pas du tout | 5 | 39 | 61 062 | 0,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 316 | 29 634 980 | 98,5 |
| Ne sait pas | 7 | 2 | 2 899 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_05_4 Longueur : 1.0 Position : 389

Nom de la question :

Concept : Degré auquel la situation était résolue - Comportements humiliants

Texte de la question : Cela a-t-il aidé à régler la situation? - Comportements humiliants

Univers: DB2_03_4 = 1

Nota:

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Complètement | 1 | 46 | 59 959 | 0,2 |
| En grande partie | 2 | 73 | 127 092 | 0,4 |
| Un peu | 3 | 112 | 155 779 | 0,5 |
| Pas Beaucoup | 4 | 55 | 108 363 | 0,4 |
| Pas du tout | 5 | 112 | 187 548 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 208 | 29 422 104 | 97,8 |
| Ne sait pas | 7 | 3 | 17 944 | 0,1 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DB2_05_5 Longueur : 1.0 Position : 390

Nom de la question :

Concept : Degré auquel la situation était résolue - Violence physique

Texte de la question : Cela a-t-il aidé à régler la situation? - Violence physique

Univers: DB2_03_5 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Complètement | 1 | 40 | 61 956 | 0,2 |
| En grande partie | 2 | 57 | 85 247 | 0,3 |
| Un peu | 3 | 64 | 95 668 | 0,3 |
| Pas Beaucoup | 4 | 27 | 46 090 | 0,2 |
| Pas du tout | 5 | 27 | 28 579 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 19 389 | 29 758 079 | 98,9 |
| Ne sait pas | 7 | 5 | 3 170 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01A Longueur : 1.0 Position : 391

Nom de la question :

Concept: La pêche - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou en

pleine nature avez-vous participé? - La pêche

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 4 291 | 6 702 918 | 22,3 |
| Non | 2 | 15 239 | 23 241 750 | 77,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01B Longueur : 1.0 Position : 392

Nom de la question :

Concept: La chasse ou le trappage - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou en

pleine nature avez-vous participé? - La chasse ou le trappage

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 242 | 1 775 866 | 5,9 |
| Non | 2 | 18 288 | 28 168 802 | 93,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01C Longueur : 1.0 Position : 393

Nom de la question :

Concept: La cueillette de fruits ou de champignons sauvages - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou en

pleine nature avez-vous participé? - La cueillette de fruits ou de champignons sauvages

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 553 | 4 947 201 | 16,4 |
| Non | 2 | 15 977 | 24 997 467 | 83,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01D Longueur : 1.0 Position : 394

Nom de la question :

Concept : Motoneige/ VTT/Autre véhicule utilisé hors route - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou

en pleine nature avez-vous participé? - La motoneige, VTT ou autres véhicules utilisés

hors route

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 229 | 5 008 821 | 16,7 |
| Non | 2 | 16 301 | 24 935 847 | 82,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01E Longueur : 1.0 Position : 395

Nom de la question :

Concept: Camping sous la tente - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou en

pleine nature avez-vous participé? - Le camping sous la tente

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 4 036 | 7 222 618 | 24,0 |
| Non | 2 | 15 494 | 22 722 050 | 75,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01F Longueur : 1.0 Position : 396

Nom de la question :

Concept: Canoë/Kayak - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou en

pleine nature avez-vous participé? - Le canoë/Kayak

Univers: Tous les répondants

Nota:

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 672 | 6 659 100 | 22,1 |
| Non | 2 | 15 858 | 23 285 568 | 77,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |

| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|------|-----------|--------------------|----------|
| Ne sait pas | | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01G Longueur : 1.0 Position : 397

Nom de la question :

Concept: Randonnées pédestres en nature - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou en

pleine nature avez-vous participé? - Les randonnées pédestres en nature

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 7 760 | 13 271 991 | 44,1 |
| Non | 2 | 11 770 | 16 672 677 | 55,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01H Longueur : 1.0 Position : 398

Nom de la question :

Concept: La raquette ou le ski de fond - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou en

pleine nature avez-vous participé? - La raquette ou le ski de fond

Univers: Tous les répondants

Nota:

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 2 464 | 3 907 090 | 13,0 |
| Non | 2 | 17 066 | 26 037 578 | 86,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01I Longueur : 1.0 Position : 399

Nom de la question :

Concept: Observation de la faune/photographie à l'extérieur - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou

en pleine nature avez-vous participé? - L' observation de la faune ou la photographie à

l'extérieur

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 6 013 | 9 763 451 | 32,5 |
| Non | 2 | 13 517 | 20 181 217 | 67,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01J Longueur : 1.0 Position : 400

Nom de la question :

Concept: Vélo de montagne - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou en

pleine nature avez-vous participé? - Le vélo de montagne

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 2 185 | 3 946 442 | 13,1 |
| Non | 2 | 17 345 | 25 998 226 | 86,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01K Longueur : 1.0 Position : 401

Nom de la question : ODA_Q01

Concept: Bateau motorisé ou moto marine - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou en

pleine nature avez-vous participé? - Le bateau motorisé ou la moto marine

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 530 | 6 006 972 | 20,0 |
| Non | 2 | 16 000 | 23 937 696 | 79,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01L Longueur : 1.0 Position : 402

Nom de la question : ODA_Q01

Concept: Autre activité extérieure - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou en

pleine nature avez-vous participé? - Autre

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 2 647 | 3 613 296 | 12,0 |
| Non | 2 | 16 883 | 26 331 372 | 87,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ODA_01M Longueur : 1.0 Position : 403

Nom de la question : ODA_Q01

Concept : N'a pas participé à des activités extérieures - 12 derniers mois

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, de la liste qui suit, à quelles activités en plein air ou en

pleine nature avez-vous participé? - N'a participé à aucune activité de plein air ou en

pleine nature

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 5 543 | 7 827 052 | 26,0 |
| Non | 2 | 13 987 | 22 117 616 | 73,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 24 | 39 783 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 2 075 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 52 | 92 263 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_01 Longueur : 1.0 Position : 404

Nom de la question : IUR_Q01

Concept: Utilisation de la technologie - Internet

Texte de la question : Au cours du dernier mois, à quelle fréquence avez-vous utilisé Internet?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Victimisation, 2009, adaptée à partir de IRP_Q115.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|------------------|--------------------|----------|
| Chaque jour | 1 | 15 067 | 24 533 961 | 81,6 |
| Quelques fois par semaine | 2 | 1 446 | 1 988 302 | 6,6 |
| Une fois par semaine | 3 | 245 | 329 961 | 1,1 |
| Quelques fois par mois | 4 | 438 | 582 949 | 1,9 |
| Ne l'avez pas utilisé au cours du dernier | 5 | 2 350 | 2 536 768 | 8,4 |
| mois | | | | |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 46 | 87 240 | 0,3 |
| Refus | 8 | 5 | 4 704 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 12 | 14 902 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |
| | | | | |

Nom de la variable : IUR_05A Longueur : 1.0 Position : 405

Nom de la question :

Concept : Appareils - Ordinateur de bureau

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Ordinateur de bureau

Univers: Tous les répondants

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 9 270 | 14 904 298 | 49,6 |
| Non | 2 | 10 271 | 15 059 193 | 50,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------------|-----------|--------------------|----------|
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |
| Refus | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_05B Longueur : 1.0 Position : 406

Nom de la question :

Concept : Appareils - Portable ou miniportable

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Portable ou miniportable

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 13 007 | 21 406 911 | 71,2 |
| Non | 2 | 6 534 | 8 556 580 | 28,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |
| Refus | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_05C Longueur : 1.0 Position : 407

Nom de la question :

Concept: Appareils - Tablette ou lecteur numérique

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Tablette ou lecteur numérique (Kobo

ou autre marque)

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 10 268 | 16 225 404 | 53,9 |
| Non | 2 | 9 273 | 13 738 086 | 45,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |
| Refus | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR 05D Longueur : 1.0 Position : 408

Nom de la question :

Concept: Appareils - Console de jeu vidéo

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Console de jeu vidéo comme Xbox,

Playstation ou Nintendo

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 5 952 | 11 688 586 | 38,9 |
| Non | 2 | 13 589 | 18 274 905 | 60,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |
| Refus | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_05E Longueur : 1.0 Position : 409

Nom de la question :

Concept: Appareils - Électroménagers intelligents ou reliés à internet

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Thermostat pour la fournaise, sys-

tème d'alarme relié à Internet ou tout autre appareil électroménager intelligent

Univers : Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 2 290 | 4 312 141 | 14,3 |
| Non | 2 | 17 251 | 25 651 350 | 85,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |
| Refus | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_05F Longueur : 1.0 Position : 410

Nom de la question :

Concept : Appareils - Appareil GPS (portable ou monté sur le tableau de bord)

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Appareil GPS (portable ou monté

sur le tableau de bord)

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 7 337 | 12 338 846 | 41,0 |
| Non | 2 | 12 204 | 17 624 645 | 58,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |
| Refus | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_05G Longueur : 1.0 Position : 411

Nom de la question :

Concept: Appareils - Téléphone intelligent

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Téléphone intelligent comme un

iPhone, Blackberry, Android

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 13 404 | 22 877 962 | 76,1 |
| Non | 2 | 6 137 | 7 085 529 | 23,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |
| Refus | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_05H Longueur : 1.0 Position : 412

Nom de la question :

Concept : Appareils - Téléphone cellulaire non intelligent

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Téléphone cellulaire non intelligent

Univers : Tous les répondants

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 3 636 | 4 743 988 | 15,8 |
| Non | 2 | 15 905 | 25 219 503 | 83,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |

| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|------|-----------|--------------------|----------|
| Refus | | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_05I Longueur : 1.0 Position : 413

Nom de la question :

Concept: Appareils - Caméra vidéo ou appareil photo numérique

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Caméra vidéo ou appareil photo

numérique autre qu'un téléphone intelligent

Univers: Tous les répondants

Nota: Caméra vidéo ou appareil photo numérique n'inclut pas le téléphone intelligent

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 9 109 | 14 446 936 | 48,0 |
| Non | 2 | 10 432 | 15 516 555 | 51,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |
| Refus | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_05J Longueur : 1.0 Position : 414

Nom de la question :

Concept: Appareils - Téléviseur intelligent avec connexion Internet

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Téléviseur intelligent avec connex-

ion Internet

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | % |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|-------|
| Oui | 1 | 5 707 | 9 942 276 | 33,1 |
| Non | 2 | 13 834 | 20 021 215 | 66,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |
| Refus | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR 05K Longueur : 1.0 Position : 415

Nom de la question : IUR_Q05

Concept: Appareils - Périphériques pour accès à Internet depuis le téléviseur

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Périphérique 'USB' permettant

d'accéder à Internet depuis votre téléviseur tel que Roku, AppleTV, Chromecast

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 4 421 | 7 621 460 | 25,3 |
| Non | 2 | 15 120 | 22 342 031 | 74,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |
| Refus | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_05L Longueur : 1.0 Position : 416

Nom de la question : IUR_Q05

Concept: Appareils - Appareil numérique portable

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Appareil numérique portable tel

qu'une montre intelligente ou bracelet d'activité connecté

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 2 278 | 3 685 231 | 12,3 |
| Non | 2 | 17 263 | 26 278 260 | 87,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |
| Refus | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_05M Longueur : 1.0 Position : 417

Nom de la question : IUR_Q05

Concept: Appareils - Aucun de ces appareils

Texte de la question : Lesquels des appareils suivants possédez-vous? - Aucun de ces appareils

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 003 | 1 027 436 | 3,4 |
| Non | 2 | 18 538 | 28 936 055 | 96,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 45 | 87 162 | 0,3 |
| Refus | 8 | 9 | 10 647 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 14 | 17 489 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_09 Longueur : 1.0 Position : 418

Nom de la question : IUR_Q09

Concept: Utilisation de la technologie - Aide à communiquer

Texte de la question : En général, dans quelle mesure est-ce que votre utilisation de la technologie :

Vous aide à communiquer avec d'autres personnes?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 8 632 | 14 800 832 | 49,2 |
| Souvent | 2 | 5 648 | 8 400 196 | 27,9 |
| Parfois | 3 | 2 687 | 3 741 720 | 12,4 |
| Rarement | 4 | 1 004 | 1 301 840 | 4,3 |
| Jamais | 5 | 1 462 | 1 621 380 | 5,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 145 | 189 717 | 0,6 |
| Refus | 8 | 28 | 19 553 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 3 550 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_10 Longueur : 1.0 Position : 419

Nom de la question : IUR_Q10

Concept: Utilisation de la technologie - Fait gagner du temps

Texte de la question : (En général, dans quelle mesure est-ce que votre utilisation de la technologie :)

Vous fait gagner du temps?

Univers: Tous les répondants

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 6 060 | 10 591 024 | 35,2 |
| Souvent | 2 | 5 727 | 9 163 207 | 30,5 |
| Parfois | 3 | 4 143 | 5 960 926 | 19,8 |
| Rarement | 4 | 1 240 | 1 648 615 | 5,5 |
| Jamais | 5 | 2 167 | 2 416 487 | 8,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 228 | 262 365 | 0,9 |
| Refus | 8 | 39 | 30 918 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 5 | 5 247 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_11 Longueur : 1.0 Position : 420

Nom de la question : IUR_Q11

Concept : Utilisation de la technologie - Nuire à certains aspects de votre vie

Texte de la question : (En général, dans quelle mesure est-ce que votre utilisation de la technologie :)

Nuit à certains aspects de votre vie?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 1 224 | 2 270 907 | 7,5 |
| Souvent | 2 | 2 358 | 4 208 757 | 14,0 |
| Parfois | 3 | 6 216 | 10 302 303 | 34,3 |
| Rarement | 4 | 4 137 | 6 132 151 | 20,4 |
| Jamais | 5 | 5 451 | 6 866 318 | 22,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 182 | 266 894 | 0,9 |
| Refus | 8 | 34 | 24 891 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 7 | 6 568 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_12 Longueur : 1.0 Position : 421

Nom de la question : IUR_Q12

Concept : Utilisation de la technologie - Aide à être plus créatif

Texte de la question : (En général, dans quelle mesure est-ce que votre utilisation de la technologie :)

Vous aide à être plus créatif?

Univers: Tous les répondants

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 2 224 | 4 050 869 | 13,5 |
| Souvent | 2 | 4 048 | 6 883 536 | 22,9 |
| Parfois | 3 | 6 697 | 10 392 827 | 34,6 |
| Rarement | 4 | 2 681 | 3 872 824 | 12,9 |
| Jamais | 5 | 3 705 | 4 544 479 | 15,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 215 | 304 845 | 1,0 |
| Refus | 8 | 33 | 23 812 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 6 | 5 598 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_13 Longueur : 1.0 Position : 422

Nom de la question : IUR_Q13

Concept: Utilisation de la technologie - Aide à prendre de meilleures décisions

Texte de la question : (En général, dans quelle mesure est-ce que votre utilisation de la technologie :)

Vous aide à prendre de meilleures décisions?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 3 372 | 6 084 281 | 20,2 |
| Souvent | 2 | 6 025 | 9 481 465 | 31,5 |
| Parfois | 3 | 5 715 | 8 680 342 | 28,9 |
| Rarement | 4 | 1 494 | 2 177 368 | 7,2 |
| Jamais | 5 | 2 778 | 3 371 761 | 11,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 186 | 254 203 | 0,8 |
| Refus | 8 | 34 | 24 122 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 5 | 5 247 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : IUR_14 Longueur : 1.0 Position : 423

Nom de la question : IUR_Q14

Concept: Utilisation de la technologie - Effet sur la vie en général

Texte de la question : Dans l'ensemble, diriez-vous que votre vie est meilleure, à peu près la même ou a em-

piré en raison de votre utilisation de la technologie?

Univers: Tous les répondants

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Meilleure | 1 | 11 190 | 17 617 715 | 58,6 |
| À peu près la même | 2 | 7 201 | 10 730 679 | 35,7 |
| A empiré | 3 | 760 | 1 201 461 | 4,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 384 | 463 503 | 1,5 |
| Refus | 8 | 58 | 45 295 | 0,2 |
| Non déclaré | 9 | 16 | 20 136 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : HEH_01 Longueur : 1.0 Position : 424

Nom de la question : HEH_Q01

Concept: Habitudes alimentaires

Texte de la question : En général, diriez-vous que vos habitudes alimentaires sont...?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sur la santé dans les collectivités canadiennes (ESCC) - Composante an-

nuelle, 2013, question FS2_Q10.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> <u>Fré</u> q | | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|--------------------------|--------|--------------------|----------|
| Excellentes | 1 | 1 905 | 3 102 620 | 10,3 |
| Très bonnes | 2 | 6 372 | 9 420 726 | 31,3 |
| Bonnes | 3 | 8 108 | 12 701 747 | 42,2 |
| Passables | 4 | 2 437 | 3 631 919 | 12,1 |
| Mauvaises | 5 | 713 | 1 066 814 | 3,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 61 | 127 852 | 0,4 |
| Refus | 8 | 6 | 5 701 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 7 | 21 410 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : HEH 02 Longueur : 2.0 Position : 425

Nom de la question : HEH_Q02

Concept : Manger à l'extérieur/acheter des plats à emporter - Dernier mois

Texte de la question : Au cours du dernier mois, à quelle fréquence avez-vous mangé à l'extérieur ou acheté

des plats ou des collations prêts à emporter?

Univers: Tous les répondants

Nota:

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Chaque jour | 01 | 729 | 1 226 336 | 4,1 |
| Quelques fois par semaine | 02 | 4 264 | 7 373 144 | 24,5 |
| Une fois par semaine | 03 | 4 640 | 7 421 142 | 24,7 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Quelques fois par mois | 04 | 5 413 | 7 772 427 | 25,8 |
| Une fois par mois | 05 | 2 784 | 3 883 690 | 12,9 |
| Pas au cours du dernier mois | 06 | 1 702 | 2 257 236 | 7,5 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 63 | 128 510 | 0,4 |
| Refus | 98 | 5 | 5 649 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 9 | 10 655 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : HEH_03 Longueur : 2.0 Position : 427

Nom de la question : HEH_Q03

Concept: Types de repas ou collations pris ou achetés à l'extérieur

Texte de la question : Quel repas ou collations prenez-vous ou achetez-vous le plus souvent à l'extérieur?

Univers: $HEH_02 = 1, 2, 3, 4 \text{ ou } 5$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Déjeuner | 01 | 1 630 | 2 636 219 | 8,8 |
| Collation de l'avant-midi | 02 | 302 | 560 755 | 1,9 |
| Dîner | 03 | 5 714 | 9 068 800 | 30,2 |
| Collation de l'après-midi | 04 | 639 | 1 195 141 | 4,0 |
| Souper | 05 | 9 072 | 13 473 875 | 44,8 |
| Collation en soirée | 06 | 364 | 571 186 | 1,9 |
| Enchaînement valide | 96 | 1 779 | 2 402 049 | 8,0 |
| Ne sait pas | 97 | 90 | 148 141 | 0,5 |
| Refus | 98 | 12 | 12 592 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 7 | 10 030 | 0,0 |
| To | otal | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : HEH_04 Longueur : 2.0 Position : 429

Nom de la question : HEH_Q04

Concept : Raison pour manger à l'extérieur

Texte de la question : Quelle est la principale raison pour laquelle vous prenez vos repas à l'extérieur?

Univers: HEH_02 NE 6

Nota : Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

03 Pour vous faire plaisir ou pour une occasion spéciale ou une fête

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|------------------|--------------------|----------|
| Pas le temps de cuisiner ou pour des raisons de commodité | 01 | 6 144 | 10 360 032 | 34,4 |
| N'aimez pas ou ne savez pas cuisiner | 02 | 415 | 675 383 | 2,2 |
| Pour vous faire plaisir ou pour une | 03 | 5 399 | 8 167 422 | 27,2 |
| occasion spéciale ou | | | | |
| Pour voir des amis ou la famille | 04 | 4 545 | 6 268 423 | 20,8 |
| Pour des raisons professionnelles ou | 05 | 737 | 1 353 072 | 4,5 |
| d'entreprises | | | | |
| Autre - Précisez | 06 | 571 | 816 989 | 2,7 |
| Enchaînement valide | 96 | 1 702 | 2 257 236 | 7,5 |
| Ne sait pas | 97 | 78 | 158 367 | 0,5 |
| Refus | 98 | 11 | 14 981 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 7 | 6 884 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : HEH_09 Longueur : 2.0 Position : 431

Nom de la question : HEH_Q09

Concept : Achat à l'épicerie des plats prêts à emporter - Dernier mois

Texte de la question : Au cours du dernier mois, combien de fois avez-vous acheté à l'épicerie des plats prêts

à emporter?

Univers: HEH_02 NE 6

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|---------|-----------|--------------------|----------|
| Nombre de fois | 00 - 93 | 17 793 | 27 606 198 | 91,8 |
| Enchaînement valide | 96 | 1 702 | 2 257 236 | 7,5 |
| Ne sait pas | 97 | 105 | 207 160 | 0,7 |
| Refus | 98 | 7 | 5 937 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 2 | 2 258 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : HEH_10 Longueur : 1.0 Position : 433

Nom de la question : HEH_Q10

Concept : Disponibilité des informations nutritionnelles avec le menu

Texte de la question : Lorsque vous mangez à l'extérieur, à quelle fréquence les informations nutritionnelles

sont-elles disponibles à même le menu ou sur le panneau d'affichage du menu?

Univers: HEH_02 NE 6

Nota:

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
| Toujours | 1 | 1 214 | 2 016 050 | 6,7 |
| Souvent | 2 | 2 390 | 3 954 967 | 13,1 |
| Parfois | 3 | 4 891 | 7 568 781 | 25,2 |
| Rarement | 4 | 5 445 | 8 400 029 | 27,9 |
| Jamais | 5 | 3 316 | 4 897 921 | 16,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 1 702 | 2 257 236 | 7,5 |
| Ne sait pas | 7 | 605 | 928 988 | 3,1 |
| Refus | 8 | 35 | 40 404 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 11 | 14 413 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : HEH_11 Longueur : 1.0 Position : 434

Nom de la question : HEH_Q11

Concept: Influence des informations nutritionnelles sur la commande ou achat

Texte de la question : Lorsque disponibles, à quelle fréquence, ces informations nutritionnelles changent-elles

ce que vous commandez ou achetez?

Univers: $HEH_10 = 1, 2, 3 \text{ ou } 4$

Nota:

Source: Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 927 | 1 502 741 | 5,0 |
| Souvent | 2 | 2 258 | 3 788 215 | 12,6 |
| Parfois | 3 | 4 663 | 7 266 523 | 24,2 |
| Rarement | 4 | 3 309 | 5 030 974 | 16,7 |
| Jamais | 5 | 2 723 | 4 278 294 | 14,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 5 669 | 8 138 962 | 27,1 |
| Ne sait pas | 7 | 46 | 55 389 | 0,2 |
| Refus | 8 | 3 | 4 085 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 11 | 13 606 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : GHT_01 Longueur : 1.0 Position : 435

Nom de la question : GHT_Q01

Concept : Consultation de l'information nutritionnelle sur l'emballage

Texte de la question : Au moment d'acheter un produit alimentaire, à quelle fréquence vérifiez-vous l'information

nutritionnelle sur l'emballage?

Univers : Tous les répondants

Nota:

| Source : | Nouvelle question. | | | | |
|-----------------------|--------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
| Toujours | | 1 | 4 119 | 5 970 021 | 19,8 |
| Souvent | | 2 | 5 553 | 8 382 278 | 27,9 |
| Parfois | | 3 | 4 770 | 7 642 940 | 25,4 |
| Rarement | | 4 | 2 434 | 3 932 505 | 13,1 |
| Jamais | | 5 | 2 630 | 3 959 228 | 13,2 |
| Enchaînement valide | | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | | 7 | 85 | 171 210 | 0,6 |
| Refus | | 8 | 3 | 4 112 | 0,0 |
| Non déclaré | | 9 | 15 | 16 494 | 0,1 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : GHT_02 Longueur : 1.0 Position : 436

Nom de la question : GHT_Q02

Concept : Type d'information nutritionnelle consultée le plus souvent

Texte de la question : Quelle information nutritionnelle sur l'emballage consultez-vous le plus souvent lorsque

vous achetez un produit alimentaire?

Univers: $GHT_01 = 1, 2, 3 \text{ ou } 4$

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| L'information nutritionnelle sur le devant de l'emballage | 1 | 964 | 1 571 312 | 5,2 |
| Le tableau de la valeur nutritive | 2 | 9 261 | 14 529 758 | 48,3 |
| La liste des ingrédients | 3 | 6 461 | 9 538 601 | 31,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 2 733 | 4 151 045 | 13,8 |
| Ne sait pas | 7 | 161 | 256 970 | 0,9 |
| Refus | 8 | 18 | 14 725 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 11 | 16 378 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : GHT_03 Longueur : 2.0 Position : 437

Nom de la question : GHT_Q03

Concept: Raison de ne pas consulter l'information nutritionnelle

Texte de la question : Y a-t-il une raison pour laquelle vous n'en tenez pas compte?

Univers: GHT_02 NE 1, 2 ou 3

Nota: Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

03 Vous ne savez pas comment interpréter l'information nutritionnelle

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Vous ne trouvez pas cela nécessaire | 01 | 635 | 902 522 | 3,0 |
| Vous n'y accordez pas d'importance | 02 | 1 247 | 1 989 557 | 6,6 |
| Vous ne savez pas comment interpréter l'information nutri | 03 | 151 | 244 983 | 0,8 |
| Vous ne savez pas si ces renseignements sont fiables | 04 | 169 | 240 242 | 8,0 |
| L'information nutritionnelle n'est pas disponible | 05 | 65 | 88 271 | 0,3 |
| Autre - Précisez | 06 | 377 | 505 301 | 1,7 |
| Enchaînement valide | 96 | 16 686 | 25 639 671 | 85,2 |
| Ne sait pas | 97 | 89 | 183 837 | 0,6 |
| Refus | 98 | 7 | 7 922 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 183 | 276 483 | 0,9 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : GHT_04 Longueur : 1.0 Position : 439

Nom de la question : GHT_Q04

Concept : Changement des habitudes alimentaires afin de contrôler le poids

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, avez-vous changé vos habitudes alimentaires afin de

contrôler votre poids?

Univers: All respondents

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 7 494 | 11 688 567 | 38,9 |
| Non | 2 | 12 039 | 18 239 312 | 60,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 66 | 137 386 | 0,5 |
| Refus | 8 | 3 | 5 874 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 7 | 7 651 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DRR_110 Longueur : 2.0 Position : 440

Nom de la question : DRR_Q110

Concept: Consommation d'alcool

Texte de la question : Au cours du dernier mois, à quelle fréquence avez-vous consommé des boissons al-

coolisées? Était-ce...?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, adaptée à partir de DRR_Q110.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Tous les jours | 01 | 1 093 | 1 484 444 | 4,9 |
| De 4 à 6 fois par semaine | 02 | 1 549 | 2 273 871 | 7,6 |
| 2 ou 3 fois par semaine | 03 | 3 127 | 4 848 794 | 16,1 |
| Une fois par semaine | 04 | 2 715 | 4 285 553 | 14,2 |
| Une ou deux fois au cours du dernier mois | 05 | 4 722 | 7 294 605 | 24,3 |
| Pas au cours du dernier mois | 06 | 3 155 | 4 538 085 | 15,1 |
| Jamais pris un verre | 07 | 3 173 | 5 215 274 | 17,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 60 | 123 965 | 0,4 |
| Refus | 98 | 9 | 8 238 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 6 | 5 961 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DCOG_FL Longueur : 1.0 Position : 442

Nom de la question :

Concept: État d'incapacité - Apprentissage

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota : Cette variable dérivée indique si le répondant a une incapacité d'apprentissage. (DSQ_21

= 3,4,5 OU DSQ_22 = 1 OU DSQ_Q24 = 3,4,5)

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 056 | 1 702 205 | 5,7 |
| Non | 2 | 18 348 | 28 028 487 | 93,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 80 | 161 169 | 0,5 |
| Refus | 8 | 23 | 29 570 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 102 | 157 358 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DDIS_FL Longueur : 1.0 Position : 443

Nom de la question :

Concept: État d'incapacité

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée indique si le répondant a une incapacité (DVIS_FL = 1 ou DHEA_FL

= 1 ou DPHY_FL = 1 ou DCOG_FL = 1 ou DMEN_FL = 1 ou DUNK_FL = 1).

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 6 458 | 8 746 611 | 29,1 |
| Non | 2 | 12 816 | 20 779 300 | 69,1 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 105 | 202 333 | 0,7 |
| Refus | 8 | 30 | 38 838 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 200 | 311 707 | 1,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DHEA_FL Longueur : 1.0 Position : 444

Nom de la question :

Concept: État d'incapacité - Ouïe

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota : Cette variable dérivée indique si le répondant a une incapacité d'ouïe (DSQ_08 = 3, 4,

5)

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 072 | 1 366 886 | 4,5 |
| Non | 2 | 18 334 | 28 367 456 | 94,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 84 | 173 998 | 0,6 |
| Refus | 8 | 18 | 17 817 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 101 | 152 631 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DMEN_FL Longueur : 1.0 Position : 445

Nom de la question :

Concept: État d'incapacité - Mental/psychologique

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée indique si le répondant a une incapacité mental/psychologique

 $(DSQ_Q26 = 3, 4, 5).$

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 984 | 2 937 081 | 9,8 |
| Non | 2 | 17 330 | 26 634 339 | 88,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 105 | 209 488 | 0,7 |
| Refus | 8 | 32 | 43 012 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 158 | 254 868 | 0,8 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DPHY_FL Longueur : 1.0 Position : 446

Nom de la question :

Concept: État d'incapacité - Physique

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée indique si le répondant a une incapacité physique(DSQ_Q12 =

(3, 4, 5) ou DSQ_Q15 = (3, 4, 5) ou DSQ_Q17 = (3, 4, 5) ou DSQ_Q29 = (3, 4, 5)).

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 2 981 | 3 469 138 | 11,5 |
| Non | 2 | 16 589 | 26 553 230 | 88,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 39 | 56 421 | 0,2 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DUNK_FL Longueur : 1.0 Position : 447

Nom de la question :

Concept: Type d'incapacté inconnu

Texte de la question :

Univers: Pas (DVIS_FL=1 or DHEA_FL=1 or DCOG_FL=1 or DMEN_FL = 1 or DPHY_FL = 1)

Nota: Cette variable dérivée indique si le répondant a une incapacité de type « inconnu ».

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 466 | 2 102 356 | 7,0 |
| Non | 2 | 18 094 | 27 909 291 | 92,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 5 | 5 610 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 283 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 43 | 61 250 | 0,2 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DVIS_FL Longueur : 1.0 Position : 448

Nom de la question :

Concept : État d'incapacité - Vision

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée indique si le répondant a une incapacité de vision (DSQ_04 =

3,4,5)

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 039 | 1 416 000 | 4,7 |
| Non | 2 | 18 356 | 28 318 201 | 94,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 74 | 151 865 | 0,5 |
| Refus | 8 | 20 | 18 885 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 120 | 173 838 | 0,6 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SMK_05 Longueur : 1.0 Position : 449

Nom de la question : SMK_Q05

Concept: Usage actuel du tabac

Texte de la question : Actuellement, fumez-vous des cigarettes tous les jours, à l'occasion ou jamais?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sur la santé dans les collectivités canadiennes - Composante annuelle, 2013,

question SMK_Q202.

| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|------|-----------|--------------------|----------|
| Tous les jours | | 1 | 2 135 | 3 108 482 | 10,3 |
| À l'occasion | | 2 | 892 | 1 426 949 | 4,7 |
| Jamais | | 3 | 16 521 | 25 428 773 | 84,5 |
| Enchaînement valide | | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | | 7 | 48 | 101 743 | 0,3 |
| Refus | | 8 | 5 | 5 349 | 0,0 |
| Non déclaré | | 9 | 8 | 7 494 | 0,0 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |
| | | | | | |

Nom de la variable : SRH_110 Longueur : 1.0 Position : 450

Nom de la question : SRH_Q110

Concept : État de santé autodéclaré en général

Texte de la question : En général, diriez-vous que votre santé est...?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, question SRH_Q110.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Excellente | 1 | 2 708 | 4 657 522 | 15,5 |
| Très bonne | 2 | 7 043 | 10 770 821 | 35,8 |
| Bonne | 3 | 6 866 | 10 692 735 | 35,5 |
| Passable | 4 | 2 302 | 3 095 687 | 10,3 |
| Mauvaise | 5 | 619 | 716 256 | 2,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 64 | 137 905 | 0,5 |
| Refus | 8 | 6 | 6 571 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 1 292 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SRH_115 Longueur : 1.0 Position : 451

Nom de la question : SRH_Q115

Concept : État de santé autodéclaré en général

Texte de la question : En général, diriez-vous que votre santé mentale est...?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Victimisation, 2014, question SRH_Q115.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Excellente | 1 | 4 728 | 7 750 870 | 25,8 |
| Très bonne | 2 | 7 319 | 10 964 138 | 36,5 |
| Bonne | 3 | 5 746 | 8 676 475 | 28,8 |
| Passable | 4 | 1 393 | 2 033 523 | 6,8 |
| Mauvaise | 5 | 336 | 484 215 | 1,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 80 | 151 943 | 0,5 |
| Refus | 8 | 6 | 16 334 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 1 292 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : FAM_03 Longueur : 1.0 Position : 452

Nom de la question : FAM_Q03

Concept : Niveau de satisafation - Quantité de temps passé en famille

Texte de la question : Dans l'ensemble, quel est votre niveau de satisfaction de la quantité de temps que vous

passez en famille?

Univers: LIVARR21 NE 01 ou 19 ou RelativeFlg = 1

Nota: La variable RelativeFlg indique si les répondants vivent dans le ménage avec au moins

une parenté tel qu'un(e) conjoint(e), un enfant, un parent, un grand-parent, une tante, un oncle, des frères et soeurs, et des beaux-parents (RelativeFlg=1) ou non (Relative-

Flg=2).

Cette variable est dérivée de la liste originale des membres du ménage et est supprimée dans le fichier analytique car elle est utilisée comme variable temporaire.

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|-------------|------------------|--------------------|----------|
| Très satisfait | 1 | 3 674 | 6 426 517 | 21,4 |
| Satisfait | 2 | 6 357 | 11 606 670 | 38,6 |
| Ni satisfait ni insatisfait | 3 | 1 332 | 2 652 008 | 8,8 |
| Insatisfait | 4 | 836 | 1 577 513 | 5,2 |
| Très insatisfait | 5 | 99 | 182 934 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 6 008 | 5 147 926 | 17,1 |
| Ne sait pas | 7 | 15 | 40 019 | 0,1 |
| Refus | 8 | 4 | 4 903 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 1 284 | 2 440 298 | 8,1 |
| Tot | al | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : FAM_04 Longueur : 1.0 Position : 453

Nom de la question : FAM_Q04

Concept : Niveau de satisafation - Qualité de temps passé en famille

Texte de la question : Dans l'ensemble, quel est votre niveau de satisfaction de la qualité du temps que vous

passez en famille?

Univers: LIVARR21 NE 01 ou 19 ou RelativeFlg = 1

Nota: La variable RelativeFlg indique si les répondants vivent dans le ménage avec au moins

une parenté tel qu'un(e) conjoint(e), un enfant, un parent, un grand-parent, une tante, un oncle, des frères et soeurs, et des beaux-parents (RelativeFlg=1) ou non (Relative-

Flg=2).

Cette variable est dérivée de la liste originale des membres du ménage et est supprimée dans le fichier analytique car elle est utilisée comme variable temporaire.

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | % |
|-----------------------------|------|------------------|--------------------|-------|
| Très satisfait | 1 | 4 192 | 7 343 112 | 24,4 |
| Satisfait | 2 | 6 506 | 11 924 145 | 39,6 |
| Ni satisfait ni insatisfait | 3 | 1 156 | 2 294 572 | 7,6 |
| Insatisfait | 4 | 400 | 812 041 | 2,7 |
| Très insatisfait | 5 | 41 | 71 338 | 0,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 6 008 | 5 147 926 | 17,1 |
| Ne sait pas | 7 | 17 | 31 340 | 0,1 |
| Refus | 8 | 3 | 3 451 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 1 286 | 2 450 864 | 8,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : COM_01 Longueur : 2.0 Position : 454

Nom de la question : COM_Q01

Concept : Répartition des tâches - Préparation de repas

Texte de la question : Qui dans votre ménage est la personne qui s'occupe principalement :

De la préparation des repas et laver la vaisselle?

Univers: HSDSIZE > 1

Nota: Universe pour le FMGD: HSDSIZEC > 1

Source : Enquête sociale générale, Familles, 2011, adaptée à partir de COM_Q105.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Surtout vous-même | 01 | 5 308 | 8 399 067 | 27,9 |
| Surtout votre conjoint(e)/partenaire | 02 | 2 703 | 4 413 805 | 14,7 |
| Surtout un ou d'autres membres du ménage | 03 | 1 123 | 3 705 150 | 12,3 |
| Vous partagez le travail également | 04 | 4 863 | 9 149 031 | 30,4 |
| Une personne de l'extérieur du ménage | 05 | 51 | 96 046 | 0,3 |
| Cette tâche ne s'applique pas à votre ménage | 06 | 24 | 51 028 | 0,2 |
| Enchaînement valide | 96 | 5 462 | 4 113 446 | 13,7 |
| Ne sait pas | 97 | 45 | 110 548 | 0,4 |
| Refus | 98 | 5 | 7 451 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 25 | 33 217 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : COM_02 Longueur : 2.0 Position : 456

Nom de la question : COM_Q02

Concept: Répartition des tâches - Entretien ménager intérieur

Texte de la question : (Qui dans votre ménage est la personne qui s'occupe principalement de :)

L'entretien ménager intérieur comme passer l'aspirateur, la lessive ou le repassage?

Univers: HSDSIZE > 1

Nota: Universe pour le FMGD: HSDSIZEC > 1

Source : Enquête sociale générale, Familles, 2011, adaptée à partir de COM_Q110.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---------------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Surtout vous-même | 01 | 4 955 | 7 630 788 | 25,4 |
| Surtout votre conjoint(e)/partenaire | 02 | 2 630 | 4 402 948 | 14,6 |
| Surtout un ou d'autres membres du | 03 | 907 | 2 852 359 | 9,5 |
| ménage | | | | |
| Vous partagez le travail également | 04 | 5 074 | 9 981 593 | 33,2 |
| Une personne de l'extérieur du ménage | 05 | 487 | 906 912 | 3,0 |
| Cette tâche ne s'applique pas à votre | 06 | 17 | 36 322 | 0,1 |
| ménage | | | | |
| Enchaînement valide | 96 | 5 462 | 4 113 446 | 13,7 |
| Ne sait pas | 97 | 46 | 114 525 | 0,4 |
| Refus | 98 | 6 | 6 678 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 25 | 33 217 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : COM_03 Longueur : 2.0 Position : 458

Nom de la question : COM_Q03

Concept : Répartition des tâches - Faire l'épicerie

Texte de la question : (Qui dans votre ménage est la personne qui s'occupe principalement de:)

Faire l'épicerie?

Univers: HSDSIZE > 1

Nota: Universe pour le FMGD: HSDSIZEC > 1

Source : Enquête sociale générale, Familles, 2011, adaptée à partir de COM_Q125.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Surtout vous-même | 01 | 5 145 | 8 263 690 | 27,5 |
| Surtout votre conjoint(e)/partenaire | 02 | 2 639 | 4 259 486 | 14,2 |
| Surtout un ou d'autres membres du ménage | 03 | 1 254 | 4 175 092 | 13,9 |
| Vous partagez le travail également | 04 | 4 982 | 8 998 535 | 29,9 |
| Une personne de l'extérieur du ménage | 05 | 38 | 77 454 | 0,3 |
| Cette tâche ne s'applique pas à votre ménage | 06 | 13 | 32 742 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 96 | 5 462 | 4 113 446 | 13,7 |
| Ne sait pas | 97 | 46 | 119 901 | 0,4 |
| Refus | 98 | 5 | 5 227 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 25 | 33 217 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : COM_04 Longueur : 2.0 Position : 460

Nom de la question : COM_Q04

Concept : Répartition des tâches - Entretien et réparation de la maison

Texte de la question : (Qui dans votre ménage est la personne qui s'occupe principalement d')

Effectuer l'entretien et les réparations de la maison?

Univers: HSDSIZE > 1

Nota: Universe pour le FMGD: HSDSIZEC > 1

Source: Enquête sociale générale, Familles, 2011, adaptée à partir de COM_Q135.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Surtout vous-même | 01 | 5 317 | 8 982 569 | 29,9 |
| Surtout votre conjoint(e)/partenaire | 02 | 3 711 | 5 775 734 | 19,2 |
| Surtout un ou d'autres membres du ménage | 03 | 1 252 | 4 050 317 | 13,5 |
| Vous partagez le travail également | 04 | 2 015 | 3 950 961 | 13,1 |
| Une personne de l'extérieur du ménage | 05 | 1 498 | 2 518 653 | 8,4 |
| Cette tâche ne s'applique pas à votre ménage | 06 | 263 | 484 064 | 1,6 |
| Enchaînement valide | 96 | 5 462 | 4 113 446 | 13,7 |
| Ne sait pas | 97 | 58 | 160 234 | 0,5 |
| Refus | 98 | 7 | 9 010 | 0,0 |

| Catégories de réponse | | <u>Code</u> | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------|-------------|-----------|--------------------|----------|
| Non déclaré | | 99 | 26 | 33 801 | 0,1 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : COM_05 Longueur : 2.0 Position : 462

Nom de la question : COM_Q05

Concept: Répartition des tâches - Travaux extérieurs et jardinage

Texte de la question : (Qui dans votre ménage est la personne qui s'occupe principalement d':)

Effectuer les travaux extérieurs ou le jardinage?

Univers: HSDSIZE > 1

Nota: Universe pour le FMGD: HSDSIZEC > 1

Source : Enquête sociale générale, Familles, 2011, adaptée à partir de COM_Q130.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---------------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Surtout vous-même | 01 | 4 128 | 6 812 044 | 22,6 |
| Surtout votre conjoint(e)/partenaire | 02 | 2 432 | 3 800 421 | 12,6 |
| Surtout un ou d'autres membres du | 03 | 1 141 | 3 563 318 | 11,8 |
| ménage | | | | |
| Vous partagez le travail également | 04 | 4 376 | 7 707 529 | 25,6 |
| Une personne de l'extérieur du ménage | 05 | 793 | 1 502 645 | 5,0 |
| Cette tâche ne s'applique pas à votre | 06 | 1 191 | 2 413 265 | 8,0 |
| ménage | | | | |
| Enchaînement valide | 96 | 5 462 | 4 113 446 | 13,7 |
| Ne sait pas | 97 | 51 | 116 908 | 0,4 |
| Refus | 98 | 10 | 15 997 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 25 | 33 217 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : COM_06 Longueur : 2.0 Position : 464

Nom de la question : COM_Q06

Concept : Répartition des tâches - Organisation de la vie sociale du ménage

Texte de la question : (Qui dans votre ménage est la personne qui s'occupe principalement d':)

Organiser la vie sociale du ménage?

Univers: HSDSIZE > 1

Nota: Universe pour le FMGD: HSDSIZEC > 1

Source : Enquête sociale générale, Familles, 2011, adaptée à partir de COM_Q140.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------------------|-------------|------------------|--------------------|----------|
| Surtout vous-même | 01 | 4 287 | 6 695 290 | 22,3 |
| Surtout votre conjoint(e)/partenaire | 02 | 2 244 | 3 800 996 | 12,6 |
| Surtout un ou d'autres membres du | 03 | 805 | 2 739 757 | 9,1 |
| ménage | | | | |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Vous partagez le travail également | 04 | 6 191 | 11 502 130 | 38,2 |
| Une personne de l'extérieur du ménage | 05 | 24 | 46 216 | 0,2 |
| Cette tâche ne s'applique pas à votre ménage | 06 | 454 | 892 047 | 3,0 |
| Enchaînement valide | 96 | 5 462 | 4 113 446 | 13,7 |
| Ne sait pas | 97 | 99 | 228 863 | 0,8 |
| Refus | 98 | 15 | 21 990 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 28 | 38 053 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : COM_07 Longueur : 2.0 Position : 466

Nom de la question : COM_Q07

Concept : Répartition des tâches - Comptes et payement de factures

Texte de la question : (Qui dans votre ménage est la personne qui s'occupe principalement de:)

Tenir les comptes et payer les factures?

Univers: HSDSIZE > 1

Nota: Universe pour le FMGD: HSDSIZEC > 1

Source : Enquête sociale générale, Familles, 2011, adaptée à partir de COM_Q145.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Surtout vous-même | 01 | 5 394 | 8 709 184 | 29,0 |
| Surtout votre conjoint(e)/partenaire | 02 | 3 133 | 5 003 083 | 16,6 |
| Surtout un ou d'autres membres du ménage | 03 | 1 428 | 4 717 755 | 15,7 |
| Vous partagez le travail également | 04 | 4 054 | 7 250 523 | 24,1 |
| Une personne de l'extérieur du ménage | 05 | 34 | 68 568 | 0,2 |
| Cette tâche ne s'applique pas à votre ménage | 06 | 22 | 46 588 | 0,2 |
| Enchaînement valide | 96 | 5 462 | 4 113 446 | 13,7 |
| Ne sait pas | 97 | 49 | 123 348 | 0,4 |
| Refus | 98 | 8 | 13 078 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 25 | 33 217 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : COM_08 Longueur : 2.0 Position : 468

Nom de la question : COM_Q08

Concept : Répartition des tâches - Superviser les enfants

Texte de la question : (Qui dans votre ménage est la personne qui s'occupe principalement de:)

Superviser les enfants?

Univers: CHH0014 > 0

Nota:

Source: Nouvelle question. Catégories de réponse Code Fréquence pondérée Fréquence % 01 1 283 6,8 Surtout vous-même 2 045 946 897 992 02 442 Surtout votre conjoint(e)/partenaire 3,0 Surtout un ou d'autres membres du 03 251 834 511 2,8 ménage Vous partagez le travail également 04 1 945 3 836 752 12,8 Une personne de l'extérieur du ménage 05 15 25 180 0,1 Cette tâche ne s'applique pas à votre 06 44 114 936 0,4

96

97

98

99

9 646

5 959

19 609

21

3

11 297 504

10 957 978

30 078 789

60 145

7 846

37,6

0,2

0,0

36,4

100,0

Nom de la variable : COM 09 Longueur : 2.0 Position : 470

Nom de la question : COM_Q09

Concept: Répartition des tâches - Conduire les enfants à leurs activités

Total

Texte de la question : (Qui dans votre ménage est la personne qui s'occupe principalement de:)

Reconduire les enfants à leurs activités?

Univers: CHH0014 > 0

Nota:

ménage

Refus

Ne sait pas

Non déclaré

Enchaînement valide

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---------------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Surtout vous-même | 01 | 1 337 | 2 155 399 | 7,2 |
| Surtout votre conjoint(e)/partenaire | 02 | 449 | 941 349 | 3,1 |
| Surtout un ou d'autres membres du | 03 | 320 | 1 026 563 | 3,4 |
| ménage | | | | |
| Vous partagez le travail également | 04 | 1 775 | 3 410 715 | 11,3 |
| Une personne de l'extérieur du ménage | 05 | 15 | 33 942 | 0,1 |
| Cette tâche ne s'applique pas à votre | 06 | 81 | 177 105 | 0,6 |
| ménage | | | | |
| Enchaînement valide | 96 | 9 646 | 11 297 504 | 37,6 |
| Ne sait pas | 97 | 23 | 69 898 | 0,2 |
| Refus | 98 | 4 | 8 336 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 5 959 | 10 957 978 | 36,4 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : COM_10GR Longueur : 1.0 Position : 472

Nom de la question :

Concept: Répartition des tâches - Activités des enfants à l'heure du coucher

Texte de la question : (Qui dans votre ménage est la personne qui s'occupe principalement des:) Activités des

enfants à l'heure du coucher telles que le bain, l'hygiène ou la préparation pour la nuit?

Univers: CHH0014C > 0

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Surtout vous-même | 1 | 1 207 | 1 972 112 | 6,6 |
| Surtout votre conjoint(e)/partenaire | 2 | 447 | 918 444 | 3,1 |
| Surtout un ou d'autres membres du ménage | 3 | 389 | 1 132 498 | 3,8 |
| Le travail est partagé équitablement | 4 | 1 739 | 3 235 400 | 10,8 |
| Cette tâche ne s'applique pas à votre ménage | 5 | 181 | 433 099 | 1,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 9 646 | 11 297 504 | 37,6 |
| Ne sait pas | 7 | 33 | 109 843 | 0,4 |
| Refus | 8 | 8 | 21 911 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 5 959 | 10 957 978 | 36,4 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : COM_11 Longueur : 2.0 Position : 473

Nom de la question : COM_Q11

Concept : Répartition des tâches - Aider les enfants à faire leurs devoirs

Texte de la question : (Qui dans votre ménage est la personne qui s'occupe principalement d':)

Aider les enfants à faire leurs devoirs?

Univers: CHH0512 > 0 ou CHH1314 > 0

Nota : Universe pour le FMGD: CHH0014 > 0

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Surtout vous-même | 01 | 1 146 | 1 891 123 | 6,3 |
| Surtout votre conjoint(e)/partenaire | 02 | 416 | 797 682 | 2,7 |
| Surtout un ou d'autres membres du | 03 | 254 | 802 212 | 2,7 |
| ménage | 0.4 | 1 100 | 0.000.000 | 77 |
| Vous partagez le travail également | 04 | 1 188 | 2 323 388 | 7,7 |
| Une personne de l'extérieur du ménage | 05 | 13 | 30 845 | 0,1 |
| Cette tâche ne s'applique pas à votre ménage | 06 | 133 | 267 347 | 0,9 |
| Enchaînement valide | 96 | 9 646 | 11 297 504 | 37,6 |
| Ne sait pas | 97 | 23 | 75 371 | 0,3 |
| Refus | 98 | 4 | 10 324 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 6 786 | 12 582 991 | 41,8 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : COM_12 Longueur : 2.0 Position : 475

Nom de la question : COM_Q12

Concept : Satisfaction de la répartition des tâches

Texte de la question : Dans quelle mesure êtes-vous satisfait de la façon dont les tâches ménagères sont ré-

parties dans votre ménage?

Univers: HSDSIZE > 1

Nota: Universe pour le FMGD: HSDSIZEC > 1

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Très satisfait | 01 | 4 474 | 8 056 044 | 26,8 |
| Satisfait | 02 | 6 716 | 12 382 281 | 41,2 |
| Ni satisfait ni insatisfait | 03 | 1 729 | 3 379 258 | 11,2 |
| Insatisfait | 04 | 655 | 1 187 755 | 3,9 |
| Très insatisfait | 05 | 145 | 277 913 | 0,9 |
| Ne s'applique pas à votre situation | 06 | 329 | 496 092 | 1,6 |
| Enchaînement valide | 96 | 5 462 | 4 113 446 | 13,7 |
| Ne sait pas | 97 | 62 | 139 669 | 0,5 |
| Refus | 98 | 9 | 10 340 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 28 | 35 990 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : TMG_01 Longueur : 1.0 Position : 477

Nom de la question : TMG_Q01

Concept : Impact du temps consacré au travail sur les responsabilités familiales

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, à quelle fréquence avez-vous trouvé difficile de vous ac-

quitter de vos responsabilités familiales à cause du temps que vous consacrez à votre

travail?

Univers: WET_120 = 1 ou 2

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les soins donnés et reçus, 2012, adaptée à partir de WLB_Q10.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 455 | 923 588 | 3,1 |
| Souvent | 2 | 1 756 | 3 422 304 | 11,4 |
| Parfois | 3 | 4 235 | 7 334 551 | 24,4 |
| Rarement | 4 | 3 328 | 5 465 580 | 18,2 |
| Jamais | 5 | 2 431 | 3 622 352 | 12,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 7 | 90 | 165 625 | 0,6 |
| Refus | 8 | 18 | 22 932 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 11 | 17 757 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : TMG_02 Longueur : 1.0 Position : 478

Nom de la question : TMG_Q02

Concept : Impact des responsabilités familiales sur le travail

Texte de la question : Au cours des 12 derniers mois, à quelle fréquence avez-vous trouvé difficile de vous

concentrer au travail à cause de vos responsabilités familiales?

Univers : WET_120 = 1 ou 2

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les soins donnés et reçus, 2012, adaptée à partir de WLB_Q20.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 125 | 256 832 | 0,9 |
| Souvent | 2 | 578 | 1 023 546 | 3,4 |
| Parfois | 3 | 3 006 | 5 148 064 | 17,1 |
| Rarement | 4 | 4 744 | 8 186 516 | 27,2 |
| Jamais | 5 | 3 754 | 6 146 393 | 20,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 7 | 86 | 171 470 | 0,6 |
| Refus | 8 | 16 | 22 603 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 15 | 19 265 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : TMG_03 Longueur : 1.0 Position : 479

Nom de la question : TMG_Q03

Concept : Satisfaction de l'équilibre entre l'emploi et la vie à la maison

Texte de la question : Dans quelle mesure [êtes/étiez]-vous satisfait de l'équilibre entre votre emploi et votre

vie à la maison?

Univers : WET_120 = 1 ou 2

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les soins donnés et reçus, 2012, adaptée à partir de SRC_Q10.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Très satisfait | 1 | 2 296 | 3 785 739 | 12,6 |
| Satisfait | 2 | 6 244 | 10 500 659 | 34,9 |
| Ni satisfait ni insatisfait | 3 | 2 385 | 4 260 188 | 14,2 |
| Insatisfait | 4 | 1 125 | 1 958 737 | 6,5 |
| Très insatisfait | 5 | 169 | 283 086 | 0,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 7 285 | 9 104 099 | 30,3 |
| Ne sait pas | 7 | 86 | 157 945 | 0,5 |
| Refus | 8 | 11 | 17 655 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 8 | 10 681 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SMG_01 Longueur : 1.0 Position : 480

Nom de la question : SMG_Q01

Concept : Stress dans la vie

Texte de la question : En pensant au niveau de stress dans votre vie, diriez-vous que la plupart de vos

journées sont...?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Bien-être et stress lié au manque de temps, 2010, question

MSS_110.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Pas du tout stressantes | 1 | 2 786 | 3 843 183 | 12,8 |
| Pas tellement stressantes | 2 | 5 326 | 7 634 100 | 25,4 |
| Un peu stressantes | 3 | 8 025 | 12 732 108 | 42,3 |
| Assez stressantes | 4 | 2 819 | 4 797 913 | 16,0 |
| Extrêmement stressantes | 5 | 537 | 858 900 | 2,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 98 | 192 979 | 0,6 |
| Refus | 8 | 6 | 6 929 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 12 | 12 676 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SMG_02 Longueur : 2.0 Position : 481

Nom de la question : SMG_Q02

Concept: Stress dans la vie - Source principale

Texte de la question : Quelle est votre principale source de stress?

Univers: SMG_01 NE 1

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Bien-être et stress lié au manque de temps, 2010, adaptée

à partir de MSS_Q130.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Le travail | 01 | 3 750 | 6 319 765 | 21,0 |
| Les inquiétudes au niveau financier | 02 | 3 514 | 5 453 156 | 18,1 |
| La famille | 03 | 3 134 | 3 969 494 | 13,2 |
| Les travaux scolaires | 04 | 733 | 2 221 312 | 7,4 |
| Vous n'avez pas assez de temps | 05 | 2 279 | 3 721 374 | 12,4 |
| Votre santé | 06 | 1 764 | 2 157 773 | 7,2 |
| Autre - Précisez | 07 | 1 328 | 1 919 866 | 6,4 |
| Enchaînement valide | 96 | 2 786 | 3 843 183 | 12,8 |
| Ne sait pas | 97 | 228 | 349 590 | 1,2 |
| Refus | 98 | 64 | 91 646 | 0,3 |
| Non déclaré | 99 | 29 | 31 630 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DOS_01 Longueur : 2.0 Position : 483

Nom de la question : DOS_Q01

Concept : Degré de satisfaction - Niveau de vie

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie « Pas du tout satisfait » et 10 signifie que vous

êtes « Entièrement satisfait » :)

Dans quelle mesure êtes-vous satisfait de votre niveau de vie?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Pas du tout satisfait | 00 | 157 | 211 118 | 0,7 |
| | 01 | 61 | 70 600 | 0,2 |
| | 02 | 155 | 224 255 | 0,7 |
| | 03 | 250 | 315 785 | 1,0 |
| | 04 | 410 | 603 469 | 2,0 |
| | 05 | 1 709 | 2 424 085 | 8,1 |
| | 06 | 1 412 | 2 166 228 | 7,2 |
| | 07 | 3 275 | 5 130 461 | 17,1 |
| | 80 | 5 545 | 8 521 405 | 28,3 |
| | 09 | 2 500 | 3 885 770 | 12,9 |
| Entièrement satisfait | 10 | 4 020 | 6 306 543 | 21,0 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 99 | 204 349 | 0,7 |
| Refus | 98 | 13 | 11 460 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 3 | 3 260 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DOS_02 Longueur : 2.0 Position : 485

Nom de la question : DOS_Q02

Concept : Degré de satisfaction - Santé

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie « Pas du tout satisfait » et 10 signifie que vous

êtes « Entièrement satisfait » :)

Dans quelle mesure êtes-vous satisfait de votre santé?

Univers : Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Pas du tout satisfait | 00 | 283 | 361 984 | 1,2 |
| | 01 | 128 | 143 568 | 0,5 |
| | 02 | 293 | 372 404 | 1,2 |
| | 03 | 470 | 658 263 | 2,2 |
| | 04 | 671 | 913 582 | 3,0 |
| | 05 | 1 913 | 2 570 549 | 8,5 |
| | 06 | 1 720 | 2 620 040 | 8,7 |
| | 07 | 3 468 | 5 514 522 | 18,3 |
| | 80 | 5 349 | 8 195 752 | 27,2 |
| | 09 | 2 630 | 4 286 647 | 14,3 |
| Entièrement satisfait | 10 | 2 575 | 4 224 185 | 14,0 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 91 | 197 708 | 0,7 |

Page 194 - 244

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Refus | 98 | 13 | 13 197 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 5 | 6 386 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DOS_03 Longueur : 2.0 Position : 487

Nom de la question : DOS_Q03

Concept : Degré de satisfaction - Accoplissement dans la vie

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie « Pas du tout satisfait » et 10 signifie que vous

êtes « Entièrement satisfait » :)

Dans quelle mesure êtes-vous satisfait de ce que vous avez accompli dans la vie?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Pas du tout satisfait | 00 | 243 | 310 730 | 1,0 |
| | 01 | 92 | 112 177 | 0,4 |
| | 02 | 244 | 362 644 | 1,2 |
| | 03 | 375 | 547 669 | 1,8 |
| | 04 | 473 | 780 980 | 2,6 |
| | 05 | 1 815 | 2 672 053 | 8,9 |
| | 06 | 1 694 | 2 735 407 | 9,1 |
| | 07 | 3 527 | 5 653 712 | 18,8 |
| | 08 | 5 285 | 8 088 012 | 26,9 |
| | 09 | 2 612 | 4 011 479 | 13,3 |
| Entièrement satisfait | 10 | 3 041 | 4 479 402 | 14,9 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 176 | 292 215 | 1,0 |
| Refus | 98 | 26 | 26 962 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 6 | 5 350 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DOS_04 Longueur : 2.0 Position : 489

Nom de la question : DOS_Q04

Concept : Degré de satisfaction - Relations personnelles

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie « Pas du tout satisfait » et 10 signifie que vous

êtes « Entièrement satisfait » :)

Dans quelle mesure êtes-vous satisfait de vos relations personnelles?

Univers: Tous les répondants

Nota:

| Source : | Nouvelle question. | | | | |
|-----------------------|--------------------|-------------|------------------|--------------------|----------|
| Catégories de réponse | | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
| Pas du tout satisfait | | 00 | 246 | 275 201 | 0,9 |
| | | 01 | 90 | 124 933 | 0,4 |
| İ | | 02 | 217 | 317 083 | 1,1 |
| Ì | | 03 | 299 | 424 701 | 1,4 |
| | | 04 | 386 | 562 501 | 1,9 |
| | | 05 | 1 287 | 1 823 392 | 6,1 |
| İ | | 06 | 1 191 | 1 845 113 | 6,1 |
| İ | | 07 | 2 463 | 4 049 441 | 13,5 |
| İ | | 08 | 4 858 | 7 683 217 | 25,5 |
| İ | | 09 | 3 278 | 5 150 872 | 17,1 |
| Entièrement satisfait | | 10 | 5 141 | 7 594 402 | 25,2 |
| Enchaînement valide | | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | | 97 | 123 | 204 479 | 0,7 |
| Refus | | 98 | 26 | 19 844 | 0,1 |
| Non déclaré | | 99 | 4 | 3 609 | 0,0 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DOS_05 Longueur : 2.0 Position : 491

Nom de la question : DOS_Q05

Concept : Degré de satisfaction - Apparence personnelle

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie « Pas du tout satisfait » et 10 signifie que vous

êtes « Entièrement satisfait » :)

Dans quelle mesure êtes-vous satisfait de votre apparence personnelle, tel que votre

poids, votre taille ou vos traits physiques?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Pas du tout satisfait | 00 | 212 | 251 455 | 0,8 |
| | 01 | 91 | 109 423 | 0,4 |
| | 02 | 242 | 329 094 | 1,1 |
| | 03 | 415 | 564 352 | 1,9 |
| | 04 | 657 | 997 179 | 3,3 |
| | 05 | 1 889 | 2 642 650 | 8,8 |
| | 06 | 1 955 | 2 854 760 | 9,5 |
| | 07 | 4 121 | 6 437 147 | 21,4 |
| | 80 | 5 281 | 8 215 124 | 27,3 |
| | 09 | 2 287 | 3 648 403 | 12,1 |
| Entièrement satisfait | 10 | 2 315 | 3 777 005 | 12,6 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 113 | 215 843 | 0,7 |
| Refus | 98 | 24 | 26 856 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 7 | 9 498 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DOS_06 Longueur : 2.0 Position : 493

Nom de la question : DOS_Q06

Concept : Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie « Pas du tout satisfait » et 10 signifie que vous

êtes « Entièrement satisfait » :)

Dans quelle mesure êtes-vous satisfait de votre sentiment de sécurité?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Pas du tout satisfait | 00 | 74 | 93 084 | 0,3 |
| | 01 | 35 | 43 022 | 0,1 |
| | 02 | 74 | 77 706 | 0,3 |
| İ | 03 | 131 | 191 013 | 0,6 |
| | 04 | 217 | 338 363 | 1,1 |
| | 05 | 877 | 1 230 298 | 4,1 |
| | 06 | 801 | 1 281 906 | 4,3 |
| | 07 | 2 049 | 3 295 542 | 11,0 |
| | 08 | 4 796 | 7 277 930 | 24,2 |
| | 09 | 4 253 | 6 629 130 | 22,0 |
| Entièrement satisfait | 10 | 6 168 | 9 381 976 | 31,2 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 111 | 214 748 | 0,7 |
| Refus | 98 | 18 | 16 377 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 5 | 7 693 | 0,0 |
| То | otal | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DOS_07 Longueur : 2.0 Position : 495

Nom de la question : DOS_Q07

Concept: Degré de satisfaction - Sentiment d'appartenance à la collectivité

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie « Pas du tout satisfait » et 10 signifie que vous

êtes « Entièrement satisfait » :)

Dans quelle mesure êtes-vous satisfait de votre sentiment d'appartenance à votre col-

lectivité?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Pas du tout satisfait | 00 | 269 | 358 840 | 1,2 |
| | 01 | 106 | 121 776 | 0,4 |
| | 02 | 256 | 323 715 | 1,1 |
| | 03 | 413 | 663 642 | 2,2 |
| İ | 04 | 495 | 785 545 | 2,6 |
| İ | 05 | 2 181 | 3 325 547 | 11,1 |
| | 06 | 1 835 | 2 921 841 | 9,7 |
| 1 | 07 | 3 310 | 5 393 519 | 17,9 |

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| | 08 | 4 793 | 7 299 913 | 24,3 |
| İ | 09 | 2 351 | 3 614 394 | 12,0 |
| Entièrement satisfait | 10 | 3 367 | 4 871 812 | 16,2 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 197 | 358 646 | 1,2 |
| Refus | 98 | 28 | 29 576 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 8 | 10 022 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DOS_08 Longueur : 2.0 Position : 497

Nom de la question : DOS_Q08

Concept : Degré de satisfaction - Temps disponible pour faire ce qu'on aime

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie « Pas du tout satisfait » et 10 signifie que vous

êtes « Entièrement satisfait » :)

Dans quelle mesure êtes-vous satisfait du temps dont vous disposez pour faire ce que

vous aimez?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Pas du tout satisfait | 00 | 287 | 396 911 | 1,3 |
| | 01 | 159 | 250 420 | 0,8 |
| | 02 | 503 | 802 651 | 2,7 |
| | 03 | 750 | 1 271 235 | 4,2 |
| | 04 | 1 030 | 1 821 573 | 6,1 |
| | 05 | 2 398 | 3 936 934 | 13,1 |
| | 06 | 2 160 | 3 578 003 | 11,9 |
| | 07 | 3 229 | 5 225 838 | 17,4 |
| | 80 | 4 012 | 5 897 121 | 19,6 |
| | 09 | 1 899 | 2 660 330 | 8,8 |
| Entièrement satisfait | 10 | 3 029 | 3 986 780 | 13,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 134 | 235 279 | 0,8 |
| Refus | 98 | 13 | 10 577 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 6 | 5 136 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DOS_09 Longueur : 2.0 Position : 499

Nom de la question : DOS_Q09

Concept : Degré de satisfaction - Qualité de l'environnement local

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie « Pas du tout satisfait » et 10 signifie que vous

êtes « Entièrement satisfait » :)

Dans quelle mesure êtes-vous satisfait de la qualité de votre environnement local tel

que l'accès à des espaces verts et à un air ou une eau de qualité?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Pas du tout satisfait | 00 | 105 | 135 168 | 0,4 |
| | 01 | 56 | 76 962 | 0,3 |
| | 02 | 106 | 154 205 | 0,5 |
| | 03 | 174 | 271 373 | 0,9 |
| | 04 | 310 | 467 716 | 1,6 |
| | 05 | 1 098 | 1 646 111 | 5,5 |
| | 06 | 1 101 | 1 786 468 | 5,9 |
| | 07 | 2 516 | 4 125 581 | 13,7 |
| | 80 | 4 936 | 7 645 990 | 25,4 |
| | 09 | 3 608 | 5 473 494 | 18,2 |
| Entièrement satisfait | 10 | 5 443 | 8 019 964 | 26,7 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 136 | 259 226 | 0,9 |
| Refus | 98 | 15 | 12 895 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 5 | 3 637 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DOS_10GR Longueur : 1.0 Position : 501

Nom de la question :

Concept : Degré de satisfaction - Vie au Canada

Texte de la question : (Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie « Pas du tout satisfait^E » et 10 signifie que

vous êtes « Entièrement satisfait^E » :) Dans quelle mesure êtes-vous satisfait^E de

votre vie au Canada?

Univers: BPR_16 = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Pas du tout satisfait | 1 | 15 | 24 181 | 0,1 |
| À peine satisfait | 2 | 39 | 65 178 | 0,2 |
| Plutôt satisfait | 3 | 184 | 365 030 | 1,2 |
| Généralement satisfait | 4 | 986 | 2 030 490 | 6,8 |
| Très satisfait | 5 | 2 127 | 4 104 509 | 13,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 16 226 | 23 410 754 | 77,8 |
| Ne sait pas | 7 | 26 | 70 441 | 0,2 |
| Refus | 8 | 3 | 4 175 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 4 030 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DOS_11 Longueur : 1.0 Position : 502

Nom de la question : DOS_Q11

Concept: Expérience au Canada

Texte de la question : Dans l'ensemble, comment décririez-vous votre expérience au Canada jusqu'à main-

tenant?

Univers: RECIMM = 1

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Beaucoup mieux que prévu | 1 | 300 | 753 754 | 2,5 |
| Un peu mieux que prévu | 2 | 223 | 448 928 | 1,5 |
| À peu près comme prévu | 3 | 221 | 459 694 | 1,5 |
| Un peu moins bien que prévu | 4 | 60 | 127 174 | 0,4 |
| Bien pire que prévu | 5 | 10 | 19 419 | 0,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 783 | 28 227 991 | 93,8 |
| Ne sait pas | 7 | 11 | 40 287 | 0,1 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 1 | 1 542 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : SLM_01 Longueur : 2.0 Position : 503

Nom de la question : SLM_Q01

Concept : Sentiment à l'égard de la vie en général

Texte de la question : Sur une échelle de 0 à 10, où 0 signifie "Très insatisfait" et 10 signifie "Très satisfait",

quel sentiment éprouvez-vous présentement à l'égard de votre vie en général?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Très insatisfait | 00 | 98 | 116 049 | 0,4 |
| | 01 | 53 | 52 054 | 0,2 |
| | 02 | 108 | 136 257 | 0,5 |
| | 03 | 211 | 318 835 | 1,1 |
| | 04 | 287 | 427 396 | 1,4 |
| | 05 | 1 037 | 1 511 797 | 5,0 |
| | 06 | 1 195 | 1 888 255 | 6,3 |
| | 07 | 3 443 | 5 438 321 | 18,1 |
| | 80 | 6 263 | 9 703 510 | 32,3 |
| | 09 | 3 310 | 5 167 127 | 17,2 |
| Très satisfait | 10 | 3 456 | 5 068 547 | 16,9 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 106 | 207 685 | 0,7 |
| Refus | 98 | 19 | 18 713 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 23 | 24 242 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : OPP_01 Longueur : 1.0 Position : 505

Nom de la question : OPP_Q01

Concept : Niveau de vie de votre ménage actuel

Texte de la question : Comment le niveau de vie de votre ménage actuel se compare-t-il à celui du ménage

où vous avez grandi?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: National Survey of Household Expenses - Self-Reported Well-being Module (Mexico),

2012, adaptée à partir de Q49.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Meilleur | 1 | 10 617 | 14 973 539 | 49,8 |
| À peu près le même | 2 | 6 212 | 9 378 576 | 31,2 |
| Inférieur | 3 | 1 582 | 2 396 328 | 8,0 |
| Vous vivez encore dans le ménage où vous avez grandi | 4 | 954 | 2 919 756 | 9,7 |
| Vous n'avez pas grandi dans un ménage | 5 | 63 | 94 574 | 0,3 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 154 | 278 287 | 0,9 |
| Refus | 8 | 20 | 28 878 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 7 | 8 852 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : OPP_02 Longueur : 1.0 Position : 506

Nom de la question : OPP_Q02

Concept : Possibilités d'éducation

Texte de la question : Diriez-vous avoir eu de meilleures, à peu près les mêmes ou de moins bonnes possi-

bilités d'éducation que celles de vos parents ou des gens qui vous ont élevé?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: National Survey of Household Expenses - Self-Reported Well-being Module (Mexico),

2012, adaptée à partir de Q50.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Meilleures | 1 | 15 220 | 22 641 450 | 75,3 |
| À peu près les mêmes | 2 | 3 789 | 6 468 092 | 21,5 |
| Moins bonnes | 3 | 405 | 641 239 | 2,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 167 | 290 121 | 1,0 |
| Refus | 8 | 16 | 26 274 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 12 | 11 613 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : OPP_03 Longueur : 1.0 Position : 507

Nom de la question : OPP_Q03

Concept : Possibilités d'emploi

Texte de la question : Diriez-vous avoir eu de meilleures, à peu près les mêmes ou de moins bonnes possi-

bilités d'emploi au Canada que celles de vos parents ou des gens qui vous ont élevé?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: National Survey of Household Expenses - Self-Reported Well-being Module (Mexico),

2012, adaptée à partir de Q51.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Meilleures | 1 | 11 414 | 16 249 300 | 54,0 |
| À peu près les mêmes | 2 | 5 521 | 9 028 688 | 30,0 |
| Moins bonnes | 3 | 2 239 | 4 022 114 | 13,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 377 | 708 818 | 2,4 |
| Refus | 8 | 27 | 35 624 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 31 | 34 245 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : OPP_04 Longueur : 1.0 Position : 508

Nom de la question : OPP_Q04

Concept: Possibilités d'acquérir des biens

Texte de la question : Diriez-vous avoir eu de meilleures, à peu près les mêmes ou de moins bonnes possibil-

ités d'acquérir des biens, tels une maison, une entreprise ou un terrain, que celles de

vos parents ou des gens qui vous ont élevé?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: National Survey of Household Expenses - Self-Reported Well-being Module (Mexico),

2012, adaptée à partir de Q52.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Meilleures | 1 | 9 408 | 13 183 007 | 43,8 |
| À peu près les mêmes | 2 | 5 721 | 8 682 858 | 28,9 |
| Moins bonnes | 3 | 4 080 | 7 440 565 | 24,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 351 | 702 046 | 2,3 |
| Refus | 8 | 28 | 43 627 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 21 | 26 685 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : OPP_05 Longueur : 1.0 Position : 509

Nom de la question : OPP_Q05

Concept : Possibilités de loisirs et activités récréatives

Texte de la question : Diriez-vous avoir eu de meilleures, à peu près les mêmes ou de moins bonnes possi-

bilités de loisirs et activités récréatives, que celles de vos parents ou des gens qui vous

ont élevé?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Meilleures | 1 | 12 897 | 18 870 138 | 62,7 |
| À peu près les mêmes | 2 | 5 203 | 8 589 239 | 28,6 |
| Moins bonnes | 3 | 1 278 | 2 215 299 | 7,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 204 | 369 203 | 1,2 |
| Refus | 8 | 16 | 21 547 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 11 | 13 363 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : OPP_06 Longueur : 1.0 Position : 510

Nom de la question : OPP_Q06

Concept: Perspectives d'avenir - 5 prochaines années

Texte de la question : Dans l'ensemble, pensez-vous que vos perspectives d'avenir vont s'améliorer, empirer

ou bien rester à peu près les mêmes au cours des 5 prochaines années?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| S'améliorer | 1 | 7 714 | 14 372 094 | 47,8 |
| Empirer | 2 | 1 842 | 2 369 907 | 7,9 |
| Rester à peu près les mêmes | 3 | 9 639 | 12 739 080 | 42,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 375 | 547 871 | 1,8 |
| Refus | 8 | 24 | 24 891 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 15 | 24 945 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LAS_01 Longueur : 1.0 Position : 511

Nom de la question : LAS_Q01

Concept: La vie dans un an

Texte de la question : Face à l'avenir, pensez-vous que votre vie sera plus facile, plus difficile ou à peu près la

même dans un an?

Nota:

Source: Perception of Quality of Urban Life (Chile), 2007, adaptée à partir de Q19.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Plus facile | 1 | 3 161 | 5 576 719 | 18,5 |
| Plus difficile | 2 | 2 891 | 4 814 879 | 16,0 |
| À peu près la même | 3 | 13 170 | 19 128 289 | 63,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 353 | 533 378 | 1,8 |
| Refus | 8 | 23 | 16 909 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 11 | 8 615 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LAS_02 Longueur : 2.0 Position : 512

Nom de la question : LAS_Q02

Concept: Facteurs qui affecteront la vie dans un an

Texte de la question : À votre avis, quelle sera la principale raison pour laquelle votre vie sera plus facile ou

plus difficile dans un an?

Univers: LAS_01 NE 3

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Vos conditions de travail | 01 | 1 007 | 1 953 668 | 6,5 |
| Votre santé | 02 | 1 185 | 1 487 782 | 4,9 |
| Votre situation financière | 03 | 1 948 | 3 401 992 | 11,3 |
| Votre situation familiale ou personnelle | 04 | 1 068 | 1 871 907 | 6,2 |
| L'administration publique | 05 | 329 | 479 414 | 1,6 |
| Des enjeux sociaux | 06 | 80 | 156 698 | 0,5 |
| Autre - Précisez | 07 | 584 | 1 159 694 | 3,9 |
| Enchaînement valide | 96 | 13 170 | 19 128 289 | 63,6 |
| Ne sait pas | 97 | 205 | 395 833 | 1,3 |
| Refus | 98 | 26 | 29 413 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 7 | 14 099 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LAS_03 Longueur : 1.0 Position : 514

Nom de la question : LAS_Q03

Concept: Situation financière dans un an

Texte de la question : Pensez-vous que votre situation financière sera meilleure, à peu près la même ou pire

dans un an?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: National Survey of Consumer Confidence (Méxique), 2010, adaptée à partir de Q2.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Meilleure | 1 | 4 858 | 9 008 433 | 29,9 |
| À peu près la même | 2 | 12 415 | 17 547 629 | 58,3 |
| Pire | 3 | 2 042 | 3 000 308 | 10,0 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 264 | 488 004 | 1,6 |
| Refus | 8 | 18 | 19 576 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 12 | 14 839 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LAS_04 Longueur : 2.0 Position : 515

Nom de la question : LAS_Q04

Concept: Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an

Texte de la question : À votre avis, quel facteur aura le plus grand impact sur votre situation financière au

cours de l'année à venir?

Univers: Tous les répondants

Nota: Quelques catégories de réponse ont été abrégées en raison des restrictions d'espace.

Le texte complet est comme suit :

06 Les impôts ou autres politiques des différentes administrations publiques

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Votre revenu | 01 | 7 800 | 13 122 025 | 43,6 |
| Vos investissements | 02 | 1 864 | 2 541 920 | 8,5 |
| Votre logement | 03 | 1 215 | 2 009 164 | 6,7 |
| Votre santé | 04 | 1 877 | 2 356 347 | 7,8 |
| Votre famille | 05 | 1 231 | 2 157 790 | 7,2 |
| Les impôts ou autres politiques des | 06 | 3 268 | 4 184 475 | 13,9 |
| différentes administr | | | | |
| Autre - Précisez | 07 | 1 332 | 2 187 290 | 7,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 857 | 1 277 292 | 4,2 |
| Refus | 98 | 112 | 153 342 | 0,5 |
| Non déclaré | 99 | 53 | 89 144 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RES_01 Longueur : 1.0 Position : 517

Nom de la question : RES_Q01

Concept : Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie

Texte de la question : En pensant à votre vie en général, à quelle fréquence diriez-vous que :

Vous avez suffisamment d'énergie pour relever les défis de la vie?

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 4 874 | 7 595 529 | 25,3 |
| Souvent | 2 | 9 087 | 14 211 698 | 47,2 |
| Parfois | 3 | 4 501 | 6 678 235 | 22,2 |
| Rarement | 4 | 800 | 1 057 847 | 3,5 |
| Jamais | 5 | 193 | 268 523 | 0,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 134 | 244 137 | 0,8 |
| Refus | 8 | 17 | 19 561 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 3 260 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RES_02 Longueur : 1.0 Position : 518

Nom de la question : RES_Q02

Concept : Perception positive de l'avenir

Texte de la question : (À quelle fréquence diriez-vous que :)

Vous avez une perception positive de l'avenir?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 6 228 | 9 846 372 | 32,7 |
| Souvent | 2 | 8 065 | 12 546 340 | 41,7 |
| Parfois | 3 | 4 048 | 5 948 387 | 19,8 |
| Rarement | 4 | 773 | 1 023 563 | 3,4 |
| Jamais | 5 | 256 | 321 630 | 1,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 208 | 350 882 | 1,2 |
| Refus | 8 | 28 | 38 353 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 3 260 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RES_03 Longueur : 1.0 Position : 519

Nom de la question : RES_Q03

Concept : Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis

Texte de la question : (À quelle fréquence diriez-vous que :)

Vous avez confiance en vos capacités, même lorsque vous devez faire face à des dé-

fis?

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 6 777 | 10 767 054 | 35,8 |
| Souvent | 2 | 8 858 | 13 396 492 | 44,5 |
| Parfois | 3 | 3 266 | 4 919 848 | 16,4 |
| Rarement | 4 | 380 | 532 430 | 1,8 |
| Jamais | 5 | 130 | 161 356 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 176 | 283 982 | 0,9 |
| Refus | 8 | 18 | 12 526 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 5 100 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RES_04 Longueur : 1.0 Position : 520

Nom de la question : RES_Q04

Concept : Capacité d'admettre qu'on a mal agi

Texte de la question : (À quelle fréquence diriez-vous que :)

Vous êtes capable d'admettre que vous avez fait quelque chose de mal?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 8 652 | 12 857 024 | 42,7 |
| Souvent | 2 | 7 546 | 11 751 233 | 39,1 |
| Parfois | 3 | 2 734 | 4 400 426 | 14,6 |
| Rarement | 4 | 297 | 452 565 | 1,5 |
| Jamais | 5 | 209 | 341 449 | 1,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 148 | 257 086 | 0,9 |
| Refus | 8 | 21 | 17 361 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 2 | 1 645 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RES_05 Longueur : 1.0 Position : 521

Nom de la question : RES_Q05

Concept: Avoir un but à atteindre dans la vie

Texte de la question : (À quelle fréquence diriez-vous que :)

Vous avez un but à atteindre dans la vie?

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 8 044 | 12 735 625 | 42,3 |
| Souvent | 2 | 7 169 | 11 003 963 | 36,6 |
| Parfois | 3 | 3 314 | 4 831 779 | 16,1 |
| Rarement | 4 | 663 | 879 237 | 2,9 |
| Jamais | 5 | 226 | 317 554 | 1,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 166 | 285 987 | 1,0 |
| Refus | 8 | 24 | 21 383 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 3 260 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RES 06 Longueur : 1.0 Position : 522

Nom de la question : RES_Q06

Concept: Avoir des gens sur qui compter

Texte de la question : (À quelle fréquence diriez-vous que :)

Vous pouvez compter sur des personnes pour vous aider lorsque vous en avez vrai-

ment besoin?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Enquête sur la santé dans les collectivités canadiennes - Composante annuelle, 2013,

adaptée à partir de SPS_Q01.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 10 434 | 16 085 274 | 53,5 |
| Souvent | 2 | 5 573 | 8 377 109 | 27,9 |
| Parfois | 3 | 2 580 | 4 099 472 | 13,6 |
| Rarement | 4 | 645 | 956 023 | 3,2 |
| Jamais | 5 | 243 | 327 717 | 1,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 117 | 219 295 | 0,7 |
| Refus | 8 | 13 | 9 168 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 4 730 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RES_07 Longueur : 1.0 Position : 523

Nom de la question : RES_Q07

Concept : Capacité de rebondir rapidement

Texte de la question : (À quelle fréquence diriez-vous que :)

Vous êtes capable de rebondir rapidement après une épreuve?

Univers : Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 6 493 | 9 951 790 | 33,1 |
| Souvent | 2 | 8 474 | 13 003 462 | 43,2 |
| Parfois | 3 | 3 887 | 5 996 086 | 19,9 |
| Rarement | 4 | 407 | 613 479 | 2,0 |
| Jamais | 5 | 109 | 134 725 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 211 | 345 613 | 1,1 |
| Refus | 8 | 25 | 30 374 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 3 260 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RES_08 Longueur : 1.0 Position : 524

Nom de la question : RES_Q08

Concept: Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie

Texte de la question : Lorsque des choses difficiles se produisent dans votre vie, à quelle fréquence diriez-

vous que :

Vous avez appris quelque chose de ces expériences?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 9 396 | 14 521 229 | 48,3 |
| Souvent | 2 | 7 296 | 11 282 547 | 37,5 |
| Parfois | 3 | 2 454 | 3 612 764 | 12,0 |
| Rarement | 4 | 196 | 247 194 | 0,8 |
| Jamais | 5 | 84 | 124 103 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 158 | 267 581 | 0,9 |
| Refus | 8 | 21 | 18 206 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 5 165 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RES_09 Longueur : 1.0 Position : 525

Nom de la question : RES_Q09

Concept : Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose

Texte de la question : (Lorsque des choses difficiles se produisent dans votre vie, à quelle fréquence diriez-

vous que :)

Vous avez de la difficulté à accepter ces épreuves et à passer à autre chose?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 1 265 | 1 944 805 | 6,5 |
| Souvent | 2 | 2 894 | 4 401 596 | 14,6 |
| Parfois | 3 | 7 560 | 11 444 157 | 38,0 |
| Rarement | 4 | 5 303 | 8 185 631 | 27,2 |
| Jamais | 5 | 2 323 | 3 684 085 | 12,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 227 | 382 361 | 1,3 |
| Refus | 8 | 33 | 30 989 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 5 165 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RES_10 Longueur : 1.0 Position : 526

Nom de la question : RES_Q10

Concept : Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves

Texte de la question : (Lorsque des choses difficiles se produisent dans votre vie, à quelle fréquence diriez-

vous que :)

Vous êtes en mesure de continuer à faire votre vie comme à la normale?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Nouvelle question.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Toujours | 1 | 6 426 | 9 584 333 | 31,9 |
| Souvent | 2 | 8 633 | 13 436 363 | 44,7 |
| Parfois | 3 | 3 720 | 5 711 005 | 19,0 |
| Rarement | 4 | 455 | 733 884 | 2,4 |
| Jamais | 5 | 137 | 209 250 | 0,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 202 | 368 568 | 1,2 |
| Refus | 8 | 32 | 30 221 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 5 165 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : PSC_01 Longueur : 1.0 Position : 527

Nom de la question : PSC_Q01

Concept: Classe sociale

Texte de la question : Les gens se décrivent parfois comme appartenant à une classe sociale en particulier.

Vous diriez que vous appartenez à quelle classe?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête mondiale sur les valeurs, 2005, adaptée à partir de V272.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|------------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| La classe supérieure | 1 | 233 | 431 106 | 1,4 |
| La classe moyenne supérieure | 2 | 3 321 | 5 570 094 | 18,5 |
| La classe moyenne | 3 | 12 230 | 18 430 544 | 61,3 |
| La classe moyenne inférieure | 4 | 2 749 | 4 088 819 | 13,6 |
| La classe inférieure | 5 | 628 | 868 456 | 2,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 312 | 530 906 | 1,8 |
| Refus | 8 | 118 | 129 717 | 0,4 |
| Non déclaré | 9 | 18 | 29 146 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DOR_120 Longueur : 1.0 Position : 528

Nom de la question : DOR_Q120

Concept: Logement - Propriétaire/Locataire

Texte de la question : Est-ce que vous ou un membre de votre ménage êtes propriétaire ou locataire de votre

habitation?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Enquête sociale générale, Les soins donnés et reçus, 2012, adaptée à partir de DOR_Q119.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|------------------|--------------------|----------|
| Propriétaire, même si elle n'est pas totalement payée | 1 | 14 818 | 22 955 529 | 76,3 |
| Locataire, même si aucun loyer en argent n'est versé | 2 | 4 631 | 6 820 566 | 22,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 91 | 210 922 | 0,7 |
| Refus | 8 | 26 | 27 597 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 43 | 64 175 | 0,2 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DWELC Longueur : 1.0 Position : 529

Nom de la question :

Concept : Genre de logement du répondant

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Autre inclut une maison jumelée ou double, une maison en rangée, un duplex, une

roulotte ou une maison mobile

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée à

partir de DOR_Q110.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|------------------|--------------------|----------|
| Une maison individuelle | 1 | 12 509 | 19 456 804 | 64,7 |
| Appartement dans un immeuble de moins de 5 étages | 2 | 2 348 | 2 995 819 | 10,0 |
| Appartement dans un immeuble de 5 étages ou plus | 3 | 1 305 | 1 950 894 | 6,5 |
| Autre | 4 | 3 337 | 5 463 698 | 18,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 69 | 154 565 | 0,5 |
| Refus | 8 | 20 | 28 305 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 21 | 28 704 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LRD_10 Longueur : 2.0 Position : 530

Nom de la question : LRD_Q10

Concept : Période de temps dans le logement

Texte de la question : Depuis combien de temps vivez-vous dans cette résidence?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Les soins donnés et reçus, 2012, question DOR_Q210.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------|-------------|------------------|--------------------|----------|
| Moins de 6 mois | 01 | 792 | 1 441 082 | 4,8 |
| 6 mois à moins d'un an | 02 | 691 | 1 191 756 | 4,0 |
| 1 an à moins de 3 ans | 03 | 2 665 | 4 463 202 | 14,8 |
| 3 ans à moins de 5 ans | 04 | 2 292 | 3 629 893 | 12,1 |
| 5 ans à moins de 10 ans | 05 | 3 559 | 5 516 188 | 18,3 |
| 10 ans et plus | 06 | 9 502 | 13 627 485 | 45,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 83 | 180 920 | 0,6 |
| Refus | 98 | 20 | 21 558 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 5 | 6 704 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DSQ_30 Longueur : 1.0 Position : 532

Nom de la question : DSQ_Q30

Concept : Douleur récurrente

Texte de la question : Avez-vous aussi des périodes de douleur qui reviennent de temps à autre?

Univers: (DSQ_12 = 1, 2, DK, RF ou NS) et (DSQ_15 = 1, 2, DK, RF ou NS) et (DSQ_17 = 1, 2,

DK, RF ou NS) et (DSQ_01 = 2, 3, 4, DK ou NS) ou (DSQ_05 = 2, 3, 4, DK ou NS) ou (DSQ_09 = 2, 3, 4, DK ou NS) ou (DSQ_18 = 2, 3, 4, DK ou NS) ou (DSQ_25 = 2,

ou 4) ou (DSQ 28 = 3, 4, ou 5)

Nota:

Source: Enquête canadienne sur l'incapacité, 2012, question DSQ_Q22.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 2 621 | 3 690 386 | 12,3 |
| Non | 2 | 1 599 | 2 326 500 | 7,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 15 383 | 24 055 835 | 80,0 |
| Ne sait pas | 7 | 2 | 351 | 0,0 |
| Refus | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 9 | 4 | 5 716 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : DSQ_31 Longueur : 1.0 Position : 533

Nom de la question : DSQ_Q31

Concept: Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente

Texte de la question : À quelle fréquence cette douleur limite-t-elle vos activités?

Univers: DSQ_29 = 1 ou DSQ_30 = 1

Nota:

Source: Enquête canadienne sur l'incapacité, 2012, question DSQ_Q23.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Jamais | 1 | 395 | 508 660 | 1,7 |
| Rarement | 2 | 945 | 1 327 310 | 4,4 |
| Parfois | 3 | 1 185 | 1 675 115 | 5,6 |
| Souvent | 4 | 204 | 302 823 | 1,0 |
| Toujours | 5 | 79 | 127 430 | 0,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 16 794 | 26 128 157 | 86,9 |
| Ne sait pas | 7 | 3 | 5 258 | 0,0 |
| Refus | 8 | 1 | 283 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 3 | 3 754 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : ESC1_01 Longueur : 1.0 Position : 534

Nom de la question :

Concept : Éducation - Fréquentation scolaire

Texte de la question : Fréquentez-vous actuellement une école, un collège, un cégep ou une université?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 1 504 | 4 142 701 | 13,8 |
| Non | 2 | 17 982 | 25 699 729 | 85,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 69 | 155 054 | 0,5 |
| Refus | 8 | 12 | 13 412 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 42 | 67 892 | 0,2 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : EDE_01 Longueur : 1.0 Position : 535

Nom de la question :

Concept: Éducation - Type d'établissement d'enseignement

Texte de la question : Quel type d'établissement d'enseignement fréquentez-vous/avez-vous fréquenté?

Univers : ESC1_01 = 1

Nota:

Source : Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Primaire/Intermédiaire/Secondaire | 1 | 381 | 1 144 617 | 3,8 |
| École de métiers, collège | 2 | 438 | 1 181 944 | 3,9 |
| Université | 3 | 691 | 1 827 028 | 6,1 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 026 | 25 788 655 | 85,7 |
| Ne sait pas | 7 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 8 | 2 | 2 030 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 71 | 134 514 | 0,4 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : EDE_02 Longueur : 1.0 Position : 536

Nom de la question : EDE_Q02

Concept : Éducation - Statut d'étudiant

Texte de la question : [Êtes-vous/Étiez-vous] inscrit comme un... ?

Univers: ESC1_01 = 1

Nota:

Source : Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Étudiant à temps plein | 1 | 1 120 | 3 374 087 | 11,2 |
| Étudiant à temps partiel | 2 | 370 | 742 803 | 2,5 |
| Étudiant à la fois à temps plein et à temps partiel | 3 | 26 | 47 216 | 0,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 18 087 | 25 902 986 | 86,1 |
| Ne sait pas | 7 | 3 | 4 967 | 0,0 |

Page 214 - 244

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Refus | 8 | 1 | 1 576 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 2 | 5 155 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : EDE_05 Longueur : 2.0 Position : 537

Nom de la question : EDE_Q05

Concept : Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire

Texte de la question : Dans quelle province ou quel territoire?

Univers: EHG3_01 NE 1 ou RF et BPPCODE = 11124 (Canada)

Nota:

Source: Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Terre-Neuve-et-Labrador | 10 | 990 | 407 418 | 1,4 |
| Île-du-Prince-Édouard | 11 | 365 | 97 007 | 0,3 |
| Nouvelle-Écosse | 12 | 1 036 | 716 428 | 2,4 |
| Nouveau-Brunswick | 13 | 958 | 524 955 | 1,7 |
| Québec | 24 | 2 534 | 5 367 989 | 17,8 |
| Ontario | 35 | 3 928 | 8 254 330 | 27,4 |
| Manitoba | 46 | 950 | 843 928 | 2,8 |
| Saskatchewan | 47 | 1 000 | 722 257 | 2,4 |
| Alberta | 48 | 1 223 | 2 223 133 | 7,4 |
| Colombie-Britannique | 59 | 1 490 | 2 371 938 | 7,9 |
| Yukon | 60 | 0 | 0 | 0 |
| Territoires du Nord-Ouest | 61 | 6 | 5 379 | 0,0 |
| Nunavut | 62 | 2 | 1 792 | 0,0 |
| Enchaînement valide | 96 | 5 122 | 8 531 290 | 28,4 |
| Ne sait pas | 97 | 2 | 6 662 | 0,0 |
| Refus | 98 | 1 | 602 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 2 | 3 680 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : EDE_06GR Longueur : 2.0 Position : 539

Nom de la question :

Concept : Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études

Texte de la question : En quelle année ^AVEZ-^VOUS_T complété ^VOTRE1 plus haut certificat, diplôme ou

grade?

Univers: EHG3_01 NE 1 ou RF

Nota:

Source : Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|-------------|-----------|--------------------|----------|
| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
| Avant 1960 | 01 | 822 | 899 476 | 3,0 |
| 1960 à 1969 | 02 | 1 564 | 1 536 345 | 5,1 |
| 1970 à 1979 | 03 | 2 614 | 2 935 602 | 9,8 |
| 1980 à 1989 | 04 | 2 595 | 3 723 929 | 12,4 |
| 1990 à 1999 | 05 | 2 811 | 4 226 620 | 14,1 |
| 2000 à 2009 | 06 | 3 165 | 5 250 334 | 17,5 |
| 2010 à 2016 | 07 | 2 602 | 6 301 700 | 21,0 |
| Enchaînement valide | 96 | 2 844 | 4 327 006 | 14,4 |
| Ne sait pas | 97 | 521 | 776 039 | 2,6 |
| Refus | 98 | 17 | 20 215 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 54 | 81 522 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : EDE_CAN Longueur : 1.0 Position : 541

Nom de la question :

Concept : Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement

Texte de la question : Dans quel pays était l'établissement qui vous a accordé votre plus haut certificat,

diplôme ou grade?

Univers: EHG3_01 NE 1 ou RF

Nota:

Source : Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Canada | 1 | 14 487 | 21 547 498 | 71,6 |
| Hors du Canada | 2 | 2 124 | 3 875 078 | 12,9 |
| Enchaînement valide | 6 | 2 844 | 4 327 006 | 14,4 |
| Ne sait pas | 7 | 77 | 173 149 | 0,6 |
| Refus | 8 | 4 | 5 290 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 73 | 150 767 | 0,5 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : EDE_MFS Longueur : 2.0 Position : 542

Nom de la question :

Concept : Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade

Texte de la question : Quel était le principal domaine d'études pour le plus haut certificat, diplôme ou grade

que vous avez obtenu?

Univers: EHG3_01 NE 1 ou RF

Nota: Pour trouver les principal domaine d'études associés avec les codes, veuillez voir

l'annexe E du guide de l'utilisateur.

| Source : | Contenu harmonisé. | | | | |
|-----------------------|--------------------|---------|-----------|--------------------|----------|
| Catégories de réponse | | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
| Code | | 01 - 13 | 16 086 | 24 646 018 | 81,9 |
| Enchaînement valide | | 96 | 2 844 | 4 327 006 | 14,4 |
| Ne sait pas | | 97 | 240 | 470 191 | 1,6 |
| Refus | | 98 | 55 | 64 089 | 0,2 |
| Non déclaré | | 99 | 384 | 571 484 | 1,9 |
| | Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |
| | | | | | |

Nom de la variable : EHG3_01 Longueur : 2.0 Position : 544

Nom de la question :

Concept : Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade

Texte de la question : Quel est le plus haut certificat, diplôme ou grade que vous avez obtenu?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source : Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Sans diplôme d'études secondaires ou équivalent | 01 | 2 808 | 4 285 485 | 14,2 |
| Diplôme études second./certif. équivalence études second. | 02 | 4 749 | 7 587 780 | 25,2 |
| Certificat ou diplôme d'une école de métiers | 03 | 1 660 | 2 415 441 | 8,0 |
| Certificat/diplôme Collège/Cégep/Autre établis. non univers. | 04 | 4 045 | 5 988 979 | 19,9 |
| Certifi./diplôme universitaire au-dessous du niveau du bac | 05 | 857 | 1 215 564 | 4,0 |
| Baccalauréat (p. ex. B.A., B.Sc., LL.B.) | 06 | 3 471 | 5 438 339 | 18,1 |
| Certifi./diplôme/grade univers. au-dessus du niveau du bac | 07 | 1 827 | 2 787 489 | 9,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 93 | 200 291 | 0,7 |
| Refus | 98 | 32 | 33 930 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 67 | 125 491 | 0,4 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : EOP_200 Longueur : 2.0 Position : 546

Nom de la question : EOP_Q200

Concept: Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire

Texte de la question : Quel est le niveau de scolarité le plus élevé que votre [conjoint/conjointe/conjoint ou

conjointe] a atteint?

Univers: MARSTAT = 01 ou 02

Nota: Cette question n'a pas été systématiquement demandée à la population cible.

Source : Enquête sociale générale, Identité sociale, 2013, question EOP_Q200.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|---|------|-----------|--------------------|----------|
| Sans diplôme d'études secondaires ou équivalent | 01 | 1 112 | 1 702 988 | 5,7 |
| Diplôme études second./certif. équivalence études second. | 02 | 2 463 | 3 787 963 | 12,6 |
| Certificat ou diplôme d'une école de métiers | 03 | 875 | 1 280 174 | 4,3 |
| Certificat/diplôme Collège/Cégep/Autre établis. non univers. | 04 | 1 894 | 3 376 618 | 11,2 |
| Certifi./diplôme universitaire au-dessous du niveau du bac | 05 | 487 | 888 927 | 3,0 |
| Baccalauréat (p. ex. B.A., B.Sc., LL.B.) | 06 | 1 843 | 3 145 806 | 10,5 |
| Certifi./diplôme/grade univers. au-dessus du niveau du bac | 07 | 1 116 | 1 805 257 | 6,0 |
| Enchaînement valide | 96 | 8 392 | 11 818 378 | 39,3 |
| Ne sait pas | 97 | 120 | 209 165 | 0,7 |
| Refus | 98 | 20 | 13 486 | 0,0 |
| Non déclaré | 99 | 1 287 | 2 050 027 | 6,8 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RELIGFLG Longueur : 1.0 Position : 548

Nom de la question :

Concept: Indicateur d'appartenance religieuse

Texte de la question :

Univers: Tous les répondents

Nota : Cette variable dérivée indique si le répondant a une appartenance religieuse.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, derivée à

partir de RELIGCDH.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Appartenance religieuse | 1 | 15 316 | 22 621 436 | 75,2 |
| Aucune appartenance religieuse | 2 | 3 911 | 6 804 551 | 22,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 201 | 385 423 | 1,3 |
| Refus | 8 | 115 | 158 856 | 0,5 |
| Non déclaré | 9 | 66 | 108 523 | 0,4 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : RLR_110 Longueur : 1.0 Position : 549

Nom de la question : RLR_Q110

Concept : Importance des convictions religieuses ou spirituelles

Texte de la question : Quelle importance les convictions religieuses ou spirituelles ont-elles dans la façon dont

vous vivez votre vie?

Univers: Tous les répondants

Nota:

Source: Enquête sociale générale, Identité sociale, 2013, adaptée à partir de RLR_Q110.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Très importantes | 1 | 5 694 | 8 085 947 | 26,9 |
| Assez importantes | 2 | 6 020 | 8 457 238 | 28,1 |
| Pas très importantes | 3 | 3 751 | 6 226 178 | 20,7 |
| Pas importantes du tout | 4 | 3 886 | 6 869 418 | 22,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 161 | 312 011 | 1,0 |
| Refus | 8 | 59 | 77 533 | 0,3 |
| Non déclaré | 9 | 38 | 50 463 | 0,2 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : AMB_01 Longueur : 1.0 Position : 550

Nom de la question : AMB Q01

Concept: Groupe autochtone - Répondant

Texte de la question : Étes-vous un Autochtone, c'est-à-dire, Première Nation, Métis ou Inuk (Inuit)? Première

Nation comprend les Indiens avec statut et les Indiens sans statut.

Univers : BPRCODE = 11124, 11840, 21276 ou 11304

Nota: Cette question a été posée aux répondants nés au Canada (BPRCODE = 11124), aux

États-Unis (BPRCODE = 11840), en Allemagne (BPRCODE = 21276) ou au Groenland

(BPRCODE = 11304).

Source: Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Oui | 1 | 797 | 1 080 638 | 3,6 |
| Non | 2 | 15 156 | 21 600 219 | 71,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 3 547 | 7 245 440 | 24,1 |
| Ne sait pas | 7 | 68 | 110 050 | 0,4 |
| Refus | 8 | 21 | 18 881 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 20 | 23 560 | 0,1 |
| Tot | al | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : AIP_01 Longueur : 1.0 Position : 551

Nom de la question : AIP_Q01

Concept: Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire

Texte de la question : Est-ce que votre conjoint(e)/partenaire est Autochtone (c'est-à-dire, Première Nation,

Métis ou Inuk (Inuit))?

Univers: (BPPCODE = 11124, 11840, 21276) ou (11304 et MARSTAT = 01 ou 02)

Nota: Cette question a été posée aux répondants nés au Canada (BPPCODE = 11124), aux

États-Unis (BPPCODE = 11840), en Allemagne (BPPCODE = 21276) ou au Groenland

(BPPCODE = 11304).

Cette question n'a pas été systématiquement demandée à la population cible.

Source : Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | % |
|-----------------------|------|------------------|--------------------|-------|
| Oui | 1 | 287 | 393 068 | 1,3 |
| Non | 2 | 7 763 | 11 683 600 | 38,8 |
| Enchaînement valide | 6 | 11 543 | 17 977 518 | 59,8 |
| Ne sait pas | 7 | 9 | 12 082 | 0,0 |
| Refus | 8 | 2 | 5 085 | 0,0 |
| Non déclaré | 9 | 5 | 7 436 | 0,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : VISMIN Longueur : 1.0 Position : 552

Nom de la question :

Concept : Statut de minorité visible du répondant

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Minorité non visible comprend : origine blanche, autochtone et origine multiples Blanc/Latino

Américain et Blanc/Arabe-Asiatique de l'Ouest, selon la définition du recensement.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016, dérivée de

AMB_Q01 et PG_Q01.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Minorité visible | 1 | 2 434 | 6 014 219 | 20,0 |
| Pas une minorité visible | 2 | 16 850 | 23 521 628 | 78,2 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 95 | 194 262 | 0,6 |
| Refus | 8 | 49 | 64 670 | 0,2 |
| Non déclaré | 9 | 181 | 284 009 | 0,9 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : VISMINPR Longueur : 1.0 Position : 553

Nom de la question :

Concept : Minorité visible du(de la) conjoint(e)/partenaire du répondant

Texte de la question :

Univers: MARSTAT = 01 ou 02

Nota: Minorité non visible comprend : origine blanche, autochtone et origines multiples Blanc/Latino-

Américain et Blanc/Arabe-Asiatique de l'Ouest, selon la définition du recensement.

Cette question n'a pas été systématiquement demandée à la population cible.

Source: Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, dérivée de MAR-

STAT, AIP_Q01 et VMP_Q110.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Minorité visible | 1 | 1 329 | 3 160 872 | 10,5 |
| Pas une minorité visible | 2 | 8 545 | 12 948 504 | 43,0 |
| Pas de conjoint(e)/partenaire dans le ménage | 5 | 0 | 0 | 0 |
| Enchaînement valide | 6 | 8 392 | 11 818 378 | 39,3 |
| Ne sait pas | 7 | 16 | 33 866 | 0,1 |
| Refus | 8 | 18 | 25 735 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 1 309 | 2 091 433 | 7,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LAN_01 Longueur : 1.0 Position : 554

Nom de la question : LAN_Q01

Concept: Connaissance des langues officielles

Texte de la question : Du français ou de l'anglais, quelle(s) langue(s) connaissez-vous assez bien pour soutenir

une conversation? Est-ce...?

Univers: Tous les répondants

Nota: Connaissance des langues officielles s'entend de la capacité d'une personne de soutenir

une conversation en anglais, en français, dans les deux langues, ou dans ni l'une ni

l'autre.

Source : Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| L'anglais seulement | 1 | 14 486 | 20 454 360 | 68,0 |
| Le français seulement | 2 | 1 507 | 3 021 553 | 10,0 |
| Le français et l'anglais | 3 | 3 406 | 6 187 657 | 20,6 |
| Ni le français ni l'anglais | 4 | 86 | 183 002 | 0,6 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 75 | 162 525 | 0,5 |
| Refus | 8 | 23 | 27 784 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 26 | 41 908 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LANHMULT Longueur : 1.0 Position : 555

Nom de la question :

Concept : Langue parlée le plus souvent à la maison - Unique ou multiple

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Langue parlée le plus souvent à la maison désigne la langue que la personne parle

plus le souvent à la maison au moment de la collecte des données. Une personne peut déclarer plus d'une langue comme étant « parlée le plus souvent à la maison » si les

langues sont parlées aussi souvent l'une que l'autre.

Dans le cas d'une personne qui vit seule, la langue parlée le plus souvent à la maison est la langue dans laquelle elle se sent le plus à l'aise.

Source: Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Réponse unique | 1 | 16 685 | 24 213 048 | 80,5 |
| Réponses multiples | 2 | 2 790 | 5 621 659 | 18,7 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 78 | 170 959 | 0,6 |
| Refus | 8 | 25 | 29 590 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 31 | 43 532 | 0,1 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : **LANHOME** Longueur: 2.0 Position: 556

Nom de la question :

Concept: Langue parlée le plus souvent à la maison - Regroupement

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée est le regroupement de la classification de langue parlée le plus

souvent à la maison.

LANHOME remplace LANHSD. La principale différence est l'ajout d'une nouvelle caté-

gorie « multiple langues non-officielles » (08).

Langue parlée le plus souvent à la maison désigne la langue que la personne parle plus le souvent à la maison au moment de la collecte des données. Une personne peut déclarer plus d'une langue comme étant « parlée le plus souvent à la maison » si les langues sont parlées aussi souvent l'une que l'autre.

Dans le cas d'une personne qui vit seule, la langue parlée le plus souvent à la mai-

son est la langue dans laquelle elle se sent le plus à l'aise.

Source: Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|-----------|--------------------|----------|
| Anglais | 01 | 13 222 | 17 079 574 | 56,8 |
| Français | 02 | 2 658 | 5 265 523 | 17,5 |
| Langues non officielles | 03 | 753 | 1 779 296 | 5,9 |
| Anglais et français | 04 | 800 | 1 219 629 | 4,1 |
| Anglais et langue non officielle | 05 | 1 604 | 3 489 459 | 11,6 |
| Français et langue non officielle | 06 | 104 | 299 886 | 1,0 |
| Anglais, français et langue non officielle | 07 | 122 | 294 810 | 1,0 |
| Langues non officielles multiples | 80 | 59 | 151 994 | 0,5 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 78 | 170 959 | 0,6 |
| Refus | 98 | 25 | 29 590 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 184 | 298 068 | 1,0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LANMT Position: 558 Longueur: 2.0

Nom de la question :

Concept: Langue maternelle - Regroupement

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Cette variable dérivée est le regroupement de la classification de langue maternelle.

Langue maternelle est la première langue apprise à la maison dans l'enfance et encore comprise par la personne au moment où les données sont recueillies. Si la personne ne comprend plus la première langue apprise, la langue maternelle est la deuxième langue apprise. Dans le cas d'une personne qui a appris deux langues en même temps dans la petite enfance, la langue maternelle est la langue que cette personne a parlé le plus souvent à la maison avant de commencer l'école. Une personne a deux langues maternelles seulement si les deux langues ont été utilisées aussi souvent et sont toujours comprises par la personne.

Les métadonnées LANMT, incluant les catégories de réponses, sont cohérentes avec les normes générales de l'organisme quant à la classification regroupée de la langue maternelle de la personne. LANMT remplace LANCHSUE, LANCHSUF, LANCHSUO.

Source : Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--|------|------------------|--------------------|----------|
| Anglais | 01 | 11 946 | 15 290 267 | 50,8 |
| Français | 02 | 2 968 | 5 593 437 | 18,6 |
| Langues non officielles | 03 | 2 523 | 5 157 830 | 17,1 |
| Anglais et français | 04 | 716 | 1 028 205 | 3,4 |
| Anglais et langue non officielle | 05 | 917 | 1 858 596 | 6,2 |
| Français et langue non officielle | 06 | 113 | 276 192 | 0,9 |
| Anglais, français et langue non officielle | 07 | 89 | 194 521 | 0,6 |
| Langues non officielles multiples | 08 | 176 | 385 130 | 1,3 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 90 | 192 421 | 0,6 |
| Refus | 98 | 27 | 34 573 | 0,1 |
| Non déclaré | 99 | 44 | 67 617 | 0,2 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : LANMTMUL Longueur : 1.0 Position : 560

Nom de la question :

Concept: Langue maternelle - Unique ou multiple

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Langue maternelle est la première langue apprise à la maison dans l'enfance et encore

comprise par la personne au moment où les données sont recueillies. Si la personne ne comprend plus la première langue apprise, la langue maternelle est la deuxième langue apprise. Dans le cas d'une personne qui a appris deux langues en même temps dans la petite enfance, la langue maternelle est la langue que cette personne a parlé le plus souvent à la maison avant de commencer l'école. Une personne a deux langues maternelles seulement si les deux langues ont été utilisées aussi souvent et sont tou-

jours comprises par la personne.

Les métadonnées LANMTMUL, incluant les catégories de réponses, sont cohérentes

avec les normes générales de l'organisme quant à la langue maternelle de la personne.

Source : Contenu harmonisé.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-----------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Réponse unique | 1 | 17 432 | 26 029 113 | 86,5 |
| Réponses multiples | 2 | 2 011 | 3 742 644 | 12,4 |
| Enchaînement valide | 6 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 7 | 90 | 192 421 | 0,6 |
| Refus | 8 | 27 | 34 573 | 0,1 |
| Non déclaré | 9 | 49 | 80 038 | 0,3 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : TTLINCG2 Longueur : 2.0 Position : 561

Nom de la question :

Concept: Revenu - Revenu personnel groupé (avant impôt)

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Lorsqu'un répondant âgé de 15 ans n'a pu être lié aux dossiers fiscaux, une valeur de

zéro a été présumée dans le calcul de TTLINCG2

Source: T1FF 2015

| Catégories de réponse | Code | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------|------|------------------|--------------------|----------|
| Moins de 25 000 \$ | 01 | 6 420 | 11 215 610 | 37,3 |
| 25 000 \$ à 49 999 \$ | 02 | 5 765 | 8 291 424 | 27,6 |
| 50 000 \$ à 74 999 \$ | 03 | 3 679 | 5 146 046 | 17,1 |
| 75 000 \$ à 99 999 \$ | 04 | 1 951 | 2 919 927 | 9,7 |
| 100 000 \$ à 124 999 \$ | 05 | 807 | 1 100 213 | 3,7 |
| 125 000 \$ ou plus | 06 | 987 | 1 405 569 | 4,7 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : FAMINCG2 Longueur : 2.0 Position : 563

Nom de la question :

Concept: Revenu de la famille - Revenu de la famille groupé (avant impôt)

Texte de la question :

Univers: Tous les répondants

Nota: Lorsqu'un membre de la famille âgé de 15 ans n'a pu être lié aux dossiers fiscaux, une

valeur de zéro a été présumée dans le calcul de FAMINCG2.

Source : T1FF 2015.

| Catégories de réponse | Code | Fréquence | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|-------------------------|------|-----------|--------------------|----------|
| Moins de 25 000 \$ | 01 | 2 567 | 3 137 541 | 10,4 |
| 25 000 \$ à 49 999 \$ | 02 | 3 826 | 4 950 001 | 16,5 |
| 50 000 \$ à 74 999 \$ | 03 | 3 630 | 5 267 427 | 17,5 |
| 75 000 \$ à 99 999 \$ | 04 | 2 893 | 4 507 949 | 15,0 |
| 100 000 \$ à 124 999 \$ | 05 | 2 117 | 3 616 677 | 12,0 |
| 125 000 \$ ou plus | 06 | 4 576 | 8 599 194 | 28,6 |
| Enchaînement valide | 96 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 97 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 98 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Nom de la variable : WTBS_001 Longueur : 10.4 Position : 565

Nom de la question :

Concept : Pondération Bootstrap no 1 pour la pondération personnelle - Général

Texte de la question : -

Univers: Tous les répondants

Nota: WTBS_002 à WTBS_500 existent dans le fichier mais ne font pas partie de cette doc-

umentation pour économiser de l'espace.

Le poids général de la personne - Exclut les blocs sports et culture

Source : Enquête sociale générale, Les Canadiens au travail et à la maison, 2016.

| Catégories de réponse | <u>Code</u> | <u>Fréquence</u> | Fréquence pondérée | <u>%</u> |
|--------------------------------------|-------------------------|------------------|--------------------|----------|
| Pondération bootstrap no 1 (général) | 00000.0000 - 61893.8034 | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |
| Enchaînement valide | 99999.9996 | 0 | 0 | 0 |
| Ne sait pas | 99999.9997 | 0 | 0 | 0 |
| Refus | 99999.9998 | 0 | 0 | 0 |
| Non déclaré | 99999.9999 | 0 | 0 | 0 |
| Total | | 19 609 | 30 078 789 | 100,0 |

Index par sujet

| <u>Variable</u> | <u>Description</u> | Page |
|--|---|--|
| AIP : Identité autocht | one du(de la) conjoint(e) | |
| AIP_01 | Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire | . 219 |
| AMB : Autochtone mi | nimal | |
| AMB_01 | Groupe autochtone - Répondant | . 219 |
| BPP : Lieu de naissa | nce du(de la) conjoint(e) | |
| BRTHPCAN | Lieu de naissance de la conjoint(e)/partenaire du répondant - Canada | 35 |
| BPR : Lieu de naissa | nce | |
| AGEARR10 BPR_16 BRTHCAN BRTHFCAN BRTHMCAN BRTHPRVC DCIT IMMSTAT RECIMM YRARRI | Groupe d'âge lorsqu'il/elle est venu(e) au Canada de façon permanente Statut d'immigrant reçu Lieu de naissance du répondant - Canada Lieu de naissance du père du répondant - Canada Lieu de naissance de la mère du répondant - Canada Province de naissance du répondant Statut de citoyenneté Statut d'immigrant Immigrant récent Année où le répondant est venu au Canada pour la première fois | 33 34 34 35 36 |
| CAB : Rémunération | et avantages sociaux | |
| CAB_01A CAB_01B CAB_01C CAB_01D CAB_01E CAB_01F CAB_01G CAB_01H CAB_01I CAB_02 CAB_03 CAB_03 CAB_04 CAB_05 CAB_06 CASE: Variables de | Avantages sociaux - Régime de retraite de votre employeur Avantages sociaux - Congé de maladie payé Avantages sociaux - Congé de vacances payé Avantages sociaux - Assurance-invalidité Avantages sociaux - Assurance-maladie complémentaire Avantages sociaux - Régime d'indemnisation d'accidents du travail Avantages sociaux - Prestations de maternité/congé parental Avantages sociaux - Autre Avantages sociaux - Aucun de la présente liste Évaluation formelle du rendement dans l'emploi actuel Dernière date d'évaluation formelle du rendement Horaire flexible au travail Importance de l'horaire flexible Avoir des heures d'absence pour des raisons familiales/personnelles | .106 .107 .108 .108 .109 .109 .110 .110 |
| RECID WGHT_PER WTBS_001 | Numéro d'identification de l'enregistrement | 11 |
| COM: Répartition de COM_01 COM_02 COM_03 COM_04 COM_05 COM_06 COM_07 COM_08 | Répartition des tâches - Préparation de repas Répartition des tâches - Entretien ménager intérieur Répartition des tâches - Faire l'épicerie Répartition des tâches - Entretien et réparation de la maison Répartition des tâches - Travaux extérieurs et jardinage Répartition des tâches - Organisation de la vie sociale du ménage Répartition des tâches - Comptes et payement de factures Répartition des tâches - Superviser les enfants | . 185 . 186 . 186 . 187 . 187 |

| COM_09 | Répartition des tâches - Conduire les enfants à leurs activités | |
|----------------------|--|-----|
| COM_10GR | Répartition des tâches - Activités des enfants à l'heure du coucher | |
| COM_11 | Répartition des tâches - Aider les enfants à faire leurs devoirs | |
| COM_12 | Satisfaction de la répartition des tâches | 190 |
| DB2 : Sous-module : | Intimidation | |
| | | |
| DB2_01_1 | Insulte verbale au travail - 12 derniers mois | |
| DB2_01_2 | Harcèlement sexuel au travail - 12 derniers mois | |
| DB2_01_3 | Menaces personnelles au travail - 12 derniers mois | |
| DB2_01_4 | Comportements humiliants au travail - 12 derniers mois | |
| DB2_01_5 | Violence physique au travail - 12 derniers mois | |
| DB2_02AA | Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire | |
| DB2_02AB | Personnes responsables - Collègue ou pair | |
| DB2_02AC | Personnes responsables -Employé | |
| DB2_02AD | Personnes responsables - Client | |
| DB2_02AE | Personnes responsables - Membre conseil d'administration/actionnaire | |
| DB2_02AF | Personnes responsables - Autre | |
| DB2_02AG | Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire | |
| DB2_02AH | Personnes responsables - Collègue ou pair | |
| DB2_02AI | Personnes responsables - Employé Personnes responsables - Client | |
| DB2_02AJ DB2_02AL | Personnes responsables - Autre | |
| DB2_02AL | Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire | |
| DB2_02AN | Personnes responsables - Collègue ou pair | |
| DB2_02AN | Personnes responsables - Employé | |
| DB2_02AP | Personnes responsables - Client | |
| DB2_02AR | Personnes responsables - Autre | |
| DB2_02AS | Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire | |
| DB2 02AT | Personnes responsables - Collègue ou pair | |
| DB2 02AU | Personnes responsables - Employé | |
| DB2_02AV | Personnes responsables - Client | |
| DB2 02AW | Personnes responsables - Membre conseil d'administration/actionnaire | |
| DB2_02AX | Personnes responsables - Autre | |
| DB2_02AZ | Personnes responsables - Collègue ou pair | 141 |
| DB2_02BB | Personnes responsables - Client | 142 |
| DB2_02BC | Personnes responsables - Membre conseil d'administration/actionnaire | 142 |
| DB2_02BD | Personnes responsables - Autre | |
| DB2_03_1 | Tentative de régler l'insulte verbale au travail | 143 |
| DB2_03_2 | Tentative de régler le harcèlement sexuel au travail | |
| DB2_03_3 | Tentative de régler les menaces personnelles au travail | |
| DB2_03_4 | Tentative de régler de comportements humiliantsau travail | |
| DB2_03_5 | Tentative de régler la violence physique au travail | |
| DB2_04A | Réaction - Insulte verbale: Confronter la personne | |
| DB2_04B | Réaction - Insulte verbale: En parler à quelqu'un d'autre | |
| DB2_04C | Réaction - Insulte verbale: Le signaler à un gestionnaire | |
| DB2_04D | Réaction - Insulte verbale: Déposer un grief | |
| DB2_04E | Réaction - Insulte verbale: Autre | |
| DB2_04F DB2_04G | Réaction - Harcèlement sexuel: En parler à quelqu'un d'autre | |
| DB2_04G | Réaction - Harcèlement sexuel: Le signaler à un gestionnaire | |
| DB2_04H | Réaction - Harcèlement sexuel: Déposer un grief | |
| DB2_041 | Réaction - Harcèlement sexuel: Autre | |
| DB2_045 | Réaction - Menaces personnelles: Confronter la personne | |
| DB2_04K | Réaction - Menaces personnelles: En parler à quelqu'un d'autre | |
| DB2_04M | Réaction - Menaces personnelles: Le signaler à un gestionnaire | |
| DB2_04N | Réaction - Menaces personnelles: Déposer un grief | |
| DB2 04O | Réaction - Menaces personnelles: Autre | |
| DB2_04P | Réaction - Comportements humiliants: Confronter la personne | |
| DB2 04Q | Réaction - Comportements humiliants: En parler quelqu'un d'autre | |
| DB2_04R | Réaction - Comportements humiliants: Le signaler à un gestionnaire | |
| DB2_04S | Réaction - Comportements humiliants: Déposer un grief | |
| DB2_04T | Réaction - Comportements humiliants: Autre | 153 |

| DB2_04U | Réaction - Violence physique: Confronter la personne directement | 54 |
|-----------------------|--|-----|
| DB2 04V | Réaction - Violence physique: En parler à quelqu'un d'autre | 54 |
| DB2 04W | Réaction - Violence physique: Le signaler à un gestionnaire | |
| DB2 04X | Réaction - Violence physique: Déposer un grief | |
| DB2_04Y | Réaction - Violence physique: Autre | |
| DB2_05_1 | Degré auquel la situation était résolue - Insulte verbale | |
| | Degré auquel la situation était résolue - Historie verbale | |
| DB2_05_2 | | |
| DB2_05_3 | Degré auquel la situation était résolue - Menaces personnelles | |
| DB2_05_4 | Degré auquel la situation était résolue - Comportements humiliants | |
| DB2_05_5 | Degré auquel la situation était résolue - Violence physique | 58 |
| DBH : Discrimination, | intimidation et harcèlement | |
| DBH 01 | Traitement injuste/Discrimination - 12 derniers mois | 117 |
| DBH 02 | Traitement injuste/Discrimination - Fréquence dans 12 derniers mois | |
| DBH 03A | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'âge | 118 |
| DBH_03B | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur le sexe | |
| DBH 03C | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la race | |
| DBH 03D | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la nationalité | |
| DBH 03E | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'ethnie | |
| DBH 03F | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur apparence physisique | |
| DBH 03G | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la religion | |
| DBH 03H | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur une incapacité | |
| DBH 03I | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'orientation sexuelle | |
| DBH_03J | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la langue | |
| _ | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'identité sexuelle | |
| DBH_03K | | |
| DBH_03L | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur autre chose | |
| DBH_04A | Forme de discrimination au travail - Ignoré par les autres | |
| DBH_04B | Forme de discrimination au travail - Vous mettre mal à l'aise | |
| DBH_04C | Forme de discrimination au travail - Parler dans votre dos | |
| DBH_04D | Forme de discrimination au travail - Promotion ou formation refusée | |
| DBH_04E | Forme de discrimination au travail - On vous donnait trop de travail | |
| DBH_04F | Forme de discrimination au travail - On vous proposait moins de défis | |
| DBH_04G | Forme de discrimination au travail - Autre | |
| DBH_05 | Insulte verbale - 12 derniers mois | |
| DBH_07 | Harcèlement sexuel - 12 derniers mois | |
| DBH_09 | Menaces personnelles - 12 derniers mois | |
| DBH_11 | Comportements humiliants - 12 derniers mois | |
| DBH_13 | Violence physique - 12 derniers mois | 29 |
| HARASSED | Traitement injuste ou discrimination au travail | 29 |
| DMHC : Variables dér | rivées sur les démographiques et la composition du ménage Âge du plus jeune enfant du répondant dans le ménage | 12 |
| AGEFHSDG | Âge du père du répondant dans le ménage | |
| AGEGR10 | Groupe d'âge du répondant (groupes de 10) | |
| AGEHSDYG | Âge du plus jeune membre dans le ménage du répondant | |
| | | |
| AGEMHSDG | Âge de la mère du répondant dans le ménage | |
| AGEPRG10 | Groupe d'âge conjoint(e)/partenaire du répondant (groupes de 10) | |
| APRGRDIF | Différence d'âge entre le répondant et le(la) conjoint(e)/partenaire | |
| BRHSDC | Nombre de frères du répondant dans le ménage | |
| BROHSDC | Nombre de frères plus âgés du répondant dans le ménage | |
| CHH0014C | Enfants dans le ménage - 0 à 14 ans | |
| CHINHSDC | Enfants du répondant dans le ménage - Tout âge/état matrimonial | |
| CXR0014C | Enfants du répondant dans le ménage - 0 à 14 ans | |
| CXRFLAG | Enfant(s) du répondant vivant dans le ménage | |
| CXRTIME6 | Groupe d'âge des enfants du répondant dans ménage | |
| DAUHSD | Nombre de filles du répondant dans le ménage | |
| FHSD | Père du répondant dans le ménage | |
| GRCHHSDC | Nombre de petits-enfants du répondant dans le ménage | |
| GRDAHSDC | Nombre de petites-filles du répondant dans le ménage | |
| GRFHSD | Grand-père du répondant dans le ménage | |
| GRMHSD | Grand-mère du répondant dans le ménage | 24 |

| GRSOHSDC | Nombre de petits-fils du répondant dans le ménage | 26 |
|--------------------|---|------------|
| HSDELIGC | Nombre de membres dans le ménage du répondant âgés de 15 ans ou plus | 31 |
| HSDSIZEC | Taille du ménage du répondant | 30 |
| ILHSDC | Nombre de membres de la belle-famille du répondant dans le ménage | 29 |
| LIVARR08 | Situation des personnes dans le ménage du répondant (8 catégories) | |
| LIVARR11 | Situation des personnes dans le ménage du répondant (11 catégories) | 21 |
| MARSTAT | État matrimonial du répondant | 16 |
| MHSD | Mère du répondant dans le ménage | 23 |
| MULTIGEN | Famille de trois générations ou plus dans le ménage | |
| ORELHSDC | Nombre d'autres personnes apparentées au répondant dans le ménage | 29 |
| PARNUM | Nombre de parents du répondant dans le ménage | |
| PRTYPEC | Type de conjoint(e)/partenaire du répondant vivant dans le ménage | 17 |
| SEX | Sexe du répondant | 16 |
| SEXPR | Sexe du (de la) conjoint(e)/partenaire du répondant dans le ménage | 16 |
| SIHSDC | Nombre de soeurs du répondant dans le ménage | 28 |
| SOLHSDC | Nombre de soeurs plus âgées du répondant dans le ménage | |
| SONHSD | Nombre de fils du répondant dans le ménage | |
| UNRLHSDC | Nombre de personnes non apparentées au répondant dans le ménage | |
| | | |
| DOR : Logement | t du répondant | |
| DOD : | | . . |
| DOR_120 | Logement - Propriétaire/Locataire | |
| DWELC | Genre de logement du répondant | 211 |
| DOS : Degré de s | caticfaction | |
| DOS . Degle de s | Satisfaction | |
| DOS 01 | Degré de satisfaction - Niveau de vie | 193 |
| DOS 02 | Degré de satisfaction - Santé | |
| DOS 03 | Degré de satisfaction - Accoplissement dans la vie | |
| DOS 04 | Degré de satisfaction - Relations personnelles | |
| DOS 05 | Degré de satisfaction - Apparence personnelle | |
| DOS 06 | Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité | |
| DOS 07 | Degré de satisfaction - Sentiment d'appartenance à la collectivité | |
| DOS 08 | Degré de satisfaction - Temps disponible pour faire ce qu'on aime | |
| DOS 09 | Degré de satisfaction - Qualité de l'environnement local | |
| DOS 10GR | Degré de satisfaction - Vie au Canada | |
| DOS_11 | Expérience au Canada | |
| DRR : Consomm | nation de boissons alcoolisées | |
| | | |
| DRR_110 | Consommation d'alcool | 178 |
| DSQ : Questions | s d'identification des incapacités - version courte (ITAO) | |
| DCOG_FL | État d'incapacité - Apprentissage | 179 |
| DDIS FL | État d'incapacité | |
| DHEA FL | État d'incapacité - Ouïe | |
| DMEN_FL | État d'incapacité - Mental/psychologique | |
| DPHY FL | État d'incapacité - Physique | |
| _ | Douleur récurrente | |
| DSQ_30 | Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente | |
| DSQ_31 | Type d'incapacté inconnu | |
| DUNK_FL DVIS_FL | État d'incapacité - Vision | |
| | | |
| EDE : Bloc élargi | I LUUCANON | |
| EDE 01 | Éducation - Type d'établissement d'enseignement | 214 |
| EDE 02 | Éducation - Statut d'étudiant | |
| EDE 05 | Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire | |
| EDE 06GR | Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études | |
| EDE_GOGIT | Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement | |
| EDE MFS | Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade | |
| FHG3 01 | Éducation - Plus haut certificat diplôme ou grade | 217 |

| ESC1_01 | Éducation - Fréquentation scolaire | 213 |
|--|---|--------------------------------------|
| EOP : Scolarité du (c | le la) conjoint(e) | |
| EOP_200 | Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire | 217 |
| ETU : Étudiants | | |
| ETU_01 ETU_02GR ETU_03 ETU_04 ETU_05GR ETU_08 ETU_09 ETU_10 | Plans d'avenir en éducation - Plus haut niveau probable Plans d'avenir en éducation - Plus haut niveau désiré Plans d'avenir en éducation - Obstacles Plans d'avenir en éducation - Raison des obstacles Principale activité attendue après la fin des études Confiance de trouver un emploi correspondant au niveau de scolarité Enrichissement du milieu d'étude par les différences culturelles Respect des différences culturelles dans le milieu d'étude | . 78 . 78 . 79 . 79 . 80 |
| FAM : Activités en far | mille | |
| FAM_03 FAM_04 | Niveau de satisafation - Quantité de temps passé en famille | |
| GDV : Variables dériv | rés sur la géographie | |
| LUC_RST PRV | Indicateur de centre de population Province de résidence | |
| GHT : Nutrition et sa | nté | |
| GHT_01 GHT_02 GHT_03 GHT_04 | Consultation de l'information nutritionnelle sur l'emballage Type d'information nutritionnelle consultée le plus souvent Raison de ne pas consulter l'information nutritionnelle Changement des habitudes alimentaires afin de contrôler le poids | 177 177 |
| HEH : Habitudes alin | nentaires | |
| HEH_01 HEH_02 HEH_03 HEH_04 HEH_09 HEH_10 HEH_11 | Habitudes alimentaires Manger à l'extérieur/acheter des plats à emporter - Dernier mois Types de repas ou collations pris ou achetés à l'extérieur Raison pour manger à l'extérieur Achat à l'épicerie des plats prêts à emporter - Dernier mois Disponibilité des informations nutritionnelles avec le menu Influence des informations nutritionnelles sur la commande ou achat | 173 174 174 175 175 |
| IDV : Variables dérivé | ées sur le revenu | |
| FAMINCG2 TTLINCG2 | Revenu de la famille - Revenu de la famille groupé (avant impôt) | |
| IUR : Utilisation des t | rechnologies | |
| IUR_01 IUR_05A IUR_05B IUR_05C IUR_05D IUR_05E IUR_05F | Utilisation de la technologie - Internet Appareils - Ordinateur de bureau Appareils - Portable ou miniportable Appareils - Tablette ou lecteur numérique Appareils - Console de jeu vidéo Appareils - Électroménagers intelligents ou reliés à internet Appareils - Appareil GPS (portable ou monté sur le tableau de bord) | 164 165 165 165 166 |
| IUR_05G IUR_05H IUR_05I IUR_05J | Appareils - Téléphone intelligent Appareils - Téléphone cellulaire non intelligent Appareils - Caméra vidéo ou appareil photo numérique Appareils - Téléviseur intelligent avec connexion Internet | 167 168 168 |
| IUR 05K | Appareils - Périphériques pour accès à Internet depuis le téléviseur | 168 |

| IUR 05L | Appareils - Appareil numérique portable | 169 |
|------------------------|--|------|
| IUR_05M | Appareils - Aucun de ces appareils | |
| IUR 09 | Utilisation de la technologie - Aide à communiquer | |
| IUR_10 | Utilisation de la technologie - Fait gagner du temps | |
| IUR_11 | Utilisation de la technologie - Nuire à certains aspects de votre vie | |
| IUR 12 | Utilisation de la technologie - Aide à être plus créatif | |
| IUR 13 | Utilisation de la technologie - Aide à prendre de meilleures décisions | |
| - | | |
| IUR_14 | Utilisation de la technologie - Effet sur la vie en général | 1/2 |
| IWR : Relations interc | culturelles en milieu de travail | |
| IWR_07 | Enrichissement du milieu de travail par les différences culturelles | 116 |
| IWR_08 | Respect des différences culturelles dans le milieu de travail | 117 |
| JSR : Satisfaction au | travail | |
| JSR 01GR | Satisfaction en rapport avec être son propre patron | 86 |
| JSR 02 | Satisfaction en rapport avec l'emploi | |
| JSR 03 | Raison d'insatisfaction en rapport avec l'emploi | |
| JSR 04 | Plan de quitter l'emploi actuel | |
| _ | | |
| JSR_05 | Raison pour quitter l'emploi actuel | |
| JSR_06 | Amélioration des conditions de travail et report du départ de l'emploi | |
| JSR_07 | Sentiment d'appartenance à l'organisation | |
| JSR_08 | Motivation à performer | |
| JSR_09 | Satisfaction en rapport avec l'emploi - Sentiment d'accomplissement | |
| JSR_10 | Satisfaction en rapport avec l'emploi - Sentiment d'un travail utile | . 90 |
| LAN: Langue minima | ıl | |
| LANHMULT | Langue parlée le plus souvent à la maison - Unique ou multiple | 221 |
| LANHOME | Langue parlée le plus souvent à la maison - Regroupement | |
| LANMT | Langue maternelle - Regroupement | |
| LANMTMUL | Langue maternelle - Unique ou multiple | |
| LAN_01 | Connaissance des langues officielles | |
| LAS : Perspectives | | |
| LAS_01 | La vie dans un an | 203 |
| LAS_02 | Facteurs qui affecteront la vie dans un an | |
| LAS_03 | · | 204 |
| LAS_03 LAS_04 | Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an | |
| LIP : Programmes d'in | mmigrants reçus | |
| - | | |
| LIP_10 | Programmes d'immigration | |
| LIP_15 | Système de sélection des immigrants - Système de points | .39 |
| LPW : Chercher un er | mploi rémunéré | |
| LPW_01GR | Nombre de semaines de recherche du travail | .59 |
| LPW_02 | Recherche d'emploi à plein temps ou à temps partiel | . 59 |
| LPW 03 | Chances de trouver un emploi dans les six prochains mois | . 59 |
| LPW 04 | Nombre d'emplois postulés - 12 derniers mois | |
| LPW 05C | Entrevue pour emploi ou un suivi | |
| LPW 06 | Traitement injuste ou discrimination lors de la recherche de travail | |
| LPW_07A | Traitement injuste ou discrimination basé sur l'âge | |
| LPW_07B | Traitement injuste ou discrimination basé sur le sexe | |
| LPW 07C | Traitement injuste ou discrimination basé sur la race | |
| LPW_07D | Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité | |
| LPW_07E | Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture | . ວວ |
| LPW 07F | Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique | . ບວ |
| LPW_07H | Traitement injuste ou discrimination base sur napparence physique | |
| LFW_0/H | Traitement injuste ou discrimination base sur la langue | 64 |

| LPW_07L | Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose | .65 |
|------------------------|---|------|
| LPW_08A | Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue | |
| LPW_08B | Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur | .66 |
| LPW_08C | Traitement injuste ou discrimination - Examens différents | . 66 |
| LPW_08D | Traitement injuste ou discrimination - Pas accomodé pour incapacité | . 66 |
| LPW 08E | Traitement injuste ou discrimination - Autre forme | .67 |
| LPW 09GR | Raison de ne pas postuler à un emploi | |
| LPW 10 | Difficultés financières lors de la recherche de travail | |
| LPW 11 | Plus de difficultés dans les relations avec parents et amis | |
| LPW 12 | Déménagement - Offre d'emploi dans une autre ville de la province | |
| LPW 13 | Raison de ne pas déménager dans une autre ville | |
| LPW 14 | Déménagement - Offre d'emploi dans une autre province | |
| LPW_15GR | Raison de ne pas déménager dans une autre province | |
| LRD : Période de ten | nps vécue par le répondant dans ce logement | |
| LRD_10 | Période de temps dans le logement | 212 |
| MAR : Activité princip | pale du répondant | |
| | | |
| MAR_110 | Activité principale - 12 derniers mois | |
| MAR_133 | Emploi - Semaine dernière | |
| MAR_134 | Recherche du travail - Quatre dernières semaines | |
| MAR_135 | Emploi à un moment ou un autre - 12 derniers mois | |
| MAR_137 | Actuellement à la retraite | .41 |
| ODA : Activités en ple | ein air | |
| ODA_01A | La pêche - 12 derniers mois | 158 |
| ODA 01B | La chasse ou le trappage - 12 derniers mois | 158 |
| ODA 01C | La cueillette de fruits ou de champignons sauvages - 12 derniers mois | 159 |
| ODA 01D | Motoneige/ VTT/Autre véhicule utilisé hors route - 12 derniers mois | |
| ODA_01E | Camping sous la tente - 12 derniers mois | |
| ODA 01F | Canoë/Kayak - 12 derniers mois | |
| ODA 01G | Randonnées pédestres en nature - 12 derniers mois | |
| ODA_01H | La raquette ou le ski de fond - 12 derniers mois | |
| ODA_011 | Observation de la faune/photographie à l'extérieur - 12 derniers mois | |
| - | Vélo de montagne - 12 derniers mois | |
| ODA_01J | | |
| ODA_01K | Bateau motorisé ou moto marine - 12 derniers mois | |
| ODA_01L | Autre activité extérieure - 12 derniers mois | |
| ODA_01M | N'a pas participé à des activités extérieures - 12 derniers mois | 163 |
| OPP : Possibilités de | vie | |
| OPP 01 | Niveau de vie de votre ménage actuel | 201 |
| OPP_02 | Possibilités d'éducation | |
| OPP 03 | Possibilités d'emploi | |
| OPP 04 | Possibilités d'acquérir des biens | |
| OPP_05 | Possibilités de loisirs et activités récréatives | |
| OPP_06 | Perspectives d'avenir - 5 prochaines années | |
| PG : Groupe de popu | ılation | |
| VISMIN | Statut de minorité visible du répondant | 220 |
| PSC : Distinction soc | iale perçue | |
| PSC_01 | Classe sociale | 210 |
| REE : Religion | | |
| RELIGFLG | Indicateur d'appartenance religieuse | 218 |
| RLR_110 | Importance des convictions religieuses ou spirituelles | |

| RES : Résilience | | |
|----------------------------|---|-----|
| RES_01 | Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie | 205 |
| RES 02 | Perception positive de l'avenir | |
| RES 03 | Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis | |
| RES_04 | Capacité d'admettre qu'on a mal agi | |
| RES 05 | Avoir un but à atteindre dans la vie | |
| _ | | |
| RES_06 | Avoir des gens sur qui compter | |
| RES_07 | Capacité de rebondir rapidement | |
| RES_08 | Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie | |
| RES_09 | Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose | |
| RES_10 | Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves | 210 |
| RET : Vie à la retra | ite | |
| RETIRED | Retraité | 58 |
| RETYEARC | Nombre d'années depuis la plus récente retraite | 58 |
| RET 01 | Retraite - Plus d'une fois | |
| RET 02C | Retraite - Nombre de fois | |
| RET 03GR | Retraite - Année | |
| - | | |
| RET_04 | Retraite -Volontaire | |
| RET_06 | Retraite - Retour sur le marché du travail | |
| RET_07 | Retraite - Raison de retour sur le marché du travail | 53 |
| RET_08GR | Retraite - Retour sur le marché du travail: Année | 54 |
| RET 10 | Retraite - Retour sur le marché du travail: Temps plein/partiel | 54 |
| RET 11 | Retraite - Retour sur le marché du travail: Type d'emploi | |
| RET 12 | Retraite - Prestations de pension ou de retraite | |
| RET 13GR | Retraite - Années de service donnant droit à une pension | |
| | | |
| RET_15 | Retraite - Jouissance de la vie avant et après | |
| RET_17 | Retraite - Raison pour profiter moins de la vie | |
| RET_18 | Retraite - Niveau de vie financier | |
| RET_19 REW : Historique d | Retraite - Revenu suffisant | |
| REW 10 | Déjà occupé un emploi payé/eu sa propre entreprise | 42 |
| REW 40 | Retraite d'un emploi rémunéré/propre entreprise | |
| _ | | |
| SEM : Travailleur a | | |
| SEM_01 | Travailleur autonome - Propriétaire | 71 |
| SEM 04GR | Travailleur autonome - Année de démarage de l'entreprise | 71 |
| SEM 07GR | Année au cours de laquelle on devient travailleur autonome | |
| SEM 08 | Travailleur autonome - A des employés | |
| SEM 09C | Travailleur autonome - Nombre d'employés | |
| SEM 11 | Travailleur autonome - Lieu de travail | |
| _ | | |
| SEM_12 | Travailleur autonome - Contrat écrit | |
| SEM_13 | Travailleur autonome - Assurance santé | |
| SEM_14 | Travailleur autonome - Assurance dentaire | |
| SEM_15 | Travailleur autonome - Assurance-invalidité | |
| SEM_17 | Travailleur autonome - Pas d'emploi rémunéré acceptable | 75 |
| SEM 18 | Travailleur autonome - Raison principale | 76 |
| SEM 21 | Travailleur autonome - Avoir des problèmes financiers | |
| _ | sur le plan social au travail | |
| | Bons amis au travail - Nombre | 440 |
| SFC_01 | | |
| SFC_02 | Voir des amis du travail en dehors des heures de travail | |
| SFC_03 | Sentiment d'isolement au travail | |
| SFC_04GR | Sentiment d'isolement au travail - Raison principale | 114 |
| SFC_05 | Être en compétition avec des collègues - Derniers 12 mois | 114 |
| SFC 06 | Compétition avec des collègues - Effet sur le travail | |
| SEC 07 | Conflite avec des gestionnaires ou superviseurs 12 derniers mais | 115 |

| SFC_08 SFC_09 | Conflits avec des collègues - 12 derniers mois | |
|---------------------|--|-----------|
| SLM : Bloc minima | Bien-être subjectif | |
| SLM_01 | Sentiment à l'égard de la vie en général | 200 |
| SMG : Gestion du s | stress | |
| SMG 01 | Stress dans la vie | 102 |
| SMG_02 | Stress dans la vie - Source principale | |
| SMK : Usage du ta | bac | |
| SMK_05 | Usage actuel du tabac | 182 |
| SPL : Fractionneme | ent d'échantillon | |
| SPLTSMPL | Fractionnement d'échantillon | . 11 |
| SRH : État de santo | é autodéclaré | |
| SRH 110 | État de santé autodéclaré en général | 182 |
| SRH_115 | État de santé autodéclaré en général | |
| STJ : Compétences | s, formation et sécurité d'emploi | |
| STJ 01 | Perte d'emploi d'ici 6 mois | 99 |
| STJ 02 | Facilité de trouver un autre emploi après la perte de l'emploi actuel | |
| STJ 03 | Bonnes chances d'avancement professionnel | |
| STJ 04 | Description des compétences dans l'emploi actuel | |
| STJ 05 | Relation entre l'emploi actuel et le domaine d'études ou formations | |
| — | | |
| STJ_06 | Raison - Ne pas travailler dans le domaine d'études/formation | |
| STJ_07 | Raison - Ne pas travailler dans le domaine d'études/formation | |
| STJ_08 | Sous/Surqualification pour l'emploi actuel | |
| STJ_09 | Formation formelle payée par l'employeur - 12 derniers mois | |
| STJ_10 | Formation formelle payée par vous-même - 12 derniers mois | |
| STJ_11 | Formation informelle des collègues/superviseurs - 12 derniers mois | 104 |
| STJ_12 | Formation formelle/informelle - Améliorer la façon de travailler | 105 |
| STJ 13 | Formation - Amélioration de la sécurité d'emploi | 105 |
| STJ_14 | Formation - Amélioration des perspectives d'emploi | 106 |
| TMG : Gestion du t | emps | |
| TMG_01 | Impact du temps consacré au travail sur les responsabilités familiales | 191 |
| TMG_01 | Impact des responsabilités familiales sur le travail | |
| TMG_03 | Satisfaction de l'équilibre entre l'emploi et la vie à la maison | |
| VMP : Appartenand | ce du(de la) conjoint(e) à une minorité visible | |
| VISMINPR | Minorité visible du(de la) conjoint(e)/partenaire du répondant | 220 |
| WDR : Répartition | du travail | |
| WDR_01 | Travailler en équipe | 94 |
| WDR_01 WDR 02 | Membres de l'équipe travaillent bien ensemble | |
| WDR_02 WDR_03 | Responsable de la distribution des tâches | |
| WDR_03 WDR_04 | Attribution des tâches des collègues - Dernier mois | |
| WDR_04 WDR 05 | | |
| _ | S'attribuer le mérite d'un travail fait par un collègue | |
| WDR_06 | Aide et appui des collègues de travail | |
| WDR_07 | Aide et appui du gestionnaire ou superviseur | .97 97 |
| VVIJE UX | Les coneones travallient aussi fort | 9/ |

| WDR_09 WDR_10 | Distribution équitable du travail |
|--|---|
| WER : Éthique de tra | vail |
| WER_01 WER_03 WER_04 WER_05 WER_06 WER_07 WER_08 WER_09 | Être heureux quand on travaille fort81Avoir hâte de quitter le travail à la fin de la journée82Un effort supplémentaire pour que le travail se fasse sans récompense82Être fier de son travail83Être plus heureux quand on n'a plus à travailler de la vie84Travailler enlève l'énergie de faire des choses plus importantes84La meilleure récompense de travailler - Sentiment du devoir accompli85Admiration pour des gens qui travaillent fort85 |
| WET : Type d'emploi | |
| CUREMPLO WET_110 WET_120 | Répondant présentement travailleur43Nombre de semaines avec emploi - 12 derniers mois43Type d'emploi pendant les semaines travaillées43 |
| WHW : Nombre d'heu | ures de travail |
| WHW120GR WHW_230 WHW_240 | Nombre d'heures travaillées par semaine à l'emploi |
| WIR : Intensité du tra | vail |
| WIR_01 WIR_02 WIR_03 WIR_04 WIR_05 WIR_06 WIR_07 | Gestion de la charge de travail91Choix de l'ordre des tâches91Passage rapide d'une tâche à une autre au travail92Compléter le travail attribué durant les heures de travail normales92Temps morts au travail93Échéances fixes à respecter au travail93Faire plus de travail sans recevoir de rémunération additionnelle94 |
| WLY : Emploi le plus | récent |
| NAIC12CY NOC1610 WLY_145 WLY_147 WLY_150 WLY_160 WORKSIZE WTI : Activités de trav | SCIAN 2012 (20 catégories) - L'an dernier |
| WTI120GR WTI_110 | Télétravail - Nombre d'heures payées par semaine 50 Télétravail - Indicateur 50 |

Index des variables

| variable | Description | Page |
|----------------------|---|-------|
| AGEARR10 | Groupe d'âge lorsqu'il/elle est venu(e) au Canada de façon permanente | 12 |
| AGECXRYG | Âge du plus jeune enfant du répondant dans le ménage | |
| AGEFHSDG | Âge du père du répondant dans le ménage | |
| AGEGR10 | Groupe d'âge du répondant (groupes de 10) | |
| AGEHSDYG | Âge du plus jeune membre dans le ménage du répondant | |
| AGEMHSDG | Âge de la mère du répondant dans le ménage | |
| AGEPRG10 | Groupe d'âge conjoint(e)/partenaire du répondant (groupes de 10) | |
| AIP_01 | Groupe autochtone - Conjoint(e)/Partenaire | |
| AMB 01 | Groupe autochtone - Répondant | |
| APRGRDIF | Différence d'âge entre le répondant et le(la) conjoint(e)/partenaire | |
| BPR 16 | Statut d'immigrant reçu | |
| BRHSDC | Nombre de frères du répondant dans le ménage | 27 |
| BROHSDC | Nombre de frères plus âgés du répondant dans le ménage | |
| BRTHCAN | Lieu de naissance du répondant - Canada | |
| BRTHFCAN | Lieu de naissance du père du répondant - Canada | |
| BRTHMCAN | Lieu de naissance de la mère du répondant - Canada | |
| BRTHPCAN | Lieu de naissance de la conjoint(e)/partenaire du répondant - Canada | |
| BRTHPRVC | Province de naissance du répondant | |
| CAB 01A | Avantages sociaux - Régime de retraite de votre employeur | |
| CAB 01B | Avantages sociaux - Congé de maladie payé | |
| CAB 01C | Avantages sociaux - Congé de vacances payé | |
| CAB 01D | Avantages sociaux - Assurance-invalidité | |
| CAB 01E | Avantages sociaux - Assurance-maladie complémentaire | |
| CAB 01F | Avantages sociaux - Régime d'indemnisation d'accidents du travail | |
| CAB 01G | Avantages sociaux - Prestations de maternité/congé parental | |
| CAB 01H | Avantages sociaux - Autre | |
| CAB_01I | Avantages sociaux - Aucun de la présente liste | |
| CAB 02 | Évaluation formelle du rendement dans l'emploi actuel | |
| CAB 03 | Dernière date d'évaluation formelle du rendement | 110 |
| CAB 04 | Horaire flexible au travail | |
| CAB 05 | Importance de l'horaire flexible | |
| CAB 06 | Avoir des heures d'absence pour des raisons familiales/personnelles | |
| CHH0014C | Enfants dans le ménage - 0 à 14 ans | |
| CHINHSDC | Enfants du répondant dans le ménage - Tout âge/état matrimonial | |
| COM 01 | Répartition des tâches - Préparation de repas | |
| COM 02 | Répartition des tâches - Entretien ménager intérieur | |
| COM 03 | Répartition des tâches - Faire l'épicerie | |
| COM 04 | Répartition des tâches - Entretien et réparation de la maison | |
| COM 05 | Répartition des tâches - Travaux extérieurs et jardinage | |
| COM 06 | Répartition des tâches - Organisation de la vie sociale du ménage | |
| COM 07 | Répartition des tâches - Comptes et payement de factures | |
| COM 08 | Répartition des tâches - Superviser les enfants | |
| COM_09 | Répartition des tâches - Conduire les enfants à leurs activités | |
| COM_10GR | Répartition des tâches - Activités des enfants à l'heure du coucher | |
| COM 11 | Répartition des tâches - Aider les enfants à faire leurs devoirs | |
| COM_12 | Satisfaction de la répartition des tâches | |
| CUREMPLO | Répondant présentement travailleur | |
| CXR0014C | Enfants du répondant dans le ménage - 0 à 14 ans | |
| CXRFLAG | Enfant(s) du répondant vivant dans le ménage | |
| CXRTIME6 | Groupe d'âge des enfants du répondant dans ménage | |
| DAUHSD | Nombre de filles du répondant dans le ménage | |
| DB2_01_1 | Insulte verbale au travail - 12 derniers mois | |
| DB2_01_2 | Harcèlement sexuel au travail - 12 derniers mois | |
| DB2_01_2 DB2_01_3 | Menaces personnelles au travail - 12 derniers mois | |
| DB2_01_5 DB2_01_4 | Comportements humiliants au travail - 12 derniers mois | |
| DB2_01_5 | Violence physique au travail - 12 derniers mois | |
| DB2_01_5 DB2_02AA | Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire | |
| DB2_02AA | Personnes responsables - Collègue ou pair | |
| | 1 Gradifica (Capolicables - Odliegue ou pail | . 102 |

| DB2_02AC | Personnes responsables -Employé | 133 |
|--------------|--|-----|
| | Personnes responsables - Client | |
| | Personnes responsables - Membre conseil d'administration/actionnaire | |
| | Personnes responsables - Autre | |
| | Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire | |
| | Personnes responsables - Collègue ou pair | |
| | Personnes responsables - Employé | |
| | Personnes responsables - Client | |
| | Personnes responsables - Autre | |
| | Personnes responsables - Superviseur ou gestionnaire | |
| | Personnes responsables - Collègue ou pair | |
| | Personnes responsables - Employé | |
| | Personnes responsables - Client Personnes responsables - Autre | |
| | Personnes responsables - Autre | |
| | Personnes responsables - Collègue ou pair | |
| | Personnes responsables - Collegue ou pail | |
| | Personnes responsables - Client | |
| | Personnes responsables - Membre conseil d'administration/actionnaire | |
| | Personnes responsables - Autre | |
| | Personnes responsables - Collègue ou pair | |
| | Personnes responsables - Client | |
| | Personnes responsables - Membre conseil d'administration/actionnaire | |
| _ | Personnes responsables - Autre | |
| | Tentative de régler l'insulte verbale au travail | |
| | Tentative de régler le harcèlement sexuel au travail | |
| | Tentative de régler les menaces personnelles au travail | |
| | Tentative de régler de comportements humiliantsau travail | |
| | Tentative de régler la violence physique au travail | |
| | Réaction - Insulte verbale: Confronter la personne | |
| | Réaction - Insulte verbale: En parler à quelqu'un d'autre | |
| DB2_04C | Réaction - Insulte verbale: Le signaler à un gestionnaire | 146 |
| DB2_04D | Réaction - Insulte verbale: Déposer un grief | 146 |
| DB2_04E | Réaction - Insulte verbale: Autre | 147 |
| | Réaction - Harcèlement sexuel: Confronter la personne directement | |
| | Réaction - Harcèlement sexuel: En parler à quelqu'un d'autre | |
| _ | Réaction - Harcèlement sexuel: Le signaler à un gestionnaire | |
| | Réaction - Harcèlement sexuel: Déposer un grief | |
| | Réaction - Harcèlement sexuel: Autre | |
| | Réaction - Menaces personnelles: Confronter la personne | |
| _ | Réaction - Menaces personnelles: En parler à quelqu'un d'autre | |
| | Réaction - Menaces personnelles: Le signaler à un gestionnaire | |
| | Réaction - Menaces personnelles: Déposer un grief | |
| | Réaction - Menaces personnelles: Autre | |
| | Réaction - Comportements humiliants: En parler quelqu'un d'autre | |
| | Réaction - Comportements humiliants: Le signaler à un gestionnaire | |
| | Réaction - Comportements humiliants: Déposer un grief | |
| | Réaction - Comportements humiliants: Deposer un gner | |
| | Réaction - Violence physique: Confronter la personne directement | |
| _ | Réaction - Violence physique: En parler à quelqu'un d'autre | |
| | Réaction - Violence physique: Le signaler à un gestionnaire | |
| | Réaction - Violence physique: Déposer un grief | |
| | Réaction - Violence physique: Autre | |
| | Degré auquel la situation était résolue - Insulte verbale | |
| | Degré auquel la situation était résolue - Harcèlement sexuel | |
| | Degré auquel la situation était résolue - Menaces personnelles | |
| | Degré auquel la situation était résolue - Comportements humiliants | |
| | Degré auquel la situation était résolue - Violence physique | |
| | Traitement injuste/Discrimination - 12 derniers mois | |
| | Traitement injuste/Discrimination - Fréquence dans 12 derniers mois | |
| | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'âge | |
| DBH_03B | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur le sexe | 119 |

| DBH 03C | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la race | 119 |
|--------------|---|------|
| DBH 03D | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la nationalité | |
| DBH 03E | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'ethnie | |
| DBH 03F | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur apparence physisique | 121 |
| DBH 03G | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la religion | |
| DBH 03H | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur une incapacité | |
| DBH 03I | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'orientation sexuelle | |
| DBH 03J | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur la langue | |
| DBH 03K | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur l'identité sexuelle | |
| DBH 03L | Traitement injuste/Discrimination - Basée sur autre chose | |
| DBH 04A | Forme de discrimination au travail - Ignoré par les autres | 124 |
| DBH 04B | Forme de discrimination au travail - Vous mettre mal à l'aise | |
| DBH 04C | Forme de discrimination au travail - Parler dans votre dos | |
| DBH 04D | Forme de discrimination au travail - Promotion ou formation refusée | |
| DBH 04E | Forme de discrimination au travail - On vous donnait trop de travail | |
| DBH 04F | Forme de discrimination au travail - On vous proposait moins de défis | |
| DBH 04G | Forme de discrimination au travail - Autre | |
| DBH 05 | Insulte verbale - 12 derniers mois | |
| DBH_07 | Harcèlement sexuel - 12 derniers mois | |
| DBH 09 | Menaces personnelles - 12 derniers mois | |
| DBH 11 | Comportements humiliants - 12 derniers mois | |
| DBH 13 | Violence physique - 12 derniers mois | |
| DCIT | Statut de citoyenneté | |
| DCOG FL | État d'incapacité - Apprentissage | |
| DDIS FL | État d'incapacité | |
| _ | , | |
| DHEA_FL | Etat d'incapacité - Ouïe | |
| DMEN_FL | État d'incapacité - Mental/psychologique | |
| DOR_120 | Logement - Propriétaire/Locataire | |
| DOS_01 | Degré de satisfaction - Niveau de vie | |
| DOS_02 | Degré de satisfaction - Santé | |
| DOS_03 | Degré de satisfaction - Accoplissement dans la vie | |
| DOS_04 | Degré de satisfaction - Relations personnelles | |
| DOS_05 | Degré de satisfaction - Apparence personnelle | |
| DOS_06 | Degré de satisfaction - Sentiment de sécurité | |
| DOS_07 | Degré de satisfaction - Sentiment d'appartenance à la collectivité | |
| DOS_08 | Degré de satisfaction - Temps disponible pour faire ce qu'on aime | |
| DOS_09 | Degré de satisfaction - Qualité de l'environnement local | |
| DOS_10GR | Degré de satisfaction - Vie au Canada | |
| DOS_11 | Expérience au Canada | |
| DPHY_FL | État d'incapacité - Physique | |
| DRR_110 | Consommation d'alcool | |
| DSQ_30 | Douleur récurrente | |
| DSQ_31 | Limites des activités quotidiennes - Douleur permanente ou récurrente | |
| DUNK_FL | Type d'incapacté inconnu | |
| DVIS_FL | État d'incapacité - Vision | |
| DWELC | Genre de logement du répondant | |
| EDE_01 | Éducation - Type d'établissement d'enseignement | |
| EDE_02 | Éducation - Statut d'étudiant | |
| EDE_05 | Plus haut niveau de scolarité - Province/Territoire | |
| EDE_06GR | Plus haut niveau de scolarité - Année de fin d'études | |
| EDE_CAN | Plus haut certificat, diplôme ou grade - Pays d'enseignement | |
| EDE_MFS | Domaine d'études - Plus haut certificat, diplôme ou grade | |
| EHG3_01 | Éducation - Plus haut certificat, diplôme ou grade | |
| EOP_200 | Plus haut niveau d'études - Conjoint(e)/Partenaire | |
| ESC1_01 | Éducation - Fréquentation scolaire | |
| ETU_01 | Plans d'avenir en éducation - Plus haut niveau probable | |
| ETU_02GR | Plans d'avenir en éducation - Plus haut niveau désiré | |
| ETU_03 | Plans d'avenir en éducation - Obstacles | |
| ETU_04 | Plans d'avenir en éducation - Raison des obstacles | |
| ETU_05GR | Principale activité attendue après la fin des études | |
| ETU_08 | Confiance de trouver un emploi correspondant au niveau de scolarité | |
| ETU_09 | Enrichissement du milieu d'étude par les différences culturelles | |
| ETU_10 | Respect des différences culturelles dans le milieu d'étude | . 81 |

| FAMINCG2 | Revenu de la famille - Revenu de la famille groupé (avant impôt) | |
|--------------------|--|------|
| FAM_03 | Niveau de satisafation - Quantité de temps passé en famille | |
| FAM_04 | Niveau de satisafation - Qualité de temps passé en famille | |
| FHSD | Père du répondant dans le ménage | |
| GHT_01 | Consultation de l'information nutritionnelle sur l'emballage | |
| GHT_02 | Type d'information nutritionnelle consultée le plus souvent | |
| GHT_03 | Raison de ne pas consulter l'information nutritionnelle | |
| GHT_04 | Changement des habitudes alimentaires afin de contrôler le poids | |
| GRCHHSDC | Nombre de petits-enfants du répondant dans le ménage | |
| GRDAHSDC | Nombre de petites-filles du répondant dans le ménage | |
| GRFHSD | Grand-père du répondant dans le ménage | |
| GRMHSD | Grand-mère du répondant dans le ménage | |
| GRSOHSDC | Nombre de petits-fils du répondant dans le ménage | |
| HARASSED | Traitement injuste ou discrimination au travail | |
| HEH_01 | Habitudes alimentaires | |
| HEH_02 | Manger à l'extérieur/acheter des plats à emporter - Dernier mois | |
| HEH_03 | Types de repas ou collations pris ou achetés à l'extérieur | |
| HEH_04 | Raison pour manger à l'extérieur | |
| HEH_09 | Achat à l'épicerie des plats prêts à emporter - Dernier mois | |
| HEH_10 | Disponibilité des informations nutritionnelles avec le menu | |
| HEH_11 | Influence des informations nutritionnelles sur la commande ou achat | |
| HSDELIGC | Nombre de membres dans le ménage du répondant âgés de 15 ans ou plus | |
| HSDSIZEC | Taille du ménage du répondant | |
| ILHSDC IMMSTAT | Nombre de membres de la belle-famille du répondant dans le ménage | |
| = | Statut d'immigrant | |
| IUR_01 | • | |
| IUR_05A | Appareils - Ordinateur de bureau Appareils - Portable ou miniportable | |
| IUR_05B IUR_05C | Appareils - Portable ou Intiliportable | |
| IUR 05D | Appareils - Tablette ou lecteur numerique | |
| IUR 05E | Appareils - Console de jeu video | |
| IUR 05F | Appareils - Appareil GPS (portable ou monté sur le tableau de bord) | |
| IUR_05G | Appareils - Appareil GP3 (portable ou monte sur le tableau de bord) Appareils - Téléphone intelligent | |
| IUR 05H | Appareils - Téléphone cellulaire non intelligent | |
| IUR 05I | Appareils - Caméra vidéo ou appareil photo numérique | |
| IUR 05J | Appareils - Gamera video du appareil proto numerique | |
| IUR 05K | Appareils - Périphériques pour accès à Internet depuis le téléviseur | |
| IUR 05L | Appareils - Appareil numérique portable | |
| IUR_05M | Appareils - Aucun de ces appareils | |
| IUR 09 | Utilisation de la technologie - Aide à communiquer | |
| IUR 10 | Utilisation de la technologie - Fait gagner du temps | |
| IUR 11 | Utilisation de la technologie - Nuire à certains aspects de votre vie | |
| IUR 12 | Utilisation de la technologie - Aide à être plus créatif | |
| IUR 13 | Utilisation de la technologie - Aide à prendre de meilleures décisions | |
| IUR 14 | Utilisation de la technologie - Effet sur la vie en général | |
| IWR 07 | Enrichissement du milieu de travail par les différences culturelles | |
| IWR 08 | Respect des différences culturelles dans le milieu de travail | 117 |
| JSR_01GR | Satisfaction en rapport avec être son propre patron | |
| JSR_02 | Satisfaction en rapport avec l'emploi | . 87 |
| JSR_03 | Raison d'insatisfaction en rapport avec l'emploi | 87 |
| JSR_04 | Plan de quitter l'emploi actuel | . 87 |
| JSR_05 | Raison pour quitter l'emploi actuel | |
| JSR_06 | Amélioration des conditions de travail et report du départ de l'emploi | |
| JSR_07 | Sentiment d'appartenance à l'organisation | . 89 |
| JSR_08 | Motivation à performer | |
| JSR_09 | Satisfaction en rapport avec l'emploi - Sentiment d'accomplissement | |
| JSR_10 | Satisfaction en rapport avec l'emploi - Sentiment d'un travail utile | |
| LANHMULT | Langue parlée le plus souvent à la maison - Unique ou multiple | |
| LANHOME | Langue parlée le plus souvent à la maison - Regroupement | |
| LANMT | Langue maternelle - Regroupement | |
| LANMTMUL | Langue maternelle - Unique ou multiple | |
| LAN_01 | Connaissance des langues officielles | |
| LAS_01 | La vie dans un an | 203 |

| LAS_02 | Facteurs qui affecteront la vie dans un an | 204 |
|--------------------|---|------|
| LAS_03 | Situation financière dans un an | |
| LAS_04 | Facteurs qui affecteront la situation financière dans un an | |
| LIP_10 | Programmes d'immigration | |
| LIP_15 | Système de sélection des immigrants - Système de points | |
| LIVARR08 | Situation des personnes dans le ménage du répondant (8 catégories) | |
| LIVARR11 | Situation des personnes dans le ménage du répondant (11 catégories) | |
| LPW_01GR | Nombre de semaines de recherche du travail | |
| LPW_02 | Recherche d'emploi à plein temps ou à temps partiel | |
| LPW_03 | Chances de trouver un emploi dans les six prochains mois | |
| LPW_04 | Nombre d'emplois postulés - 12 derniers mois | |
| LPW_05C | Entrevue pour emploi ou un suivi | . 60 |
| LPW_06 | , | |
| LPW_07A LPW_07B | Traitement injuste ou discrimination basé sur l'âge | |
| LPW 07C | Traitement injuste ou discrimination basé sur la race | |
| LPW 07D | Traitement injuste ou discrimination basé sur la nationalité | |
| LPW 07E | Traitement injuste ou discrimination basé sur l'ethnie ou la culture | |
| LPW 07F | Traitement injuste ou discrimination basé sur l'apparence physique | |
| LPW 07H | Traitement injuste ou discrimination basé sur une incapacité | |
| LPW 07J | Traitement injuste ou discrimination basé sur la langue | |
| LPW 07L | Traitement injuste ou discrimination basé sur autre chose | |
| LPW 08A | Traitement injuste ou discrimination - Pas convoqué à une entrevue | |
| LPW 08B | Traitement injuste ou discrimination - Salaire offert inférieur | |
| LPW 08C | Traitement injuste ou discrimination - Examens différents | |
| LPW 08D | Traitement injuste ou discrimination - Pas accomodé pour incapacité | |
| LPW 08E | Traitement injuste ou discrimination - Autre forme | |
| LPW_09GR | Raison de ne pas postuler à un emploi | |
| LPW_10 | Difficultés financières lors de la recherche de travail | . 68 |
| LPW_11 | Plus de difficultés dans les relations avec parents et amis | . 68 |
| LPW_12 | Déménagement - Offre d'emploi dans une autre ville de la province | |
| LPW_13 | Raison de ne pas déménager dans une autre ville | |
| LPW_14 | Déménagement - Offre d'emploi dans une autre province | |
| LPW_15GR | Raison de ne pas déménager dans une autre province | |
| LRD_10 | Période de temps dans le logement | |
| LUC_RST | Indicateur de centre de population | |
| MARSTAT | État matrimonial du répondant | |
| MAR_110 | Activité principale - 12 derniers mois | |
| MAR_133 | Emploi - Semaine dernière | |
| MAR_134 | Recherche du travail - Quatre dernières semaines | |
| MAR_135 | Emploi à un moment ou un autre - 12 derniers mois | |
| MAR_137 | Actuellement à la retraite | |
| MHSD MULTIGEN | Mère du répondant dans le ménage | |
| NAIC12CY | SCIAN 2012 (20 catégories) - L'an dernier | |
| NOC1610 | CNP 2016 (10 catégories) - L'an dernier | |
| ODA_01A | La pêche - 12 derniers mois | |
| ODA_01B | La chasse ou le trappage - 12 derniers mois | |
| ODA 01C | La cueillette de fruits ou de champignons sauvages - 12 derniers mois | |
| ODA 01D | Motoneige/ VTT/Autre véhicule utilisé hors route - 12 derniers mois | |
| ODA 01E | Camping sous la tente - 12 derniers mois | |
| ODA 01F | Canoë/Kayak - 12 derniers mois | |
| ODA 01G | Randonnées pédestres en nature - 12 derniers mois | |
| ODA_01H | La raquette ou le ski de fond - 12 derniers mois | |
| ODA_01I | Observation de la faune/photographie à l'extérieur - 12 derniers mois | 161 |
| ODA_01J | Vélo de montagne - 12 derniers mois | |
| ODA_01K | Bateau motorisé ou moto marine - 12 derniers mois | |
| ODA_01L | Autre activité extérieure - 12 derniers mois | |
| ODA_01M | N'a pas participé à des activités extérieures - 12 derniers mois | |
| OPP_01 | Niveau de vie de votre ménage actuel | |
| OPP_02 | Possibilités d'éducation | |
| OPP_03 | Possibilités d'emploi | |
| OPP_04 | Possibilités d'acquérir des biens | 202 |

| OPP 05 | Possibilités de loisirs et activités récréatives | 202 |
|--------------------|--|------|
| OPP_06 | Perspectives d'avenir - 5 prochaines années | |
| ORELHSDC | Nombre d'autres personnes apparentées au répondant dans le ménage | |
| PARNUM | Nombre de parents du répondant dans le ménage | |
| PRTYPEC | Type de conjoint(e)/partenaire du répondant vivant dans le ménage | |
| PRV | Province de résidence | |
| PSC 01 | Classe sociale | |
| RECID | Numéro d'identification de l'enregistrement | .11 |
| RECIMM | Immigrant récent | .37 |
| RELIGFLG | Indicateur d'appartenance religieuse | 218 |
| RES_01 | Avoir de l'énergie pour relever les défis de la vie | 205 |
| RES_02 | Perception positive de l'avenir | 206 |
| RES_03 | Confiance en ses capacités, même lorsque on fait face à des défis | 206 |
| RES_04 | Capacité d'admettre qu'on a mal agi | 207 |
| RES_05 | Avoir un but à atteindre dans la vie | |
| RES_06 | Avoir des gens sur qui compter | |
| RES_07 | Capacité de rebondir rapidement | |
| RES_08 | Capacité d'apprendre à partir des épreuves dans la vie | |
| RES_09 | Capacité d'accepter des dépreuves et passer à autre chose | |
| RES_10 | Capacité de continuer à vivre normalement après des épreuves | |
| RETIRED | Retraité | |
| RETYEARC | Nombre d'années depuis la plus récente retraite | |
| RET_01 | Retraite - Plus d'une fois | |
| RET_02C | Retraite - Nombre de fois | |
| RET_03GR | Retraite - Année | |
| RET_04 | Retraite -Volontaire | |
| RET_06 | Retraite - Retour sur le marché du travail | |
| RET_07 | Retraite - Raison de retour sur le marché du travail | |
| RET_08GR | Retraite - Retour sur le marché du travail: Année | |
| RET_10 | Retraite - Retour sur le marché du travail: Temps plein/partiel | |
| RET_11 | Retraite - Retour sur le marché du travail: Type d'emploi | |
| RET_12 RET_13GR | Retraite - Prestations de pension ou de retraite | |
| RET 15 | Retraite - Jouissance de la vie avant et après | |
| RET 17 | Retraite - Raison pour profiter moins de la vie | |
| RET 18 | Retraite - Niveau de vie financier | |
| RET 19 | Retraite - Revenu suffisant | |
| REW 10 | Déjà occupé un emploi payé/eu sa propre entreprise | |
| REW 40 | Retraite d'un emploi rémunéré/propre entreprise | |
| RLR 110 | Importance des convictions religieuses ou spirituelles | |
| SEM_01 | Travailleur autonome - Propriétaire | |
| SEM_04GR | Travailleur autonome - Année de démarage de l'entreprise | |
| SEM 07GR | Année au cours de laquelle on devient travailleur autonome | |
| SEM_08 | Travailleur autonome - A des employés | .72 |
| SEM_09C | Travailleur autonome - Nombre d'employés | .73 |
| SEM_11 | Travailleur autonome - Lieu de travail | . 73 |
| SEM_12 | Travailleur autonome - Contrat écrit | . 74 |
| SEM_13 | Travailleur autonome - Assurance santé | . 74 |
| SEM_14 | Travailleur autonome - Assurance dentaire | |
| SEM_15 | Travailleur autonome - Assurance-invalidité | |
| SEM_17 | Travailleur autonome - Pas d'emploi rémunéré acceptable | |
| SEM_18 | Travailleur autonome - Raison principale | |
| SEM_21 | Travailleur autonome - Avoir des problèmes financiers | |
| SEX | Sexe du répondant | |
| SEXPR | Sexe du (de la) conjoint(e)/partenaire du répondant dans le ménage | |
| SFC_01 | Bons amis au travail - Nombre | |
| SFC_02 | Voir des amis du travail en dehors des heures de travail | |
| SFC_03 | Sentiment d'isolement au travail | |
| SFC_04GR | Sentiment d'isolement au travail - Raison principale | |
| SFC_05 | Être en compétition avec des collègues - Derniers 12 mois | |
| SFC_06 | Compétition avec des collègues - Effet sur le travail | |
| SFC_07 SFC 08 | Conflits avec des gestionnaires ou superviseurs - 12 derniers mois | |
| 01 0_00 | Outilitie avec upe collegabe - 12 aprillete 111012 | 110 |

| SFC_09 | Conflits avec des employés ou subordonnés - 12 derniers mois | |
|-------------------|--|------|
| SIHSDC | Nombre de soeurs du répondant dans le ménage | |
| SLM_01 | Sentiment à l'égard de la vie en général | |
| SMG_01 | Stress dans la vie | |
| SMG_02 | Stress dans la vie - Source principale | |
| SMK_05 | Usage actuel du tabac | |
| SOLHSDC SONHSD | Nombre de soeurs plus âgées du répondant dans le ménage | |
| SPLTSMPL | Nombre de fils du répondant dans le ménage | |
| SRH_110 | État de santé autodéclaré en général | |
| SRH 115 | État de santé autodéclaré en général | |
| STJ 01 | Perte d'emploi d'ici 6 mois | |
| STJ 02 | Facilité de trouver un autre emploi après la perte de l'emploi actuel | |
| STJ_03 | Bonnes chances d'avancement professionnel | |
| STJ 04 | Description des compétences dans l'emploi actuel | |
| STJ 05 | Relation entre l'emploi actuel et le domaine d'études ou formations | |
| STJ_06 | Raison - Ne pas travailler dans le domaine d'études/formation | |
| STJ 07 | Raison - Ne pas travailler dans le domaine d'études/formation | |
| STJ 08 | Sous/Surqualification pour l'emploi actuel | |
| STJ_09 | Formation formelle payée par l'employeur - 12 derniers mois | |
| STJ 10 | Formation formelle payée par vous-même - 12 derniers mois | |
| STJ_11 | Formation informelle des collègues/superviseurs - 12 derniers mois | 104 |
| STJ_12 | Formation formelle/informelle - Améliorer la façon de travailler | 105 |
| STJ_13 | Formation - Amélioration de la sécurité d'emploi | 105 |
| STJ_14 | Formation - Amélioration des perspectives d'emploi | |
| TMG_01 | Impact du temps consacré au travail sur les responsabilités familiales | |
| TMG_02 | Impact des responsabilités familiales sur le travail | |
| TMG_03 | Satisfaction de l'équilibre entre l'emploi et la vie à la maison | |
| TTLINCG2 | Revenu - Revenu personnel groupé (avant impôt) | |
| UNRLHSDC | Nombre de personnes non apparentées au répondant dans le ménage | |
| VISMIN | Statut de minorité visible du répondant | |
| VISMINPR | Minorité visible du(de la) conjoint(e)/partenaire du répondant | |
| WDR_01 | Travailler en équipe | |
| WDR_02 | Membres de l'équipe travaillent bien ensemble | |
| WDR_03 | Responsable de la distribution des tâches | |
| WDR_04 WDR_05 | S'attribuer le mérite d'un travail fait par un collègue | |
| WDR_05 WDR_06 | Aide et appui des collègues de travail | |
| WDR_07 | Aide et appui du gestionnaire ou superviseur | |
| WDR_08 | Les collègues travaillent aussi fort | |
| WDR 09 | Distribution équitable du travail | |
| WDR_10 | Possibilité de participer aux décisions | |
| WER 01 | Être heureux quand on travaille fort | |
| WER 03 | Avoir hâte de quitter le travail à la fin de la journée | |
| WER 04 | Un effort supplémentaire pour que le travail se fasse sans récompense | |
| WER_05 | Être fier de son travail | |
| WER_06 | Être plus heureux quand on n'a plus à travailler de la vie | . 84 |
| WER_07 | Travailler enlève l'énergie de faire des choses plus importantes | 84 |
| WER_08 | La meilleure récompense de travailler - Sentiment du devoir accompli | . 85 |
| WER_09 | Admiration pour des gens qui travaillent fort | |
| WET_110 | Nombre de semaines avec emploi - 12 derniers mois | |
| WET_120 | Type d'emploi pendant les semaines travaillées | |
| WGHT_PER | Pondération de la personne - Général | |
| WHW120GR | Nombre d'heures travaillées par semaine à l'emploi | |
| WHW_230 | Horaire de travail habituel à l'emploi principal | |
| WHW_240 | Préférence d'un horaire de travail régulier si possible | |
| WIR_01 | Gestion de la charge de travail | |
| WIR_02 | Choix de l'ordre des tâches | |
| WIR_03 | Passage rapide d'une tâche à une autre au travail | |
| WIR_04 WIR_05 | Temps morts au travail | |
| WIR 06 | Échéances fixes à respecter au travail | |
| WIR 07 | Faire plus de travail sans recevoir de rémunération additionnelle | |
| ~, | . and place as that an early reserved as remained additional controller and the second controlle | |

| WLY 145 Nombre de semaines | s travaillées à cet emploi - 12 derniers mois | 44 |
|---------------------------------|---|----|
| WLY 147 Nombre de personne | es employées à l'endroit de travail | 44 |
| WLY 150 Conditions d'emploi d | dans le poste | 45 |
| WLY 160 Emploi syndiqué ou c | couvert par une convention collective | 45 |
| WORKSIZE Taille de l'entreprise | · | 48 |
| WTBS 001 Pondération Bootstra | ap no 1 pour la pondération personnelle - Général | |
| WTI120GR Télétravail - Nombre | d'heures payées par semaine | 50 |
| | ur | |
| YRARRI Année où le réponda | ant est venu au Canada pour la première fois | 38 |